
MINUTES of the meeting of the GRAND COUNCIL of l FLA

Vienna, June 14th,1974
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Mr. ri. Kitamura
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Southern-Africa - Prof. P. Botha
Spain - Mr. J, Mirqnda de Onis
Sweden - Mr. J. Dormling
Switzerland- Mr. P. Zbinden
Czechoslovakia - Mr. M.Kodon
United Kingdom - Mr. J.St.Bodfan Gruffydd
United States - Mr. C.Rodgers

Mr. E. Lovelace

Individual members

Bulgaria - Prof. D.Sougarev
Greecc - Mr. G. Anagnostopoulos
Yougoslavia- Prof. D.Ogrin

Observers

Canada - Mr. I. Olcay
Denmark - Mrs. K. Permin
Germany - Mr. F. Evert
Hungary ~ ~1r. L. TodI
Japan - Mr. K. Shinoda
United States - Mrs. H. Warner
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CARRIED UNANDIOUSLY

Mr. F.G.Breman x x
The President opened the session at 10 a.m. ~nd gave the floor to Professor

K.P.Filipsky, who welcomed the delegates in Vienna.

The President briefly evoked the kind personality and high professional stan
dard of Mr. Paul Olsson, Foundation Member of IFLA from Finland, who passed away
in October 1973. The Council observed one minute of silence.

Apologies for absenc e were recei ved, in wri ting, from Dame S. Crowe and i·1r. S.
Shurcliff. Cables CRme in from Prof. P.Porcinai, Prof. P.

Bhagwat, Mrs. A. Scholtzowna, Mr. L. Riudor and Mr. Y.Paldi.
Verbal apologies were presented in the name of Mr. G. Walkley, Mr. H. Blom and
Mr. S.Challenger.

The President regretted the absence of the Hon. President, l1r. J.G.Jellicoe
~nd Vice-Hon. President Mr. F.DuprRt,and proposed to send them the Council's best
regards.

Minutes of the last meeting~ were taken for read and ~pproved.

CARRILD UNAND10USLY

The President presented his ré port on the achievements du ring the last months,since
last Grand Council meeting,referring to the last contract fulfilled

for UNESCO,and the ~dmission of IFLA to Consultative Status by the Council of Euro-
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pe. He regretted that IF1A had not been invited to the conference of NGOs,held in
Nairobi in March 1974, to pr~pare the meeting of the Executive Board of the United
Nations Environment Programme (UNEP), but qdvised that ICOMOS had proposed to
present at said conference a joint declar tion in the name of the non-governmental
orgnnizations interested in UNEP's programme, including IFLA.( Copy of snid decla
ration is attached to these minutes).

IFLA had been represented at several international meetings, the respective
reports to be presented later under the relevant points of the agenda.

The President referred to the problem raised by UNESCO regarding the affilia
tion to IFLA of the Institute of Landscape Architects in Southern Africa,and advi
sed that himself and Vice-President Dr.Werkmeister had written to the association
about this unpleasant situation~ requesting it to consider the possibility of sol
ving the problem by converting to individual membership.

The President regretted that nor delegates or individual members had answe
red his request to send the Secretariat of IFLA reports on their professional acti
vities, conferences, courses, etc., and requested them again to provide 6uch infor
mation, which should then be included in a comprehensive report on IFLA's members'
activities - C T ION -

The Presid~warmly thanked aIl those who served IFLA du ring his presidency,
namely the past-Secretary General Mr. F.Breman, the Secretary General Prof. E.
Fontes, the Treasurer Mr. P.Zbinden , and the Executive Secretary.

Presidential elections The President recalled that the new President of IF1A had
been elected by 24 votes to 9 votes in favour of Mr. D.

10vejoy, and congratulated Professor H.B.Owens on his election.
Professor HoOwens thanked the Council for the confidence shown to him.

Secretary Ge~~ral'~~~~rt was circulated and approved. The Secretary General,
referring to the last contract completed for UNESCO,

proposed that the work be continued and constant efforts be made to promote the
adoption of adequate measures f~r the protection of the landscape aIl over the
world. Eventunl achievements should be circulated to IFLA members, and also trans
mitted for information to UNESCOv This is a long-range objective to add to our
liste ACT ION -

Regional structure The Report on Cen~ Region, by Vice-President Dr. F.Werkmeis-
ter, was circulated. Dr. Werkmeister added that Mrs. A.Scholt

zowna, mernber of his Cornmittee together with Mr. r .Bruun (Denmark),suggested that,
besides regional confer~nces, small groups should gather whenever possible, to
exchange professional information. On request of the President, lie promised that
the proceedings of the regional meetings would be circulated, hopefully translated.

Prof. D.Sougarev asked the chairman of the Central Region about his contacts in
Africa. Dr. Werkmeister promised to promote contacts in Africa and to report on
eventual progress in due course.

Western Region - The report was presented by chairman Prof. H.Owens,and circulated.
He informed that himself and Mrs. J.Stensson(Canada) represented

their Region at the AIT Congress in Portugal February 74, where landscnpe architects
were given the opportunity to present 6 papers.

He briefly outlined the program for the 1975 Gr~nd Council meeting and Regio
nal Technicnl Conference,to be held in San Antonio,Texas, on which Mr. E.10velace,
absent, would report in detail.

Profo H.Owens advised that his Region would be c lIed the Western Region,
with the approval of the Executive Committee.

In view of his election to the presidency of IFLA,Prof.H.Owens proposed that
the Council ask Mr. G.StOddart, from Venezuela, to ~ct as chairman of the Western
Region Committee, until the new Vice-President be elected to th~t post.
Seconded by the President.

CARRIED UNANIMOUS1Y

Eastern Region's report was presented by chairm~n Mr. J.Oldham, and circulated.
Mr. Oldham added inform tion on the development of the profession

in Japan, which he had had no time to include in his report, namely legislation on
the preservation of green spaces in cities and cultural property, ns temples, shri
nes etc., whereas the Ministry of Trade and Industry made it mandat ory for industry
to set aside 20% of aIl sites to be used as green areas of planting, to protect
the environment against the effects of industry. New developments took place in
landscape architecture education, namely at Shiba University, Tokyo and Yokohama
Universities, as a result of which sorne 100 more landscape architects will gradua
te every ye~r.

Mr. J.Oldham recommended the ~dmission to membership of IFLA of the newly
formed association in New Zealand.

He reported on progress mRde in India,with the creation of a school of lands
cape design, associated with the Faculty of Architecture and Environmental Planning
at the New Delhi University, the first in the South-East Asian Region. The head
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of this School, Prof. R.Bham, ~pplied for individual membership of IFLl.

Mr. J.Oldham announced the de~th of Prof. P.Man~kam, from India, who play d
an important part in the development of l~ndsc~pe architecture in India,with th~

support of the Ford Foundqtion. The Council observed a minute of sil nce.

Administrative structure The President advised that, on his request, Mr. F.Br man
------------- had prepared ~ dr~ft,outlining the t~sk qnd responsibili
ties of the Honorary Member with delegated pow rs from the 1xecutive Committ ,which
thé Executive Committee had approved with two qmendments :
_ to read'Honorary ~lember', this istinction to be conferred to ~r. F.G.Br~man

for life, in recognition of his services to IFLA over m~ny ye~rs, according to
item 8 of thL Constitution, and independently from qny t~sk giv8n to him in future.

_ to read 1 for ~ period of three ye rs' on request of Mr. F.G.Breman.

The President gave the delegqtes a qu rter of an hour to study the draft, which
WQS circulated, before discussing it.
Mr. C.E.Rodgers, USA alternate delegate, proposed to ~pprove the proposaI, already
recommended by th Executive Committee. Seconded by Mr. J.Dormling.

CARRIED UNANIMOUSLY

Treasurer's report ~ùd Budgets were circul~ted and presented by the Treasurer,
who commented on the fin~l accounts for 1973 and

the Auditors' reports, alre~dy circulated prior to the m eting, together with the
revised budget for 1974, prepared by the former Treqsurer, r. Br mqn.
_ Mr. Bodfan Gruffyff thRnked the p~st Treasurer for supplying th information on

Burequ expenses,th~t he h~d r quested lRst yeRr in Paris,and d clared that his
association and himself found it gratjfying to note that,on r commcndation of the
Grand Council, the expenses h~d been reduced.

_ The Treasurer pointed out that the income exp cted from the congr ss in Vienna,
estimated to Sw.Frs. 9.000,- on the revised 1974 budget, should be considerably
reduced, which would seriously affect the balance by 31.12.1974 and the subse
quent budget for 1975.
He advised that the joint IFLA-ICOMOS Committee on rlistoric Gardens considered the
amount of SwFr.500,- too low for the meet:.ngs 8JŒpensees. The Treasurer proposed to
raise the amount ta S~~Frs.l.200,-,whichwas approved.

- The Treasurer further advised that the funds on the budget can only be paid on
presentation of a draft project, submitted ta and approved by the Bureau.

The President proposed ta approve the reviséd 1974 budget and the Treasurer's advi
ces as above.

Bu~get 1975 was presented by the Treasurer,who advised that,on recommendation of the
1xecutive Committee,he proposed to increase ta SW.F. 5.600,- the budget

for region~l structure,divided into : Sw.F.3.000,- ta Eastern Region ,Sw.F.l.800,
to Centr81 Region and the same as previously Sw.F.800,- ta Western Region, instead
of the total 3 x 800,- = Sw.F.2.400,- previously on the budget.

- Mr. Bodf~n Gruffydd asked Mr. Breman whether the Sw.Fr.lO.OOO,- on 1975 budget
(instend of Sw F.16.000,- on 1974 budget) would be sufficient for him ta fulfill
his task and establish a permanent secretari~t by 1975.

- Mr. Breman replied that he would have ta adapt his progr~mme ta the available funds
which should be sufficient ta run part of his task in 1975, but that a permanent
secretariat would require funds totally beyond the present reach of IFLA.He remin
ded that,as Treasurer, in 1965, he informed the Grand Council that a permanent
secret'rmat would cast no less than US$ 35.000,-( Not dev~lued dollars! ).

- Past President Cabral pointed out, ta cle~r any misunderst~nding, that the problem
wns not ta e~t~blish ~ permanent secret~ri\t, but ta run it. Running a perm~nent

secretari~t would require annually some Sw.Frs. 100,000,- It is therefore propos d
ta find an intermedi~ry solution, with th services of a half-time p~id ~xecutive

secretary, and a Honorary ilember willing ta work free of charge with only his ex
penses paid, and tryinB ta do part of the task of a perm~nent secretari,t.Through
new cont~cts,he might be ~ble ta raise new funds, to enable us ta establish and run
a permanent secret~riat in the long run, but c rt,inly not in 1975.

- The former Treasurcr explained th~t the Sw.F.l.500,- on the budget for ' GreQd
~euncil m0etings ' werc ta caver the expenses made on the occ~sion of same,these
expenses depending essentially on the orgnnizers.

- Mr. C.Rodgçrs, alternate US delegate, s,id th,t he expected such expenscs to be
covered by ASLh in 1975.

- Prof.H.Owens said th"l.t it would be necessary ta have at le~st US$ 500,- on the
budget for the travel txpenses of the Executive Secr t~ry ta Texas in 1975.

- Prof. H.Owens further remarked that there was no fund on the budget for Bureau
meetings. The President pointed out the wish of the Grqnd Council in Paris,voiced
by the UK dclegate nnl 5tated in lSLA'S written proposaI, ta abolish Bureau meetings

Aftûr a broad discussion,stressing the import"l.nce of Bure~u m~etings which met
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unanimous agreement, the conclusion was reached th~t at least two meetings of the
Bureau were necessary, between Grand Council meetings.

- Mr. Bodfan Gruffydd proposed that Sw.F.2.800,- ( half the ~mount spent in 1973 )
be allowed on the budget for Bureau meetings. He suggestcd that an Executive Commit
tee meeting be convened whenever possible, as the Executive repres~nts all three
Regions, and that its meeting take place every year in a different Region.

- The President approved the idea, but advised th~t each Executive Committe meeting
costs, at present, Sw.F.12.000,- or more,which the budg t obviously does not permit.
He added that Sw F. 2.800,- would not coyer the expenses of one single Bureau mee
ting, since the President lives in the USA.

- Asked about the Sw.F.2.000,- for' special conferences' ,the Treasurer informed that
these funds were to coyer the expenses of specialists ~ttendine meetings to which
IFLA is invited to participate, such as ICOhOS,IUCN,UIi etc.

- Prof. D.Sougarev declared thqt it is very import~nt for IFLA to p~rticipate in such
conferences, and th~t the respective funds should be not only maintained but ven
tually increased on the budget.

Finally two concrete proposals wer formulat d :

- Mr. Bodfan G!~ff~~~ proposed to put on the 1975 budget an amount of Sw.F. 4.000,
for Bureau meetings, to be tqken out of the balance.
Seconded by Prof. H.Owens

- ~. Ca~ral proposed to reduce the budget for the Bureau meeting to Sw.F.2.800,
in view of thefinancial situation of IFLA.
Seconded by the Treasurer

The President put both motions ta the vote. Mr. Bodfan Gruffydd's~Eosalwas

CARRIED by 14 votes against 10 and one abst ntion

The Treasurer point out that, as a result of this vote, the final b~lance by
31 December 1975 would drop frorn Sw.F.22.656,85 to Sw.F.14.956,85 anè Even less,due
to the reduced incorne from the Vienna congress. This, h said, was the answer to the
question previously asked by Prof.Botha regarding the pessimistic outlook expressed
in his report.

Meeting of the GR~ND COUNCIL June 15,1974

Relationship with internationql organizations tir. Breman reported on contacts with
UNESCO,advising th~t UNESCO ould increa

se its sUQvention to IFL~ by 20%,to US$ 3.000,- a y ar, a very considerable increase
as compnred to funds granted to other NGOs. Presently UNESCO h~s a list of 30 to 40
lands cape architecte ta work on its programmes.
Mr. Breman reported that Nr.Perrin ~nd himself had ~ttended a meeting at UNESCO,in
view of publishing a new quarterly devoted to the cultural and nntur l heritage and
its preservation,as defined in the 1972 Convention of UNESCO. The publication would be
for professionals working with or interested in the relevant problerns.After n bro~d

discussion,Ulfi's delegate proposed a monthly popular publication for laymen,with added
technic~l information strictly for professionals every three months, intended speci~l

ly for governments,politicians and locql ~uthorities. However, due to the financial
problems, the final decision was that the publication be, in the first place,dcvoted
to the problems of nation?l parks, published 4 times a yeqr, IUCN being in charge of
the publication.ln eaitorial Board was envis~ged,composed of deleg~tes from UNESCO,
FAO,ICOMOS,UIA and IFLA,~s well ~s the USA N~tional P~rks ervice ~nd the Internation~l

Feder~tion for Housing & Planning. Next workinc session to t~ke place ~t UNESCO, at
d~te to be fixed by IUCN, which should then present a budget for the oper~tion.

Mr. Brem~n also reported that IFU{ had complcted its third contract for UNESCO.
- Mr. Bodf~n Gruffydd Rsked whether it would b~ possibl~ to obtain a summary of the

reports submitted to UNESCO. Mr. Brem~n informed th~t the first two r~ports would
be integrated in UNESCO publications to be releqsed in the nenr future, whereas th
Secretariat would circulate the summary of the last contract on legisl~tions.

- Prof. C~br~l advised that the docum nts on legisl~tion sent by th 1elegates h~d

been r8111it ted to UNESCO \"ith the- report, sa thqt no capy W::1.S left 'Ct IFL. 's headquar
terse Consid~ring the inter~st of such documents for the prof8ssion and in view of
pursuing the study on legislation,as prnposed by the Secret~ry General, he proposed
that each delegnte be requüsted to send to the Secret~riat a second copy of the
document previously provided. - J C T ION -

- Dr.~erkm~ist~r proposed th~t such delegates or individual members who had not yet
answered the Secretary Gener~l's repeated requLsts tn send such information, be
requested ta send it urgently now. - ACT ION - Seconded by Mr. ~.Bruun.

CARRIED UN~NnIOUSLY

Architectur~l Herit~_Ye~r Prof. Cqbrql rcported that Mr.D Lovejoy convened a mee
ting in Vienn~, June 18th,for th~ repar~tion of the
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material for publishing qnd th illustr~tions for the exhibition on th programme.
Humanized landscape to include not only sites for the buildings,but ~lso rural lqnd
scapes and villages.
- Prof.D.Ogrin proposed a motion of thanks to Mr.D.1ovejoy for his constant efforts

in favour of the profession. Seconded by ~r. A.Bruun.

CARRIED UNANIIOUS1Y

Council of Europe Mr. Bremnn reported on the m eting convened ,t the Council,May
30-31,which he ~ttended on rtquest of the President. The report

h~s been circul,ted.
Mr. Bodf,n Gruffydd informed that IL w~s ,nlarging the scope of the prof0ssion in
the United Kingdom,to include 1andscÂpe Management. ~Iiss B.Colvin is ch,irman of a
special committee set up to report on training and educ"l.tion of l ndscape manag~rs,

to try and set up some degree and grqduate courses. The final report to be avai
lable in September, a copy to be sent to Mr. Bre~an to be submitted to the sub
committee for planning and management of the natural environment.

Mr. Bremln provided the name and ~ddress of the State Representatives that attended
the meeting, from Fr"l.ncc, UK, Germany, Norway and Switzerl"l.nd, ,nd suggested that
the IFLA delee;ates in s"l.id countries cont,ct them.

ICOMOS Prof.Cabral stre66ed the import~nce of the joint IF1 -ICONOS committee on
Historic Gardens It is the first time, he s~id, th, t the landsc~pe archi

tect is admitted as competent member of the team of architects - archeologists and
art histori~ns working in the field of historic g~rdens, though it belongs ess~ntial

ly to our profession. He pointed outthat the landscape architects just start to have
a word to say, up to now the m tter being mostly in the hands of archeologists and
art historians who investigated some remants of steps and &tones but nover tried to
find out what was the plant materi,l used in thes g~rdens. We hÂve still a long
bqttle to fight before we obt,in full recognition in this field,"l.nd through our con-
nection with ICOMOS we are making some progresse

- Mr. E.1ovelace advised th,t Dr.C,roly,head of Historie Section of the US Park Ser
vice, proposed to have a meeting in Washington DC,rigth aft r the IFL.-iSLA confe
rence in Texas, and hoped to r,ise some funds to permit some l,ndscape architects
to attend the meeting.

UNO - Progr3m__~_~~~~E! The President advised that ICOMOS had presented a joint
declaration of principles, in the name of the NGOs

interested in the environment, at the UNEP conference in Nairobi ( see attached copy)
- Prof.P.Botha proposed that IF1A try to establish a direct cont ct with the NGO

Committee on Environment, working in close co-operation with UNEP in Nairobi. The
~resident advised that this task should be on Mr. Breman's programme.

Symposium on the Ereservation of the Al~, in Trento, Italy,August-September 1974.
Prof.D.Ogrin outlin~d the importance of

the conference.
- Mr. Bodfan Gruffydd requested that a brief summary be circulated by the ùelegates

of IFLA attendine; this and any other meeting.

Ist. InteznRtional Congress on EcoloEl The HafJuc, Septemb r 8-14,1974. The President
outlined the importance of the congress,and

met unanimous alproval.
- Prof.D.Sougarev advised that IFU. should be represented at such conferences by per

sons of specific competence, and proposed thRt a list of experts in the vRrious
fields of the profession be established for the purpose.
Hr. J .Oldham proposed that Dr. ~Jerkmeister be appointed to re resent IFL; officially
at said congress,as leader of a ~roup of experts of his choice.
Dr. Wer~neister to be appointed at official IF1! representative,and to select his
team. Seconded by the Pr sident.

ChRRIED UNJNINOUS1Y

examine the matter with his association,and to propose

UNO Conference-Exposition Habitat'76, in Vancouv r,1976----- -------------------------------
June Il,1976,and proposed
possible.
- Nr.D.Harper promised t~

action.

th~t IFU~ be represented,after

Mr. Brem~n reported ~u the
confer-nce,in Canada,M.y 31
contributing as much as

ASLA Mr.C.rtodgcrs reported on A~Lr\'s ~ctivities,"l.nmely on the Inter-Professional
Council on Environmental Desi~ ,invalving the various ùiscipli~of architects

engineers,landscape ~rchitect6 ~nd many others concerneù with the design of environ
ment. Th~ Council is oper~ting as an orcanization ~t national level,for the protec
tion of the environment.
ASL also works on the legislation for land-use policy.
The President asked Mr. Rodgers ta prep~re a brief summary of his report,to be circu
lated to aIl IFL~ delegates. - ACT ION -
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Internat}onal Fed&ration for Hcusing & Pl~nning invited IFU. ta attenn its 32d
world congress in Vienna, nugust

18-24,1974,on the theme: Goals for Urban Development. The President proposed ta
ask Prof. Filipsky ta represent IFU.,and to report on th congress to the Secreta
ry General.

OARRIBD UNANIMOUSLY

Working parties - Historic gardens Prof. Cabrql, in the absence of Mr. Pech8re,
reported on the joint IFLA.-IC01·10S symposium, in

Grenad~, October 1973, where several landscape archit~cts pr~sented Vqlu~ble p~p rs
namely Messrs. Pechère, Bhagwat, Hammad, Elidio Araujo nd Evyqpan.

6

CARRIED UN~NIMOlfSLY

~~~h Committee Prof. D.Ogrin
to ch':\ir this

ted Prof.Vroom, who accepted, and
composition of this committee and
Seconded by Prof. Cabral.

Ed~~ Chairman Prof. Weddle's report had been circulated prior to the me ting.
Prof.Cabral commented the report,and pointed out that one of our problems

is the fact that our field of activity is rapidly enlqrging,which might endanger the
essenti~l characteristic of the profession, design. ~ducationql trends shoulù give
priority to this basic requirement in the training of the lqndscape architect, and
avoid excessive concentration on planning,ecology qnd other important Elements.

Discussing the provisional list of members of the Education Committee,presented
by Prof.Weddle, the Council decided that the chairmen of aIl working parties,respon
sible for the choice of the ~embers of their committee, should before appointing them
inform the ~xecutive Committee of IFU~ and consult for approval the n~tional qssocia
tions involved.

Discussing Prof. Weddle's desire ta be replaced at the head of this committee,
Mr. Oldham proposed that Prof. H.Owens, adviser on the Committee on ~ducation,be

l'ippointed liaison officer between the committee and IFLA's Executive Cornmittee,in
arder to promote further activities.
Seconded by Prof. P.Botha.

Editorial Commi!!~ Prof. D.Ogrin proposed :
- to print the proceedings of congresses,technical meetings,

studies and reports as soon as possible;
- to produce a special publication,printed in several languages,

to promote the status of the profession and of IFLA and replace the lcaflet.
Committee's members to include one member from e-ch Region, plus two members located
not too far from the chairman, and the Hon.~lember Mr. Breman, and a delegate from the
2ssociation that organized the last congress.
The President proposed that Chairman Prof.Ogrin set up th committee and report on
it to the Bureau. - ACT ION -

CARRIED UNhNIMOUSLY

proposcd to qppoint Prof. Vroom, from Wageningen,
committee, and advised that he h~d already contac
promised to inform within the next months on the
its working scheme. - ACT ION -

CARRI~D UNANIMOUSLY

COHE Prof. Filipsky reported on the first joint IFLA-IFPRA congress.
Mr. D.Harper referred to the r~port on congress or~qnization,approvedby the

Council in Brussels 1972, according to which thE 1976 conGress should takc plqce in
the Eastern Region.
- Mr. J.Oldham advised that Austr~lia is still un~ble to hcet ~ conf~rence in 1976,

in spite of his previous propos ls, and suggest~ù that the invit~tion made by the
Israeli Associati6n be considered instead. He pointed out thqt it would be very
desirable to have a congress in India as soon ~s possible, but such congress would
only be possible with the financial support of UNESCO ~nd Ford Found~tion. He pro
mised to cont~ct the latter on the occRsion of a meetine th~t he would ottend in
December next, qnd asked Mr. Breman to cont~ct UNESCO. India might hqve ~ Landscape
Heritage Year in 1978 or 79.

Out of a lengthy discussion,two concrete proposaIs emerged :

- The President proposed the following venues :
1976 Israel, provided the Israeli hssociation's invitation is confirmed, or

as an alternative, the United Kingdom.
1977 Denmark,on thG occ~sion of the Scqndinaviqn Conference
1978 Canada
1979 J~pan or India, if possible

CARRlbD UNANIMOUSLY

Mr. D.Harper proposed th~t 2~~ (twenty percent) of the income from the ùues paid
by people attending Technical Conferences as weIl qS Congresses, organized under
the auspices of IFLA, be granted to thè'IFù\ organiz~tion.

Secon ed by the President
CARRIED ( Three votes qgainst :Prof.B.Ogrin,

Prof.K.Filipsky and Mr.A.Bruun)
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The COME committee's composition frJm now on to be

Ch~irman Ml'. E.Lovelace (US~)

Ml'. Y<P~ldi ( Israel)
Prof. K.Filipsky (,lustria)

If Israel's invitation is no~ oaintained: Ml'. P~ldi to be suèstituted by a delegate
from the United Kingdom.

Q~ttee on short-long r~nge bbjectives Mr. J.Oldham proposed, with the a~proval

of the Executive Committee,to ~ppoint

Ir.E.Lovelace as chairm~n of this committee. Nr. Lov~l~ce accepted,anJ ~romised to
report on the task~after consultation wi th Vice Presidents Dr. \~erkmèister and Ill'. J.
Oldham o

Tr~nslation of T~ch~2ca~~~~~ Prof. Cnbrql proposed to comp l' the various tr~ns-

lations ~lready m~de on a cert~in number of techni
c~l terms~ with the assi8t~nce of the Executive Secretary. Before publishing them,
tr~nsl~tions and definitions should b submitted to the approv~l of experts from the
various countries~ Prof.Cabral deems necessary about 4 hours of work on each terme
A list of terms will be circul~ted prior to next Gr~nd Council m~eting. Iny comments
and contributions velcome o

- Dr.Werkmeister rec~lled that the German Association BDLA had alreqdy circulated
to aIl deleg~tes - through IFLA's Secretariat, b~ck in 1972, the first 50 terms and
definitions with their tr~nslations.

~e~lations for inte:rnati~E:'l.l c~mpetitions j-ir. D. H~rper propos6d to adopt the set
of regulations, prep~red by Nr. D. Lo-

vejoy, 3nd circulated this year.
Seconded by Prof.H.Owens.

CARRIED UNANIMOUSLY

AEplications for membershi~ The Presiden~ proposed to admit the newly-formed Insti
tute of L~ndscape Architects in ew Zealand,thc appli

cation having been warmly supported by Ml'. J.Oldh~m and the Australian delegate,Nr.
G.Walkley. The Executive Committee recommanded the Institute's admission.

CARRIED UNANIJvIOUSLY

Prof. R o Bham. India. laster i~ L~ndsc'pe ~rchitecture by the University of Pennsyl
v~nia, is settine up a course of landscape architectur in

New Delhi, and hopes to be able to organize a nation~l association in India. The
President proposed t e adm~ssion of Prof.Bham ~s individual member.

CARRIED UNA TIMOUSLY

Prof. Yuen-chen-!~, Tai\a~ The npp_ication, formul~ted b~ck in 1966,was supported
by a complete curriculum and a list of l~ndsc~pe pro

jects and publications~ on the base of which the Executive Committee recommcnded his
admission as individual member. However, Prof. H.Owens proposed that Vice-President
J.Oldham investigate the qualifications of the c~ndidate on the occasion of his next
trip to Taiwan, before a final cecision is made.
Seconded by Prof.D~Ogrin"

CfiRRIED UN~NIMOUSLY

The Executive Co~mittee withdr w its recommendation 'lnd proposaI.

Membership list The President proposed to publish ~ complete and up-to-date list of
membcrs 0: 111 affiliatcd societies every five years, on rccommen

Jation of the Bxecutive Cornmittee. Such list should be completed with indications
of the type of activity of the l~nàscape ~rchitect : priv te practice, civil servi
ce, etc.,as provided by each association.

~nd Council 1975 Mr. E.Lovel~c€ outlined the provision~l pr0gr~mme; two d~ys devo-
ted to the Gr~nd Council of IFLA, then workinB sessions tOGether

with ASu\ members.Theme of the technic~l sessions: Status of the profession in the
Americas, and preserv~tion of the historic ~nd nqtur l landscape values in the Ame
ricas. Reports by l~ndsc~pé ~rchitects from vario s countries in North, Central and
Southern America. ~ detnileà progr~mme will be issued in November, including working
sessions, soci~l functions, excursions etC. Tr~nslation during ~ll meetings.
Mr, Lovelace stated that costs~ after reqcging Sqn Antonio,while being there, inclu
ding th~ fees to aIl th~ meetings: were estimated to about US$ 350,-. If leaving
directly after the Grand Council meeting, the costs would be cut by about half,de
pending on the entertnineoent in which tl e person wishes to p~rticipate.

On request of D-:. iJerkr.wister ~ Hl'. Lovelace promised to work out a post-conferen
ce tour, to visit landscape prrjects of professional interest o

The President re~d a lctter of invit~tion ta Texas, addressed ta him by t~e Governor
of the Statc of Texas.

~fessor O.fisEcs~e~ thanked the dele ates for their co-oper~tion during his pre-·
sidency, ~nd wished aIl good luck ta the newly elected
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President, Professor R.Owens, to whom he gave the chair.
- Professor E.Fontes proposed a motion of thanks to the P~st-President.

CARRIED UNA~rrlOUSLY ~ITR ;PPLr.USE

8

Professor R.Owens t~hnked the deleeates,and declared th~t his best attention wculd
be devotGd to the problems of education,which h~d been f~milinr to him for many
years.

Re referred to the study of the profession of l~ndsc~p architect,sponsored
by Ford Foundûtion and published by Mr. j .Fein, of which "SL\ published a brief
summary in its february 1974 Bulletin, st~ting the chosen priorities.Copies were
available from the Secretari~t of ASLA.

Referring to the fiancial difficulties ~ncoutered by ANTROS, the offici~l

organ of IFL\, he urged aIl delegates to request their ssociation to appoint one
member in ch~rge of securing subscriptions to ANTROS.

Mr. P.6binden gave a brief outline of the situation of ANTROS, an(. insisted on
the President's proposaI.

Mr. Bodfnn Gruffydd recalled resolution passed som years ago,and cniling
for the printing of a tear-off section in ANTHOS,cont~ining information thnt the
associations could eventually duplic~te and distribute to their own mcmbers. IFU,
should contribute to the expenses of such a tear-out section.

~ognition of the profession in Israel The Secret ry Gener~l was ple~sed to report
that he receiv d a letter from Mr. Paldi,

informing that the Israeli Government had given the profession of l~ndscap archite~t

full recognition, on the same level as the disciplines of architecture ~nd enginee
ring.

Proceeding~ of Bruss~~ongr~~ Mr. Wyckmans, Belgi~n delegate, ~dvised that the
proceedings were now ready in three I~ngunges,

cornposing sorne 120 pages e~ch. Re asked what IFL\ planned to do to have thorn prin
ted and circulnted to aIl delegates as weIl as to other organizûtions, oncu Prof.
D.Ogrin had given priority to such public~tions in his Editorial Committ e.

Mr. Pcchère had proposed that the themes of the congr ss b~ followed up by the
next congress, the questions ~sked to be answered on that occasion.

The President referred the matter to Prof. D.Ogrin, chairman of the Editorial
Committee.

The President closed the session, after thanking the interpreters for their
voluntary work.

Lisbon, August l, 1974
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- t-lr ft J .. Vlyckmans
.. Hro D.Harper
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- Mr. J.St. Bodf~n Gruffydd
- Mr. Mo M5csenyi
- 14::-.K. Shinoda
- Mr. N. Kitamura

Norvège - Prof. M. Bruun
Pays-Bas - 1adame J.Haan-Wiegman
Portugal - Prof. F.C.Cabral
Rep.Fed.Allemagne - Dr. F.H.Werkmeister
Suède - Mr. J. Dormling
Suisse - I1r. P. Zbinden
Tchécoslovaquie - Mr. M. Kod~n

Etats Unis Amé. - Mr. C.E.~odgers

- Mr. E.Lovelace

Le Président Professeur O.Aspesaaeter
Le Pr~siQent-Sortant P~ofessbur F.Caldbira Cabral
Les Vice-Pr~sidents Professeur H.B.Owens

Dr. H.F.Wbrkmeister
J. Oldham

Le Sécrétaire Général Professeur E.Fontes
Le Trésorier Monsieur P. Zbinden

Délégués

Membres individuels

Bulgarie
Grèce
Yougoslavie

Observateurs

- ~rof.D.Sougarev

- Mr. G.Anagnostopoulos
- Prof. D.Ogrin

x

x

x
x
x

Canada
Danemark
Hongrie
Etats Unis

- Nr. 1. Olcay
- Madame K.Permin
- lr. L.Todl
- Mr. C.E.Rodgers
- Hiss H. V!<:trner

Rep.Fed.Allemagne- F. Evert

x
x
x
x
x

x
x
x
x
x
x

Monsieur F. G.Breman x x

Le Président ouvre la séance a 10 h. et donne la parole à Mr.K.Filipsky,qui
souhaite la bienvenue aux délégués à Vienne.

Le Président évoque la mémoire de Mons~r P. Olsson, de Finlande, lembre FOn
dateur de l'IFLA, décédé en Octobre 1973. L'assemblée observe une minute de silence
à sa mémoire.

Bxcuses pou~t~f d'~bsence : reçues par écrit de Dame S.Crowe et de Monsieur S.
Shurcliff, par télégramme de Hadame A.Scholtzowna,et

de Messieurs P.Bhagwat, P.Porcinai, Y.Paldi et L.Riudor. Divers membres présentent
verbalement les excuses de lessieurs H.Blom, G.Walkley et S.Challenger.

Le Président regrette l'absBnce du Président d'Honneur Mr. G.Jellicoe et du
Vice-Président d'Honneur Mr. F.Duprat, et propose de leurs transmettre les saluta
yions amicales de l'assemblée.

APPROUVL A L'UNi NIMITE

Procès-verbaux des derni~res réunions de l'Assemblée Générale: lues et ~pprouvées.

APPROUVE A L'UNANIMITE
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Le Président présente son rapport sur les activités de l'IFLA au cours de la der-
nière année, notamment l'achèvement du dernier contrat pour l'UNESCO e

et l'admission de l'IFL\ au Statut Consultatif du Conseil de l'Europe. Il regrette
que l'IFLA n'ait pas été invitée à la conférence des ONG,en Mars 1974,à Nairobi,
pour la préparation de la réunion du Comité Directeur du Programme des Nations Unies
pour l'Environnement (UNEP), mais annonce que l'ICOMOS avait proposé à l'IFLA d'y
présenter une déclaration de principe, au nom de toutes les organisations non-gou
vernementales intéressées ~ ce programme. (Note du sécr~tariat : cette déclara
tion est annexée au présent procès-verbal).

L'IFLA a été représentée à diverses conférences internationales,dont il sera
question plus loin,i l'ordre du jour r&spectif.

Le Président se réfère au problème de l'affiliation de l'association Sud
Africaine, dans le cadre de l'UNESCO, et annonce qu'il a envoyé au président de cet
te association une lettre, élaborée et signée égalem nt par Mr. H.Werkmeister,pour
l'informer de la situation et le prier d'examiner la possibilité de résoudre le
problème en retirant l'association de la liste des membres de l'IFLA,et en y fai
sant admettre des membres individuels.

Le Président regrette que les membres de l'Assemblée Générale n'aient pas ré
pondu à sa demande de faire parvenir au Sécrftariat un rapport sur leurs ~ctivités

professionnelles, les conférences, les cours ou d'autres faits intér&ssants, et
les prie, une fois de plus, de fournir ces informations qui devraient faire l'objet
d'un rapport complet sur les activités detous les membres de l'IFLA.- ACT l 0 N-

Le Président remercie chaleureusement tous ceux qui ont servi l'IFLA sous sa
présidence, en particulier Honsieur Breman, ancien Sécrétaire Général, Monsieur E.
Fontes l'actuel Sécrétaire Général, le Trfsorier Monsieur Zbinden et la Sécrétaire
Exécutive.

Election du Président Le Président rappelle que le nouveau Président de l'IFLA a
été élu par 24 voix contre 9 en faveur de Monsieur D.Lovejoy~

et félicite le Professeur H.Owens de son élection.
Le Professeur li.Owens remercie l'Assemblée Générale pour la confiance qu'elle

lui a témoignée.

Le Rapport d~ Sécrétaire Général: un exemplaire du rapport est distribué à chaque
membre, lu et approuvé. Le Sécrétaire Général s'y

réfère également au dernier contrat complété pour l'UNESCO,et propose que cette
étude soit poursuivie avec persévfrance, afin d'encourager l'adoption de règlements
adéquats pour la protection du paysage dans le monde entier. Les résultats éventuelr
devront ~tre communiqués aux membres de l'IFLA ainsi qu'à l'UNESCO. C'est là un
objectif à long terme à ajouter à notre liste. - ACT ION -

Structure régionale Le rapport sur la Région Centrale est présenté par le Dr. Werk-
meister et distribu~. Mr. Werkmeister ajoute que Mme.A.Scholt

zowna, membre de son comité régional avec Mr. A.Bruun (Danemark), propose qu'en
dehors des conférences régionales techniques, des rencontres entre professionnels
soient organisées chaque fois que l'occasion s'en présente,afin de favoriser un
échange d'informations. A la demande du Président, il promet d'envoyer à tous les
membres un exemplaire des procès-verbaux des conférences région~les organisées,
ces documents étant tr~duits dans la mesure du possible.
- Le Prof. D.Sougarev demande au Dr. Werkmeister quels contacts il pu ~tablir

en Afrique. Le Dr. Werkmeister promet de renouveler les efforts dans ce but, et
de faire rapport sur les résultats atteints dès qUt possible.

~égion Occidentale Le rapport du Prof. H.Owens est distribué. Il y ajoute quelques
détails sur la conférence de l'AIT,organisée en f~vrier 1974 au

Portugal, à laquelle lui-même et Mme. J.Stensson (Canada) p~rticipèrent en qualité
de conférenciers et représentèrent la région Occidentale de l'IFLA. Six ~rchitectes

paysagistes eurent l'occasion de présenter des rapports ~ cette conférence.
Le Prof. Owens expose brèvement le progrRmme de la conférence technique et de

l'Assemblée Générale à S.Antonio,au Texas, en 1975. Monsieur E.Lovelace,absent,
fournira plus amples renseignements plus tard.

En raison de son élection à la présidence de l'IFLA, le Prof. H.Owens propose
de prier Monsieur J.Stoddart, du Vénézuéla, de présider temporairement le comité
de IR Région Occidentale, en attendant qu'un nouveau Vice-Président soit ~lu à ce
poste. Appuyé pnr le Président.

APPROUVE A L'UNANIMITE

Région Orientale Le rapport présente par Mr. J.Oldham est distribué. Il y ajoute
quelques détails sur la formRtion des architectes paysagistes au

Japon, information qu'il n'a p~s eu le temps d'inclure dans son rapport, ainsi que
sur l~ législation destinée à protéger les espaces verts urbains et les propriétés
culturelles. Le Ministère du Commerce et de l'Industrie du Japon oblige maintenant
toutes les industries à cons~crer 20% de toutes les superficies aux espaces verts,
qui seront plantés de mani~re ~ limiter les effets de l'acitivité industrielle.

Dans le domaine de la formation professionnelle,de nouveaux cours ont été
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cr~és d~ns les Universités de Shiba, Tokyo et Yokohama,ce qui permettr~ de former
chaque année une centaine de nouveaux qrchitectes paysagistes en plus.

Monsieur J.Oldham recommande l',dmission ~u sein de l'IFLA de la nouvelle
associ~tion nationale formée en Nouvelle Zflande.

Il expose les progrès rf~lisés ~ux Indes, gr~cé q l~ cr&qtion d'un nouveau
cours, incorporé à la F~culté d'Architecture et d'~ménqgement du Térritoirû à l'
Université de Nouvelle-Delhi, le premier cours de ce genre d,ns tout le Sud-Ouest
Asiatique. Il propose que le Prof. R. Bham, directeur de ce cours, soit admis en
qualité de membre individuel de l'IFLA.

Il ,nnonce le déc~s du Prof. ~anakam, qui a joué un ral~ import~nt dans le
développement de l'~rchitecture paysagiste en Inde, grâce au soutien de l~ Fonda
tion Ford, et demande que soit observée une minute de silence.

Structure administrative Le Président annonce, qu' ft sa dem:lnde ,., onsieur F .Breman a
préparé un projet définissant la mission dont serait

éventuellement chargé le Membre Honor~ire chargé de mission par le Comité Exécutif,
et que le Comité Bxécutif a approuvé ce projet avec deux amendements:
- " Hembre Honoraire " - cette distinction serait conférée J. Monsieur Breman en

reconnaissance des services qu'il a rendus; l'IFLA pendant d nombreuses années,
en accord ~vec l'article 8 des Statuts, et indépendamment de la mission dont
il pourrait être chargé ~ l'avenir.

- " pour une période de trois ans", rlonsi€o'ur Breman ayant demandé de réduire la
durée de sa mission éventuelle à trois ans.

Le Président donne un quart d'heure aux délégués pour étudier le projet, qui
leur est distribué, avant de le mettre en discussion.

Monsieur C.Rodgers, délégué supplétnt de l'associqtion des Etats Unis, propose
d'approuver le projet qinsi amendé, suivant la recommandation du Comité Exécutif,
Appuyé p~r Monsieur J.Dormling.

APPROUVE A L'UN~NIMITE

Rapport du Trésorier et Budget 74/75: distribués et présentés p~r le Trésorier,qui
présente également les compt~s pour l'année

1973 et le budget corrigé pour 1974, préparés pqr l'qncien Trésoriur Mr. Breman.
Ces dOCUlaents et les rapports des commissaires aux comptée ont déjà été distribués.
- Monsieur J.Bodfqn Gruffydd remercie l'anciGn Trésorier Mr. Breman de lui avoir

fourni le détqil des dépenses du Bureau, ainsi qu'il l':lvqit demand' lors de l'
Assemblée G nérale i Paris, et déclare que son association et lui-même sont très
satisfaits de noter que les recommandations de l'Assemblées ont été respectées et
que les dépenses ont été réduites.

- Le Trésorier fait remarquer que les revenus escomptés du congrès de Vienne,esti
més au budget 1974 corrigé pour le mont~nt de FrS. 9.000,- seront sérieusement
réduits, ce qui affectera le solde qU 31.12.1974 et le budget 1975.
Le comit~ Jardins Historiques rCOMOS-IFLA a trouvé le montant de l'allocation de
F.S. 500,- trop faible pour contribuer aux frais de réunion. Le Trésorier propose
de porter cette somme à F.S. 1.200,-,ce qui est adopté par le Comité Exécutif.
Il fait en outre remarquer que les sommes prévues au budget ne peuvent être pré
levées que sur présentation d'un projet détaillé,qui doit être soumis et approuvé
par le Bureau.

Le Président propose d'approuver le budget 1974 corrigé, et compte tenu des
remarques du Trésorier.

APPROUVL A L'UNANIMITE

Budget 1975 Le Trésori8r prés0nte le budget provisoire pour 1975 et déclare que
le Comité Exécutif ayant décidé de recommRnder que le montant destiné

aux Régions soit porté à FS.5.600,-,il propose de modifier le budget Ge manière à
allouer FS. 3.000,- ~ la Région Orientale, FS.l.800,- à la Région Centrale, et les
Fs.800,- prévus au budget pour la Région Occidentale, soit au total FS.5.60o,- au
lieu de FS 3 x 800,- = 2.400,-

Mr. Bodfan Gruffydd demande à Mr. Breman si les FS.IO.OOO,- au budget 1975 seront
suffisants pour lui permettre de remplir sa tâche et d'étnblir un sécrétariat
perm~nent en 1975, alors qu'au budget 1974 il y avait FS.16.000,- à~cet effet.
Mr. Breman répond qu'il faudra évidemment ~dapter le progr~mme au budget de 1975,
qui lui permettra de remplir certaines fonctions, mais qu'un sécrétariat permanent
exigerait un montant ~uquel l'TFL! ne peut, en aucune façon, pr tendre à l'haure
actuelle. Il rappelle que lors de l'I,ss mblée Générale en 1965, lorsqu'il était
trésorier, il avait déjà estimé qu'un sécrétariat permanent coûterait environ
US$ 35.000,- par an, dollars non dévalués de l'époque.
Le Président-Sortant Prof. Cabral fait rem~rquer, pour éviter tout malentendu,
qu'il ne s'agit pas d'établir un sécrétariat permanent, mais de l'entretenir.
L'entretien d'un tel sécr8tariat coûterait environ F.S.IOO.OOO,- pan an. Dans ces
conditions, il s'agit actuellement de trouver une solution intermédiaire, en uti
lisant les services payés d'une sécrétaire exécutive à mi-temps, et la collabora
tion volontaire d'un chargé de mission, auquel l'IFLA ne rembourse que ses frais
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et qui essayerait de remplir partiellement les flnctions d'un sécrétariat permanent.
Grâce aux nouveaux contacts qu'il pourrait établir,il pourrait éventuellement aug
menter lçs ressources de l'IFLA de manière à permettre la création et l'entretien
d'un sécrétariat permanent à l ng terme, mais certainement pas en 1975.

- L'ancien trésorier explique que les FS.l.500,- au budget pour l'Assemblée Générale
sont prévus pour couvrir les frais d'organisation de cette réunion,lesquels dépen
dent essentielle~ent des organisateurs.

- Mr. C.Rodgers,suppléant du délégué US, estime qu'en 1975,c8s frais seront pris en
charge par son association.

_ Le Prof. Owens déclare qu'il y a lieu de prévoir au moinsUS$ 500,- pour les frais
de voyage de la Sécrétaire Lxécutive ~ l'Assemb18e Générale au Texas.

- Le Prof. Owens fait remarquer qu'aucune somme n'est prévue au budget pour les réu
nions du Bureau. Le Président lui rappelle le voeu exprimé par l'Assembl~e à Paris,
sur proposition écrite d~ l'~SLA et par la voix du délégué du Royaumc-Uni,d'abolir
les réunions du Hureau.

Après une vaste discussion du sujet, au cours de laquelle tous les délégu s
reconnaissent l'importance des réunions du Bureau, il est admis, à l'unanimitG, que
le Bureau devra se réunir au moins deux fois par an,dans l'intervalle des Assemblées
Générales.

- Mr. Bodfan Gruffydd propose d'allouer pour CGS réunions FS.2.800,-, soit la moitié
du montant dépensé en 1973. Il propose égalem nt que le Comité Ex cutif soit convo
qué chaque fois que possible, et que sa réunion ait lieu chaque ann~e dans une autre
région.

- Le Président approuve l'idéel mais fait remarquer que chaque réunion du Comi~é Exé
cutif coûte actuellement à l'IFLA environ FS. 12.000,- ce que le budget ne permet
évidemment pas, et ajoute qu'un montant de FS 2.800,- ne suffit pas à couvrir les
frais d'une seule réunion du Bureau, le Président ré6ida~t aux Etats Unis.

- Questionné sur la destination des FS. 2.000,- pour' conférences spécial s', le
Trésorier d~clare que ce montant est destiné aux frais exposés par les experts qui
représentent l'IFL à des conférences techniques telles que celles de l'ICOMOS,
l'UIA,etc.
Le Prof. Sougarev estime très important que l'IFLA participe à ces conférences,et
propose que le montant prévu à cet effet au budget soit non seulement maintenu,

mais ~ventuellement augmenté.

Finalement deux propositions concrêtes émergent :

- Mr. Bodfan Gruffydd Dropose que soit alloué un montant de FS. 4.000,- pour les réu
nions du Bureau, ce montant €tant à déduire du solde au 31.12.1975
Appuy6 par le Professeur Owens.

- Le Professeur Cabral propose que ce montant soit ramené à FS. 2.800,- en vue de la
situation financière de l'IFLA.
Appuyé par le Tr~sorier.

Le Pr~sident demande à l'f.ssemblée de voter sur ces deux propositions. Celle de
Monsieur Bodfan Gruffydd est APPROUVEE ~14 voix contre 10 et un8 abstention.

Le Trésorier déclare que suite à ce vote, le solde de l'exercice 1975 sera réduit
de FS. 22.656,85 à FS. 14.956,85, et sans doute encore moins, le congrès d Vienne
donnant un revenu très inf6rieur aux estimations. Ce qui, ajouta le Tr sorier, four
nit la réponse p la question précédemment posée p~r le Prof. Botha qu~nt au ton pessi
miste àu rapport du Trésorier.

Réunion de l'AS~EMBLbE G~NERJ LE le 15 Juin 1974

elqtions~ec les organisations internationales Hr. Breman f~it un rapport sur les
cont~cts aVGC l'UNESCO,qui a décidé

'aug~enter de 20% sa subvention A l'IFLA pour l~ porter à Us$ 3.000,- p~r an, une
ugmentation considérable, en comparaison avec delles concédées ~ d'autres ONG.

L'UNESCO dispose ûctuGllement d'une liste de 30 à 40 architectes paysagistes pour l~s

ravaux d~ns le cadre de ses programm€s.
Mr. Breman rapporte que nr. P rrin et lui-même ont participé à une réunion de l'

NESCO au sujet d'une nouvelle revue trimestri~lle,consacréeq l'héritage naturel et
ulturel et s~ préservation daas le cqdre de l~ convention adoptée par l'UNESCO en
972. La publication se destinait aux professionnels s'intéress~nt aux problèmes rela
its q ces questions. Après une v~stt discussion,le dtlégué de l'UI proposa une publi
ation mensuelle, de divulgqtion populaire,avec un supplément technique destin aux
rofessionnels tous les trimestres,cette revue s'adressant principalement aux gouver
ements, autorit~s locales etc. Toutefois,en raisln des problèmes financi~rs,il fut
inalcment décidé de consacrer la revue exclusivement aux probl€mes des parcs natio
aux.L~ revue serait .trimestriLlle, sa publication; charge de l'UICN,dont le comité

'ditorial se composerait de d~légués de l'UNESCO, lq FAO, l'ICOMOS, l'UIA. l'IFL.,
e service es Parcs Nationaux des Etats Unis et la F~d. Intcrnational~ pour l'Habi
ation et l'Urb~nisme. La prochaine réunion de trav~il sera org~nisée p~r l'UICN,qui
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qué une réunion préparatoire le 18 Juin à ViGnne,
fin de rassembler la matière destinée aux publications prévues au programme de l'ln
ée du Patrimoine Architectural, et à l'exposition relative au paysage humanis~,com

renant non seulement les sites urbains mais aussi les villages et les paysages rur,ux.
Le Prof. Ogrin propose de remercier Mr. D.Lovejoy pour ses efforts incessants en
faveur de la profession.
Appuyé par Mr. A.Bruun.

y présentera un budget pour le financLment de l~ publication. Cette r~union,dont la
ate Stra fixée par l'UICN, aura lieu à l'UNESCO.
onsieur Breman rapporte également que l'IFu~ a complété son 30 contrat pour l'UNESCO.
Mr. Bodfnn Gruffydd demande s'il est possible d~ distributr ~ tous les d~l~gués un
résumé des rapports soumis q l'UNESCO sous contr~t. Hr. Br~m~n annonce que les r~p

ports f~isant l'objet des deux premiers contrats seront intégrés d ns des publica
tions que l'UNESCO prépare ~ctu~llement, tandis que le sécrétariat enverra un r~su
mé du dernier rapport,concernant les législations en mqtière de protëction du pay
sage.
Le Prof. Cabr3l déclnr~ que les ouvrages remis par les délégués ~u sécrétariat pour
documenter le rapport sur les législations, ont été remis à l'UNESCO,en 30rte que l'
IFLt n'en a conservé aucun exemplaire. Compte tenu Je l'intérêt de cette documenta
tion pour poursuivre cette étude, ainsi que l'a proposé le Sécrétaire Général, il
propose de demander aux délégués d'en envoyer un second exemplaire au S crétariat.
- ACT ION -
Le Vice Président Dr.Werkmeister demande que tous les membres qui n'ont pas répondu
aux appels répétés du Sécrétaire Général et ne lui ont pas envoyé d'information sur
les législations existant - ou n'existant pas- d~ns leur pqys, le fassent sans plus
tarder. nppuyf p~r 1r. A. Bruun~

APPROUV1 A L'UNANI1ITE
nnée du Patrimoine Architectural - Le Prof. C~bral annonce que Mr. D.Lovejoy a convo-.

APPROUVL ~ L'UNANIMITE

onseil de l'Europe Mr. Breman présente un rapport - distribué aux membres - sur la
réunion à laquelle il a participé les 30 et 31 Hai 1974, ; la de

ande du Président.Cette réunion portait notamment sur le pojet des' corridors verts'.
Mr. Bodf~n Gruffydd déclare que son association élargit le ch~mp d'action de la
profession au Royaume-Uni en y incorporant la notion de gestion du paysage. Miss
Colvin a été chargée du comité créé pour l'étude des problèmes de formation profes-

sionnelle des spécialistes en gestion du paysage,et d'un programme de cours ad quat.
Le rapport de ce comité sera publié en Septembre,et un exemplaire ser~ r mis ~ Mr.
Breman pour ~tre transmis au sous-comité pour l'aménagement et la gestion de l'es
pace naturel, au Conseil de l'Europe.
Mr. Brem,n fournit les noms des délégués qui ont pris part ~ cette conférence,repré
sentant les Etats de: France, Grande Bretagne, Allemagn8 Fédérale, Norvège et Suis
se,et propose que les délégués de l'IFLA établissent un contact vec eux.- ~CTION -

COMOS Le Prof. C,bral souligne l'import~nce du comité mixt~ IFLA-ICOMOS sur les Jqr
dins Historiques.C'est, dit-il, l~ premièr~ fois qu~ l'architecte paysagiste

st reconnu comme mémbre compétent de l'équip architecte-historien d'Art- d~ns le
omaine des jardins historiques, où jusqu'à présent l'architecte paysagiste ne tenait
as une grande place, le rôl principal revenqnt aux archéologues et historiens d'art
ui se contentaient d' tudier quelque vestige de mqrches ou de pierres,sans jnm~is s~

réoccuper de l~ végétation qui avait existé dans les lieux. L'architecte p~ysagiste

encore beaucoup à faire pour être admis en qualité d'expert d~ns ce domaine, sui
ui appartient cependant, et c'est grâce à l'ICOHOS qu'il peut espérer y p~rvenir.

ilr. Lovelace déclare que le Dr. Caroly,Directeur de l~ Section Historique du service
des Parcs aux USA a proposé une réunion à Washington,juste ~près la réunion IFU.
ASLA au Texas en 1975, et qu'il espère réunir des fonds permettqnt à certnins archi
tectes p~ysagistes d'y p~rticiper.

-~gramme pour l'Environnement L~ Président r~pporte qUL l'ICOMOS a présenté
une d{clarqtion de principe -en annexe - au nom

es ONG int ressées aux problèmes de l'environnement, lors de la conf8rence de Nairobi.
le Prof.Botha propose que l'IFL~ essaye d'établir un contact direct avec l'ONU,p~r

l'intermédinire du comitf des ONG pour l'~nvironnement,qui travaille en étroite col
labaration avec l'_~gùnce de l'ONU R Nairobi. Le Président déclare que cc cont~ct de
vrait @tre ,u programme de MonsiEur Brem~n.

ym osium sur ln conserv~tion des Alpes La réunion ~urq lieu én Italie ~ Trento,en
hout-Septembre prochain et le Prof. Ogrin en

ouligne l'import~nce.

Mr.Bodfnn Gruffydd demqnde qu'un bref résumé soit distribué aux membres, par tout
délégué ayant représenté l'IFLA ~ une conférence de ce gLnr •

On rès 19nùla~~cologie à La H~ye, du 8 ~u 14 septembre 1974. Le Pr~sident ~n sou
ligne l'importance.Tous les déléguLs l'approuvent.

Le Prof.Sougarev fait remqrquer que l'IFLA doit être reprfsentée ~ des conférences
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la question avec son association et de proposer Une
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de ce niveau par des experts, et propose qu'une liste d'experts dans les divers
domaines de la profession soit dressée à cet effet.
Mr. Oldham propose de prier le Dr.Werkmeister de représenter l'IFU à ce congrès,
~ la tête d'une dél(f,ation d'experts de sùn choix. Le Président désignera Mr. Wtrk
meistcr comme délégué officibl de l'IFLA et lui ltissera le choix des membres de
sa délégation.
hppuyé par le Président

onférence-ExEosition de l'ONU à Vancouver 1976, du 31 Mai au Il Juin. Mr. Br man
- expose le programme de cette impor-

ante conférence,et propose q~e l'IFL\ y soit représentfe,aprùs y avoir contribu~ de
on mieux.
Mr.D.Harper promet d'examiner
action concertée.

SL~ Mr. C.Rodgers prfsente un rapport sur les activités de l'ASU"en particulier
son raIe au sein de l'Inter-Professional Council on Environnemental Design,qui

oncerne les divers professionnels s'intéressant à l'environnement: architectes,
"ngénieurs, urbanistes, architectes paysagistes et autres, et qui opère au niveau
ational pour la protection de l'environnement.
SLA travaille également dans 1 domaine de la législation pour l'amén~gement du ter
itoire et l'utilisation ratiennell~ du sol.
e Président demande à Mr. Rodgers de distribuer aux membres de l'Assemblée un bref
ésumé sur les divers aspets des activités de son association. - fi. C T ION -

édération Internationale pour l'Habitation et l'Urbanisme a invité l'IFL\ à parti-
ciper à son 32e congrès,

• Vienne, 18-24 Aout 1974, sur le thème rU Obj ectifs du développement urbain".
Le Président demande au Prof. Filipsky d'y représenter l'IFL~ et d'en faire rapport;
l'Assemblée, ce qu'il accepte.

APPROUVB A L'UNANIMITE

Groupes de travail - Jardins historiques En l'absence de Hr. Pechère, le Prof.Cabral
rapporte qu'un colloque fort intéressant a

eu lieu à Grenade en Octobre 1973,avec la participation active d'architectes paysagist
tes de plusieurs pays, nota~ment : MM. Pechère, Bhagwat, Hammad, Elidio ~raujo, Evya
pan et lui-même. Le prochain colloque Aur~ lieu à Prague en 1975.

Education La rapport du Prof.Weddle q été distribué avant la réunion. Le Prof.Cabral
le commente et fait noter que l'un des problèmes qui se posent actuellem nt

~ lq profession est l'élargissement rapide de son champ d'action,qui fait peser une
certaine menace sur l'une de ses caractéristiques essentielles, celle de la création
artistique. Les programmes de formation devraient donner la priorité à cet aspect
fond~mental de la formation de l'architecte paysagiste,en évitant une concentration
excessive sur les questions d'écologie et de planification,bien que ces disciplines
constituent également des éléments importants.

Après examen de la liste provisoire des membres du comit~ ~Ùucqtion,préscntée

par le Prof.Weddle, l'fissemblée décide que les chefs des groupes d travail,bien que
libres et responsables du choix de leurs collaborateurs, devrqient, av~nt de les dé
signer,obtenir l'qccord du Comit[ Exécutif de l'IF~ et celui de l'associ~tion natio
nale intt:ressée.

Etant donné le désir exprimé p~r le Prof.Weddle de se voir déch.rgé de lq prési
dtnce du comit8 Education, Mr. Oldham propose de nommer le Prof.Owens ,d'j' membre d~

de comit~, agent de liaison entrL le Comité ~ducation et le Comitf Exécutif,afin de
dLvelopper le programme E ucation.
Appuyé prIe Prof. Botha. APPROUVE ,II, L'UNftNIHITE

~ité Editorial Le Prof. Ogrin propose
- de publier les procès-verbaux des conrrès,conférences techniques

etc. dûs que possible;
- de publier une brochure spfci~lement destinée à promouvoir le

statut de l'nrchitecte p ysagiste et l'IFU\,afin de rempl~cer le dépliant d'ailleurs
épuisé, Ln plusieurs langues.
LLS membres de ce comité seront : un membre qpp~rten~nt ~ ch.que rfgion, deux mem
bres pas trop éloignés géographiquement du pr~siùent du comit~, un délégu~ de l'ase
sociation ayant organisé le dernier congrès, et Monsieur BrGman. Le Président
propose de lqisser au Prof. Ogrin le soin d'org~nisLr CL comitl et d'en faire rtpport
au Bureau. - ~ C T ION -

APPROUVB AL' UNflNDUTE

seu-

de

L'UN lNIrlITEi~PPROUV:t .

Comit~ I~v~s~i~~tion Le Prof. Ogrin propose de désigntr le Prof. Vroom ~ la tête
ce Comité,et dfclare qu'il la lui a déjà. proposé, et que le

Prof. Vroom a accepté, et promis de faire connaître,dans les proch.ins mois, non
lement lq composition de son comité,mais aussi son programme. - ACT ION 
Appuyé par le Prof. Cabral

COME Le Prof. Filipsky parle du rremier conerès mixte IFLl\.-IFPR;.--



'15- 7 
_ Mr. Harper rappelle le rapport de lR commission Rd hoc,approuvé par l'Assemblée

Générale en 1972,suivant lequel le congrès 1976 devrait avoir lieu dans la r~gion

Orientale.
_ Mr. Oldham déclare que l'Australie n'est toujours pas disposée à organiser une con

férence, malgré ses propositions précédent8s. Il propose d'accepter l'invitption
formulée par Israel. Il estime important d'orb~niser un congrès en Inde d6s que pos
sible,mais le projet n'est réalisable qu'avec l'aide financière de l'UN~SCO ou de la
Fond'1tion Ford qu'il promet de solliciter à cet effet, tandis qu<- Hr. Breman est
prié d'en pnrler à l'UNESCO. L'Inde pourrait organiser en 1978 ou 79 une Année du
Paysage.

~ rès une longue discussion, deux propositions émergent :

Président propose le progrqmme de réunions suivant :
1976 Israel,àcondition que soit confirmée l'invitatiJn formul c n

en 1972, ou, en alternative, Grande Bretagne
1977 Danemark, à l'occasion de la Conférence des Pays Scandinaves
1978 Canada
1979 Japon ou Inde, si possible

APPROUVE A L'UNANIMITE

)
Gruffydd (UK)

propose, ~ppuyé par le Comité
désigner Mr. E.Lovelace à la
faire rapport au Comité Exécutif
et Oldham.

APPROUVE (contre 3 votes de MM.Ogrin,Filipsky
et l .Bruun)

Président Mr. E.Lovelace (USh)
Monsieur Y.Paldi ,(Israel).
Professeur K.P.Filipsky ( Autriche

pas confirmée pour 1976, Mr. Bodfan

Comit~ COI-lE sera composé de

Mr. J.Oldh"lm
EX8cutif, de

tête de cc groupe. Mr. Lovelace accepte et promet de
rès avoir consulté les Vice Présidents Werkmeister

. l'invitation d'Israel n'était
r mplacerait Mr. P~ldi.

C mité objectifs à court et long terme

M • D.Harper propose que soit prélevé, sur le montant total de toutes les inscrip
t'ons des participants aux congrès, conférences techniques ou tout autrœorganisées
6 us les auspices de l'IFLÂ, le même pourcent~ge de 20% (vingt pour cent)e~ faveur de
l'IFLA.

PUY6 par le Président

qduction des te~~~~~~ Le Prof. Cabral propose de fairé une ~tude comparée
des diverses traductions qui existent déjà,d'un

cert"lin nombre de termes techniques, qvec l'aide de la Sécrétaire Exécutive. Les tra
ctions et définitions seront, avant d'être publiées, soumises ~ l'approbation d'

e perts des divers pays. Il estime qu'il fAudra consacrer au moins 4 heures de travail
~ chaque terme. Une liste des termes sera distribuée avant la prochaine j ssemb18e
'nérale. Toutes propositions et tout aide acceptées avec reconnaissance.

- Le Dr. Vlerkmeister nappelle que la BDLA a déjà distribué en 1972, par les soins du
Sécrétariat de l'IF~ , une liste de 50 terms traduits.

è lement pour concurs internationaux Mr. D.Harper propose qUt le règlement préparé
par Mr. D.Lovejoy, et distribué cette année,

it d~finitivGment adopté.
puyé pnr le Prof. Owens APPROUVE A L'UN~NIMITE

emandes d'~dmission Le Président propose d'admettre en qualité de membre de l'IFLA
l'associ~tion récemment formée en Nouvelle Zélande, que Mr. J.

Oldham et Mr. G.Walkley, délégué hustralien absent, recommandent chaleur8uscment.

APPROUV.c., ,'l L' UNANIHITE

rof. R. Bham, rnd~ diplômé ~rchitecte paysagiste p~r l'Université d8 Pennsylv'1nia,
USA, qui org'1nise '1ctuellement un cours à Nouvelle Delhi, et

sur pieds une associqtion d'architectes p~ysqgistts en Inde, est r com
J.Oldham. Le Président propose son admission en qualit de membre indi-

JtPPROUVL f... L'UN.d~DlITE

rof. Yuen-chen-Yu, Taiwan a formulé sa premivrc demande d'admission en 1966,en y
joignant un curriculum,une liste de travaux effectués en

rchitecture paysagiste et des public~tions diverses, sur la b~se desquelles le Comi
é Exécutif recommande son admission en qualité de membre individuel. Toutefois, le
rof. Owens propose de charger Hr. Oldham, lors de son prochain voyage ù Taiwan, d'
nquêter sur place avant que soit prise une décision sur l'admission de ce c~ndidat.

ppuyé p~r le Prof. Ogrin.
1\PP iWU VE 1\ L' UNil lM rTE

e Comité ~x cutif retire sa recommandation et sa proposition d'admission.

iste de membres Le Président propose que l'IFL~ ne publie une liste complète et à
jour de tous les membres des associations ~ffiliées que tous les

inq ans. Le Comité Exécutif appuye cette proposition. La listt devrait être complétée



APPROUVE A L'UNfI.NIMITE AVEC ACCLAMJ',TIONS

- 8 -

econnaissance officielle de la EEofession en Israel Le Sécretlire Gén~ral a le
plaisir de faire connaître à

'Assemblée Générale, qu'il a reçu une lettre de Mr. Paldi, lui annonçant que le
ouvernement d'Israel a reconnu officiellement la profession d'architecte paysagiste
u même niveau que celles d'architecte et d'ingénieur.

_rocès-verbaux du congr~s de Bruxelles Mr. J.Wyckmans, délégué Belge annonce que cet
ouvrage d'environ 120 pages en trois langues

st prêt,et demande comment l'IFLh a l'intention de le publier et de le distribuer,
on seulement q ses membres, mais également aux organisations internationales intéres
ées, puisque le Prof. D.Ogrin a donné la priorité q ces publications au programme de
on Comité Editorial.
onsieur R.Pechère a proposé que les thèmes du congrès, et les questions qui y furent
osées, aient une suite logique, et que leur étude soit poursuivie lors du prochain
ongrès.
e Président remet la question nu Prof. D.Ogrin, qui préside le Comité Editori~l.

Le Président lève la séance en remerciant les interprètes b~névoles qui ont
rêté gracieusement leur concours q l'hssemblée Générale.

e Prof. R.Owens remercie les membres de leur confiance,et déèlare qu'il accordera une
ert~ine priorité aux problèmes d'éducation,qui lui sont familiers. Il mentionne l'
ude de la profession, réalisée par Mr. A.Fein sous les auspices de la Fondation Ford
t dont l'ASLA a publié dans son bulletin de février 1974 un bref résumé.On peut ob
enir ce bulletin sur demande adressée au Sécrétariat de l'ASU~.

RrlRnt des difficultés financières d'ANTROS, organe officiel de l'IFLA,il demande
ue chaque délégué obtienne de sa société qu'un membre soit chargé d'encourager les
bonnements ~ la revue.
r. P.Zbinden donne un bref aperçu de la situation d'ANTHOS et insiste sur la proposi
ion du Présiùent. Mr. Bodfan Gruffydd rappelle qu'une proposition, visant la publica
ion sur des feuillets détachables,avait déja éte approuvée par l'Assemblée G~nérale.

es informations techniques et autres concernant l'IFLA, publiées ainsi par ANTHOS
ourraient être utilisées par toutes les associations, qui les distribueraient à
eurs membres. L'IFLA devrlit contribuer aux frais de publication de ces pages par

lNTHOS.

d'indications relatives à l'exercicede la professioç - fonctionn~ire public, employé,
rivé,etc. fournies par chaque qssociation.

,\PPROUVE fi L' UNüNHlITE

Assembl~e G~n~rqle 1975 Hr. E.LovelRce annonce l~ progr~mme provisoire suiv~nt :
Assemblfe Générale d8 l'IFLA, deux journées,ensuite, avec la

participation des membres de l'~SLA sessions de travail sur l~ thème: le statut de
la profession sur le continent am~ricain et préservation des val~urs naturelles et
culturelles.Rapports de divers architectes paysagistes du continent, Nord,Ccntre et
Sud. Un programme détaillé serq distribué en Novembre,indiquant les r~unions de tra
vail,les réceptions, excursions etc. Traduction simultanée de toutes les séances de
tr~v~il. Mr. Lovelace estime que les frais, à partir de l'arriv~e des délégu~s i San
Antonio et pendant toute la durée de leur séjour,s'élèveront à environ US$ 350,- par
personne,y compris le droit d'inscription. Pour ceux qui quitteraient S.Antonio immé

iatement après l'Assemblée Générale,les frais seront réduits d'environ la moitié,le
ontant dépendant des réceptions auxquelles les délégués souhaitent participer.
la dem~nde du Dr.Werkmeister,Mr.Lovelace promet d'étudier un voyage post-congrès,

ermettant lUX participants de voir des realisations d'intérêt professionnel.
- Le Pr~sident lit une lettre du Gouverneur du Texas, invitant cordialement tous les

participants à la conférence de San Antonio.

e Président Prof. A~Eesaeter prend la parole pour remercier tous les délégu~s qui
ont servi l'IFLA sous sa présidence,et souhaite bonne

chance au nouveau Président Prof. Owens, auquel il cède sa place.
Le Prof. E.Fontes propose un vote exprimant la gratitude de l'~ssemblée Générale

u Président Sortant.

isbonne, 1er Aout 1974



Il UTES OF THE ':EETII"G OF THE G R A r D COU N CIL

of IFLA - San ~ntonio,July 13th,1975

ttendance

The President
The Vice - Presidents

The Secretary General
The Treasurer

Delegates

Australia
Austria
Belgium
Canada
Denmark
Israel
Japan
Mexico
Federal Rep. Ger~any

Switzerland
United Kingdom
United States of America
Venezuela

Individual f1embers

Brazil

Founc.1ation .lembers

Observers

List

Prof. H. Owens
Dr. H.F •. erkmeister
rir. J. Oldham
f1r. E. Lovelac e
Prof. E. Fontes
,:r. P. Zbinden

"rs. J. Verschuer
Prof. K.P. Filipsky
Prof. R. Pechère
';r. P. Tattersfield
dr. Bruun
ilr. Y. Paldi
I~r. N. Kitamura
~~r. E. Arredondo
Dr. H. F • ' 1 e r km e i ste r
J1r. P.Zbinden
Prof. A.E.\:eddle
Œ. C. ililler

Lr. G.J. Stoddart

rs. R.Grena Kliass

Prof. R. Pechère

(

.'I.ustralia
Canada
Federal Rep.Germany
llexico

Sweden

: r. R. J. Hart
lrs. J •. tensson
}1r. Hans Dorn
,Œ. C. Contreras
Mr. C. Bernal-Salinas
"r. T. Queredo
Prof. P. Friberg

l The meeting was opened by President H.Owens at 9.20 a.~. It was determined that the
number of officers and delegates,necessary to make up the quorum for conducting
business,was present. The President welcomed the Grand Council and assured the mem
bers of his personal pleasure at having the 27th annual meeting of the Grand Council
held in his own native country.He explained that the Lxecutive 80m~ittee,at its mee
ting of July 12th, had changed the sequence of some agenda items.

2 The Secretary General reported with deep re~ret the loss of two distinguished members
of IFLA durinf the last year : tliss Joan Pim, from South Africa, and iliss Sylvia
Gibson, from Sweden. Condolences have been sent in his personal name and in that
of IFLA.

3 Apolo[ies for absence vere received from :------... ~---- ----

Ch~rgê de ~:ission F.G.Breman and the :xecutive decretary of IFLA, Mrs. J. Breman
Australia ilr .Gavin ~'!àkley, Iho appointed ,jrs. J. Verschuer his proxy
Belgium J.r. J. ,:yckmans, Vi 0 'l."Dpointed Prof. R.Pechère his proxy
Finland tIrs. fi.L. rtosenbroïjer
Norway Prof. ft. Bruun, v;l;o appointed Ur. A.Bruun his proxy
T': e Netherlands : lœs. D. Haan-' iegman
Portugal : Prof. F.C,loeira Cabral,who appointed Prof. ~.Fontes his proxy
United KinJ:.1;dom . tir. J.30df'n C'ruffydd, represented by Prof. A...Weddle
Sweden : :1r. J • .vormlinlè, V" 0 appoint ed [r. A. :3ruun ~is proxy
Czechoslovakia : lir. il.:' odon, ...1,0 3.'îpointed :Jr.:r.' 'erkmeister his proxy
Yougoslavia : Prof. D. Ogrin ,who gave his vote to Prof. K.P.Filipsky
Foundation "embers: Da.'le S. Crowe ; Hon. resident dr. G.A.Jellicoe; ;lrs. A.

Scholtzowna ( also delegate for Poland) and Prof. P.Porcinai
( also delegate for Italy ) •

• ~tes_~!-!~st_~~etings, Vie~~~_197~ were taken for read and anproved, with the
amendment noted on the aG'nda :to the item

apoloGies for absence add : Prof. R.)echère.

The newly-elected of~icers ~~. delegqtes Dere introduced as folloDs :
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Vice-Presidents : elected to ~estern Jegion
re-elccted Central ,erion

" " ~astern neCion

~r. L. Lo rel~c e
Dr. H.l".' erkmej.ster
f1r. J. Oldham

Secretary Îeneral
Delegates

re-elected Prof. E.Jontes
Canada ,r. Ph. Tattersfield
U S '\ : ~1r. C9.mpb ell E. lliller

6. The Presièent's report, w~ich h~d been circulated, was accepted.

~. This item w~s postponed until discussion of item 14- review of Presidential Letter.

8. The Sec '~t~y. 9~er~1~~EepoE!' w~ich had been circulated, was ~ccepted.

9. The ~E2.rt~~y.i:.ce-Pre~:!:.~entsof Central :Region, Dr. ','erkmeister and ,·r. J.Oldham,
Eastern Jcgion, which had been circulated, were

accepted. The report on Western Region,was authored by r. J.G.StoCdart, Acting
hairman for the TIegion, and had also been circu11ted. Vice-Pr~sid~nt ur. E.Lovelace

made a brief resume of activities since the time said report W3S circul~ted,and added
an outline of the IFLA Technical Conference in San Antonio, July 12-17th,for w~ich he
had served as IFLA's general chairman, and a statement of his plans for the coming
year, includinc; a proposeà visit to Latin ~uerican and Canadian ssoci~tions. T1e
Stoddart-Lo~elace report was accepted.

l .~kinp; Parti.e~

IIistoric Gardens : C1airman R.Pec~~re presented his report and comment~d on the
grovling intercst in the preservation of l1istoric gardens. lIis

report, which had not been circulated, will be l~ter circulated by the Secret~riat.

Mr. Pech~rc requested Nr. J.Oldhnm to cstablish a contact for his conmittee in China,
where a number of remarkable gar~ens exists. He also as]<cd for a list of experts in
historic gardens,to enlarge his committee's membership. IIr. ~ec"èrets report was
accepted.

~~~!:!:.~ - Chairman Prof. A. eddle' s report "l::td been circul J.ted. T"cre \"Ins consi-
der,ble discussion. Prof. eddle ~xplained that he had found it iopossi

ble to prepJ.re a set of minimum standards for a professional Landscape rchitecture
education curriculum for ,rlobal use, due to the existinf differe'1ces in social,poli
tical,econo~ic and gener::tl culture conditions in the various countries. He also poin
ted out that it was unrealistic to attempt such ~n undert~king for a University,
without a knowledce of the financial potential for providinr comp tent staff,person
nel,physical facilities and knowing vhat supporting disciplines were existant. Prof.
Weddle decl~red that conte~plated curricula for Univeriity level h~d to be planned
and constructed on an individunl b~sis.He nssured t'e CrJ.nd Council that IFL\'s Com
mittee on Lducation stood ready to lend counsel and ,ssistance wh never c::tlled upon.
Mr. R.Pech~re expressed stron~ly the opinion of sever~l members present : in the
education of La,dscape Architects, it is indispensable to include a period of prac
tice,and thot a purely scientific and technic ,1 tr~ining,producjn- theoreticians
concerned with kno'ledce but not v'ith its pr~ctical applications, should be avoided,
for fear that the teachers so tr~ined lack t~c indispensable experience of those who
have themselves made f,~rdens.

Prof. A. •. • \ eddle' s report, incluc1 ing an exc ellent stat ement enti tled : Proposals for
minimum qualifications to pr~ctice as a L<:tndsc,J.-pe J rc'.itect ,,( pril 1975), was
accepted.
~~~h - Cl13.irman Prof. I.Vroom's report, v~'üch h~Vl been circulated, wo.s accepted.

COtlE - Ch,.lirman ..r. ~.Lov€l~ce's report, which had been circulated, ViaS accepted.

~ads - T e :)residcnt reported th::lt 11r. C.I:iller ,cceptt.d to chair tbis committee. 1
,r. C.Jliller said he hoped the conmittue "ould be ?ble to r<..:port proGress (

at the next mEetinf.
The President stnted th t the Bureau,with the assist1nc of chairmen of ~ll commit
tees whose personnel have not yet b0€n completed, \"Iill handle thcsc edditional ap
pointments in the ne,r future.

Tr3.nslati.~.f.Tec.~ic~~tcEms - C' .irm3.n Prof. F.C.C'brJ.l was not prE:sent,and had
prescnted no report. The President stated that he

had heard from two LandscJ.pe Arc'litccts, in lexico and in C~rmany, who ar ~ttcmpting

the compilation of tr2nslJ.tion of tcchnical terms. Pe also stro~gly raco lmend,d t1at
anyone attcmpting the compilation of such dictionaries or. flossaries, carùfully exa
mine the recently pu~lished " Diction~ryof lrchitecture and onstruction - with
1775 illustrations" by Cyril Harris, cGraw-Hill look Co, Hichstown,rJ.J.08520
( US3 35,00). It was generllly ~frecd t' ,t such transl tions, in the for~ of a book,
are urrcntly n~edcd.

~~.(:E::.:-!~_o~0f-HiGt.oric~"':~§3~0:E~~- :::;'l~ rm:ln r. J.3.Perrin VIas not prc..scnt, nnd
~ad su~mitted no r6port.

~':Ü. 0sp_ect:5 of .!o~_ Q~~~_Pla:_!1in[ - Ch'ür.l.:tn 1,".Svlain, hm: notifiE:d thE Prt;sident
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th~t a st~temEnt of objectiv~s ~ith co_ 'e~t~ry ~ad been preparcd and mQiled to the
ot~er M~mbers of thL Conrnittee for cOIXlcnts. A final araft ,ill be ready for thc Se
cretariat sl"'on.
~he vec et~ry ~cnçral r~ uested t~at t'.e Ctairmen subnit a list of tÛt ]e~Jers of
t:.eir com!!ütt<:~, for L:c ..);Jroval o~ Lle Gr.,nC: -:ou .cil.

Leislüiv~ ~n9_a~i!li"iG ra ti y_c_ 2r -.~~:!:~~ - :",-,irm':.I: Prof. TT. -;fontes pr.:.sent Ee:. :ln intcrcs-
tin[ rL?Ort rtl~tivL to progress ~Lin5 made

n t'lE çollcction of copies of én~cted lé~isl .tion aff8ctinr, the pr~ctice of lanèscape
~rc:itecture'aDd t~L related professions, ~s ,cIl s import.nt laws dealin with con
~r~ation of n~tur l resourc s, incl ding sccnic areas, prcserv~tion of historic land_~
-cap~s,etc. 1t ..~s t e conSLnsus t.at 1FL' s~ould str€ng~ten efforts to assLmhlc a
~mpre'~nsive collection of such le ~l documents from aIl mcrnbLr associations,~nd to
rovide adéquate quarters ofr thLir storace nd use hy menbers, students n' others.
he rlport vas .J.ccepted.

,ditorial Committ~e - ~h1irm~n Prof. ~.OGrin f~S not present, anu had submitt d no
, ---. ---- _. report.

3.nd~~. .P}-2!~.n?:n; i~ ~rb2!!.-a!~ - ~'. ,ir 'F'.n Prof. Crabe w;:'..s not pr sLnt and had
prep~red no report. Additional personnel to be

~point8d to t'is new com~ittce too.

S'ort~E.9.l:.0Eg;.:-.r~E~~bjL~~?:..v~~-Chairman 1:;.Lovelace's report, r'hich h~d been circulo.t
ted, vns disCUS6Cd' .t length, n:t.ely item 1 - displa

cement of t~,-, Secret l.ri. -t of 1FLi'.•
Sever~l delegates ex ressed t'1e1selv~s .s not favourin~ ~ chang of 10c.J.tion.

AmonE; tl1Gô \'lere ,'essrs. ""'ontes, Z":linc'l;n, "(;rl'::~eister, Paldi, r(.ch~rc .::tnd ::'ilipsky.1t
w~s ~ointed out th~t 1FLA beine non politic,l, should not t~ke ny step t~.t .ight be
intcrprcted as politic~l; the E:cono~ic .clv 1t ges: ~€ impossibility to p y, nt tleir
re:\l v~luc, the dE:dic~ted ser ices of t',E: 3re ~n team, .s rell as the considerable
~~ount of tr.nsl:tion lork currLntly ~rovid d b~' th ecret~ri~t. Translating the
general feeling of t~( Cr~nè ~ouncil voiced JY s€v~rJ.l nLDbers, the Tre.surLr .J.nd the
Secrttary General, w~o w~ntcc t~is to be put on record, expressed thE;ir sincere ap
prGciction for t~e work done oy the SecrEt_.ri .t, and t~e value of the voluntary contri
bution m~dc by ~2 rl' 'e ission ~.G.lr~n~n.

~hc Gr~n(l Council deciCkd tl :.t t '.l :i(:cret .ri t ,"o'tld not 'Jl: displaced.

VOl' f) 'l.nd C.I.1,UED

l :r~~ !E'::"'~.~~~_~~. r:~E~ :.:~1d ~~~.r~!.? ' L ct 'Jc:en circulated.
Accounts for 1974 "n( L.c; T'on. uè-itors' Rcports, '1 ,d bee~ circul"ted and were al)proved.
AE18ÎÎd~""".d~ È:~~lË;~t-~~E~ ~2~ =-rnd-bL~-~'ëlr'cili~tè :-, -: nd W.J.S ,proved. "

Two 'ltcrn .tive bud~ets for 1976 ~c~(. prcGcntcd .nl èiscussed. The; docum nt h d
----.---.---. -- ----- - --- -- be€n circ: '1 :l.ted. The Gr ne Cr)Uncil examincd the
proposed incrl.;_,sc: of .H ·l:h.rs ip Îees by 50'-, 'lS reco..l:·W ded by t.1E; ::xecutive Com it
tee. The:. rise of fees by 50,' as from J "lU ,rv l, 1976 v.':\s put to he vo·t~s ..... nd

CAR IED

by 17 votes , ~inst 3 ( ustr li~, nitcd 'ingdon ~nd U.S.~. )

3 ... he ,:onor_r.: . C:r.1bcr' s rc-port
- • - .. • :1: • • __ • , _

prcvious -e~r w~s

- Nr. F.C. Jrr~ lar.'s rc:port ' .d bet;n circul.J.ted.
T 1e vlork of t' 1..: r'on •.cmbcr -:;' l.rgL d :.ission for

nd 'is r 0rt ceep ed --ith tl:.a ks.
the

REvie r of Preside ti.J.l lc ter of .u ust 10,1974 - The ~r~;,ident rCDorted that he l.J.S____ ___________________ __ .. ~.. J.

gr,ti7icd th.t nost of the items
listLd in this doc"m~nt had bec"l acc:o'lplished 'oy thl: .3ecrct.lrint : printin of ~p
cated le,'flet 11 1 h::'.t is 1FLA ? 11, 5. rIOO co~)ies; Su lm ry of th" Histor_ 0 1FLf, prc
pared hy F.G.Jrcm ..... n, b-.sed on i: e compil1.tio~ of '111 r.1ûutings held by 11"L since its
found,tion in 1948, inclu~inc policy, :ctivities l.rd prcsc.nt structure. T~is abstr,ct
hac b~t..n circuL ted to -:t: 1 l.JE:r1bc. rs of the Gr'1nd Council. .
'l'he Gr ne Council a;yprovl:d thE: ~.'ostr).ct, ··'.ich C.1 no'."' he circulo.ted to UN, :ir::O os
'léll ~s other intLrn'l.tion:l ho .i(:s.
The "resident st~tcd th~t he consid red th nLxt most ir.port~nt ~~tt~r for the. atten
tion of t~c Gr~n{ Council is .pprov~l of '1n updo.tud v~rsion of thE: Constitution,after
wJ,ich t' (; !u'e-L::-,\',s shonl" , (. rcv'ised,so .:ts not to be in conflict wit;J the ~onstitu

tion.

iscussion of Constitution ~.d n"e-L~vs - 'l' ( President informed that he h3d takéh--_. --~-----.- -- ---'-- - - --
t .e initi~tiv~ of gettinc an up-d~ted

Lnglis. vtrsio~ r~ft o~ the Constitution pr(:p,red, ,nd r ~t the t'lrec initi~l drafts
l:ld he n ccoined by the urcCl.u,'; .ic._ h d s~C est ed soDe end;e ts. The 3ureJ.u then
voted to have t~is l~tv~t vcrsio~, dJ.ted June Il, 1975, +rtnsl.teè into Fre,ch and
circul_ted to t'.e Gr,n :oun il innedi.J.tcly prior to thE: r nd Council meetinf. The
Secretari~t nliled thu tgO dr~fts, in=nr1ish and 7r~nc , on June 26, 1975 to 0.11 the
members of t'.e G~ Je' Comcil and the ffili,+~d :lSS ci~tions. T:le.3 cret:lry Ganer,l
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21)

brought additionQl co~ies,in both l~n~uages,to the (rand Council mceting,and these
were at the disposaI of t~e ~e~bers pr~sent. On reco lmendation of the ;xecutive Com
mittee,the Grand Council votcd to have the Secretariat send d circular to aIl mem
bers ~ithout delay, askinr for a reply witb com~ents to e mailed as follons: one
copy to tDe President, and one to t 1 G Sec:'etariat, at t. e delcgate's earliest conve
nience and no later than SeptE~ber 30th,1975. hftcr t·.is date, any suggested ravi
sions will be incorporated into a final copy of the Jraft, ~ 'dc 1, vrill include the
proposed a~endrlents an~ re-wordine of ~ny passar,es if changes are needed, and a m
mail ballot will be sent to aIl rnembers of the Gr~nd Council wit~ voting ri~hts,for

aryproval.
:.r. ~.Pechre decl~red that, in his opinion, the Constitution should contain the es
sential principles on vhich IFLA has been founded, and t 1,ese must remain unaltered.
Any regulations or ad':linistr-,tive r.Jatters should go into the .3ye-La·Js.

i ~~;r.~s:~.t!?!!-. tO!'!E_F:'!' ~::.e. ~d0~.s~~oE. !:!.L ~??:~ v~dual._rJer.lbers. The propos d form, prepa-
red by the Sccretary Gene

ral,which had been circulated,was examined and approved. llr. Stoddart proposed that
the for~ be approved in its~lf, but thdt it should be processed through the regional
executive oÎfice,and sent to the Sec,'ctary General for final consi~eratior: and ap
proval by the Gr:md Council. Seconded by ;;r. 1\.3ruun

CARRIED
l'Z ~.EEli~~!~~E~!!:!.E_E!!~~~r~hip - On recommcndation of t 11e ~xecutive Com':Üttee,the Grand

Council voted on the admission oÎ the individual mem
bers who had applied for rnembership as follo~s :

a) Prof. Yuen-chen-Yu, Tai an CA'1HIr.D un .~II: OUSLY
b) Prof. H. Hammad =gypt " ",
c) j·lr. I\fonso Leiva G::l.1 vis Colombia " ",
d) :rs. ,iichele ::;escas de Leiva, olombia " "
e) ':r. A.J.Domingues, Brazil " "
The application from Sociedade de ?aisagisrlo do 3razil was rejected.The Secrctary
General promi~ed ta investicate the possibility of forming a society in 3razil,
on the occasion of his fort"comin[ trip to th t country,and to report to the Council.

~~~_~!~~~.EEo!~~.s~on- To-d,te, 19 affiliated associations h~ve filled out and
returned to the 3ecretariat the ~uestionnairE pr~pared

by Ilr. B.Lovelace. TL ese ~Eplies contain inforMation of significant value to IFLA,
and those associations W~iC'1 have not yet replied arc. urgcd to cornply uithout delay.
A comparative map,cont~ininG ~ll the clEMents provided,is being cOMpiled by Hon.
t1ember F.G.Breman to be circul:;üed shortly. s pointc.d out by :ir. R.Pcc'1ère,the
replies rùceived r~flect a cert~in lack of precision in the questions that vere as
ked and w~ich werc diverscly understood, in ~rticul r qs conC0rns Il recoEnition of
the profé-ssion" and" education" ,t,..o points closely rel3.ted.

President excused hiMsclf in order to attEnd sorne 12LA businùss, nd dcsignated Dr.
kmeister, Vicc-~residènt Centr~l Jesion, to take thE chdir nd presidt for the remain
of the neeting.

Grù.!!-~ Co~~~il 3.n5i~~E1.G~~._~t: _Tur~~~Z~ . T'-c Secret.., ry Gener"ll reportE:d th 1.t he
brou~ht OVGr a let ter from Hon.; .ember F.

Brûman,for the considLration of the ~xecutive Committee at its meeting July 12. This
ü,tt r advisGs tl13.t,\ïhl;n consult:ing sorne UNESCO' offici,l's, Ir. Brlom n had, on sugges
tion of ïr. II.D'::'ifuku, U IESCO, initiated perso:1.::l.1 cont1.cts in Turkey,v:hich fortuna
tcly resulted in receivinc ~n offici~l invitation froM the Turkish Association of
Lan0scape rchitects, to host the 1976 congress,the proposeè arranLement b ing that
said associltion \Jould provide the congress n"lll and the simult~neous tr~nslltion

system and intErpret~rs, sociJl fu~ctions <~nè oreanization of local ~nJ post-congress
excursions, \"here::l.s the SecrttClriat of IFLi\ wou Id provide the. General pro:-rar.J,the
themes,the lecturers, les invit1.tions and qll printed m tters 3.~d circul~tion of sa
me,eventually printin t~e proceedings, and the [eneral supErvisions and coordination
of aIl ev~nts • .1r.Brc~an emphazised th~t the ~enEr~l theME of this congrl;ss should
be chosen to meet thE;; ,pprov.3.l of UNfSCO, by fit ting into one of i ts proGrar.ls ( IIAB
. ':ln pnè 3iosphcrc, md :onur.Jents 'nd Si tes), so as to oake t:üs IFLA concréss a valua
ble contribution of I~LA to UN~S::;OlS work, and also to try to obt~in UN.:j~O's offi
ci.l patron~f,e qnd l;ventual subsidies. On recornmcnd1.tion of the ~xecutivG ommittee,
t'.E Grand Souncil unaninously ~ccepted, with thanks, t-c invitation of the Turkish
Association of Landsc~pe Irc' itects to host the 1976 congress in Turkey, and the
reneral thern~ proposed by /r. FG.Brtrn~n :"Ecolo[ical effects of hum~n ,ctiviti s on
coast,l areas : the role of the Landscape rc~itect in manaeEoent and development
of coastù.l arco.s .fI .

T_~ Secrctarv Gener"ll pointed out that this w0uld be. the first ti~e that the
Secretari~t of IFL or~ù.nizEs an 17L ~orld congress by rE;;~ote control.
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7as reviscd ~d established s
follor:s :

1977
1978

1979

1980

- r.1id-·JunL.; DD' 11\RK Tec'~nic Ü C()~f(.;ren e
TLe .3ocrctary G,-,neral propose:d a T0c'mic Ü Conf(.r~ nCL in Br3.zil,
whic~ w~s a,prnved ( instead of 3n3da, lS vot~d upon y the
Gr~n~ Council in Vie~na 1974 )

- Svitzcrland r~c' nic~l Conf(.r~nce ( inst~ad of Japan/lndia, as
vot~d upon by thL Gr~nd Council in Vicnna 1974 )

- CONGR~SS in Australia

b) A.l'l'EOS

~l - An~ othe!~~tteE - The Gr~nd Council (:x3~inéd the proposaI by Prof. Porcinai

to incorporate in the nev dr3ft Constitution the following

" IFLA being a non-poli tic::l.1 or~3.nizD.tion, cach affiliated national ssocÎ<ition
of Landscape Architects,should assist any of its ~cmbers beine persecuted
for politic"11 reasons in his country of pr:::..ctice ll •

This propos~l had been circulqted. The Gr nd Council d~cidcd that no D.ction
should be tab.n.

It W3.S el"lphasized th"'. t M'm'IOS continuEes to need the full support of all
IFLh members, and thE Vicc-2 residents were urged to emph~size this need
among the 'l.Ssoci..tions in the t:1ree IFL., rer-ions.

c) The Sccrctary General read a iliettcr received from Prof. D.Ogrin, reportinr on the
first steps cD.dt: to\;ards the for:Jation oI an l.ssocio.tion of L3.ndsc_pe rc 11itGcts
in YUGoslavia.

The Pr~sident closed the s~ssion ~nd tlt,n~ed the participlnts.

isbon, Septembcr 28th,1975 Since the meeting of the Gr!nd Council w~s not recorded
on tapes, the bove minutes were constructed by the
Secrt:tariat b"1SLd on the draft prcpared by the Prcsid~nt,

?rofessor H.B.Ovens, from noteG made ~t the morning and
aftcrnoon sessions, the notes made by th~ Secretary Gene
ral, and memornndum by Messrs. ~toddart, 'erk~~istcr,

Pech~re, Filipsky and Paldi.
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S~n Antonio, T~xas, le 13 juillet 1975 • /4()c'

Liste des de:nbres Prési0.E-nts

Le Présic~"nt

Les ViCE: - Présidents

Le S[crétairc :én{r~l

Le Trésorier

Délé ~uts___ 0. _

f\.ustrù.lie
,utriche

3 ... 1~iClUC
Can:lda
Danem3.rk
Israel
Japon
lexique

Rep. F€dérale Allemande
Royaume Uni
Suisse
USA- Et:lts Unis d'AmLrique
Vénézuela

Profvsseur R.B.Owens
Dr. R.~. \ erkmcister
rIre J. Oldham
r. L. L()v~l'1ce

}rof~ssLur ~. Fontes
ur. P. z,bin(len

l'ad3.tl€: J. VE:rsc!lu er
Professeur ICP. Filipsl~y

Professeur R. nechère
;Ir. P. Tatt ... rsfield
,.r. f. Bruun
r. Y. P3.1di

rir. N. iCi t J.r.1Ura
l.r. E. l\rrc.dondo
Dr. !LF.\ E:rkmE.ister
ProfLsseur ".E. \' eddle
dr. P. L.oinden
.. r. C. tiller
dr. G.J.Stoddart

: e''1bre Individuel

Brésil

.el:lbre Frmd.1.teur

.~darne R. Grena Kli'3.sS

Profess ... ur R. Pcchère

ObservJ.teurs

le nombre
l' ',SS(; ,lbléc
et l(.ur

I\.ustr:llie
Can2.da
llexique

·Ir. R.J .H::trt
"adî1C J. Stc.nsson
.r. C. Contreras
';r. C. lcrn'3.1-So.1inas
r. T. 0u redo

Rep. Férlér Üe llle'nnnc1e T1r. Ibns Dorn
Suède Professeur P. Friberg

l • La sêa,ce est ouverte par le PrCsident Owens d 9.20 h. Il est 6tabli que
de membres présents est suffisant pour parfairL le quoru-l et permettre â
dL dllib&rcr v~l~hle~cnt. L~ ~rtsid€nt souhaite l bi~nv~nue ux membres
exprime sa joie de les voir rtunis d~ns son pays natal.
Il ~nnonce que le Gonit~ ~x~cutif a d~cidé de modifier l'ordre d3ns lequ'l serai~nt

eX.J.lin~s les divers. rticlcG ~ l'ordr~ du jour.

2 • Le ~~cr[tair~ GLl~rll Ù.nnonce avec rL~rLt le dCcès ~u cours de lannC~ {coul[e d'
deux mtè'::brLs (listinr"'u(s dl. l'IFLl : .111e. JO).n Pim ( .. [riqu, du Sud) ct 1111e.
Sylvia Gibson ( ~u~d~). Il a cnvoyC 3.UX îssociations des ~ufunt~s S8S condcléances
et celles de llIFLA.

3 ~cu:~ P.~_:._:no!if_.cl':l~~~':' Des lettres ou t~HGr"'nm sont utÉ. reçus de

Chl.rgé de: iÏission·. F.G.JrE:ll1.:ln et S~crCt.::irL LxGcutivL, llUL J.urçrl::tn
fl.ustr ~lie lir. G. '·.-::lkley, qui a donne procuro.tion 3. l·lmG. J. Vcrschucr
3el~ique ilr. J. "yckm':lns, c~ui '3. (onn~ procur::<tion o.u r0fLssc'tl- n.PechLre
FinL'ilde ..me .:. L•.1os ... n:Jroïj cr
~JorvÈ:ge Prof. ·i. Bruun, rui . donn( procur:ttion .:\ lire t • ...,ruun
P lys-las ::1<:: D. Ibn 1-" ie:gman
Portugal Prof. ~.j.Cqbr l,~ui q r0nn0 procu·~~tion ~u Prof. E. 70ntcs
noy~ume-Uni : Mr. J.30af~n Lruffydd, qui a don1( pracurl.tton lU Prof~sseur Weddle

uLde : .. r. J. Dorl:l1in'=", r,ui J. è 1n".e procur.tion ;. "r. ,\. Bruun
Tch[coslov~.quie : Ïlr. • :Codon, c;.ui ::'. clon C procur.ati ln :m Dr. 1 erlclE:ister
Yougosl'vie; lrof••Ogri'l, r;lti . (mn( procuration u Prof0ssLur K.P.7ilipsky
':embric:s Ji'onc~"1t~u~'s : .Ill". S. Jro~'e; ·r. C.J •.Jdlico ... ; mL , • .icholtzown:::t ( égo.-

len~nt d'l~'uC~ d PoloBnc) ~t Prof. P. Pnrcinai ( ~~'lc.mLnt

c1 ( 'r,:" pour l':Lto.lilo)

~cè:s-_~~rb u?C__3:::_s_~_t...F.2.i':'~.e~_ E~u?_i??~ '. ViLnnl: ... n 1974 : lu •. s d î')prouv(es 3.vec
l' .t .,{;nck ..1l.nt port' , l' orclre GU j nur

aj"'uter qU p r.J.fr::tphl.. '1 'xcusc:s pour ,'lntif Ù 'abSt.:ncL" : . r. 1. P,c ,~re.
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Pr&3f~ntation__c~e~~€'1ux .:t.ml)~~ :

~lu 1.U poStL dt; ViCê-, r~side:1t légion Occi ',-,nLde : ,Œ. :;:,. LovE:;l1.ce
rÉ! - Clus ""' L.urs postes: Vic._ r~sic ent (~gion Centro.1E; : Dr. H.' crkmcister

Vi,::\:.. PrCsid\..nt :-'~ ion OrL.nt le: : ,Or. J .Oldham
lI.. ~~cr[tair\.. G~n(ral : Prof. E. ~0:1t0S

~JouvcJ.UX dCICr uCs :
"t'lts :Jnis 1.r. C::..npb"ll ::.... ; iller
CJ.n:-,üa : 1,r. P. ~ ,ttcrsfiLld

· ~~r~222E~_~~?~i~~~~pY, qui ~ Ct~ distri~ué vJ.nt l~ r~uni n, LSt l.pprouvL.

• Cc point est rL;,lis a. plus tnrd, -:,.prl.s Lxamen de l'l.rticlt. lLr : lLttre:: du President.

· Lc_r~p~?!~~~~~cr~tD.~~e G[~Gr~l, a ~t': distribu~ l.V nt l, ré~nion, est a}prouvt.

• Les r-'p"')orts des Vice; :?r~siclcnts de L1 ,égion C(;11.tr ,le, Dr. :1:. crkm,~ist,"r, ct dE: la
- ------~..----------.---. ----.- i.(Gion Orü.nt~l(;;, loIr. J .Oldham, qui vo.ient té
distribuGs 1vant 1. r~uni0n, sont 1."')pr0uvés. Le rJ.pport,concLrnnn ln rtégion Occi
dc::nt1.1o, pr(::>l.rL p:1r J.r. J .G. -:;todd"J.rt, félis1.nt fonction dl: présil!L:1t de cette région,
a également étC distribué ~v_tnt la rGunion. Le ViCL ?rtsic2Lnt élu, r. E.Lovel.:lce,
y ajnutc un br~f r~suné des activités dE:;puis l~ public~tion de C, rlpport, ainsi
qu'unL introduction ~ l, ConfCrcncL TE:C'lnique de S.n Antonio,lc 17 juillet, dont il
a présid6 l'orGanisati0n au nom de l'IFLA,et le proGr.:l~me qu'il SE: propose d'adopter
pour l'annC.e prochaine, c0npre:n ,nt not"t',lr.1ent une visitt; .ux ~ssoci-J.tions du CC'.nada
dt d'knfriquL: L"tine. LL. rap"')ort Stodd1.rt-LovLlace est 1.Jprouvé.

O. Q.roup~~c~L _trava~! Jarc~ins HistoriquLs Ll' Prof.R .PE:chèrc présl:nte son rapport et
----.------.-... --' .---- souligne l'int6rtt crrissant qui se mani-

feste d~ns 10 Monèe entier pour la préservation des jardins historiques.Son rapport
sera distribué proch':tinLr1ent •.r. P,-chèrc' dennnde: il ,:r. J.Old"am qu'il établisse
un cont~ct en Chin~, oa existent plusieurs jJ.rdins remarquables. Il de~ande que lui
soit trÀnsnisc une liste d'experts en mati~re de jardins historiques,~fin de: pouvoir
les associer ~ux travaux de son comité. Son r~pport est approuv'.

Education. Le Prof.leddle, dont le rapport qui a ct:' distribut ~ l'avance suscite
-------- une ample discussion, expose qu'il lui par~it impossible d'él~bor r un
CErtain nombre de normes pJur un curriculum st~ndard,dcstin[ 1 la form~tion des
architçctes p~ysagistes dlns tous les pays du monde, en raison des divergences pro
fondes qui existent d,ns les divers pays au niveau social,politique,~conomiqueet
culturel. Il estime qu'une t~llL entreprise serait d~nu(e de: sens pr tique,si elle
n'était b~sée sur l, connaiss~nc~ pr[ala01e des possibilités fin~nci~res de c~aqu0

université, lui perncttant la cr~ation d'un cadre compftentj des conditions physi
ques et des disciplines xistÀnt d6j~ dons lllt blisscoent concLrn~, et de sa
situation en [~~~rll. LL "rof. !ûddlé estime qu'un curriculum ad~quat doit être é
t'3.bli individuellL,oent pour c l.que C:lS particulier, lU nive u univLrsitaire, et
déclare qu,- le ~or.1ité Lducation cc l'IFLA ~c tient ~ ll. disposition de tous ceux qui
souh itent r~cevoir ses ~vis et c0nsid~rations.

Le Prof.Pec:l're Exprime l'opinion dL plusiLurs m~mbres prLsLnts, en disant qu'il
est indispcns.:l01c de prévoir une nériod~ de traveux pratiques,qu'il fallqit crain
drL qUE les professeurs ne soient trop souvent des t'éoriciens qui, dç moins en
moins, seraient deS pers0nnes qui ai.nt fait, cll~s-mê~Ls, des jî.rdins ct en aient
l'çxp(rience.
Le ~"pport du Prof ..:",ddle, :linsi (1.u\.. son Lxccllvnt\.. ';tude Propositions pour l'
étlblissemcnt de qualific.:ltions minimum pour le S l.rc:ütLct,-s paysJ.f:ist(;s "(Avril
1975), sont approllvés.

RE;~~:!~he Le r~pport pr(sentC p'1.r 1L: Prof. J;. Vroom, t ;ui .. lot;;'. rlistribu~ ci l' lvan
ce, LS acceptC.

CO:E : Le.; r1.pT)0rt ~c .:r. ::::;.Lov_l:'.cc::,r li '3. (; istribuC '1 l'1.v .nc~, cst ùcc0ptL

l~ dirLction d~ CL comitC.
les prOGrès rC lisCs,au

Routes L€' Fr':si-1L Y ,t ::L'1n0nCe qUi;; 1:r. • "iller a "lcccpt€:
,:r. :illLr èt.cl re Qu'il Lsp8rc: pouvoir :lnnonc(:r

cours dL l~ nr~chlinc ASS,- blL\.. r&n(r le.
Le ]r(siCLnt ~:cl'rL :uu le 3UrL:lU, 'v~c l'ide dLs prCsi ents des divers groupes
de travail dont tnus Its :H2,.~bres n'ont pas encorL ét~ désignGs, s'efforcvretit de
pourvoir des postes v~c~nts d~s qu posBiblc:.

TrJ.duction deS t~r~es tc::chniquLs Le crof. F.C.C~bretl, l.~s~nt, n~a pets prLsLn~C de
---- o •• -. r1.pport. Le .rCsidcnt dCcl rr;; c;u'il :l l'I.:.:nc"lntrf
deux arc~litecte,,; p1.ys.J. istLs, l'un u exiquL l' '1utr,- en "llenngne, tous deux tra
vJ.illl.nt 3. un uvr CL de tr..duction. Il re::cornm 'nde ~. tous ceux r.ui d~sirvnt s'att€.;
1er à un tr_v~il dL cc g(;nre, qu'ils prennL:nt connJ.issqncc d'un ouvr Ct rGcemment
publit: :" Dic tian ~ry of I\rc 'ü 'CLcturL; ~nd Com,:truc tion - wi th 1775 illustrJ. tians "
par Cyril TTî.rris, cGr:l .,- Till 300k Cf), iIi~hstovm, i .J. 03520, USA ( US; 35,00)
L'"ss~mbl[e GCnér,lL r~cG1n1.it c;u'un tel nUVr:l~L d~ tr~duction,sous IJ. for~e d'un
livre, sLrlit ~on sLulLM~nt fort utile, o~is nCu. indicp",nsJ.blt, en satisfaisant
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hist~g~ - ~:r. J.B.Perrin, absent, n'a p~s présenté
de rapport.

Aspects s09.!~x d~__l.'_a:né!!.?~ment ~u teEEitoi~ .. !;r. v:. Swain a fait savoir au
Pr~si:~nt qu'il a prépar6 un rap

port,établissant les objectifs d8 ce comité,et l'a envoyé aux autres m~mbres du
comité pour obtenir leurs c0m~entaires. Le rapport définitif sera incessa-1ment
remis u Sécrét~riat.

Le SécrétairL Géntral demande que tous les prési~cnts de ~roupes de travail d l'
IFLA soumettent une liste des membres de l~ur comité à l'approbation de l'Assem
blée G€nérale.

une n~cessitf urg~nte.

Pr~s~~ation_~.Paysages

~dimi~~~ti9n et législation Le Prof. E.Fontes prGsente un intfrcssant rapport
sur les pr0gr~s r~alisés,en collationnant les copies

des documents relatifs aux législations int&ress~nt les architectes paysagistes et
les professions voisines, ainsi que les princip~les lois destinées à protéger les
ressources n~turelles, y conpris les paysages historiques et naturels etc. L'As
semblée Générale décide, à l'unanimité,que l'IFLA doit s'efforcer de rassembler
des archives aussi complètes que possible dans CL domaine, grâce à l~ collaboration
de ses membres, et de loger ces documents de manière G lèS mettre à la disposition
des membres de l'IFLA, des étudiants ou de tout autre personne intéressée. Le rap
port du Prof. Fontes est accepté.

Comit8 de Rédaction - Le Prof. D.Ogrin, absent, n'a pas pr[scnté de rapport.

Aménaeement du paysar,e en zone urbaine Le Prof. R.Grebe est absent, et n'a pas
présenté de rapport. Il y a lieu de

désigner également les autres DeMbres de ce comité.

Objectifs à cou!'~t lon1L!~E'~- Le rapport présenté par :r. E.Lovelacc, qui a ,
ét& distribu~ à l'av~nce, est longuement discute,

principalement l'article 1 - déplacement du Sécrétariat de l'IFLA. Plusieurs
délégués prennent la p~rol~ pour s'opposer fermement à cette proposition : ~.

Werkmeister, Fontes, Zbinèün, Paldi, Fili'Jsky et Pechère. Leurs arguments contre
le déplacement du Sécrétari~t se résument ainsi: L'IFL4 n'ayant ~ucun but politi
que,doit éviter toute action pouvant être interprêtée comme ~yant une portée poli
tique; avantages économiques certains, en raison de l'inpossibilité de s'assurer
pour le prix actuellement P~Y8, ~es services de la qu~lité de ceux fournis par l'
équipe Breman,s~ns parler du volume considfr~ble dffi tr~vaux de traduction réalisés
par le S[crétariat. Exprimant le sentiment e[nér~l de l'Assemblée,déjà exposé par
plusiEurs membres, le Trésorier et le Stcr~tairo C~n6ral, qui demande que son in
tervention soit inscrite "u present proc8s-verbal, soulignent leur profonde et
sincère appréciation du tr~vnil réalisé p~r le Sécr&tariat, et la valeur de la
contribution qUE: constitute l'oeuvre volontaire. de Lr. 3r8m~n.

L'Assemblée Générnlt dÉcide ~uo le S~crétari~t ne ser~ pas déplacé.

lIIS 1l.U VOTE ET APPROUVE

Le rappor!~~~~_9~~P!~~~~92~ ~~.YE~sori~~ ' qui ont 'té distribués à l'avan-
ce, sont acceptés.

~ rapports dE:s Co~missa~~~ux_Co~E!~~ qui ont été distribués ' l'av~nce, sont
acceptés.

Le budget corr~1975, qui ~ été distribué, est accepté.

Deux alternatives pour le budget 1976, sont examinées €t èiscutées,dans le cadre de
la propositions formulées p~r le Bureau

d'augmenter les cotisations d8s 1I1embres dt. 50%. Le Comité Exécutif approuve: cette
proposition et la soutient. Fin~lcment l'~ugment~tion des cotis~tions dé 50% à
partir du 1er Janvier 1976 est mise ~u vote, et

APPROUVEE

par 17 votes contre 3 ( Etsts Unis - Gr~nd r~tagne ct Australia )

Rapport_.9-~-9h).rg[ de tlission - Le n.pport de iir. Brel'1'1n,qui '1 [té distribu~ .:t l'avan
ce est eXÀ~iné ct a~prouvé. L'Asse~blée Générale

approuve l'ense~ble des dém~rches et dts travaux entrepris par le Chargé de ilission
au cours de l'année, et lui en exprime sa gratitude.

~amen de la lettre du Président, du 10 Aoüt 1974 Le Pr~siOcnt se dGclare satisfait
de voir la majeure partie du

progr~Mme réalisée p~r le SécrGtari~t :édition d'une nouvelle brochure ~ Qu'est ce
que l' IFLA? ", rer'lise l. jour l. t en 5.000 (.xerJpl1.irLs; résu~é d", l' histoire de l'
IFLA, préparlE:. par r'r. Brem~n, qui s'est bl.sé, pour le produire, sur tous les pro
cès-v(.rbaux des réunions de l'IFL. depuis sa fondation en 1948.Ce docum8nt relate
l'évolution des activités ~ l'IF~l, sos 0bjectifs, s~s rfcLntes entrepriSeS, et
expose sa structure ~ctuelle. Il a (té distribu~ ~ tous lesm~mbres dE; l'hssembl~e

G~nérale, qui l'approuvent, et en autorisent la distribution ~ l'UHESCO et d'~utres
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org~nisations int~rnationales.

Le Pr~sid8nt décl~re quf~ son Avis, l~ question qui nfrite m~inten~nt la priorité,
est c811e de la r&vision des Statuts et du Règlen~nt Inttrieur, afin que ce der
nier ne soit pas 0nc contraèiction aV8C l~s nouvc~ux St~tuts.

Statuts et R~glcment Intgri~ur - L0 Présid~nt d[clar0 qu'il a pris l'initiative
de revoir les Statuts dG l'IFLl et d'élaborer un

projet, 8n l~neue anelaise.Après ~voir trois fois remaniÉ cc projet, 0t y avoir
introduit les amendements demandés par le Bureau, il a élaboré le projet fin~l,daté

du Il Juin 1975, que 18 Bureau a chargé 1<: SÉ:crÉtariA.t dG tr~duir~ en Français et
de distribu~r dans les deux langues à tous les meQbr8S de l'nss~mbléc G€nérale.
Lt S~cr~tari t a expédié ces documents le 2~ juin 1975, afin que les m~mbres le
reçoivent si possible avant la réunion de l'lssemblée Générale, par courrier postal
avion. Le S~crétaire Géntral en a emporté plusieurs exellplaires dans ses b~gages,

dans les deux langues, pour It..s mettr~ ~ la disposition des membres pr8st.:nts à
Sem Antonio.
Sur la recommandltion du Comit( Ex€cutif, l'Assembl~~ Générale décide que le Sécr~

tariat sera chargé d'envoyer d~s que possible à tous les membrts et aux associa
tions affiliées, une circul~ire faisant référence au projet de révision des Statuts
daté du Il juin, et les priant de faire parvenir leurs commentaires avant le 30
septembre 1975 : une copie au Présid~nt et une autre au Sécrétariat de l'IFLA.
Après eette date, tous les amendements proposés seront incorporés dans un projet
d~finitif, qui sera soumis ~ l'~pprobation gén[rale de tous les membrLs de l'Assem
bl~e, par un bulletin de vote postal, envoyé à tous C8UX qui ont le droit de vote.
Hr. R.Pechère prend la parole pour déclarer qu'à son avis, les Statuts doivent con
tenir les principçs intangibles sur lesquels l'IFLA a été fondée, et qui ne peuvent
être modifiés, tandis que le Règl~mcnt Intérieur doit conetn~r toutes les autres
rèeles adQinistratives et conventions internes.

Formulair~-?e ~enande d'admission des membres individuels : C~ formul ire, préparé
par le Sécr~taire G~né

raI, a fté distribu~ à l'avance, et reçoit l'approbation dL l'Asseillblée C6n~rale.

r. Stoddart propose que le formulair~ 6tant approuvé,toutes les dem_ndcs d'admis
sion eoient'trans.,ises au Stcr&taire Cénéral par l'intGrmédiaire du Conseil R&gio
nal concerné, pour être ensuite soumis à la décision finale de l'J\ssembléc C~néralE;.

Secondé par .. r. A.Bruun
APPrlOUVE

Demandes d'admission - Sur proposition du Comit~ 2xécutif, l' sselbl~c Cénlrale
approuv0 p~r un vote l' ad~ission des membres individuels

suivants
Professeur Yuen-chl.:n-Yu , Taiwan f\PPROUV~ " L'UNANI,ITE
Professeur II. Har.:mad , Lgypte """
Madame :.ichele Cescas c~e Lei va, Colombie "" "
Hr. Afonso Leiva de Geüvis , Solombie "" "
Mr. J.". Domingues, :3résil """

La dem:tnde formulée par " Sociedadc de P,üsae;isrno do Br::tzil " est rej ettte. Le Sf
crGtaire Cén~ral promet de profiter d0 son prochain voyage au Br~sil pour examiner
la possibilit[ de fonder une association d'archit~ctes pays3ristLs 1U Brésil,et
de fair~ rapport sur cos d0m::trchc..s ~ l' "ssLmbl 'e ('(nt'~ ~le.

proff:ssion Jusqu'~ ce jour, 19 associ~tions ont rempli et r~nvoyé

au S&crét::triqt l~ qUE:Gtionnairê prÉ:pJ.r[ pa.r ilr. E.Love
lace. LGS réponsc..s fournissent ~ l'IFLA des informa.tions très utiles,Lt les ~cmbres

qui n'ont p::ts encore l.:nvoyé IL qULstionnaire rempli sont insta1ment priés èL le
fairE; sans d81ai. dr. BrE;m3n prép,r~ ::tctuellem~nt un tableau cOQparatif des ~léments

du qucstionn::tirc, et ce document sera proch::tinement distribué. ,insi que le fait
remarquer le Prof. R.Pechère, les rlponscs reçues r&flèt~nt le manquG de pr~cision

déS questions posées, qui ont été interprêtées de divc:rs~s m~ni~res, surout en ce
qui concerne" Form'l.tion professionnelle" ct " Reconn'l.issance ", deux points qui
sont d'ailleurs ftroite~ent liés.

Statut de l-----_.

Le Président s'excuse et qUittL l'Asse~blél.: Générale pour traiter dûs prtp,ratifs
de la S~~nce Tcc~nique, et désiGne lé Vice Prési~~nt Dr. \erkmcister pour lui succ,
der à l, pr8sidLnce jusqu'i la fin Q8 l, rfunion.

-Ass~E!bl~.E:_G[~Grah E:t CONGRES en TU!:3ui~197§. - LE:: Sfcr.Gt::l.ire CLn6ral annonce que
"r. Bre'1:-..n lui iJ. confié une lettre

que lé Comitf :Cx~cutif a étudi e If)rs de S3 r~union du 12 juillet. 'lr. 3reman y an
nonce qu'ay~nt demand conseil i plusieurs personnes ~ l'UNESCO, il a, sur la propo
sition de J:r. H.D:üfuku, entnm6 divers c')ntActs pE:rsonnels cn Turquie, lE;squE:ls ont
heur0usement abouti à une invitation f)fficiellc de l'Association Turque.. des I\rchitec
tes Pays3cistes d'orcanis€r le con~r~s de 1976 Ln Turquie, à condition que cette
hssoci::ttion fournisse la s311e ùe congrès avec le s~st8me de trtduction simult née
et les int~rprêtes, et orG~' ise les rfceptions et les excursions 10c31es pen~~nt et
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3pr~s le congr~s, tandis que l~ 1~cr[t~ri~t de l'IFL: sc ch-rG~rait de tout~ l~

p~rtic tec 1 nique du programme, conpr0ncnt 10 choix des th~nés, des c0nÎ~rGnciers,

l'impr~ssi0n et l~ distribution d~ tnus l~s progra >TIGS, invit,tions ~t ,utrLs
circu12ircs, l'i~pression ~près tr~duction d~s tLXt~S d0s conf~r~nccs ct Gv~ntuel
l~mcnt l~ur pu~lic~tion sous fcr~~ de c0mpt~-rLndu d~s tr~v~ux du cnngr~s. Le S~

cf~t~ir~t s6r~it ~g~lûment chJ~g~ d~ la cODr~ination du pr0gr3m~e et d~ l~ sur
veill~ncc g6n[r~le des ctivit~s lors du COi ~r~s. I:r. Br~m~n souligne qu'il est
n~c(;SSairE; de choisir un tht,:,.'l..- g;nér,~l qui sont en r~ '3;i('ln étroitl: -lVt:C l'un des
progréljmeS dE; l'UN.....:SCO ( par exemplE; :L3 - L'Hor.me E:t l, Biosphère, et 1'OnUl'l- nts ~t

et Sit0S ), afin que ce congr8s de l'IFLt constitute une vbrita)lé cnntribution
dé l'IFLA aux tr.J.v:::,ux dG l'UI'ESCO, et t.:ntl.:r ainsi d'nbttnir dl; l'UP::::;SCO Sîn p::J.
tronn~ge officiel et dûs subsidés ~vcntuels.

Sur proposition du Comit~ Ex~cutif, l' ,ssembl~c G~nGr31e accepte \ l'unani~i

t~ l'invitation d~ l'~ssoci.J.tio~ Turque d~s Krc'.itectcs PaysJfistcs, et lui en
exprime s~ gr~titude, et apvrouve le th~m8 ~&n~ral prop0sl par .'r, F.G.3r~,1~n

" Effets ~coloeiqués dE;S a:: ti vi tGs hU.I:::'.ines sur leS Zr.Jn~s côtièr<:s : lé rôle
dE; l'hrc~itectt Paysagiste d~ns l'al1tnagenent ct le dGvelo~pemE;nt des zones
côtières" •

Le Slcr~taire G~n~r~l f~it r~narquer que ce s~ra l~ prG~i~rl; fois d ns l'histoirû
dE: l'IFLf qu'un congres est or['.J.nisé p~r It S~crGtJ.ri'l.t, -{ (ist.J.nce, t:t 3. court
terme.

o Calendrier dE:S rtunions 1977~~uivan!~ L' nsselblé0 GGnfralL cx::t ;~in di V8rs
projt:ts ~t d€cide ce qui slit

1977 - ConférGnce Technique ~u DQnûm~rk

1978 - " " au l3résil • LL S~cr6to.irt; GénGral il propf)s~ le 13ré-
sil, qUE.. l' sseillbléè: approuv~, contrrl.irement à S, décision de Vienne,
en 1974, au cours d~ 13quell~ elle :::'.v~it npt~ plur l~ Canada.

1979 - Conférence Techniqu8 en Suisse ( contrairCDent A la d~cisi0n f2ite à
ViE..nne ~n 1974, l~quclle lv~it opté pour le Japon ou l'Inde.)

1980 - COrJGRE;S en ·,ustr3.1ie

i - îautes ~tr~que~tion~ - Prr.pOSi!ion .1yY!:~!:_Por~~E.~~ • :::.,' ,sse'bl~e c..CnCrale
exa~in0 cette proposi-

tion, (',ui ~ [tC distribuée ~ l'.::tv:ll1cl:, camu€: suit:

" L'IFLJ\ n'ayant .:.'.ucun but politiquc,toute associ:üion no.tion,,-l~ r",rc':itëctes
pays~cistes affili~e ~ l'IFL", s'engage \ prGtèr assist~nce ' tout Dembre
poursuivi pour deS r.Jotifs p 01itiqul:=s d~ns le pays 0Ù il eXE:rc .... s.::t profession"

L', ssemblée Cénér~lc décide qu'il n'y a pas lieu d'a~p~~uvc1 ettû DGtion.

!I.='J'THOS - La rt.vul:, c-;ui est l'orr~ne officit:l de l' IFL,., se tr()UV~ toujours
dans lInc situî.tir'n (',ifficile,et s:lllicitE. l':'..~")pui dE; tous It:.s n~;Jbres

de l'IFL.... Les Vicl;;;-I'r(;side:nts sont priés de divulguer IJ. revue do.ns leur RCgion,
et de s'efforct.r d'obtE..nir des ~ssnci::ttions un souti n plus efficaCe.

Le Sécrét .. ire (~néral lit Une lettrs du ?rofesseur D.O~rin, f .isant Gto.t des
- -- -- - ----- - progr€:s réalisés \;:n vue (~E:: l~ fOr-l.:::.tion d'unl: :lssr:cio.tion
d'"rc~lit~ctE;s P~""ys:.e:ist&s en Y-tJ.[osl~vi(:.

Le Pr6sifent l~ve 13. sf .nce tn re~erci3.nt les rnc~bres de leur participation.

isbonne, le 2 Octobre 1975 - Les dCbo.ts de l'. sse~blée Lén6rale n'ayant pas été
enr~gistrés sur bAnde mo. néti~ue, le ~rJc~s-verbal ci
dessuG a 6t~ 61~b0r~ plr le Sécrét~ri,t sur l~ base du
projet prép::tré p'r 10 Pr6sifent H.Owens, (tabli sur
bases de ses notes &11 Cnurs de réunion le D~tin et l'
apr~s-midi, les notes du ',Ccrét tirE. Gén(r:.. l, et les
not es fcri tes par î1.;. Stoddart, rJ&rkmeister, Pechère,

~ Plldi et ?ilipsky.

't~lvv7 1:5, [J WJ-.VJ tj~ ~",j.( ./ (1; )71h

l~
AfTf7~



. Il UTES OF THE i:I:ETI 'G OF THE G R A Ii D COU N CIL

of IFLA - San Antonio,July l3th,1975

Attendance List---
The President
The Vice - ~residents

The Secretary General
The Treasurer

Delegates

Australia
Austria
Belgium
Canada
Denmark
Israel
Japan
Mexico
Federal Rep. Ger~any

Switzerland
United KingdoM
United States of America
Ve'1ezuela

Prof. H. Owens
Dr. H. F •. erkmeist er
ir. J. Oldham

tir. f. Lovelace
Prof. E. Fontes
.;r. P. Zbinden

"rs. J. Verschuer
Prof. K.P. Filipsky
Prof. R. Pechère
r. P. Tattersfield

i!r. A. 3ruun
dr. Y. Paldi
1 r. N. Kitamura
;ir. E. Arredondo
Dr. H.F.',erkmeister
LT. F.Zbinden

Prof. A.L •. eddle
.r. C. liiller
.r. G.J. Stoddart

Individual Members

Brazil

Fou nc.la t ion ; lemb ers

'rs. R.Grena Kliass

Prof. R. Pechère

Observers

Australia
Canada
Federal Rep.Germany
liexico

Sweden

. r. R. J. Hart
irs. J. Stensson
r. Hans Dorn

"r. C. Contreras
Mr. C. 3ernal-valinas
..r. T. Queredo
Prof. P. Friberg

• he meeting was opened by Pres~dent H.Owens at 9.20 a.M. It was determined that the
number of officers and delegates,necessary to make up the quorum for conducting
usiness,was present. The President welcomed the Grand Council and assured the mem
ers of his personal pleasure at having the 27th annual meeting of the Grand Council

held in his own native country.He explained that the Lxecutive 80m~ittee,at its mee
ting of July 12th, had changed the sequence of sorne agenda items •

.•The Secretary General reported with deep re~ret the loss of two distinguished members
of IFLA durinr: the last ycar : ,liss Jo n Pim, fron South .\frica, and liiss Sylvia
ibson, from Sweden. Condolences have been sent in his personal name and in that

of IFLA.

• Apolo~ies for absence were received from :--- --- ------ -~-- --

h1.rg~ de ,:ission F.G.Breman and the :xecutive ecretary of IFLA, rrs. J. Breman
ust:ralia iIr.Gavin Vàkley, who appointed Nrs. J. Verschuer his proxy
elgium j:r. J. ~yckmans, who anpointed Prof. R.Pechère his proxy

L'inland rIrs. :1. L. 1 osenbroij er
orway Prof. fi. Bruun, \';ho appointed TIr. A.Bruun his proxy

T"e Netherl·ands : 1 rs. D. Haan-1 iegman
Portugal : Prof. F.C tlèeira Ca~ral,who .ppointed Prof. ~.Fontes his proxy
United Kingdom , dr. J ..:>odf n Gruffydd, represented by Prof. A._·.~ eddle
SVieden : j·ir. J. ormlinr-, ,..' 0 aupointed "r. .3ruun is proxy
Czechoslovakia : :,r. i1.':odon, ... 1 0 a''''pointed Dr.:r.'·'erkr.1eister his proxy
Yougoslavia : Prof. D. Ogrin ,who gave his vote to Prof. K.P.Filipsky
Foundation :.embers: D2.l'le S. 8rowe ; Hon. resident • r. G.A.Jellicoe; ;:rs. A.

Scholtzowna ( also delegate for Poland) and Prof. P.Porcinai
( also delegate for Italy ).

~~_~!-last Meetin~Vien~_!27~ were taken for re d nd a proved, ~ith the
amendment noted on the aGenda :to the item

apoloGies for absence ad: Prof. .Dechère.

) The ne üy-elected of'-icers c.::c. déleGates tere introduced as follo\"'s :
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Vice-Presidents : elected ta ~estern ~eGion

re-elected Central ~e~ion

" " :;'-;astc rn ltec;ion

.:r. ~. Lovelace
::Jr. B.F.' erkmeister
l1r. J. Oldham

Secretary Ceneral
Delegates

re-elected Prof. E.~ontes

C~nada r. Ph. Tattersfield
US: rIr. Campbell E. ïiller

6 The Presi ent's report, w~ich h~d been circulated, was accepted.

7 This item was postponed until discussion of item 14- review of Presidential Letter.

8 The Sec:~et~!-Y.gener~~report,which hCld been circulated, was accepted.

9 The reE2rt~~Vice-Pres~~entsof Central ~egion, Dr. Verkmeister and r. J.Oldham,
Lastern ~cgion, which had ~een circulated, were

accepted. The report on Western rtegion,was authored by .r. J.G.StoCdart, Acting
hairman for the TIegion, and hdd also oeen circulated. Vice-President ,·r. E.Lovelace

made a brief resume of activities since the time said report ~as circulated,and added
an outline of the 1FLA Technical Conference in San Antonio, July 12-17th,for w~ich he
had served as 1FLA's General chairman, and n statement of his plans for the coming
year, includine a proposeà visit to Latin Aoerican and Canadian lssocintions. The
Stoddart-Lovelace r~port was acccpted.

l .~kinfLPartie~

Histori~_~~~~~s : Chairman R.-ec'ière presented his report and commentod on the
growing intercst in the preservation of ~istoric gardens. His

report, which had not been circulated, will be l~ter circulated by the Secret~riat.

Mr. Pechère requested -Ir. J.Oldham to establish a cont ct fOF his onrnittee in China,
where a number of remarkable gar~ens exists. He also asked for a list of experts in
historic gardens,to enlarge his committee's meml:Jership. Lr. Pec"ère's report was
accepted.

~~~ti~ - Chairm.:m Prof. . _ • \ eddle' s rt.;port :1ad been circul J.ted. T: ere ViaS consi-
der~ble discussion. Prof. eddle cxplained that he had found it iopossi

ble to prepClre a set of minimuM standards for a professional Landscape Architecture
education curriculum for Flobal use, due to the existinc differences in social,poli
tical,econo.1ic and gener~l culture conditions in the various countries. He also poin
ted out t~at it was unrealistic to 2ttempt SUCll an undertClking for a University,
without a knowleùge of the financial potential for providinp competent stnff,person
nel,physical facilities and knowing vhat supporting disciplines ~ere existant. Prof.
Weddle decl~red that conte~plated curricula for University level h~d to be planned
and constructed on an individunl basis.Pe ~ssured t 1.e Cr~nd Council that 1FL 's Com
mittee on :ducation stood ready to lend counsel and .,ssistance nhenever c~lled upon.
rIr. R.Pechère expressed stroncly the opinion of sever~l members present : in the
edlcation of La,dscape lrchitects, it is indispensable to include a period of prac
tice,and that a purcly scientific and tcchnic ,1 tr~ining,producinr- theoreticians
concerned with knowledce but not v'ith its pr_ctic~l applications, should be avoided,
for fear that the teachers sa trained lacl< t~c indispensable experience of those who
have themselves made gnrèens.
Prof. A.~.\ eddle's report, incluèing an excellent st~tement entitled : ProposaIs for
minimut:l qualifications to pr:lctice as a Lo.ndsca:)(: i rc'.itect " ( \pril 1975), was
accepted.
~search - C 3.irman Frof •.1.Vroom's report, r 1'ich ho.r' b.en circulo.ted, vIas accepted.

CO!.!~ - ChJ.irman .. r. :::.Lovelace's report, ':hich had been circulated, ViaS accepted.

Ro~ - Tl:e ::'residcnt reported th:lt 1 r. C.,:iller (C'ceptl d to chair this committee.
';r. C.Jiil10r said he ~oped tl.c con"1ittt:e r'ould be 'Able ta r<;port proŒ;ress

at t~e next meeting.
The President stated t~at the 3ureau, ïith the assist~nce of chairmen of ~ll commit
tees whosc personnel have not yet b~en completed, uill h3ndle thesc additional ap
pointments in the ne r future.

Tr:J.nslat~~%..~ec"nic~~_tL~ms - C'- .ir~3n Prof. F.C.C~br:ll was not rcsent,a~d had
prescnted no report. The President st~ted that he

had heard from two L~ndsc~pe 'rc'.itccts, in iexico and in C€rmany, ~ho ar ~ttempting

th€: compilation of tr"nsll.tion of tcc~ nical teorms. T'e also stro'1g1y reco.mendad that
anyone attcmpting the compill.tion of such dictionaries or.. flossaries, carcfully exa-
mine the re:cently pul:llished "Dictionl.ryof rcl1itecture and Con'3truction - with
1775 illustrations" by Cyril H['..rris, cGraw-iUll look Co, Hichstown, tl • J .08520
( US3 35,00). 1t was Gener~lly ~[recd t' .t such transI tions, in the for~ of a book,
are ur~ently nLcded.

PrLscrv~tion of Historic Landacapes - ~ lairml.n r. J.3.Perrin was not present, and-- _._~ ._-- ---_._-------_._--
~ad su~mitted no r~port.

~~. ~~p_c~~? of ~andsE.:J.o~_Plq::.;:tin.: - ChairI Jan rI. Sw:ün, had noti fic:d the Pn.sident
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Chairmen submit a list of the ~ern~ers of
Gr:md Council.
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~ith co~mentary had been prepar~d and m~iled to the
for CO']~'1~nts. A final ciraft vlill b€: rendy for the Se-

~~t a statement of Obj8Ctiv~s

t~er members of t~s Conmittee
rctari:J.t snon.
he Sec et~ry Gén0ral requcsted that tte
~ eir comr'littce, for t~.e . :yproval oi' the

€:rislat~v~ 9-n9-_ n~mi:ü:>~ra~~'y~ 2.!:...:.~!~':...E: - :::~ ,:ürm.7.!: Prof. -_.=-ontes pr.:..s(mte:0. an intcr8S-
tine rLport rtlativL to progrEss being made

n t'lé collection of copies of Ln:J.ctE::d 1<:.[i81,tion affE::ctinc, the pr'3.ctice of lane'scape
rc\itecture apd t 1!e relo.tcd pro~essions, ~s ~ell as import .nt laws dealing with con
~rv:ltion of natural resources, including sccnic areas, prLserv~tion of historic land
co.pcs,etc. It was t.E:: consensus th~t IFL: should str(;nght~n efforts to assLmble a
~mprehtnsive collection of such leg~l documents from ~ll mLmbLr nssociations,'3.nd to
rovide adequnte quo.rters ofr thuir stor.J.ge ~nd use ~y mcmbers, students -n~ others.
he report W:J.S accepted.

di torinl. ~~it!.~e - Ch ürr.J3..n Prof. D .Ogrin u~.s not present, and h3.d submit te..d no
report.

an3~~.?J~~ni~~~~rb·:~!ea~- ::;' ,ir1èn Prof. Grebe wns not prLscnt ~nŒ had
prep~red no report. ldditional pE::rsonnel to be

'Jpointed to t'is new com.:ittee too.

, o!:!~~9- .. .2-.?~1S:-!.0!:~~~,:Le~~i v~~- Ch:tiT:'lan E. Lov(;lac e' s report, r:hich h. d been circuLlt
t€:d, w~s discussed' .t length, nnmely item 1 - displa

ément of thL Secret~ri,t of IFLA.
Severnl Œeleg:J.tE::s ex ressed the~selves 3.S not favouring ~ change of location.

mone th cm viere 1 :essrs. Fontes, Zbineler.., IGrlLileist er, Paldi, r(;ch~re "nd :::"ilipsky. It
s nointed out th2.t IFLA l:>eine; non politic:J.l, should not tak-e any step tl ... t might be

nterpreted as politic~l; the Economie 3.dV~lt ges : the impossibility to ~~y, nt thcir
e::tl v::tluc:, the dedic~teŒ services of t'~e 3re1'1".n team, "lS r'ell as the consicler~ble

-~ount of tr".nsl~tion ~ork currcntly ~rovidcd b~ the ~ecrEtari~t. Translating the
eneral feeling of t~e Grnnd ~ouncil voiced ~y s€v~r~l m~Dbers, thE mrc~surer :J.nd the
ecretary General, who w~nted t~is to be put on record, exnressed thEir sincere np
rcci~tion for the work done by tlc Secret~ri,t, and the v:J.lue of the voluntnry contri
ution m~d€ by ~h rgf 'e ission F.G.~r~n~n.

he Gr_n' Council decickd th..t t 'lt .secret lri ~t \'lo:l1d not 'be displac ed.

~~proved.wer

~cré prLGE~tc.d lnd 'iscussed. ThL document h d
beer. circ 11 1 ':tteè. 'l'he Gr .n(~ C"uncil exal"lined the

incrl;-.se of le..,b ~rs' ip f",cs by 50r~, ~s r€:co ..1:·W ded by the 'Jxecutive Corn it
rise of fces by 5Œ/ as' from J nu r. l, 1976 VI3.S put to the vot8s ::md

proposed
tee. The:

- The Trc ".511rer' s rcoort ..ne:. Ju -f ts , :.•,c} '0Ce: _ circ:l1<l.ted.
Âccounts--for1974~:t5Ë.-~·ën-: ..ùëitors 1 Re ports, :L,d bee 1 c ircuL... tE.:d
. mÊ:'ïldëèf bucCÈ;"ët - "for' -ï975=-E;ëi.- h-(;È.n· ëlrcui:ct'cc:-, -ond W:J.S .:t)provcd.
---- ._.. "------ ---

- Two ~ltern._tive budGets for 1976---------_.... _- ------ - .. _~-----

CARRIED

by 17 votes ~[":'.inst 3 ( ,ustr .li..:'., 'Tni t e:d Kingdom ~'lcl U•.s.11.. )
- =:!le. IIO?.o~";:D'._:·~~~:::!..'~_~~p.?rt - Hr. 1.C. Jr'_~1a'1'S report h d beën circul:J.ted.

T 18 \" ork of t·hl; lIon. Jemb,-,r '::;'i HCL d :.ission for the
provious ye".r was '1 :)rovu:, ~nd 'üs report '1C (;pted v'i th th:mks.

- ~eview of Presidcntial lLtt",r of usust 10,1974 - The PrcGident reporte:d that he was- • . ._ .l

. gr<l.tiîied th.t most of the: it~ms

listtod in this doc"ment h<l.d becn ~cco'lplished by the: Secrc.t.J.riat : printin,) of up
dJ.ted le}flet Il 1 h:'.t is IFLA ? ", 5.'''00 copies; SU-lm. ry of thç History of IFL , prc
pared ~y F.G.Jr~m'l.n, b.sed on the compilation of 0.11 mc.utings he Id by IFL since its
found".tion in 1948, in luding policy, ~ctivities ~nd present structure. T~is nbstr ct
hnd be~n circul~ted to :l.l rnenblrs of th~ Gr-nd Council.
The Gr".nd Council n~proved the ~bstr~ct, ~\ich c~~ no~ be circulated to UNr3~0 as
~~ll 2S ot~~r intLrn~tion)l bOŒi~s.

T~e ~resident st2t~d th~t h~ considereŒ the nLxt most inport~nt m~tt~r for th atten
tion of t'le.. Gr::.ncl Council is .nprov:J.l of :tn updn ed version of the vonstitution,after
which t"e Jye-L~ws should oc.. rcvised,so as not to be in conflict ~ith t~e ~onstitu

tion.

- ~iscu~sion of~9EEti uti~~_'l ..!-13y.e-L.?-~·,~_ - T c Preside..nt informed t'hat he h.:'\d t.o.keh
t ,ù initi~tiv~ of gettinc an up-d~ted

English vFrsion ur:J.ft of the Constitution prep~red, <l.nd t~'lt the t~ree initial dr~fts

h"'.d becn exo.mincd b~r the lur€:au, ".ic .. r..èd SUrr;cs1:ed sorne '1.nend wnts. The Bureau then
voted to 1-J.ave t ..is l'lt(;st ve:rsio'1, d:J.ted June Il, 1975, trJ.nsl.:cted into French and
circul .. ted to t'.e - r .nd :::ouncil i medi::ltE::ly prior to the Cr ne' Council meetirrr. The
Secrct'lri t rn1iled th~ tuo dr,fts, in=nrlish and Frenc' , on Jurre 26, 1975 to 0.11 the
members of t'.e Gr c' r::ouncil ~nc' the ::1ffili ~t-cd Clsscci-;tions. T:le .. Gcretnry Gener~l
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brought additional co~ies,in bath 13nguafes,to the (r~nd Council meeting,and these 30
were at the disposaI of the ~ernbers prEsent. On reco lmendation of the ~xecutive Com
mittee,t~e Grand Council voted to have the Secretariat send cl circul~r to aIl mem
bErs ~ithout delay, askinr for a rëply lith com~ents to be mailed qS follo~s: one
copy to the President, and one to t'tE Sec~etari~t, at t. c delcgate's earliest conve
nience and no later than 3epte~ber 30th,1975. After t~is date, any suggested revi
sions will bE; incorporated into a final copy of the .Jr::tft, ",;'·ic l > v,ill include the
nroposed a~endrl€~ts anè re-wordin~ of ,ny passaces if changes are needed, nd a m
mail ballot will be sent to aIl members of the Grlnd Council wit'l voting ri~hts,for

approval.
;,r. J.Pechr~ decl~red that, in his opinion, the Constitution should co~tain the es
sential principles on Dhich IFLA has been founded, and t2cse must rûmain unaltered.
Any regulations or ad':linistr.~ti vc ma tters should [0 into the Bye-LavIS.

16 ~.E~~9~t~?!! !?r~_!?! ~~1..e. ~d0~s~~0~ .. 0!:_~?9~ v~~ua.l oenbers. The propos _d form, prepa-
red by thE Secretary Gene

ral,w~ich had been circulated,was examined and ~ proved. iIr. 0toddart proposed that
the form be approved in itSE;lf, but that it should be processed through the recional
executivt oÎfice,and sent ta the Sec 'Etary General for final consid0ratior. and ap
proval by the Gr3nà Council. Seconded by :lr. 4. Jruun

CARR1ED
17 AEplic~!~ons fo!_~~~~r~hiE - On recommcndation of the wxecutive 8om~ittee,the Grand

Council voted on the admission of the individual mem
bers who had applied for membership as follows :

CA'1RII:D U:! .i'1I:10USLY
" Il

a)
b)
c)
d)
e)

Prof. Yuen-chen-Yu, Taivan
Prof. :1. Ha'l1mad , =gypt
i'ir. f\.fonso Lei va G3.lvis , Colombia
.;rs. 1;ichele Cescas de Lei va, Colombia
:r. A.J.Domingues, Brazil

"
"
"

"
"
"

The application from Sociedade de ?aisagisMo do 3razil was rejected.The Secretary
General promi~ed to investigate the possibilit~ of forming a society in 3razil,
on the occasion of his fort"cominc trip to th t country,and to report to the Council.

18 ~us_9!.!È~_EEo!~~~~~ - To-d~te, 19 affiliated associations hJve filled out and
returned to th Secr tariat the c:uestionna.irE prepared

by l:r. E.Louelace. T~es€ rEplies cont~in inforMation of significant value to IFLA,
and those associations w~ich have not yet replied arc urged to comply nithout delay.
A comparQtive map,cont?inin~ 311 the Elements provided,is bcing cOQpiled by Hon.
1-1ember F.G.Breman to be circulated shortly. LS point cd out "':Jy jir. R.Pcc'1ère,the
replies received reflect a cert~in lack of precision in tpe questions that ~ere as
ked and w~ic~ ~€re divErsely understood, in p~rticul~r s concerna " reco~nition of
the profession" :md " educ:J.tion", t,·,o points closely re11ted.

h President excused himsclf in orde:r to attend SOl!!e: I?LA busin8ss, :md designated Dr.
E. kmeister, Vicc-. r:siè. nt Ce:ntral .{ sion, to take the c'1J.ir nd preside for the remain
e of the meeting.

9 Gr.J.nd Council 3.nd jonc;ress in Turkcy 1976 .T'.c Secr"t-'ry Gener1.1 r~ orted that he------------ - --- - -~--- ~ -- _._---------
brou~ht OVGr ~ l~tter from Hon.' emûer F.

BrLman, for t~E considcr2tion of the '.xecutive Somrnittee at its meeting July 12. This
letter advises tJ13.t, v/h ... n consulting sorne UNESCO' offici,fs, -'r. Brt;Pl ~n had, on sugges
tion of ·r. H. D.:::ifuku, UN:,SCO, ini tiated person:::.l contac ts in Turkey, 'hich fortuna
tely resulted in rLceivi~s ~n offici1.l invit~tion from t 11E Turkish ssociation of
Landsc~?e 'rc~it(cts, to host the 1976 congr8ss,the proposeè 1.rrJ.ncement b oing th1t
said associJ.tion \:ould p:;.~ovide the congre:ss 1:0.11 and t 1 (; sii:1Ultan(;ous tr~nsl1.tion

systeM and interpret-rs, social functions 'Anè or~anization of local ~nd post-congress
excursions, -:herc ~s t'le Secr",tariat of 1FLl wOl1l0 provide: thE. General pro ram, the
themes,thE lecturcrs, les invitl.tions and ~ll printed m tters an circulation of sa
me,ev8ntu~11y printin t~~ proceedings, and the ce:ner l ~upErvisions and coor~in1.tion

of aIl Events •. -r.3rcman emphaziscd t~,t the cenLr~l thernE of this congrLss should
be chosen to meet thE; pproval of unr:;SCO,by fitting into one of its rroc;rar;ls ( I1AB
,t'ln and 3iosphe:r(, "n0 :onumE !lts nà Si tes), so as to make t üs 1FLA coneress a valua
bIc contribution of I~LA te) :JI,:;::;S::;O's V/ork, 3.nd also to ry to obt in Ul ~~'.):;o's offi
ci.l patron.:::re 1nd ~ventual Gubsidics. On recomnendation of thc :xecutive 80mrnittee,
t'.E: Gr1.nd Council unani?1ously :.lCCE. ted, with th. nks, t tc. invit tion of th Turkish
tssociation of L3.ndsC1pe hrc'>itccts to host the 1976 congress in Turk8Y, and the
r:eneral thel'l':: proposed by ':r. FG.Brlm n :"Ecolopical effects of :'urnn ~ctivities on
coast11 areas : the raIe of the LandscapE rc'_itect in managEQent and development
of coast~l areas ,"

Thç Secrctarv Gener11 pointtd out t0at ttis v'ould he the first ti~e that the
Secretariat of IFLA orr~nizes 3.n IFL ~orld congress by rE:uotv control.
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,as reviscd
follo\':s :

lnd estab1ished as

1977
1978

1979

1980

- r:lid- Junl- ~)J ~iiARK T\::c"nic 11 ~o:'lfl-rence

~hc J8crLt~ry Gèntral propos~d a T~c'1nic~1 ConfLr~neL in Brazil,
which ,as approved ( instL~d of C~nad , lS votcd upon by the
Gran~ Couneil in Vie~na 1974 )

- Switzerland TLe Jnic~l Conference ( instu~d of Japan/lndia, as
vottd upon ~y thç Gr~nd Council in ViLnna 1974 )

- CONGR~SS in ~ustr~lia

b) A~J'~'HOS

1 - An~_Qthe!~2tte! - The Gr~nd Couneil cX~r:lin~d the proposal by Prof. Poreinai

to incorporate in the new draft Constitution the fol1owing

" 1FLA being 3 non-politieal organiz~tion,each affiliat~d national ssociation
of Landscape Architcets,should assist any of its nèmb~rs beinr, persceuted
for politiea1 reasons in ~:is country of pr:;.ctice".

~his proposll had been circulated. The Gr~nc Counci1 decidcd that no action
shou1d be takt:n.

It was emphasized that A~T'IOS continuLs to nced the full support of aIl
1FLk members, and the Vice-1 residents were urg~d to emphasize this need
arlOng the l.ssoci ,tians in the t:~ree 1FL,.,. rer-ions.

c) The SecrLtary General read a mettcr réceivcd from Prof. D.Ogrin, reportin~ on the
first steps D3de towards thé fornation of an ~ssoci~tion of L~ndsc'pe rc~itcets

in Yugoslavia.

The Pr~sident closed the session and thanked the p~rticip~nts.

isbon, Septenbcr 28th,1975 Since the meeting of the Grind Council was not recorded
on tapes, the above minutts were constructed by th8
Secretariat bascd on the draft prtpared by the President,
?rofessor n.B.Owens, from notes made ~t the morning and
aftcrnoon sLssions, the notes made by th~ Seeretary Gene
r&l, and memornndur:l by Hessrs ...)toddart, ' erkmeister,
Pechère, Filipsky and Paldi.



Vice Presidents

Pr6sideat Sortant Prof. O.Aspesaeter

President

Tr'sorier

l FLA - ASSEMBLEE GENERALE -GR ND COUNCIL

S. Anto io, Texas, Jui11et/Ju1y 1975

LISTE DE PRESENCE ATTENDINCE LIST

Prof~-;~~::-:-----;ic-:ï:::i-75~7(~-~tA

Mr.

Mr. P.Zbindea

United Kingdom - Prof. A.E. eddle

Rep.F.Allemande - Dr.F.R. erkmeister

Argentine

Australia

Austria

Belgique

Canada

Danemark

Finlande

Espagne

France

Hongrie

Israel

Italie

Japon

Mexico

NorTège

New Zealand

Pays-Bas

Pologne

Portugal

- Mre.M.Fiszer

- Mrs. J. Verschuer

- Prof. K.P.Filipsky

- Mrs. M.L.Rosenbroijer

- Mr. J.Miranda de anis

- Mr. J.B.Perrin

- Mr. M.Mocsenyi ~

. ,,~~' t ~ A J \
- Mr. Y. Pa1di~· ~

- Prof.P.Porcinai

- Mr.N. Kitamura

- Kr. E.Arredondo ----~Of. M.gne Bl!U-Qa) .~.

- Mr. E. Bennett

- Mrs. D.R an-Wiegman

- Mrs. A.Sch01tzowna

- Prof. F.C.Cabral ~
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- Mr. J.G.Stoddart

- loir. C. Miller \,Jll1.W~'llI""

Venezuela

Suède -~. MOImU"g) rzvr:I\~' tk ~'J!-
-.r. P.Zbil1del1 ~ •'ilLIL/t/?//'. t... l,. J. ..1 """

Tch6coslovaquie - Mr.M. Kodon ~ • 1 ~~~ ,

~~

Suisse

USA -

Individual members Membres individuels

Afrique du Sud

Br6sil

- Prof. P. Botha

MtU fUJS/Jc (p J ~ 1

Bulgarie - Prof. D.Sougarev

Grèce - Mr. G.AnagnostopouloB

India

Liban - Mlle. N.Khawand

Nigeria - Kr. N.Akah

Turquie - Prof. Sadri Aran

Yougoslavie - Prof. D.Ogrin

Foundation Members - Membres Fondateurs

Mr. J.G.Jellicoe

Professeur R.Latinne

Professeur R.Pechère

Professeur S. Hansen

Mr. L.Riudor Carol

Mr. Victor d'Ors

Mlle. E.Sorsdal

Mlle. K.Polak Daniels

Mr. H. Blo

- Mr. W.Leder

Mlle. S. Crowe

111e. B. Colvin

Observateurs - Observers

Australie - Mr. R.J. Hart
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Anciens Pr~sidents

Past Presidents
Ji r. S .Shurcliff

Prof .F.C.Cabral

O~rTateur8 - Observera

-r-i .:.l'l

l~l\.~
~~a'

Pf<oFfS[o~ pe~ ffè('Be~

?fl0é:!'A-NINA- SrE/VSS~1Y~



Minutes of the Meeting of the GRAND COUNCIL of l FLA

ISTANBUL, Hotel Sheraton, September 4th, 1976

l FLA Attendance list- Meetings September 4 and 5th, 1976
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':'he President
The Vice Presidents

The Secretary General
The Treasurer
The Honorary Member
The Past President

Foundation Members-
BelgiuID
United Kingdom

Delegates

Australia
Austria
:,elgium
::anada
Dcnmark
Finland
~l'~ance

Hungary
Israel
Italy
Japan
Hexico
,Tcrway
The Nethcrlands
Poland
Portugal
Fed.Republic Germany
united Kingdom
Sweden
Switzerland
Czechoslovakia
United States
Venezuela

Individual ,embers

Brazil
Bulgaria
Turkey
Yugoslavia

Observers

k.lstralia

·zechoslova d.a
Fed.Repulib Germany

Il'an
Israel
The Netherlands
United KingdDID

Professor H.Owens
Dr. H.F. Werkmeister
rh. E. Lovelace
Mr. J.Oldham
Professor E.Fontes
Mr. P. Zbinden
ilr. F. GoBreman
Mr., S .Shurcliff

Professor R.Pechère
Dame S. Crowe

Mr. G. Sanderson
Ur. W.Saiko
Br. J. De Grijse
Mr. Ph. Tattersfield
Professor 1.. Bruun
Mrs. M.L.Rosenbroijer
ire J.B.Perrin

Professor M. Hocsenyi
Ur. Y. Paldi
Mr. L. Rimbotti
lire N.Kitamura
Mrs. S. Chapellin
Professùr Magne Bruun
Mrs. D.Haan-Wiegman
"rs. A. Scholtzowna
Miss C.O. Ramos
Dr.H.F.Werkmeister
Professor A.E.Weddle
Ï'lr. J. Dormling
Hr. P.Zbinden
'Ir. M.Kodon
Er.C.E Hiller
Ilr.E.R~bles Piquer

Mrs. R.Grena Kliass
Professor D.Sougarev
Professor Sadri Aran
Professor D.Ogrin

I1r. P.Cala
Mr. N.W.Ashton
Mr. TodI
Professor Dr.H.Kiemstedt
Hr.K.J.Evert
Hr. Cyrus Eilan
·ir. Zvi tliller
Professor M. Vroom
lIre D. Lovejoy
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The Presid~nt opcned the session by reading a message from Mr.G.Jellicoe,President
of Honour, and welcomed the members of the Grand Council.

T~e President expressed ho deeply he had felt the loss of Profçssor K.P.Filispky,
a feeling that aIl his colleagues and many friends shared with him.

~~:ologies for absence were received from : Past President Professor O.Aspesaeter
President of Honour,Mr.G.Jellicoe
Foundation !lembers Miss B.Colvin,

Hr. L.Riudor Carol
Individual member, Mr. G. Anagnostopoulos
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Delegates Professor P.Porcinai, who delegated his vote to Mr.L.Rimbotti
~rs. J. Verschuer, whos~ association was represented by ilr.G.Sanderson
Mr. E.Arredondo, whose association was represented by the Venezuelan

dtlegate
Mr. E.Bennett, who deleg.:J.ted his vote to iir.P.Rough ( absent)

Minutes of the la~t meeting 1975 were tnken for read and approved, with the amend
ment requested by I1r. J.Oldham : that individual

m~mber Professor Yuen-cten-Yu be listed under Taiwan.

Voting rights of delegate~ whose association has not paid its dues to IFLA are sus-
pended, according to item 14 of Bye Laws. The Treasurer

reports that the following associations have not paid up-to-date, thus depriving
their delegate from his voting rights:
Spain -Finland - Hungary - Israel - Mexico.
The following individual members have not paid their fees : Professor P.Botha,Prof.
D.Ogrin, Professor D.Sougarev, Lr. & l'irs. Leiva Galvis, Professor P.Bhagwat,Profes
sor R.Bhan, iiiss N.Khawand, Nr. G.Anagnostopoulos, Professor Sadri Aran, Professor
Yuen-chen-Yu, and aIl the Brazilians, except Nrs.H.Kliass.

The President introduced the newly elected officers : the President Mr.F.G.Breman
and the re-elected Treasurer, lir. P.Zbinden.

The President's report had been circulated. Prof.H.Owens added an appeal to aIl
members: that they should answer letters and requests for

information without delay,so as to assist the Secretariat and the officers in their
task,and promote the development of IFLA's activities.

Congress 1976 The President asked Hr.Breman to report on the preparation of the con-
gress,which had been organized, for the technical part, by the Secre

tariat of IFLA. Mr. Breman declared that this was truly an IFLA congress, insofar
the lecturers had aIl been chosen by the members of the Grand Council,except four
whom he had invited,with the previous approval of the Grand Council in S.Antonio.
It was also meant to be a valuable contribution to the MAB programme of UNESCO,from
which the main theme had been chosen. Mr. Breman thanked the Turkish Association,
which had provided a valuable contribution to the success of the congress. i1r.Breman
briefly outlined the program,and thanked the Past-Presidents and Vice-Presidents of
IFLA who had accepted to chair the working sessions, as weIl as Professor M.Bruun
and Mr.J.B.Perrin who had studied aIl the lectures and worked out the draft recom
mendations and a synthesis report, to be presented by Mr. J.B.Perrin.

Secretary ~eneral's reE9rt had been circulated. Prof. Fontes explained his proposaIs
1) regarding refunding of travel and accomodation expen

, s of Bureau members • The President advised that this matter would be discussed under
nancial affairs, later. 2) regarding the oragnization of the working groups.The
esident referred this proposaI to the respective item on the arenda.

3) to discharge COME ( congress co~mittee),which, in
actice, proved impossible to operate. The Executive Committee recommended that the
oposal be approved. The Grand Council approved the motion.

CARqI~D UNANIliOUSLY

egarding the proposaI of the Secretary General that future congresses and conferences
e organized by the Secretariat of IFLA, under guidance of the Bureau and in close co
peration with the host country's association, the Executive Committee also approved
t, advising however, that in case the distance is very large, between headquarters
nd the conference place, the local committee should practically do aIl the work.The
eneral theme and technical programme to be IFLA headquarters' responsibility in any
ase, and the headquarters to visit the country at least once in adv~nce to coordinate
rogrammes.
~~ Executive Committee approved a recommendati0n made by Vice President E.Lovelace:
that never ever in future, under any circumstnnces,would IFL~ have a joint meeting
with nnyone. The Grand Council approved these recommendations.

4) regardinr the limit set to the number of terms of offi
e of the Vice-Presidents, the Executive Committee recommended that this proposaI be
ejected. After Vice Presidents Oldham and Werkmeister exposed their arguments against
~e Secretary General's proposaI, the matter was put to the votes: that the eleotion
ystem of the Vice Presidents not be changed at this time.

CARRIED

ice Presidents reports - Central Region. Dr. Werkmeister's report had been circula-
tad. Dr.lerkmeister commented his report,

ivised that he planned to promote co-operation between national associations in his
~gion and for the purpose organize regional seminars n xt year in Belgium, the Nether
~nds, and perhaps Poland and Czechoslovakia. Hû reportcd on his visits this year to
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Poland, Czec~oslovakia and thE Netherlands.He plans to visit in 1977 Bulgaria and
Hungary,as well as Egypt and from thére other African countries, to establish contacts
with NGOs and individual members in Africa. Dr.V'erkmeistér regretted that his previous
contacts with landscape architects in DDR had failed.
The President congratulatLd Dr. ~erkm~ister for ~is accomplishments.

Western Region - J Ir. Lovelace distributEd 9. rcvised edition of his r8port, w10 ich had
been distributed before two important events took placG : th0 first

is the formation of an associ~tion in Brazil , the second the excellLnt work done by
the Canadian associ3tion in representing IFLA at the UN conferLnce on Human 3ettlements
in Vancouver, l~st June. Mr.Lovelace presented the publication of the proccèdings of
the S.Antonio conference, a copy of which has been sent to aIl participants. 100 co
pies were printed, at the cost of SF.900,- and; r.Lovelace règretted that the budget
of IFLA cound not provide sorne S .25.000,- to permit the publication of a complete
edition bf the very interesting documents that had becn presented at the conference.

t1r._~.Tatt~~fiel~, Canadian Jelegate, briefly reported on the H~BITAT conference,
which was a purely political conference. Iowever, he mana~ed to

inject sorne of the Landscape Jlrchitect's philosophy in the forum, and also put for
ward a paper on environmental quality in the development of human settlements,co
pies of wèich ~erE available.

Eastern ~~ion_ Hr.J.Oldham reported briefly on sorne points of his rtport,which ad
been circulated : he learned about internal problems in India, which

made Prof. R.Bhan leave the School in New Delhi; he reported that the Symposium on
Safeguarding of Historic Landscape, in Japan, was now scheduled to take place in March
1977 •• lire Oldham introduced tir. Cyrus Eilan, :1ead of Parks and Rc.serves at the Dept.
of Environment, in Tehran, Iran, a very qualified landscape architect, whose admission
as indivdual member the ~xecutive Committûe recommended for consideration. He also
introduced ~ustraliars delegate and two observers, and confirmed his associations'
invitation to host a Regional Conferlnc~ in 1979.

~ta~!is~men~?~~Instituteof Landscape Architecture in Latin America had been
proposed by

the Mexican Dé18gate in S.Antonio,1975. A broad discussion followed :
Mr.Robles PigueE strongly recom~ended th;lt the proposaI be formally endorsed by IFLA,

to promote th8 cre~tion of such Institute, and a full courSL of
landscape architEcture. International support, by UNESCO for examplc, would be requi
red to finance it.He added th~t a post-graduate course was about to start operating
~t the Central UniVersity of Caracas.
11r~ R.Grena K1iass pointed out th~t the objective of the Institutc was to promote

the profession t"roughout Latin America, and the crbation, in each
country, of a full course of landsc~p~ architecture. Sh8 propos&d that each country
study the possibilities of creatinr tl.c Institute,and report to th8 Grand Council.
~. Sou~~ support~d her idea. Mr._Ro~~ Piq~~E agreed, but pointe' out that in
hlS opinion, the training of l,ndscape arcllitects was the primary concern, and that
IFLA should give it due priority.
Vice President E. Lovelace proposed that the matter be referred to the Vice President
- -- of Western Region, who would consult the various associa-
tions concerned, and prepare a draft recommendation for future action.
Seconded by Hr. Tattersfield, who added that the problem should not be limited to La
tin America, but be pan-american, and that the Vice-})residcnt's study should use the
recanmend3tion passed in San Antonio ( ~nd circulated ) as term of reference.

CARHIED U.IA IllOUSLY.
he_Tre!-suEEr' ~!~E.2.rt had bean circul tE:d wi th aIl r(;levant documents. ~ir. Zbinden

cammented his rcport,~nd r~ised two points :1) a problem which
~rose with the A'LA, due to a differe~t interpret3tion of the agreement re~ched with
the Amcrican Associ.tion in Paris 1973, 2) his proposal, ~s outlined in his report,
Ogive the associations a larger representation, proportion31 to the numbcr of their
embers. A broad discussion followed,in which l-r.Lovelace exposed what he thought had
een the spirit of the decision m~de in Paris, wh,reas Messrs. Brem~n nd ~errin re
orded the negociations that led to the agreement that"no associettion \lould have ta
ay more than 15% of the total yc~rly INCOME of IFLA" as st~ted in the minutes of the
eeting in Paris 1973.
'r. Perrin further strongly emph~sized that the dispute reg~rdin[ interpr~tation of
_ the Paris decision could be sett18d easily, whereas the proposaI concer-
lng representation of the assaciation~according ta the number of their mCI]bers could
ot be examined in connectian with financi,l matters, bccausc sueh proposaI affects
h~ basic structure of IFLA and its Constitution. The two matters to be completely
nde~en~ent. He also prop?sed that the problem of AJL fees be studied by a redueed
onmlsslon, ta formulate lts rccommendatian to the Grand Council. 3econded by Hr.
ove1aee, and put to the votes.

~hRRIED UNANIMOUSLY
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r~easurer presented one Auditor's Report - I,r. Perrin's, and advised he could
not find a second Auditor.He proposed, in future, to eventually have the accounts
Ch2cked by a public Accountant.
!?~ T~~~ commented IFLA's budget 1976, advisinr that thanks to the extra income

expected from the Ist~ bul con~ress, his accounts would be balanced
positively. However, he declared himself opposed to the proposaI of the Secretary
General, as outlined in ~is report: t~at the travel and accomodation expenses of the

members of the BUREAU be covered by IFLA ""hen these members attend a meeting of the
Grand Council, unless their University or i~unicipality or other orpanization provi
des the necessary funds for them. After a broad discussion, Vice President E.Love~

~CQ summed up the arguments presented by s~veral members : it is not realistic to ex
c:t the members of the Bureau to pay travel and accomodation expenses to attend a
uorking session, and logically the meetinv of the Grand Council should be assimilated
to any Bureau IDteting;that there should be no Gr~nd Council meeting without the Exe
cutive Secretary and the members of the Bureau; that we should not limit the c~oice

of officers to those who have enough ~oney to pay aIl their expenses. He proposed
that : meetings of the Grand Council be assimilated to Bureau meetings and be finan
ced the same as other Bureau meetings, but that a limit be set to the expenses invol
veda This limit to be fixed to SF. 9.000,- for 1977. Seconded by the Chair.

CARRIED

fhe President named the commission approvcd by the Council to study the financial
problem between the Treasurer and A LA : Nessrs. ~,erkmeister, Lovelace,

Giller, Zbinden, Weddle and Dame Sylvia Crowe. Mr. Pech~re requested that Mr. J.B.
Perrin be appointed to the co .lission ·s weml. As Dame S.Crowe_r~Quested terms of re
~o~ence for the co~mittee's work, the Trcasurer ~dvised that the only matter to solve
::28 the clarification of the decision made in Paris, and the practical way to calcula
te the 15% limite set of fees from ASLA. Messrs. Lovelace and C.Miller confirmed it.
ïhe Commission retired, and returned with the following recommendations formulated
~y i:r. E.Lovelace : ASLA fees to be calculated by the Treasurer as follovs : add up

- ----- aIl fees due to IFLA by constituent associations and individual
:"'2illbers, other than the ASLA, divide the result by 85 and tl-Je resultinr: nur.lber multi
plied by 15.
tIr. Breman advised th3t this proposaI was in contradiction with the decision made by

. the Council in Paris, decidinG that the 15% would be calculated on the
::ci:::.al inco~b~.dge!.e!!, inluding UNESCO subventions, congress fees, etc. 'ir. Lovelace
~Greed. The President put the motion to the vote.

CARHIED by Il votes and 4 abstentions

?-~0fe~ A.Weddle-UK- exposed the difficulties of his association, and asked what
portion of each association's budget was going to IFLA, advi

s~ng that ILA used to devote 3, 4 or 5% of its budget to IFLA and thought it satisfac
:o~y,but was unable to increase that percentage. A broad discussion developed,and
the delegates advised that their association was paying approxi~ately :
Canada : 10% ,Israel 40%, Finland: 40%, France: 36%. Mr. Breman reported that
the fee paid by each me~ber to his association, 3nd therefore the percentage paid to
~?LA is shown on the map gathereing aIl the results obtained from aIl member associa
tions in rep~y to the questionnaire sent out by Mr.Lovelace in 1975.
~r. Oldham proposed that the same committee gatler again, same night, to work out
- recommendations on the adjustment of fees, for the consideration of the
~ouncil next morning 9.30 am. The Treasurer opposed the proposaI, statinr that such
matters required more time to study:-fh;-President seconded the proposaI and put
:'_t to the votes.

REJEr,TED

The President closed the session, at 5.45 p.m.



:.eeting of the GRAND COUJCIL of l FLA - It~T NBUL 1976

Hotel Sheraton, September 5th 1976

The President welcomed the members who had just arrived. He asked nr.D.Lovejoy to
pive a brief report on the exhibition he had brought to Istanbul and w1ich was dis-.
played.
"1r. Love,i.o.x reported that the Chairman of the Corn ittee orcanizing the campaign for
-- =uropean Arc~itectural Herita~e , launched in 1975 by the Council of Eu-
rope,asked him to look after t~e landscapes aspect of this campaign.lt took him a
year to select a serie of photographs,composing the exhibition, available ir English
French and German, to delegates interested in obtaining copies of the exhibition, at
cost. Enquiries regarding t'is exhibition from Mr. D.Lovejoy ( Forest Dene, Worth,
Crawley- Sussex- UK ).

The President requested the cornmittee ~npointed by the Council the previous day,to
------------- prepare recommendations on the financial proposaIs put forth, to with
draw and report to the Council as soon as possible. In the absence of the members of
the committee, the President requested Hr.Breman, Chargé de Mission to report on his
task.

~gé de Hission Breman briefly report cd on his activities durin~ t~e year,and re-
co~~ended that the international relations of IFLA be continued and

developed, namely with UNESCO, after the achievement that UNESCO and the Council of
Europe's official patronageto the congress represented.

Vice-President Oldham expressed the appreciation of the Executive Committee for the
--- ----- very valuable contribution made by tlr.Breman to t!e development
of IFLA's international relations, and advised that the Executive Committee conside
red discharging 'jr.Breman of this task, in view of his new responsibilities as Presi
dent, to replace hirn by two persons, one as a contact with UNESCO, the other for the
Council of Europe.

Mr. E.Robles Piguer opposed this proposaI, advisin~ that there was no reason to re-
place one pers on by two, and that continuation was essential for

the maintenance and development of international relations. He proposed that a vote
of thanks be given to 1:r.3re!!1an, and that he be requested to continue his task.
Seconded by }Ir. D. Sougarev ,who added that it was normally the task of the Presi
dent to handle ail international contacts. 1r. J.Pechère supported the proposal,
pointing out that the task took much time,espeëiaïly-ar-the initial phase, to develop
the right contacts at the rig~t place, and that it would be a real loss of time and
effort to appoint two different people to start it all over again.

The President refused to put the .notion ta the votes, in spite of much insistence,
due to th absence of the members of the committee working outsides,

and adjourned the vote to t eir return.
Committee on Research -Prof.Vroom's report had been circulated.After commenting his

- . --- project, he advised that he planned to work with a limited
number of experts: Hr. Perelman (Fr~nce), Mr. Tito Patri (USA), Prof. P.Jacobs (Ca
nada),tir. G.Sanderson (Austr:llia),Prof. C.Steinitz (USA),and to publish the results
of their research in a high stand~rd professional periodical. Since he could not find
any existing magazine meeting suc~ standard,he approached the Elsevier Publishing
Company, Amsterdam,and found it pr~pared to devote a special section to Research in
its magazine Landscape Planni~f.,for an experimental period of 4 years. Prof.Vroom
asked the GrÂnd Council to endorse this initiative, adding that if, for any reason,
the Gr~nd Council did not find it possible to endorse it, he would go on anyway,thus
depriving IFLA of an opportunity to making a valuable contribution to its members.
IFLA would have ta pay only a very reduced amount, for correspondence. He felt
that sever ~ 1 IFL4 \"orking groups : :.istorical Gardens, Historical L-'lndsc pes, Social
aspects of landscnpe planning,etc were workinG, in fact alon~ the same lines, and we
re doing research each in its field. He thercfore sug~ested a close co-operation with
such groups, and eventually to reshuffle t~e groups,3t a later stage. He reminded the
Gr3nd Council of the exist~nce of leadinr international or~3nizations : IUCN and the
International Union of Forestry Research Or~anization, devoting large budgets to re
search in the field of landscape. Prof. Vroom expects t'Je first publications to ap
pear in the course of the next year.
~e President J.Oldham proposed t~at Prof. Vroom's report be acceptcd and his ini

tiative endorsed. After a broad discussion, the motion was

CARRIED UIANI OUSLY

y'ice-President E.Lovelace reported on thE: v'ork of the ad hoc committee on fin':>.ncial
----.- ~----- problems,w'.ich had considered:a) the impact of inflation

and floating curre"1cies b) the difficulties of countries "1->ose laws prohibit the
export of money,m~king paymrnts abr~od very difficult;c) the fees paid by individual
members d) the services rendered by IFL/\. to the members of the constituent associa
tions. The committee made two recommendations to t~!e Gr~nd Coulcil, and formulated
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3 suggestions, w1lich however, were not approved unanimously by the members of the
committee. The Treasurer pointed out that the committee's poine concern had been
to work out a solution to the problem of the United Kingdom, and that aIl other eon
siderations coula not be put to the Gr~nd Council without the previous approval of
the Executive Committee.
Reco'lmendati~ :r:~gardi!:f._the exceptional situ"Üion~ the United Kingdom was made
for practical reason,to solve a temporary problem: to make an exception for the
amount of SF. 1700,- not paid to IFLA this year, for a period of one year. The deci
sion to be reviewed in a year.

Second recommendation was to discharge the ad hoc committee.Bot~ recommendations
were put to t~e votes and

CARRIED

Su~gestions of tpe ad hoc com~ittee were put to t"e attention of the Executive Com-
---- mittee : a study s~ould he made of the possible

adjustment of aIl fees, usine sorne type of an economic index; that IFLA's nctivities
should be better concentrated on a few proj~cb, such as, for instance, the develop
ment of a tec~nical book, to be used as a term of reference for a congress,and cons
titute a major contribution to the development of the professionja study of a sliding
scale of fees adjusted to a sliding scale of votes; that the return to a biennial
congress scheme be considered.

Institute of L~ndscape Architects in Latin America Vice-President Lovelace advised
that after consultinc with the

delegates of Venezuela and Brazil,an a~reement was reached on the absolute necessity
to promote the education of landscape architects in L3tin merica. Post-graduate
courses were about to start operatine at the University of Caracas, whereas a similar
course would probably be organized in Brasilia. He asked the Grand Council to €ndorse
both enterprises,so as to promote their realization in both countries.
Regarding the proposaI put forth in San Antonio, for the creation of an Institute
to promote the profession in Latin merica, l'r.Lovelace proposed to send TI enquiry
to Venezuela, ~exico,Brazil and Jrgentina, to find out what possibilities eac~ coun
try had to naterialize such project soonest • rIrs. R.Kliass insisted on the impor
tance of training higlly qualified teachers, to edu(~~e the future landscape archi~

tects in Latin merica. Professor A.~;eddle supported the proposal,emphasizing that
it is a wor~ide misconception that any school of architecture with ~n architect
interestedïn landscape, is thereby qualified to teach landscape architecture. IFLA's
recomMendation should therefore include an advice froM the Committee on Education,
stating that there is a need for higly qualified teachers in landscape architecture,
to teach at such newly create training centres.

CARRIED UNANI OUSLY:Commission on
Education The President thanked Professor A.E.~eddle for his splùndid

work as Chairman of the committee, and advised that the Execu
tive Committee approved the appointment of a new chairman, Professor Kiemstedt,whom
he introduced to the Council.

Charg~ de_Hissi~ - Reverting to t' _e task of the Chargé de :'-ission, the Council ap-
proved the proposal formulated in the mornin p session by Mr.

Robles Piquer, Prof. D.Sougarev and Prof. R.Pechère, requesting .tr.8rcman to conti
nue the task,along with his prcsidential duties.
Mr. Ph.Tattersfield moved the proposaI form lly, adding that 'r.Breman should be

permitted to request assistance from other members,as he deems
fit. J.Dorm~~ seconded it, rEquesting a vote of confidence and thanks to Nr.Bre-

man.
CARRI:~D UI NIIIOUSLY

·1r. Brem~ thanl~ed th\,; Gran 1 Council. He advisGd tha t his proposaI to be replaced in
the task by two other persons was motivated by economy consider~tions.

Replying a question from Vi~e President lerkmeister whethcr the SF.12.000,- on the
b dget would be su.ficient to coyer his ex nses, he stated it would h~vc to do.
Committee on Historical Gardens Chairrnan Prof. nec~~re added SOMe new facts to his- -----recently circulated report. As a very important
result of the 3d Internntionql Symposium on qistoric Gardens, in Zeist, Nbtherlands,
September 1975,was the flct that,for the first time, th~ Dutch Government formally
decided to take the r~commendations of the symposium into consideration, and there
after approved a budget of HFl. 1.200.000,- for the restaur~tion of the gardens of
Roosendael.

Prof.Pec~ère advised that the rcc01mendations m~de by the 1973 symposium, in Grena
da, were n07 printed and ready for circulation,whereas the recommendations pf the
symposium in Zeist would be soon printed in the Netherlands.
In 1976, the higl COMmission for Tourisrn, in Belgium, declared a Ycar of Lanèscapes,
Parka and Gardens, and asked Prof.Pechère and the ,ssociation LSp~ClS Verts et rt



-3-
des Jardins, to organize pu~lic access to 22 gardens that h·d nev-r bèén opened to
the public yet.' booklet was produced, qs a Guide to the public f0~ \isiti~r these
and other intGrE:stinr:' gardens amcl parks in 0clgiurl. To cloSE:; this ye" r' s c3.t:1paign,
a conferen~e will be hE:ld in October -14th and 15th- in Brussels; ~ round t~ble will
gather tlle owners of private and public garch:ns ::'nd p:lrks .::lt one; h',ld, the rcpresen
tatives of the cOP1petent authori ties - 1'0urism , Culture, Public r orks, Land pla ':ning,
at tr~e other hand, "ith a. pcuticipation of internation3.1 exp\:.rts, 1-0 discuss the
problems of maintenance and financing of parks and gardens that constitute a cultu
ral l' eritage •
Mr.P~hére hopes that it will be soon possiblé to publish the list of about 2000

historic fardens throu~hout the world, Even thougr-the list is incomplete.
ThE: next Symposiuo on :;istoric Gardens will take place Septenbc:r 1977 in Prague.

~P~sid~Et thanked Prof. P~ch6re for his excellent work, and the ~crycrt was ~ppro

ved.

Comoission on Education - Prof. Weddle co~uE:nteJ his report which had been ci~cula-

tëd~and-;dvised,in connLction with § 5,t~~t the ~ssociation
in the Unit~d Kingdoill had changed its na mE into : Landsc~pc Institute, in order to
incorporatL. other rclatl:d disciplines. Vice-President \:.erkr.1c.ister r,.lised an obj ection
to this, :lS bcing contrary to IFLA 1 S form:ü rcconr.iC:ondatio'1 tonïï l:Jl.:nbers that they
use the title of L~ndGc~pe rc _itECtS. The Presidcnt H.Ow0ns s~pported this opinion,
adding that it had L,ken considerablL timZ-::ll1deffë);t to the I\mtrican Society to ob
tain recognition and legielttion protection the title of Lundscapc Irchitect.
Prof. Weddle replied that the UK constitution was provisional,- for 3. period of two

~-- years, perr:1i ttinp to revisc the situation, o.nd also that th\::: new asso
ciation clearly identifies such members th:lt are Landscape Archit cts,an~ that full
title of it is: the Landscape Institute i~corporating the Institutc of Landscape
Arc~itects. Professor Weddle requcsts the Council ta ~pprov th~ provisio~el list
of members of his Commission.
~~attersfiel~ proposcd a vote of than 8 to Prof.~eddlc for his ~ork as chairrnan.

CARRr;D UN,.,NI OUSLY

oci~l aspects of lo.ndscap~anning' ThE: PresidEnt advisE:d t'at :.!E..=.. Ta.t,~.t:;F.sfiel~

had been '1ppointed tQ chlir this co':mittee,
and accepted. Mr. Tattersfipld advis~d thlt he vas conscious of the enor~ous t~sk

and requested assistance fro~ tle ExecutivE Dfficers and the Committee on Research
ta definE. the scope of the conmittee anù providc terms of reference.

Translation of tec1 nical terms Dr. V.erkmeister introduced the Gür''1c?n obs _rvcr, Hr.
K.J.Evert, who is curr( tly working on a lexicon of

tec'-nical terms r(lat8d to all fields-of activity of th(; proft-ssion. Hr. Evert advi
s ·cl that he had some 2.300 entries,-the total cstimatcd entries 15.000 at least,-in
Lnglish and German, pla s beine to add Frcnch,Spanish dnd other lŒllcuages.He reques
ted the ~ssist~nce of his English speaking colleaf,ues.

Le~~at~!.~.~?d_a~~~Eist~:lt~ve~tte~~Prof. Fontes renewed his ~lpeal to all mem-
bers,to prnvide ~im ~ith inform~tion on the

legis13tion in t eir country. Dr. ~'erkmeister emphasized the need for clGser co-op
eration of :111 nembers "'i t"l thZChair;ïün-'of the commi ttees, thi co being in fact a
dutY of th, delegates.

~toric ~and.s.?ape~ Mr. J. l3 .Perrin summed up ... is rc. port, v'hich r;.d been circulated,
requ€stinr the ~pproval oI the Gr nd Cou~cil of the dGfinition

proposed in s~id report, as well as th8 short anè long range programmes outlined in
it. r. Perrin advised that he was not proposinr a list of qembers to work on his
comlùittEe, though hE,of course, had sorne ideas about this, an0 requested persons in
terested in the SUbj8Ct to kindly approach him.
h broad discussion dcveloped to dr:fine the scope of the committee ,nd more particu
larly the definition of " !!istorical Landsci1.pes". In reply to sever"l questions, ~1r.

~rin clarified that his committee would seek the co-operation of othvr working
groups ,Historic Gardens, Roads, Lerisl'1tion,etc. but would evidently not inferfere
with their work.
~he Presid~n! proposed n.'ü Hr. Perrin 1 s report and programm be approved.

CAiRIED

~ditorial Comnittee Prof. D.Ogrin's report had bLen circul~ted. Prof. Ogrin appealed
--- ---- t'ëlallmemb;I:s to obtain the necesf"ary contribution Îor the pu

blication of the booklet, which could be printed early in 1978 if he could receive
the articlEs he needed during 1977.Printing of about 60 to 80 pages would cost, in
is country, sorne SF. 3,- or 4,- per copy. The President propoGed to approve the

lroposal.

1



_t~~ldha~ proposed that~ based on Prof. Ogrin's draft program~e, the associations
prep&re a draft of ~hat they think the profEssio~ is in their country.

Prof. Ogrin to edit t ese reports and sub.it a dl'aft to the ap royal of the next Grand
Council. The President proposcd hnt tl.is motio be approvûd.

C· ,"RI2D UNA.lI .OUSLY

Professor O~rin reqnestcd that tue r por ~ from the ~ssoci~tions be in his hands
~efor~he~nd of this yea~.

~:~?scape Planni~g_~~~b~n a~~~ - Ch~ir~an i~. R.Grebe's report had been circulated.

~~ort-l~~F~~e obje~~ive~ Chairwan r. =.Lovel~ce declarcd th~t the co lmittee had
taken no actio'1 duri.n, t"le year.

~_ec..!:eta.!y G~!l~!,al's propos~! as outJ.ined his his report was rE::commended by the )~xe-

cutiv~ committ~e, qS follows :
The Chairman of each working group to be appoi'1ted by the President of IFLA,with the
p~evious approval of th0 Execu~ive Comnittee. Th~ Chair~an to bb briefed concretely
on the obj&ctiv(~s to achieve by the group,and rcqucsted to sand the Presidant,within
6 months of his acceptance of thû post, a list of members he proposEs to appoint to
co-operate wit~ him in his commi.ttee, ~nd a concr0te outline of his prograQme to
c~ieve the dims f his grouPlrith the r~spcctive budget, for 2 years ahe3d. This pro
~r~u and th~ propoQed list of ,embers to be submitted to the apnroval of the Gr nd
Council,before becoming opcrat·onal. T e Chairman of ~ach Co~mittee to b l'equested
ta ~ttend aIl Gr2nd Council ~d8~ings,in the quality of observûl'.
he President mO"ed the propos:11:

C \ 1RILD Ufll\j'I OUSLY

:' 1pl~~~tions for !~e~~b~r~h~E Vice Presid(nt J.Oldh~m proposed that the Council RC-

cept th~ rccorn~an~ation of th~ Executive Committee to
.., 1':1it as indj vidual me;'1bel' Hr.~I~~EI.!:;r:~: Head of the Buru:..u of Parks and Reserves
~t ~he Dcpt. af t~e nvironment 1 Tehran, Iran, vhosc credcnti~ls had been ~xal ined
by th a Executive Cornmittee and found satisf:1ctory.

CA~RIED UN/~NLIOU ;LY

the cl.SSO-·
sût str·c.

nad~ to this pro osaI, and th.t
strong recornmtnd~tion t, ~t they
professional qU31ific~tions.

an Hmendr:1&nt be
admi t ted \'lÏ th a
to ensure their

Vice-President ~.Lovcltce
J .B.Perrin. -- .-
Ir. Rgblcs Piquer noved that
.. _.-. ---- - "''>''--ci tation be

st,ndards for their members,

li r:~~~L:.f.0~!:!~d_ B!.~.z_jJ:!:.?n _As~c ~;:lt_i ~~ 1 a ppl:i.c n. t i ("ln VIas exa.'1i nE: d and discu s s ed , in vi ew
of the profGssion~l qualifications of its ~enbers.

~ov~d that the ~ plic~tion be accepted. Secanfed by l'.

CI 'DI";D U-L'Un .OUSLY wi th the qr.Jendmto:nt.

~977_IFLA~E:tinp;,De!1~ark Prof. ii.!h~uun,in tht; n'3. lE. of the D::tnisg assocLlti n,confir-
ned the in it~tion to host the 1977 Grand Council meeting

mid-June 1977,at t1E: Horticlltural College, norte of Copenh~gen. T c meeting ~ill

caiincide Il'ith thù bienr.:lal iC.;l.nainavian CongrLSG f L.:lndsc'1pe r rc lit cts of fter the
2 d_ys Gr~nd Council meeting, th&l'E. 'ill bL ~ technic,l Confcr~ncc on the th~Me :
E.~idential r~reas Planning in Scandinavi3.1 post-conv&ntion31 excursion ~ill tak~ the

pl.rticipants to the ~ur Scandinavinr countries.
!l~.~!:~~sidE:nt -2sked Fr f~ssnr 3ruun to conv y thE. ConDeil 's th:J.nks to our Da'üsh '1Jsès.

1979 Tecllnical ConfGrE:ncE. in 'stralia lr.G. S2.ndcrson rt.. ncrtc:è th ~ he vns instruc-
"- ------ ... --- . _. - . --------- - tr.d-i)y his-society ta invi tl: IFL for ' t(;C 1 ni··
c11 conference in 1983, but vould 0~2dly 'CCE.pt thE. proposaI of the Executiv~ COM it
tee to havc t~e meeting in 1979 inste~d, pr~vided his society cnnfirms acccpt~nce,

)~d at thE. conèitions set up by ~h, Gr_nd Cou~cil for the o~G~niz}cion of future mee
tIngs. Tht;; President ~SkLQ ~~r. :~ndLrson ta conv~y th~ Council's th~nks to his sociuty.

f980~??gr8s~ ~ill b0 orf2nized in ~~itz~rl.nd. nccardinc to the st.t~Q nt IJ~dl by
t ~ Tr~"Slr~r)~ho con irMcd fnr~~lly the association's invitation.

T ~~F~~~~Ei ask~d the Grand Council to ûlprOVt;; the abavc three nc~tinGs.

CI mUrD U. \~ l"IOU 'LY

: 78 Technic~l Ca~fercnce rlrs. R.Kli~ss advis d h~t shc vas not ~ut orized to confirm
'- -------. -_.-_. -_._- the invi t TIon 0 hold a J:l<:cting in Brazil 1978, as propnsed
in 0.Hntonio. G~_ promis<.:d t0 repo~t to the Prcsidunt in th8 very near future. r.
Bre~.n adviScd thct two Y8ûrs "~rL nec~ssnry te prep~re a ccnference, nnd thnt he vould
~~nt ~ for Jal inforrlltion fro~ th~ Br~zili~n ~ssociati0n within three months.

9..~":.~..!;ionn::'2-!_c_9.:'1 t!_e_.?.!.~!:us_ 2L-~.!l~p'::'2.~essi~~ n f l'ring t0 the compo.r tive rnap of the
rc·sul ta 01::> l.int:;d t' rc g] th~ qu stionnai ..

r" pre::parec1 bl Kra LoveJ.acc, and f'oC1.1::i.led im:.o a l'13.p by .lr. Br man, th8 President
pointed out th~ impol'ti1nc~ of h~vi~g bRSic infnrm~tinn on th,. status of ~h<.: ~r ~~ssion

v ilnblc, and requ0sted th~t t e V'n~K bû bro~'ht up-tO-d3tC at IL st ~vcry 2 y~~rso



- 5 -

11).(

Y3
Mr. Breman proposed to send out a new questinnnaire,rcvi~wbd 50 AS ta make the ques-

tions easier to answ~r by the delegates. ~!r. Lnvelac~ agrced t~ ~ssist

hi[,l for th~ purpose. ill dcleg~tes kindly r~questcd to anSWLr the qUQstionn~ire soo
nest.

ProposaI bL Hr._C~~.Hi!le!:. The propos:ü to adnpt a form of individu,::..! p.'J.rticipation
in 1FLA had been cir~ulnted, and W3S cn~ncntGd by Mr.C.

Niller. Several obj~ctions v'er~ raised,~nd a brond discussion developed. A proposaI
emerged, voic~d by thç President : th~t the concept of the pro 0s01 b~ endorsed, and
the Bure~u requfsted to work out the details for the consider.'J.tion of the Grand
Council.

CJ.\.RR1ED
Past Prl:sidat S .Shurcliff a'1Dounced that the; Havil3.nd L:duc :ltion.'J.l Trust, of ",111ch he

is th~ president, is carrying a series of êudio-visual
int~rvi~ws with f~illOUS landscape architccts.Tapes will bL v~luablL for educ~tional

purposes. T~E; Trust considers the initiati ve v::llu::lbl ... for ot'18r n:l tions too, ?nd !,r.
3hurcliff wish~d to recommcnd that other nations considcr it.

Mice Pr~sident J.Oldham referrin~ ta the m.'J.ny years yrofessor H.Owens had scrvLd
.- _._- 1FL, as Honorary Secret::try, ViCl: President und Prèsidl.:nt,

proposed .'J. vote of thanks with accl3.~3.tion.

Cf,RnI ~D UNAIHilOUSLY

l)rof(;ssor H'.9'i7e~ t1-}nnkE:d t',c G·"~nc.t Council, and ',r. F.G.Bre'J.::m, new PrçsidLnt,
th~nkod Professrr OWLns for his past cooper3tion,hopin: that he

would continu0 ta assist hirn in his quality of P.'J.st-Presidcnt.

Pro~_s~E~~l~~ th1.nked the J:xecuti Vi::; :3ecrl:L,ry ,14rs. J .3rLJ'1nn, for h8r devoted
VfDrk ns 1FL. 's s<;crctary since 1966, eXlctly tén ye2..rs.

The President clnscd tlC session, ~nd t~ank~d t~~ members.

Lisbon, Oct0bsr 21, 1976



Procès-verbal dE- la réunion de l'ASSE" .BLEE GEN~RALE

de l' l FLA

ISTA.I!BOUL, Hôtel Sheraton, le 4 septembre 1976

Liste des uembres présents- Réuniom du 4/9/1976 et du 5/9/1976

x
x
x
x
x
x
x
x

x
x
x
x
x
x
x
x

Le Président Prof(;sseur H.Owens
Les Vice-Présidents M. J.Oldham

Dr.H.F.rerkmeister
11.E.Lovelace

Général PrOf8SSGUr E.Fontes
M.P.Zbinden
il. F.G.Breman
N.S.Shurcliff

Le S~crétair(;

Le Trésorier
liembre:: Honoraire
Ancien Président

Membres Fondateurs

Professeur R.Pechère
Damt:: S.CroVle

Belgique
Royaume Uni
Dél~~~6
cana~ ,- M.Ph.Tattersfield
Australie t .G.Sanderson
Autriche M.W.Saiko
Belgique H. J. De Grijse
Danemark Prof~ss~ur M. Bruun
Finlande Mme. h.L.Rosenbroïjer
France H. J.B.Perrin
Hongrie Professeur M. MBcsenyi
Israel M. Y.Paldi
Italie M. L. Rimbotti
Japon ,:. n.Kitamura
!lexique Ml,l€::. S. Chapellin
Norvige Professeur ~. Bruun
Pays-Bas Mme. D. Haan-Wiegman
Pologne .1me. A. Scholtzowna
Portugal Melle. C.O. Ramos
Rep.Féd. Allemagne Dr. H.F. Werkmeister
Royaume-Uni Professeur A.E.Weddle
Suède ~. J. Dormling
Suisse ~. P.Zbinden
TchLcoslovaquie Mr.l. Kodon
USA H. C. E•.iller
Venezuela M. E. Robles Pi11cr

x
x

x
x
x
x
x
x
x

x
x
x
x
x
x

x
x
x
x

x
x

x
x

x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
lit
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x

Membres Individuels

Brésil
Bulgarie
Turquie
Yougoslavie

Obs€::rvateurs

lIme. R Grena Kliass
Profes6~ur D.Sougarev
Prof~sseur Sadri ran
Professeur D.Ogrin

x
x
x
x

x
x
x
x

1 ",

x
x
x
x
x
x
x
x
x

x
x
x
x

x
x
x

ri. P. Cala
M. N.VJ. Ashton
N. Cyrus "':ilan
H. Zvi tliller

Allemagne U. K.J.~vert

Professeur H. Kiemstedt
Professeur M. Vroom
H. D. Lovejoy
.l.L.Todl

Australie

Iran
Israel
Rep.FédL

Pays-Bas
Royaume Uni
Tchécoslovaquie

Le Présid~nt d6clare IR s~3ncû ouvertt:: et souhait~ 11 bienv~nue aux membres.Il
lit un message envoy~ par le Pr0sidcnt d'Honneur, t~.G.J.Jellicoe.

Lé Pr8sidf.nt rappelle la ~émoire du Professeur K.P.Filipsky, dont la disparition
a été ressentie avec une profonde tristesse par tous seS amis et collè~ues.

D rL2 id8nt-Sortant,Prof.O. spesaeter
Présidr::nt d 'HO'lllGUr [l.G.J .Jellicoe
j;embres Fond:tteurs Helle.B.Colvin

M.L.Riudor Carol
;embre individuel M.G.Anagnostopoulos



Délê9'ués
-2

Prof. Porcinai, qui a délélT,ué son vote a. r..L.Rimbotti
Mme. J.Verschuer, dont l'association a désigné ".G. SandErson
H. E.Arredondo, ~ont l'associ .tion a désigné le Délégué du Vénézuela
M. ~.Bennett,dont l'association a d~si. nê H.P.Rough (absent)

Proc~~-veE!?a;r._de ].2 .d€Eniè::.~..Jéunion-1975- lu et approuvê, avec l'aillendf::)ment deman
dé par .J.Oldham: que le membre indivi

duel Prof. Yuen-chep-Yu soit inscrit sous la dénomination Taiwan.

QE9.~t d~2ot~. ~~~ D~lé.(':ués cuivant l'article 14 du Règle:llen~ Intérieur ,l~ droit de
vote des délégués dont l'association n'a pas payé ses

cotisations, est suspendu. Le Trésorier de~ande que le R~glement soit appliquê, et
déclare que les associations d' ~spagne, de Finlande, du ~;exique, de qonfrie et d'Israel
n'ont pas payé leur cotisation. ~uant aux membres individuels qui n'ont pas payé:
les Professeurs P.Dotha, D.Ogrin, D. Sougarev, P.Bhagwat, R.Bhan, Sadri Aran, Yuen
chen-Yu, l1elle. N. Khawand, H.et Ime. LE:iva Galvis, H.G.Il.nagnostopoulos, et tous les
grésiliens, à l'exce~ tion de Mme. R.Grena Kliass.

Le Président présente les nouveaux élus: le Président, F.G.3r man et le Trésorier,
------.-. ré-élu, ri. P. Zbinden.

~~_rapE9.rt d~Présid~nt a été distribué. Le Président y ajoute un pressant appel à
tous les membres: qu'ils s'efforcent de répondre rapidement

aux lettres et aux dem~nèes d'information que leur adresse le Sécrétariat, afin d'
&viter fes retards , facilite" le travail du Sécr'tariat et du Bureau, et promouvoir
de maniere gé~érale les activités de la Fédfr~tion.

Conp-:rè~-l:21§.. Le Présièent 'emande a 11.Breman de donner un bref aperçu des travaux de
préparation du iVe congrès, dont il a organisé tou le Drogramme techni

que. M. Breman déclare qu'il s'agit vraiment d'un congrès orga'1isé par et pour l'IFLA,
puisqu'à l'exception de quatre orateurs qu'il a invités lui-même - avec l'ap robation
préalable de l',~ssembl~e Lênérale à S.~ntonio - tous les conférenciers ont ét~ choisis
et désignés par les membres de l'Assemblée Générawe. L'objectif de ce congrès est de
constituer une contribution positive de l'IFLA au programme 1AB de l'UNLSCO,auquel le
thème général du confr~s a été emprunté. Il. 3r~man remercie l'association Turque,dont
la collaboration a largement contribu& au succ~s du conrr~s. M.Brernan expose les gran
des lignes Ju programme, et remercie les anciens présidents de l'IFLA et ses Vice
Présidents d'avoir )ien voulu accepter de présider les s&ances de travail du congrès.
Il remercie ~galcmcnt 11 •• J.B.Perrin et M.Bruun d'avoir &tudié tou5 les textes envoy6s
par les orateurs pour en tirer les conclusions servant de base au rapport de synthèse
que M.J.B.Perrin présentera, et le projet de recoMmandations qUl cn d~coule.

~~:?129.rt_ du_.§.~::; !,..§~~~r~:._:::~néE.::.~ a ét é dis tribué: Il y formule quatre proposi tions,
qu'il explique a l'Assemblé

1) concernant le rerlbourcement des frais de voyaGe et de séjour des mE..mbr",s du BUREAU
Le Prési~ent déclare qu'il souhaite voir cette proposition examinée plus tard à
l'ordre du jour,~n m&me temps que les autres questions financières.

2) concernctnt l'or~)anisation des group~s de travail. L- Présinent rFmct cette propo
sition à l'orère du jour concernant les groupes de travail.

3) de dissoudre le comité COHE (or anisation des conférences), qui s'est révélé
incapable de fonctionner. Le omité bXGcutif rrc01mande que cette proposition
soit adoptée. Un vote de l'AsG~mbl[e l'

APPROUVE AL' UIUpnIITE

Le Comité Exécutif reco~mande épal€me~t la ronosition du S6crétaire Général : que
les futurs co~grès et confér~nces soient or anisés par le Sécrétariat de l'l'LA, sous
la direction du BUREAU et en €troitE collaboration avec l'asso iation où se tient la
conffrence, sous rÉserve toutefois, de laisser la comit~ local sc charger de tous les
arra~femçntG pratiques, au cas où la distance entre lui et le Sécrétc.riat de l'IFLA
serait trop gr~nde pour p<rmettr€ un contact permanent. Le choix dl t~~me général et
tout lE: prograilme t",chnigue seront à chare;e du "écrétariat de l'IFL.\ en tout cas,
ct le responsable devra se rendre sur place au moins une fois avant la conf6rence,
pour coordopner les progra~lles. L0 ComitG Exécutif rccoooande ég~leoe.t une ryropo
sition forl.1ulél. par 1(; Vice ~"'r[sid(.:nt E.Lovelo.cé : que j:>.:n:üs plus -1 l' ".v",nir, d.lns
aucune circrnstwnce, l'IFLA n'org~nise de conf[rcnc~ en cnll~bor~tion ~vec ~ucunc

autre org~niso.tion ni sirwltan~mGnt. L' ss 'mbl(~ GénGrnle approuve ces rec. ,rno.ndo.
tions.
4) Le Conité l:xécutif rec!) .1:lnde qu~ l proposit':m du S(cr(to.irl. C«r:tl de limiter

le: nOl:lbr02 dG lTI.'?nd::.ts des Vice-Présidents, soit rej et(e. Les Vicl:.; Présic~ ..nts J.
Oldho.r.l ct F .:1. cr';:::leistcr exroscnt lc::urs D.rgur.wnts cont rc l.:l propol3i tiùn, et
apr~s des d[b"1ts anil1~sl lE; Président f:üt voter ln '')rr ()sition du COllité Exécu
tif: ne p 'S <..lttrt.r le ,syst':'r.10:lctu81le h:nt ln viGueur ~11 Cl; qlli cunct:rr,e la
duré~ des n,nd_ts des Vice Pr:si~_nts.

:\.rFl:CUVE
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Rap~!t~_?~y'~~e.~F~siJ~Ets - R~gi~~~nt~~!~ - Lt ranport du Dr.~€rkoeist~r a [té

distribuf.CoMrn~ntant son rapnort,
~.~erkmeister 0~c13re qu'il souhlite d(v~10FPsr une callabar~tion plus étroit~ entre
les associations de sa Région, et ~ ~et effet St propOSe d'~er~nisLr des sémi'1~ires

l'an prochain, en Beleique, aux P~ys-~as,et p~ut-ttre en F n10gne et ~n Tchfcusl vaquic.
Il parle de 1_ visit6 qu'il a offLctu&e en Pologne,·n TchGcnslovaquie ~t aux P~ys-

Bas ccttf ~r.n~e.~n 1977 il a l'int~~tion d se r~ndre en 3ulg~rie, cn H0n~rie, en
Egypte et de la p~ut-@tre VLrs d'~utr0s paYG d •• frique, ?our y ~tnblir de nouveaux
contacts avec des organisations non gnuvernL~ent<l~s ct des m~mhrls inQividuels. Il
a~oute qu'il regrette vivemènt que malgré t~us ses efforts il n'a pu établir de contact
permanent avec nos collègu~s de la R[ulibuq8 D&nncrqtique Allem~nde.

1e PrésidLnt le félicite pour les résulttats qu'il a nbtenus.

Région Occidentnle-M.E.L0vel~ccdistribue une nouvelle version de son r~pport,qui a
-----.~-. _. -- ét(, distribu6 av~nt que n'aient eu lieu deux Lü ts Ï!:lportants: la
formation de l'association prof0ssio~nelle Brésilienne, et l'excGllent travail r~ali

sé par ln d~lfg~tion Candienne,repr[sentant officiellement l'IF~ ~ la ~onf'rlnce

Habitat 5 Vancouver,en Juin. N.Lovelace prGsente une publication qu'il a fait iQpri
ner en 100 exempl~ires au prix de FS. 900,- contenant les co~pte-rendus des conféren
ces de S~n Ant~nio en 1975.Un exemplaire a ét{ envoyé à chaque participant.M.Lovelace
regrette que l'IFL" ne puisse disposer de FS. 25.000,- pour publier les textes com
plets et f)rt intéressants cui ont &t( prfsent~s lors de la conftrence de S.nntonio.

Mr. P.Tarrersfield,Délégué Cnn3.dien, fait un br~f exposé de la conf~r€nce d0 l'ONU à
.----... -- --- V3.nccmver, qui s'est r&vélée puro'nent politique. Il a toutefois réus-
si à y injecter unu d0se de philosophie représcntGnt l'arc',itecture p~ys~giste, ~ l'
occasion 0U foru~, au cours duquel il a pr&senté un exposé sur·13 qualité de l'envi
ronnem~nt f3C0 au dfveloppcmûnt de l'habitat humain. ~u~lques exe~pl,ir0s de ce d~cu

ment sont ~ ladisposition de ceux qu'il intéresse.

:i~Eion gri~n~:::le.- N.J.OldhaJ:l CO::1Oente son r3.p ort,qui a éH distribué,et dt;clare qu'il
a entretçmps ~npris que divers pr0bl~mes d'ad~inistr~tion interne

ont oblig~ l~ Prof. B.Bhan dl. quitter son poste d'enseignant à la Nouvelle Delhi.Il
annonce que le Symposi~~ int~rnational sur la préservation des Pa:'s3~es Historiques,
au Japon, ne se rsalisera qu' 0n l'ars 19770
N. J.Oldham pr~sLnte à l'\ssenblêe M. Cyrus Eilian, C.tf du Bureau dcs Parcs et Rfscr
ves au D~p~rtt~ent de l'Environnement, i T~~(,ran, Iran, un architecte p YS~giStL dont
le Comit~ Exécutif rtcommandc l'~dmission cn qu~lit[ de membr8 individUel. Il prés en
t~ également tl.GoSanuerson, Dflt~ut d~ l'~ssociation Australienn 0t deux observa
teurs, et teruine En co~fir~ant l'invitation de l'association ~ustr31i2nne d'organi
Str une Conf~renc~ ~echniqu~ en 1979.

~ti~(~.'~_ J_nE:~i.~uj;.~-Ec~:t~~~~E.:.._~~.z~-='Z~~.!~t;YJ.~~risu~_.!:-.!in~ La proposition,
f 1ri:lul~e 0n 1975

~ S.Antonio, fe.it l'objet d'une v3.ste discussion:
:~E.Robl~~Piq~~~ recomoande fort~nLnt qUé 1'1 LA t:ncourage officiellcm~nt cette

initiative,ct l, cr~ation d'un cours complet d'3.rchitecture paysa
giste, pour lequel l'~ide fin)nci~re d~ l'UNESCO,p~r exemple, s~r~it indis ensable.
Il ajout~ qu'un cours post-univ~rsit~ire foncticnnera prochainEmt:nt ~ l'Universit[ de
Caracas.
Hme.R.Kliass fait noter que l'objectif princip3.1 d'un Institut doit Gtre la promoti0n
----~-- de 1.:-.. nr ")f0ssio'1 en glnCral, et 13. ~r': -ition d.1ns ch lcun LS p3.ys ( 'j méri
que.: L:ltin& d'un cours c ;r'Jplet d' ,rc'rti tectur._ 3J ~ys3.gist e. Elle propose ql' ~ chaqut: pays
étudié les possibilit~s qui s'offrent d'y fonder l'Institut,et d'en r[fér~r \ l'· s
sL~bl&L GCnGr~lt. ~.D.Sougarev est du mômE avis. M.Roblcs Piquer l'accepte, n~is es
time que la f~rl'l'::tion d' ~rc'-ütee ,-s p ..ysc.fistes doi E-~tn. l~pr~.nü.r "bJtctif dE:: l'
Institut ct le pr~l:tiér souci dé l'IFL,"t qui doit lui a.ccora.er prir>ritG.
Le Vice ~r[sidLnt E.1ovE::lacL estime qu'il app:lrtient lU ViCL Pr~sidLnt de la Rlgion
---- Tr·----· -'- c"lncern€e de consulter 10s diversGs ~s61ciations intérés-
sée,2t"t )Uf:1ettre ~ l'<pprCcintion dc; l' .. ssf::l:lbléoe un pr"Jjet d'Gction.
Secondé p~r ~ P.TattLrsfiËld qui j0ute qU€ l'institut ne doit cff,ctive:1c.:nt p~s se
lirlit~r 0. l' .mCrirUt L?tin(;, mlis Clvoir une prJrt[e pan-3..<ric'-'ine, f::t que le pré,jet D.
&13b0rcr p:lr le Vice Pr':sid~nt d&vr, se basûr ess.nti&lleuent sur la rec0Dn.nd~tion

for'lUlÉ:e à. CE; sujet 3. S . .n.ntr.ni0' qui J {,tf: distribu' ç ~ t.,us l .. s rlt:. •.lbr ...s).
lU PROUV L' UN..NIlHTE

~_~92E~~~.d~_!!&s0~r a ft f distribué avec l~s docum"nts qui s'y r3 n portént. Le Tré-
sorier le commente et snul~v0 deux questions: 1) 1,- prohl~me

des cotis.J.tio:16 C.~UE;S p"-r l'i\, Lf'.-,\ss'lci'J.tion J\11.'ric0.ine, qui surgi SUitE 3. uné div,-r
l';lnce qU3.nt à l'internrLtation dc.' 1-:1 è0cision prise J. aris tn 1973; 2) Stl proposition
exposfe d.ns s"n r~~prrt, al~ccrrd r aux ~ss:ci tiens une r~pr~sc.nt~tion propcrtion
nell", a.u nO:'lbre de 18urs 'H~tJbrcs.

Un débat tr~s animé se d~veloppe,'u cours duquel ,'.Lovela.ce ex "S0 ce qu'il croit avcir
~té l'esprit,sin.n L1 lettrt.'} cl<:- 11 ë,ccorè r';a.lisf' .; ""'1.irs, tanèis qUt ',;·1. F.3r~d;'n et
J.B.Perrin rappellent ~xactL lLnt les nGr'ciati~ns eui ont cond~it ~ l'~cc~rd de P'lris.
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tt;l qu'il est p.Jrt[ lU pr....,c~s-vLrb:il dt; la r&union :11 Toutcf,is, 3.ucunc l •.,scciJ.tion
n~ p~i8ra plus c~ 15% du rlontJnt annuel tct31 d~s r~venus de l'IFL~,c~lcul's sur le
budget tot~l, y c)~pris les c0tisati~ns, les subsides, les or0.its ci'inscriptirn ux
congrès, public3ti:ôns LtC. lI

H. J .3.Rrrin fait r",rJ_rquc:r que le pr'1blÈ.i'1e d'intcrprLt'J.tion est f.:--cile ~ r':sl)udre,
. -- tan~is que 11 pr~pcsition du Trfsori~r concern3nt un6 rLpr~sLntation pro

p rtionnell .... DU nO;Jbre d0 !:-ler:Jbres de ch .qUlc 3.Ss'lci.ltil)n ne pLUt ûtre discut&e en rcl3.
tion avec les qUestions fin~nci~r~s,car cette ~roposition ~ffLcte la structure c:ônstm
t~tionnclle de l'IFL". Les d~ux qULstirns d:ôivent donc ~trL bsrlur:Jent in(éDL~dantes.

Il propose qUt; le pr r blè'1E: des Cf tiS3.ti ns de: l' \ LA s it {t'ldi~ P:lT une co 1'üssimn
restreinte,qui f"r:JUler3. Utl6 r::.c ,..10.nd:ltion ~ l' ,ss8'1blt:e G' 'ér3.1e. Sec nc.0 par 11.
E.Lovelace, et ~is aux votes:

Le Trés_orie,!: présent\;; le rapnC'rt d'un s ul CO"1r1iss:l.ire "ux Cn~nptes, t,ir. J.B.Perrin,
qui a Gt8 distribué, et ~écl~re qu'il n'a pu cn trluver un sec nd.Il

propose ~u'~ l'avenir les carnutes scoicnt 'v~ntuell~8cnt vérifiés ~~r une fiduci~ire.

~(; Tr!~oFier préstnte san budget p""'ur 1977,et dfcl~re que gr1cc ~ux reVenus en pro-
venance du congrès d'Istanbul, ses c)mptes,l~iseeront un solde positif

3 la fin de l'exercice. Nénnr:Joins, il se d0clare oppns€ ~ 13 proposition forrJul~e par
le Sécrétaire nénér:ü, de f,ire r&lIbourS0r p3.r l' IFLH les fJlalÎl.s de vrY~l.('1'e et de séj our
des membres du Bureau qui se rendent à une Asse~bléL Gél1Gr~le - ~ moins qu'ils ne re
çoivent de subsides à CGt [ffet de leur universit~, municip~lit' ou autre. hprès des
d~bats nnim~s, le Vice Prêsidtnt =.L~velace résume l~s ~rgur:Jbnts en faveur de 13 lro
position,~r[s~ntés ~Qr ~lusi8urs délliuGS: on ne peut r~is0nnnblLT1tnt ~ttcndre des
membres ~u Bur~au ~u'ils p~i8nt eux-m&ncs tous les frais de voyage ct dL sêj~ur pour
S6 rendre à une r~union de travail, et In?iqutment l'l~sseMbléc G6nér~le doit être assi
mil~e Aune rfunion de tr~vail du r:J@me ordre, sinon plus impnrtante que celles du Bu
re~u; la Sécr~tairc Dxécutive et les nembr s du Bur~au devr~ient ~ssister ~ tnutes les
réunions de l'.tsse~blée G{.n€rale ; le choix des nembrLs du Sureau ne doit pas 6tre
soumis à un critère de fcrtunù personnelle, ni se lir:Jiter ~ ceux qui p~uvent sc payer
tnutes leurs dfpenses. M.Z.Lovelace pr'1pose dl)nc que les réunions de l' .sG~~blf~ Gé
nGrales sliant, 'pour les uembres du Bureau, assimilées ~ux r&unions du Sur0 u et finan
cées de la mê;~_ Qani;re. Toutefois, une limit~ devra &trc ~ix6e ~u Jontant des frais
exposés, cette limite ét~nt fixGe pour 1977 l F~. 9.000,- Secondé par le FrGsident

PPROUVE

~~~d~~! désigne l~s ~enbres chnisis pour sièger dans l~ co~.. ission ad hoc charg&e
d'LxaGiner le Dro~lG: e des cntisations d~ l'hSL. : Messieurs Love11ce,

C•.. iller, W~rkmcister, Zbinden, Weddle et Dame S.Crowe. Monsi~ur Pech~re dC~lnde que
.~.J .B.Perrin fasse :rnrtie de la cr, 1 üssi:m. En r'ponse -) D:lriL S:Crowe·,-qui cler ande ln
défini tien c'JTIcrêt<: du pr'iblÈ:m8 pnSL :l 13. cnll1:'lissi:'m, le Trésorier d[cl;J.re qu 1 il s'
19it unicuel1~nt d'écllircir le texte dé' la décision de Paris et d'ét~blir une norm
p~atique :;:,our 10::; calcul des 15%, limite dL. la cotisation dU6 par l'üSL,-I..!'; ..1. Lovelace
et Miller le cO!1firment, et 1'1 cnmr.ü.ssion se retire pour délibérer. ,~son rl.t.our, M.
Love13ce ~nonc~ 13 r~cn~~andltion qui a 't~ f0r~ul&e: le c~lcul d~ l~ cotis~tion de
----- l '"SLH. èoit SE: f~,ire en additionnant toutes léS cotisati"ns dues ~ar les
~emb~es,nssociatio~s et ne~bres individuals, en divis~nt lb rCsult3t obtenu p.. r 85 et
en 8ultiplin nt le nouv(;au résultat par 15.
I.F.G.Breman fait r~~arqucr que cetté reconr:J~ndation est contraire i l~ d~cisi~n prise---- --, , ,

3. Paris, les 15~ eL.nt c~<lcules sur l Dontant de toutt..s les RECill'TES,
et pas seule 1cnt des cotis3.tions. t1. E. Lov.;lac recnnnai t que c' (-st exact. Le
Prtsidont dLr:Jlndc ; l'\ssenblCe d'aDprouvcr la rccnrnm~ndntion de la C~J ;ission:

rlPP~OUVEE par 11 votes - 4 3.bstcntinns

~~cddle, d01égué du lnY~U~é Uni expose léS difficultfs de son ,ss~ci,tion ~ux pri-
SéS :'.vec ln dév .lu'lti()n d", 13 f, Ste., et d .. l:J:\nde quellE: est 1:J. part du

budget ~e chaque ~ssociation d stinLe ~ l'IFL!" (t3nt cl'? nC que snn associltion y con
s'J.cr1.i t norD3.L.:rJCnt 3, 4 et 5%, c <::. qu 1 (:118 juee lit S1 tis fais:>.nt t nüs ne se vny:ü t pas
'.n r18SUr(; d'augrJenter. "U c~urs dE:s déb1.tG qui suivent, les d'l~gu-:;s dGclar nt que leur

Gsoci ·tien cons':'.crc :). l' IFL., environ :
v~nada 10% - Israel 40~ Finlande 40% Fr~nce 36%•
.1.F.G.BrU1~n f.it r~~_rqu' r quo le ~ont nt pay' plr cl 1.que m<::.~br( i sC'n assnci tian
et le purcE:nt~"~ du bud,et cons crC p.r l'~ssnci~ti0n : l'IFL~ est cl~ircnent indiqué
Sur le table1.u c:n:1 .J.r"tif q l' il .. clrcss8 des r: sult:1.ts o~tl.nus du qu _stioi~n_.ire env,~YL

ClUX !'Je"lbres et ....,r~p:lré p.r •• Lnv<.lqçe, (:n 1975.
d. J.Oldham prr,p ..Sl; quo:.. 13. co~:'JiGsion ad hoc SL; rfu'1iss8 } nouveau, d,nr:: la s~irée,

------- - - pour ûl,bnrcr une prnpvsition d~stin:':.... il r",vr.>ir lLS c0tis~ti"ns,-1 sou
~~ttr ~ l'J sse~bl~e G&n~r 18 ~ s r[union du l~!1d~nain m,tin 9.30 h. Le Tr~scrier s'y
o['pose, d':cl- r"'nt que 1 .... question est trr:p impnrt "lnte p()Ur t:trc ",X1 linGe -~ussi rJ.pide
!"l.nt. Le Pr':sià.font demanr1 (; cGpend3.nt ; l' •. sst.:'1bl~c d' ::tp':'r0u Vf::r cette prnposi tinn.

REJETEE



Procès-vt;rb-:l.l àE,; 13. r::'union de l ',i.S .... F,· BLEF G"NLR .LE

Hot~l Sher3ton, Istaoboul, 5 sE,;pt~~bre 1976

L& Pr~sidtnt s~uh~itE,; la bienv~nu& aux dlllgu~s qui vicnn~nt d'~rriver. Il deman
de a M.D.Lov&joy de faire un bref exposé sur l'exposition de photogrc hies qu'il a
~pportêe avec lui Gt qui est exryos~e d~ns le hall.
~_~~G,!:~.0..Y rappelle qu' -l. la dennndc dE:; Lord Duncan 0::lndys, PrLEiidc:nt du COI:lité ch3.r-

gG d~ l'0rga~is~ti'n d( la ca~pagne du Conseil dL l'Eur'pe, p-ur l'Annêe
EUr0?[ennG du Patri~oine "rc' itectural,en 1975, il a rassemblé cette cLllçction d'
imag~s destinées à illustrer les paysa~es concernés par cette campagne.L'ex'iosition,
qui a demandé près d'un ~n de tr~v~il, peut être cédée aux délégu~s qui s'y intéres
sent, à un minimum de frais. Les légendes sont en Français, Hl18:1nnd et .ngl.::tis. Pour
tout rensei~nement concernant l'~xryositi0n, s'adresser à M. D.Lovejoy ( Forest Dene,
~orth, Crawley, Sussex- Grande Bretagne ).

Le Président

En l'~bsence

prie la commission ad hoc nom~ée la veille, de s~ retirer pour délibérer
et préparer une reco'm~ndrr à l'intention de l'Kssemblée G'nlrale.
des membres de la comMission, il denande 1 K.F.G.Bremon de pr~senter le

Rapport .d~ Charg!-de__~~si~~ H.Breman expose ses activités urant l'année,et termine
en recn.~,nndant que sa tâche soit poursuivie et les

relations de l'IFLA avec les organisations internationales intensififes,notamment en
ce qui c~ncerne l'UNESCO, après le témoignage d'intérêt que l'UNESCO et le C nseil
de l'Surrpe viennent d'accorder J l'IFU, en lui accordant leur patronage officiel au
congrès.
Vi~~_~ré~ic~~!.l~_~~2!dh~!!! exprime la vive al1préci·1tion du Comité Exécutif envers 11

oeuvre tr~s inp0rt~nte réalisée par M.Br~nan,~uquel l'IFLA
doit le r~cent d~velopnement d0 s~s r lations internati0nales, et d~c11r~ qU8 le Comi
té a envisagé de le décharger de cette mission, en r~ison de ses nouvelles fonctions
présid~ntielles, et de 1& r~~placer par deux personnes, l'une p0ur l~s contacts avec
l'UNESCO, l'autre pour lé Conseil de l'Europe.

f1r. Robles Piquer s'oppose vivement ~ cette sur~estion,d'cl~rqntqu'il n' y aucun
-----------.------ cvantRge à reMplacer une ~frsonn~ p~r deux autres, et qu'il est
essentiel pour l' IFL,t de l'1aint~nir et de; d&velf'Jpper ses r",lati0ns in' Lrnationales. Il
propose un vote de re~ercie~ents au Ch3rg~ dG tTission, et qu'il soit prif de continuer
sa t~che. Sec~ndf p~r ., D.Sousar~v, qui ajoute qu'il 3ppartient eff0ctiveo~nt au
pr&sidént de représc~ter-lJ F~ct[rati~n nuprès des instancés int~rnÀtionales. il. R.
Fec',ère est du ~&mc avis, et fait rernrque-r qu'il flut bGaucoup de temps,surt0ut-au
st;d8-rnitial, pour établir les contacts n[cussaires, et que ce scr2it une v€rit~ble
pert~ de temps ~t d'efforts pour deux pe-rsonnes de recomoencer ce tr~v~il a z6ro.

Le Président refuse de mettre cette prnp0sition au vote de l' ss~rnblée, n l~rC l'in
-------.~ ..- sistence des délégués, en raiscn de l'absence des nelilbrt.:s dt 1:1 coml~is

sion ad hoc, et r~~et la qu~stion Q plus tard.

Comit6 R~cherche M. tl.Vroom, dont le r'pport ~ [t~ disttibué, l'~xplique,et ajoute
~u'il ~ l'intention de r~unir un p8tit grf'Jupe d'experts dont: MM.

Perelman (Fr,mce ), Tito Patri (US'l), Prn LP ,Jacobs (Can:1da), G.Sand&rson (..ustralie)
et le Prof.Co~teinitz (US,), et de publi~r léS rLsultats de leurs tr vaux dans une
revue professionnelle de qu<lité hautement scientifique. Comme il' ne connait aucuné
revue atteignant ce niveau, il S'E:-st ~dr~ssé ~ une m~ison d'Cditinn,Elsevi&r Publi
shing, aux P~ys-B~s, qui sc dGclare disposée ~ conS3crer une sectinn sp6ciale ~ ces
travaux de réc"erc'.\.?, dans sa revue Landscapc Pl '1nning, pènd.?nt un::: '''':;riodc cl' essai
de 4 ans. LE:- Prof. M.Vroorn den2nde ; lIAsse.~lée G&n6rale dlJ. 'pr)UV8~ cettd initiati
ve et de patroner la 'Jublication, ajoutJ.nt qUE; si pnur une r~is n qu~lcr'1que l'Assem
blée ne jugeait pas 0pportun de le f~ire, il pnursuivr it de trute faç~n son initiaQ

tiv~, priv~nt ainsi l'IFLrt de la possibilité de rendre un s'rvice utile ~ ses membres.
Quant au finJ.ncet:lent, l'IFL.\ n'aurait p.J.s d frais, sauf L.u",lques frais de corl?espon
d~~ce. M.Vr0cm d€cl~re que plusiburs grou~es de travail de l'IFLt trevaillcnt d~ns le
~Qmé G0maine : J~rdins Hist,riques, P~ysag8s Historiqu",s,.epeots sociaux de l'onéna
gement du territ0ire,etc, et il pr0~ose une étrr it8 c~11abor3ti'n de son grou')e ~V8C

les ùutres coomissions,qu'il c0nviendrait peut-être d~ remanier ?lus tard. Il rappel
le ~ l' .•ssemblle Gén~r~le l'existenc8 d'autres ONG, telles l'UICN et l'Union Interna
tionale pour lE:-s R~cherches Foresti~res, qui consacrent des montants très irnportJ.nts
au budget Recherche, d3ns le domaine du paysage. Le Prof.Vr0)m eS')ère qu~ les pre
miGrs rfsult,ts de ses tr~vaux pourront t-trc publiés J.U cours de l'qn pr 0 chain.
Le Vice Pré~~dBnt J.Oldham prQ?os~ que 13 proposition du Prof.Vrcom soit acceptée,

et son ini ti:.'\ ti ve endossée Cl fficiellement. l]'rès une
discussinn, la prn~osition est mise aux v~tes, et

..P P.OUVE1... !~ LI UNftNI::ITE

Le Vice Prfsident E.Lovelace
,

annonce Ct l' 'lssembll't que la C0fll1"1ission O\d hoc a exar!li-
né les aspects suiv'1nts du prnbl~me fin~nci8r de l'IFL~
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a) les 0ffets de l'infllti0n et du flotte~~nt des d~vises; b) Ir prcbl~me des pays
qui interdisent les 6x~ort)tions de devises et par cons[quent le p~iement de cotisa
tions à l'étranger; c) les c'Jtis:ltions des membres individuels; d) les ,"'v~'1tages que
retir~nt de l'IFL. les oembres dLs 3SS0ci~tions affililes. Le Conit~ f~it ~ l'~ssem

bIGe GéntralL deux r0c0Mmandûtions et formule 3 suggestions, qui n'ont toutefois pas
fait l'unanimité des membres dE:: la C'mrJission. Le Trésorie:r f:üt r(;,}')_rqu\:.r que le
premi~r souci du comité était de rés0udre le problème pos~-p~r les cntisntions du
qoyaume-Uni, et qU0 toutes les autr~s suggestions ne pouv~i€nt être soumises à l'As
semblée Gtn€rale sans l'accord préal~ble du Co~it[ Exécutif.

Rec~~~.n?-.:ltio.n_~~~!!:~_e!,~:3.!1.È._~._si!~!i~E~x~~Etio.!!:!2~ll~_~uTI~a~!?e-UE~ : cette 'lroposi
tion vise a renlédier temporairement au problème causé par la èévaluation brutale du
sterling: accepter à titre exceptionnel le fait que l'associction ait pay~ 0F.1700,
de moins cette ennée. La situation de l'association sera examinée de ~ouveau l'an
prochain.

Deuxième recommand~tion du comité ad :oc dissoudre le comité. Les deux reco~manda

tions sont mises aux votes et

APPTIOUVEES

Su~gest~E~s-9~~ité~ ho~- ces su~restions sont soumises à l'a,uréciation du Comi-
té ~xécutif : il y aurait lieu d'étudier un moyen d'in

dexer le mont ..nt des cotications,en utilisant un modèle économique a propri~; Les ac
tivités de l'IFLA pourraient @tre concentrées sur un projet important, cornne par exa~

pIe la publication d'un ouvrage tec' nique, a~portant des idées nouvelles, et consti
tuant la base des débats d'un congrès,cet ouvrage ~)portant une contribution utile au
développement de la profession; il y aurait lieu de faire l'ét'u(e dl un systèlne de c 0

tisations progressives et proportionnelles, assorti d'un droit de vote és~lement pro
portionnel; il faudrait revoir la possibilitl de revenir au systène du c00~rès tous
les deux ans.

l ns t i t u.!.. È~t!~.E:..!~_~~~~~~' s ggi~.!~~E~~~!~SU~ __ I:~ t i!!:~ Le Vi cePr ésid entE. Lo v e lac e
déclare qu'après avoir consulté

les déléGués du Vénézuela et du Brésil, un accord est intervenu sur la n cessité abso
lue de promouvoir la formation des rchitectes pays ..gistes dans l s pays d'AMérique
L~tine. Tan0is qu'un cours post-universitaire est prêt à fonctionner cl l'TJniversité
centrale èe Caracas, il est ~u~stion d'cn créér un également à Brasilia. a.~.Lovelace

demande cl l'~ssemblée Générale d'accorder son patronace à ces deux initiatives,afin
d'encour~rer leur réalisation.
Quant à la proposition formulée à S.Antonio et aux objectifs d'un Institut d"mérique
Latine, :i.Lovelace propose de prier le Vénézuela, le ;.exique, le Br~sil et l'Ar!:(.nti
n~e procCde::r ~ un(' enquête porLmt sur leur possibilité de mat rialiser, dcc.ns les
pl'us brefs ('81ais, un tE.l projet. Hmc.R.Kliass insiste sur l'itr]~)ort.:lncE:. de la forma
tion professionnelle des ~nseignants,-afin-qüëla formation qulils donneront aux ar
chite6t~s paysafistes soit autement qualifi[~. N. A.~eddle est du m&me avis, et fait
rcm~rqu0r que l'on voit fréquemment dans le monde co~mettre l'erreur fonda~entale de
croire eue n'i'porte quellE Ccole d'architecture est qualifiée pour l'enseign~ment de
l'architectur-:: paysar,iste, pourvu qu'elle possède un architecte qui s'intfrèsse parti
culièrement à cettG profE.ssion. Il faut donc que le patron~ge accord& pùr l'IFLA aux
initiativ2s prises dans ce domaine d3ns les pays d'~m[riquc Latine, soit assorti d'une
rccomman2ation portant sur la necessité d'employer des enseignants du plus haute ni
veau prof~ssionn01,capablesde former ad&quatem·~t les arc"it~ctE.s pars~'_ist~s dans
les contres d'c~sei~n,mcnt à créér d3ns CLS p~ys.

APPRCUV A L'UJANI~ITE

L€c DrCsidL.nt rE.nJE.rciE:.. 1(; Prof.A.' e::ddle pour son
exce:llo::nt travail Ln qualitt~ de pr':sid,.nt du comité,

Comi tt. '~x~cutif a "nrqu~ son accord sur l~' nominJ.t· on du rrof. R.
remplac(;r à la ttte de cc; cor!lit[. Il prfs,-nte Ji. Kiemsb.. d a l'Assem-

et annonce 0UL l~

Kiemstedt pour le
bile GénIralo.

~~g§_~~.~~~~j~~ Reprenant la qUvstion de la mission de c~ d~rnier, lk Ass~~bl~e

approuve la recommandation formulGp au cours de la mati~~e par
1M. Robles Piquer, Sougarev et Pec:lre, demandant ~ M. F.G.3rcman de poursuivre sa
mission,parfait\:.rr€~~ cornpatibl~ avec ses nouvelles fonctions prfsid ntielles.
H. P.Tattersfield demande que l~ proposition s0it mise au vote, en ajouc_nt que M.
- ------ BrLfJlan devrait êtrt. 3.utorisb à solliciter l'assisL.. nce d':lutres
membrE.s, s'il le juge utile. M.J.Dornlinr seconde cette proposition, et d~~~nde que
l'Assemblbe vote sa confiance~~g~atitudcà !1. 1.G.are~an

APP~OUVE A L'UNANI.ITE

1'1. F.G .j3!,.f :.n!-1! rem~ rcie l' 1.ssc'1blfe G[nÉrale. Il fait rl::'T1arquer que s'il a formulé la
proposition d'abandonner sa mission (;t d'ttr~ r placL p~r des délégués

plus r:-pproc'-C:s g':o'rap'.iquem nt dG l'HrLSCO et du Consbil dt- l'Europe, c'ét'üt par
souci (~, 6c ono,ni.e 6vûntuelle. Rfpondant à unL qu,-stion de ~_\i5:!,k~l.cis~er, conc crnant
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le mont3nt de F8.12.00( ,- au budget pour sa mi~sion, il d~cl'rL qu~ c~ montant devra
suffire ~ ~ouvrir les d~penses.

Comit~ ~ardi~st~ique~L.~ Prof.PL.~2':;r~ <'ljoutv l,uelnues faitr-; nouv",:,-ux -\ son rcp-
port distribué ~ssez r[cenmèot. A l'occ~sion du 38 symposi

um int<;rnation~l sur les J~rdins Histori~u~s, à Zeist, Pays-B~s,en s~pt~~~r~ 1975,
deux r[sult~ts importants ont ft~ obt~nus : d'abord IL f~it q ~ le Gouv-rnen~nt des
Pays-B1s a, pour l~ prë'li~rç fois, officiellement d~cl rf qu'il prLndrnit en consi
dération 18s r~co1m~nd,tions formul~e p3r le symposium; ensuite le fnit qu'il ~it

voté un budget d8 1.200,000 Flori$Spour l, r~st0ration des j~rdins de Roosendaal.
o. Pec~ère a~noncc aue les recomm~n~3tions formul~es p~r le symposium è 1973,~ Grena

de, étaient imprimées et que celles ~u symposium de Zeist seraient publiéfs aux Pays
Bas prochainem.,nt.
Le 3aut Commissariat au Tourisrn , en 3elriclle, a d€claré 1976 l'Annle des P~ys~ges,

des Parcs ~t des JArdins, et ch_r~é ,:. PL(h~re et l'~ssociation Esnaces Verts ct Art
des J3rdins d'org~niser la visite de j3rdins qui n'avaient jusqu'~-pr~scnt jamais Gtt
ouverts ~u public. Un livre a étu publié à CLtt~ occ~sion, qui est un guide de 22
jardins en Be1 2ique. Pour clôturer la c~mpagne,un colloc,u' aur~ lieu ,u cours de deux
Journées Nationales, les 14 et 15 octobre,sur le thème " Prés~nt Lt Av~nir des Châ
t8SUX, Parcs ct Jnrdins de 3el~iquell.La tablé ronde réunira d'unI.. part lLs propriétai
res priv~s ~t publics, d'~utrL part les fonctionn~irês reprfscntant les utorit~s

ministfriell~s co'np~t~ntes,Lainsi quI.. dLS experts btrangLrs, pour examiner les problè
mes de perennité des propriLtts Qui ~ont p~rtic du p~trimoinc historique ct culturel
du pays.
M. R.Pec18re eS1)~rv -u'il sera bientôt possible dL publier la liste du quelques 2.000
------~ - ,-- ja~dins ' istoric,ues d3.ns lL :l1onde, mGmE: si cLtte liste est inco:npl~te.

Il annonCE: ~ue le 4e symposium int rnational 'ura lieu ~n sept~mbrc 1977 a Pr~~ue.

Le Pr&sident r0nercie lu Prof. PecL~re pour son exc~110nt ouvrage, ct le ranport est
----,--- a-:Jprou vé •

Comité Education Le Prof. A.~éddle cor'oent son r,pport ui a ~tL distribué, ct en
---- - r ... l::':tlon a~;_c'-le-§ 5,;)nnonce C:U~ l 'n,ssoci,-tion du Royaum -',ni a
chang~ de nom, et est dev~nu l'Institut du Paysage, afin d'y incorporer d'nutres dis
ciplines. Le Vice ~)r~sid8nt Wcrkmcister f~it rem~rquer que ce ch~n-LmLnt est contrai
rt.: 3. 1.-< politrqu'~-ci~-TïIYLt\:qui-~mn;ndl.:. formt.lhmc.n t ; tous s~s r.1E:r:lbr(;s cl' utiliser
le titr<.: d'Arcl'itcctt. Payscgiste. Le Pr~sident S.OwE:ns souti8nt cette opinion, et
souligne qu'il a f~llu ' l'associltion d~s-Ltats UniS-be ucoup de témp~ et d'efforts
pour obtl.:.nir la rE:connaiss~nc~ officiellE: et la prot<;ction juridiqu du titre d'
architecte p~ysariste.

M. A.ieddle rG~ond à CeS objections qu~ l~s nouveaux statuts dont son association s'
------- est dot~e sont provisoires, pour unt: pfriodc cxpt:riment 3.11.:. de deux "ns,
et qUE: d'ailleurs l'associatlon fnit une dis~ ~nction tr~s nette entr~ ses divers
l"r1enbres pour idcntifier les .:uc)ü t ct s p.xysngistt;s, le titre complet de l' L'..ssociation
Actuelle {tant : Insti tu t du P:.ysa -c, incorporant l' Insti tut des f rc'li t ~ctcs Paysagis
tes. Le Prof. .è'ddlé. dOJ.l"nd _ ~ l' Ass,-,J1bléi- Génér-lle d' J.pprouver 1" liste des ,K nbres
de son COJitf, annexfe i son fapport.
r. P.Tattersfield propose un votE d~ rvn~rcieoents au Prof.\ieddlc pour l',-,ns~mble

'·-dl.:. son OG1:lvre tn qu:l.lit[ de présidl;nt du Co::1it& 'or ntion Profes
sionnelle d~ l'IFLA.

~~!.~o9i?~~9-,e l '~Iil':n_ge ~Knt du territoire Le Présid~nt 'J.nnonCL qu<;· .P.T'ilt ers-
field a 'té dCsi'"'né à la tût ... '" ce

comit~, et qu'il J. J.C(;L-.t': ce'tte c111rge. i.Tatt:I=sfü.ld dtcl_rL clu'il ,-,st conscient
de l'aMplLur de cutte; t:che ,et dE.;l~lande l'Rssist"'nc0 active des 'lelJbr(;s du :::;nLlité
~y.~cutif et du ~o~it': Recherche, pour d[finier les li~ites du donaine de ce comité.

Tr"duct i0E--9Y!3.. t cr;;\es tec:- niques Dr \:erYJ.leister pr6scnt e un obs(.rva tcur de son asso-
ciation, ;'1.K.J .Lvert qui prépare. 'lctuellûli1ent un

lexique de t(;t'ï1~S t",c'niques t.n Allv:'D.nd ..:tAnglais. Il e:n a d(Jà. exar'inés 2.300,et
estine le nombre total d~ t~r~es à ~n~iron 15.000. Il CSD~r(; pouvoir étendre l'ouvra
ge ~ x l~ngues franç~ise, esp3~nole, ~t autres, et de'1~nde l'aide du ses coll~guLs de
l ngue ~ngl~iSe pour ~Lner SJ t~che initi~le 3 bien.

Ad linistration et Legislo.tion M. E. Fontes renouvélle son Rrp~~ tous les ~ernbres,

-- -- ;;1'_s pri r .~t de lui ~nvoyer tou t'~s 1(;':3 informa tions
utiles sur ID. l[Œisl~tion Lxistant dans l~ur pays. Dr. ;cr~meistLr souliGnE le fait
qu'une coll..:.bor:1tion plus acti v est indispûns )le entr'8°1ûs-C-h:Ï's dl.:.s r;roupes de tr'1
v~il tt tous les a0lf~11és, dont c'e.st (.n fD.it le devoir de coll'1oorer aux travaux.

Pays~ges Hi~~~gues ~~B.Pe~in rGsu le son rn/port, oui À 't~ distribuG, et d~m~nde

:l l' .~sEenblfc GÉ:n: r ..le d' 3.doIltt.:r 1=. dl' fLü tion qu'il Y propose
tinsi que l&s prO~r3.~DeS ~ court et long terDe ~ui y sont définis. II ajout~ qu'il
ne propos~ ;ucune lirt~ d~ .1emarc.s de. ce comité, bil;n qu'il ait évide~cc.nt quelques
idées ?t ce SUjLt, eteI:1ande 3. tous CeUX qui s'int'rl.SS0nt '1UX tr.voux du co~nit~ de
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se f_ir~ con~nître.

Des d~b3ts .nioês suivent,port~nt sur le doc~ine propre au c01itê, et plus sp~ciale

.lent sur 1·"" dffinition du tl.r!:1c " p.:ys-::l.~e historique". Répond'1nt ~ d" nOl.1brl.uses
çU~Ftions,rl.J.B.Perrin d~cl&re qu~ son co~itê den3ndera Itassist ncc: d'autres uroupes
de travail, lorsqu'il ~ura a tr3itvr de qu~stions r~levant de leur COiJn~t, ncc p. rticu
li~r~ : jardins ~istoriques, routes, 1&gis13tion etc., r.l3is qu'il n'est nullement
qu~stion d'~npiéter sur chacun de ces domaines.

Le Pr[~~~ propose ~ l' \ssemblée d' ::J.-pprOUVt;r le:: ro.:;mort de d. Perrin et le progr:trnme
qu'il y uropose.

APPROUVE

Comit~ Editorial Le Prof. D.Ohrin résume son r~pport, qui a ~t·: distribué, et ajoute
-.---- qu' il clE:iJan~lË.--r-tous SéS collègues de l' <id( r 2t obt(;nir les o.rticles

indispensnbl~s pour 13 publication de l broc~ure qu'il pr&pare, et pourrait faire
imprimer dès 1978,s'il obten~it les ~rticles nécl.ssair~s ::lU cours de 1977. L'ouvrage
comport6r~it 60 a 80 pages, et l'iMur6ssion vn Yougosl~vi~ coutt;r~it environ 3,- ou 4
4,- Frs.S. pl.r exe::lpl.üre. ~Présidc~~ propose d'n 'prouve:r son initiative

ArpaOUV:CE A 11 UNArJI.lITE

M.J.Oldham dé;m~ndl. qu~ ch~,que 3ssoci~tion, Sl. b~s~nt sur Il. ra~port du Prof.Ogrin,
pr~parl. ~ son intention un mernor3ndum sur le statut de l~ prof~ssion cl1ns

leur pays respectif. Le Prof.Ogri~ pourra alors utilisl.r ces r~pports pour 0ll faire
un proj et de publica.tion, qu 1 il SOUr.H.;t trn _~ l' Clpprob'.1tion d", l' Asseti1bl~e. Llo. Yr.ésidE:nt
propose n'~pprouv(;r ctte sug~Lstion.

ArPR('UV~E ALI UNi NDIITE

~~Ein_ dE:ï1'1.ndc GUe It.-s :1ssoci:1tions lui f:lssent p'1.rvt·nir l€ur mc,norandu 1 aV.J.nt
la fin de_l'"1nnée 19Z§..

Amén:lgE:ment.. du_.~aysap;e~.Zo~-!!:rb.-:"t~~ Le ra'~uort de ~.:.g.:.9.rl;b::: a ft( èistribué.

Objectifs 0 court et lon~ tE:rue Le présid~nt du cowit~, rl.E.Lov~lace dêcl~re qu~ le
--------- .-..._-- ------- Co;:ütt: nia eu aucunL :lctiviU"îllco·u·rs d\:? l'2.nnée.

Pr~Eosi.!ion du Sfcrétaire c,énéral ~~~~:;:~!-~~or~~9isa!~9nde~r;r~~JL(;~.51~-.!!:lva~!

Il Le- prÉ:sidE:nt de cl-.J.quE: groupe de tr3.vail s'r::l nOfl1:::É- p.?r le Président dE: l'IFLA,D.vc-c
l'accord pr&~l.ble du Co~it~ bx&cutif.C~ president d~ ~o~nission,ayant reçu une
liste des obj~ctifs ~ ~tteindre,scr:l pri( de r~mettrc .u Pr~sidLnt dL l'IFLA,dnns
les 6 nois qui suivront son ~ccc~t~tion, un progr::l~n& d~ trav .1,3vec l~ ~u ,get
c orresponC:Flnt <st L, list e des mer:brEo:s qu'il souh:ü te voir collabor€:r .~ v'-'c Iv i, pour
deux ans. Le progra 'De 0t ln liste de membres G ront soumis ~ l'~pprobation de l'
lssenbl~e G&néral~, avant d'entrer e~ vigueur.
Le PrÉ:sièent de ch3que So~itÉ- SLra prif d'assister en qualité d'obsLrvateur à tou
tes les réunions de l' t~sSE::Jbl(e G~j1ér.:;.lL de l' IFL:. tl

~~Prf~~~~~i propose que cette reco l~andation soit adoptfe

APPROUVE A L'UNANIMITE

~~~_ Cl' .:-d. ission Le Vice-Pr:sidLllt ,] .Oldhan dLn,ndL ' l'Asse lblte d' ccepter la
rLconmnndntion du Conit{ Exécutif, d'~dmLttrl. Ln qu~lit[ de

nenbr~ individuel ~~LE~~~~~~~~Chef du Bur~au dLs P~rcs ~t Résl.rVLS, du Dépl.rte
rnLnt de l'Envir0nneu€:nt 1 Tf~fr'n, Iran, dont le Comit~ ~xScutif a exa-liné et uprouvé
les qualificot~ons.

Ln de .:md,,- d' .1d,. issio. de l' "'ssoci.:'.tion ",st ;tudi~e

ct discut' ~, sous l'anr-IL deE' q .u:üific.-tions profes
sion~clles de ses 'ltobres. Le. ViCE; PrésidLnt E.Lovel..lcé propose CJu l'a'·1ission soit
'l·'prouv~e. econd2 p"r , .•J .ï3:15ël?rin. ----------.-
1 • .s. hobles ~)iquer de :Dnde toütcfois un ,:lOendéEl€nt : que. l' IFLt~ rLco.:1lJ'nde CnLrgiqu6-

--_._-- 8c.nt ~ l nouvelle 1ssociation qU'E:lle impos~ un contrôl~ tr~s

strict des qu~lific~tions prof~ssionnelles de ses n ubr~s.

l"l.i'Fi'OUVE AL' UN"NI;iITE a 'ec l'a .1cnderJcnt

ConférEnct.: Tec' n~~-l.971 :m D'lne~nr~. Ll' ~Eo!.:.-21.:.~E~, .:lU nO'1 d~ l '"l.ssociation Do.-
noise, confirne l'in'itltion dl c~tte derni~re f'orz~nisl.r

une conf~rencE: ni-Juin 1977. L'J,ssL~bl[c Génfrol~ ur'l li~u pend:lnt deux jours, ~ Il
~colc d'üorticulture, prÈs de ~op~nhngue,en même tenps que s~ d~roulcra le congrès
bisnnnuei des .rc i:tct~s .)aysngistes S andinaves. Il y 'lur~ ensuite 2 journées de
Conférence Technique, sur le thène r.én&ral :"Am[n~ ~~~nt des zones r~sidentielles en
Scandinavie", et UllE: excursion f v~.:l vis;.ter aux p:3.rticip'1'ü s l(.s 4 p.ys "c 3.nclin::> ves •
~~Présid~!lt rc Jercie ll.·.ss oci3. tion D'1noise, p r l' int\:-'r '1(~di üre du Prof. '1. Bruun.

Confi:~~.~!,c_c_niqu~ en.. Austr.:11i~ 1979 Lr.G. '3 "lndé:rson dÉ:c 1 .. rE: que. son ,"">.ssoci ..,tion
l'3~rg&-d'invit~r l'IFL. en 1983, 81is
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qu'il ~ccc ter~it volonti6rs 1979,~ condition CUL son associ_tion "~prOUVE

te, ainsi eue les conditions Lé~éralcs fixé6S plr l'Kssembl~e G~nGrale. L
priE. Ii.S.:- c'crson dt; rGmcrci(;r l' lssocLltion . ustr'l1ienne.

Con~rGs_~J~O L~ Trfsorier confirmE l'invitltion de l'~ssoci tion Suisse.

Le Président deMandé n 11~ssembl&E. Génfr31e è'3Pprouver les 3 rÉunions ci-dessus.

"PP~OUVL Jo L'Uf\JINI; ITE

Conf&~~~_~~nigu~~~~r~~~l1978 Mme.R.Kli~ss d€cl~r, q~G son ,ssoci~tion ne 1'3
pa~ncor~-~utorisée à ccnfirn0r l'invit .tion fai

tE 1 S.Antogio. Elle prombt d'&crirc ~u nrésidLnt tres r~?id~mcnt, c~r ~.3rE~an f3it
rem3rqUE.r qu'il faut _~ moins 2 ans pour prCplrer unE. conf'rcnce, et qu'il souhaite
recEvoir la confirmation éventuelle dL l'invitatio~ du ~résil d~ns les trois Ijois.

Que~!~~~!!:li.r.0__suE_~_t.. ~_t~lu t 9~~_:-E!:.2!.~io!:!. pr€par~ par .. Lov~lo.ce,dont H. 3r<;.man
ct fait une Ltudc conD~r0c et a tiré un

ta~le3u comp r~tif distribué aux membres en 1975. Le Pr sident esiime tr~s i~portant
de réunir des inforf:lationF concrêtes et ex~~tes sur le statut de l proî~ê>sion do.ns
tous les p~ys membres, et deM~nde que le tableau soit revu u moinstous les 2 ans.
11. Breman propose d'envoyer 3UX m6mbres uo nouv~au qu~stionn&ire, formulG de fo.çon
---------. ~ faciliter aux ~ssociations l~ tqche de le remplir.M.E.Lov61ace accepte
de l'aider dlns ce travail.Tous les d[l&~ués seront insta~n~nt priés de remplir le
~uestio~naire tr0s rqpidement.

Proposit~.9E1~!i~:L. 1iller d'adopter un sys' è,( dE P 'rticipution des m€rIbres indivi-
duels des associations affiliées aûx tr9.vemx c'c l' 1FL, .•

Cette proposition,élabor~ep.r le dél(~ué des ltats Jnis, 0. Gt[ distribuée, et l'~u

teur du projet s'e~ explique. Divers~s objections son~ soulevéç~ p.r lES délé ués,
et des déb ta aniMés en rlsultent, dont émerge une proposition,énonc0e par le Presi
dent : que soit approuvé le principe dE IJ proposition, et que le Bur<;.~u soit prié
d'en étudier les d~tails, pour les soumettre ; l'a?prlciation de l'Hss~rubl~ G6'Jlrale.

il.}-'PROUVE

~~iep._Président M• ..> Shurcliff annone _ qUE. lé H:lVil'3.nd Educ·1tional Trust, don:' il
est 1& Pré~id(nt, se livre actuLlleM~nt à un~ s[rie

dé report3.'"es audio-visuels, "lU "'près d 1 _Œc'it~.ct(;~ P 'ys !gistes connus. Les cnre istre
~ents de ces r~port3ces ~uront une ~rqnd( v~lcur éducative l l'~vûnir, et le Trust
considère que cette initiative lérit~ d'~tre rcprisG par d'~utr€:s pays. M.S.3hurcliff
recommande que les ~ssociations affili{es A l'1FLJ\ retiennent cette sugf€:stion.

Le Vice Président J.Oldham prf-nd l~ parole Dour r~pp~10r que le Président-Sort~nt,

--H.Owens 0. servi l'1FLll p~nd3.nt de nombrcus,--s année:s, en
qualitl de S6cr6tairt. ~onor3.irc, de Vice ~r[si~(;nt ct cnf~n de Prtsident, et dc,ande
à l 'f\.ssei.lblée un vob; dE; gr:ltitude avec ccla!'1ations.

'1."FROUV~ IlV~'C .:JCL ,H \TIO. S U!. NHtES

rt;[1crcit. l' ..sse1blCE C':'1ér:lle, (;t le nouveau Pr[aident, H.F.G.
3r~ 11n, rcmerci A son tour l~ Prof SS6ur Owens pour S01 dévoue
d._!i.nnd~nt de continuer à SI y consacrer en sa qu~l1it': de Frfsident

Le Professeur H.Owens

ment l l'1FLI, en lui
Sortant.

Le Prof. n.Pec: ~re rern0rcie la ~[cr:t3.irL ExGcutive, Mmc.J.3rtm·n, pour son travail
------ d&voué, :lU cours des dix der:üt' rE.S anné:cs, depuis l' .sseqblGc G8i1é

r~lc de 1966 exacte~E.nt.

Le Prési ent clôt 13 s':~nce ~t rvmerci l~s membres.

Lisbonn8, le 21 Octobre 1976

--------------------- ,1 J ~ ~.

/~~:I;~

!tCr
P/iilh.
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June l5th

Executive Committee

June 16th
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QQE~i~~t~e sessi~E_~Y the Presièent The President o')ened the s&ssiJn,welcomed
the p~rtici~?nts,and thanked the Danish

.,ssoci~tion ,hosts to thE: Feder~tion,and the Scan~inavian Assoiiations for the rea
lisation of th(; conf~r~nce.

The P:'8sident announcc~ that the Bureau h~d pre ?rLd the ~gcnda f 0 r thL meeting in
suc~ a way that the most im~ort3nt matters wure Lvonly dividùd ~~onc the two days
iorl~. He painted out that only a very few pcrticipants weré s~(;~king English or
F:rench as their mather langu~ge, and that they should therefore never h&sitate ta ask
far adoitionll infor~ntion,should they nat have understood a speaker or the transla
tion.

ln Menoriam The President epoke affectionately of Mr.F.Dupr~t, Foundation J'ember nf
IFL.. ~nr a pE.rsonal friend to m.:lny of its nem' ers, who possed .:lway re

c&ntlYl ~n~ o.sked the Council to observe one minute silence in his nemary.

~~~l~f}~~ fo~)sence were received from

P::ost-Prcsidcnt ProfE;ssor O...spes.:l&ter,who SE:nt a Des sage of good wishes to the Council
Pr0f~ssor R.Pechère
Prafccsor :.E 'eddle, who de18Gated his vote ta Mr.D.Lnvejoy
'l:i:.J .B.Perrin
Ilr.-:.Bennett, "lho délt::bated his vote to œs. J.Verschuer



Ilrs. J.Verschuer
H.B.Owens
ta Prof.H.B.Owçns
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Mr. J.OldhQm,Vic~ Pr~sident, who dt18g~te~ his vote to
:r. Car:rpl:J011 E.liillér, who delE:5::lted his votE; to Prof.
r,r. E.Lovelnc~, Vice PrtSiCE;nt, who ~tl~gnted his V0t~

Profess Jr F .Cn')rnl
Hr.G.J.Stoèdnrt
lIr. N.Kito.murn
Professor R.Kie·~stedt

Mrs. R.Grcnn Klinss

Mrs. J.Verschuer,D~le~ateof the ,ustrnlian Instituts of L~ndscn~c .lrchitects,read
the m0ssnge sE:nt 8Y Vice-Pr~siè.ent J.Oldh~m,conveyinghis best wish~s for the future
of the Federation.

r:inutes of the Inst meetings were taken for read ~nd accepted,with tht nmLndment.
------- re:quested l)y Po.st Presi(~cnt Prof .Owens : under Commlt-
tE;e for Ronds: Chaironn Campbell E.t1illE:r ndvised he hnd nothing to r~port.

Attendance list wns circulnted ~nd signed. The Presiètnt welcomed Hr.C.Holzhausen,
D~legatE"; of the Swiss 1\ssocintion, in replacemunt of j·lr. P. Zbinden,

and the two .ustrlian observers.
Referring to item 14 of By(;-Laws,d~~riving from their voting right the delegntes of
such nssociations th~t had not p,id their fees,thc President adviscd that the Execu
tive Committee had consider8d the fnct thnt the meeting wns tnkins pInce eorly in the
yenr,nnd threfore recomoended tho.t the Bye-Low not be strictly opplied.He urged the
associotions to poy their fecs ta the Treosurer bef~~_~~~2~E,ot th0 Intest.

Newly elected officers ThE President thnnked the Secr~tory Gunernl for his work du-
rinr twa terms of office, and expr~ssed his appreciation to

Vice Presi~ent Dr.WerkmeistLr for the valuable work donE"; in his Region,in porticul,r
thL orGnnization of reGionol seminars; strengthening the l)onds of thE; Finnish nnd
Polish associntions with IFLA,and also for pù.rticipotinG in the internntional sympo
sium in Japan, as a result of which Dr.\JerkmGister was invited to lucture at Harvard
University ,US, , a most bonourable distinction.R~turning from J~pan,hG hnd visited
UN~P hcadqutrtcrs, Nairobi, on the Pr&sident's requ&st,nnd also triGd to foro an
association in Egypt. The Pr~sidGnt exprcssed als0 his a preci~tion for th~ work of
Vice Prçsident J.Oldh~m in his Region, the m~ny cont,cts h& had est~blished resultin6
in an invit~tion for him to lecture ~t the University of N~w Delhi and in Indonesia.
The President advised that Vice PrLsid~nt E.Lovtlace dccide:d to withdrnw from his
post, in tht interEst of the dE:velopmGnt of the profussion in Lntin ,mericn, through
th~ cl~ction of a Vice President from th~t p~rt of his Region, and hopeù that it .
woulè be possible to secure r.~.L0vclnce's interest and co-operation in other tnsks.
ThL Presi 'unt introduccd the tW0 newly Ll~ctcd Vice PrGsident,ilr. E.Arredondo, Dele
En te: of the }1exican HSSOC intien, nnd i';r. Z. t1iller ,for thE Eastern Region .Hr. Biller
having nlr0Clc1y served as Vice: Presid<-nt àif IFL], in the p.:tst, wns VieIl knnwn to mnny
me:m'Jers.
Thu PrLsiCcnt's reJort h~d ~l.~n circulattd. ThL Pr~si~ent added sorne inforontion:

From Professor Ghabbour,Cniro University,one of th speakers
of the congruss 1976,ho received a latter infor~ing thnt:" the resolutions and rE:com
mendations of Istan~ul have been widely circulated for study within the Ministries of
of Electricity and Dousing. Moreover,they nr~ s~rving as n basis for a rGbional plnn
of the dGvelopment of the Red Sea C03.st,prer::lred by the 'ro.b League E'ucntionaib,Cul
tural & Sci~ntific Organizntion (~LECSO) for the Red Sea countries •.LECSO is to the
Hra~) Lengue wh:'.t UNESCO is ta the UN.
" Scconel, l 'Cm rcs)onsi~le for holding :lnd 0rcanizing a seminc.r on ":CnvironmE:nt,~l

consir~er~tions in DevLl0I'ncnt Pl,nning" for the I.rab countries on beh:üf o~ ilLECSO.,
from 24 Septu10er to 3 Octobcr 1977 .One of th{; sessions \"ill be -::m"Developo(;nt of
Co~st~l Zones".Th~ Seminc.r i5 roin~ ta he ~ttended by environmE:ntal uxperts nnd de
cision-makers from ,r~b countries,t)eeth(;r with a number of internationnl experts.
If you ~re intcrested in ttendin6 thnt session or thinkinc of deleGntins ap IFLA
reprcsentative,you ~re cordi.lly welcooe.But unfortun~tely WE h~ve no Menns of provi
clin;: trnvel ~nd erdit;T:l eXl'enses,:l1 though l stronsly feel th:t t IFLll should be therE.'o
l,g~in, the Istnnbul document is n bnsic workinc p~pt.r of th::lt session."

The Grane. Council nE:rE:ed th~t it w').s im') rto.nt for IFL, to bE: reprE:st.:nt8\' ,t th~t

seminar, tnd the Presi~<-nt asked thE: d legates to SUGLcst , re~r~sent~tive.

Th~ Pre:sid,"nt rel)Orted on his efforts t'"' o'1t::lin IFL.. ' s a1mission into cntecory II of
UN:SCO.NoJ.nsv'e:r fron U"J ,SCO hns yt:t 'kcn received.
Th& President ropnrted nn thL r~ccnt develo~ncnt of IFL,,'s relations with UNEP
p'1rticipnti0n ta the W-.ter C, 'nferencE: - j ,rs.H 1r~ne:o de T.:lpi.:.l ,,,rg(;ntin.:l r'-':t1rE:sented
IFL at Mnr J~l Plata - the Secr~t~ry Ge:ner~l ~n" hi~s~lf :tttcndcd the pre}nrntory
canf~rence for the 'Iorl~ C~nf~rLncc on Desertific~ti~n,t0 ~c hE;ld in ~irobi,end

1 ugust. 'l'he Executive ComrJittee thou -,ht it inport:.nt frr IFLü ta be re:i.)r~sented in
N~irobi,~n~ th~ Presiccnt .:lsk~d for su' Gestions.Br. D.Lovejoy volunteered ta be
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with0ut exp8nses for IFL,. The Gran Council
Post-Gr~Gu~te Co~~,University 9f S~eci~

acc0pted gratefully.
Referrin ta the two
schol::lrshi?s offeted by

Profcssor P.Z~r~m~~,the Presid~nt advised th~t 3 candiJatcs had be~n rcco~m0nded,

and th ..... t Prof. t:.ar\;;l1'Jo. élcct:pb.;d .:111 three, provideè. the:y sup:~ly the H;quired S:lJcunents.

IFL;'.' s :clcC::lte,
Schol.:\rships to

UNESCQ. - iLB Pr~~~ Tht. President ::-.dvistd th· t Prof.P. Z:lr.;obo., Coor(~ino.tor of
this ~roGraoM~, invited IFL, to rarticip~te in the sympo

sium to 1:H: hel(~ in Poznan,Poland, 26-30 septeMber 1977, on the t:1(;m0 of "Urban Ecolc
CY". 7he Prcsièe:nt proposE:d that IIrs .'" Schol tzowna be rl.'quested to rLoIJrE:Sent IFL\
<t that meetinp. The Grand Council approved this proposaI.

Sym~osium~!-]UCN - Brno,24-30 September 1977 Vice President Dr.Werkmeister o.dvised
that thie symposium W:lS orgGnised by

IUCN on the th~me: Rational Use of Ruro.l Landsc:lp0, with respect to social and ecrl~

gical principals. Dr.~erkmeister will po.rticipo.te in this m8eting,as weIl as,probably
Prof.Ogrin,C~airmo.nof IUCN's Landscaple Planning Commission 1 and Prof.tiocsenyi.

~CO-Interg~~~8nta~2~~~_onLnvirnnmental ~uso.tion -The President advised
th:t IFL,~ has also

bet:n invited to send a representativt: to th~t Ci nf(:r~nce, in Tbilisi,URSS,October
14-26,1977, and succested tho.t perho.ps Prof.O ,rin c ul~ be requesteè to 2ttend the
conferûnce, or Prof. Mocsenyi. The Gro.nd Council agreed it was important for the
profession to be re?resented o.t the conference.
Training centre in Dakar: The President reported that,0n severo.l occo.sions,he sug-
--------- gested to UNDSCO that the course of architecture and
town-planning sponsored by UNESCO-UNEP o.nd a Swedish Foundation in Dakar,incorporatc
a course of LandsCélIJG Architecture. Mr.J.Bugnicourt,head of the Trainin( Programme
at Dakar, who Ivcturecl o.t the 1976 Istan~ul conGrcss,has written to th~ Prt:sident,
to support the cr~ation of a course in landsco.~e "rcl1itecture in co-opt:rction with
IFLJl. To pr)r.lote the project, the Prt:sident o.sked the Svn.èish . elGc:ü",IIr.J.Dormlinc,
to 3.~Jproach the Swec1ish International Developm~nt nuthority -SID:.-in Stockholn.
Mr. DormlinG pronisecl ta do so,on recei~t of inforno.tion fron th8 Secret~ri~t.

The Gr~nd Council o.pproved the Prcsident's r~~ort.

Report fron .the Secr~to.ry G~ner3.1 was distributed to the: menbers.The Secretary Gene-
ro.l comncnted it,~nd emphasized the irn~ortance of

the creotion of a course of l~ndsca?c architecture in Brazil,to tr~in proft:ssionals
for 311 tropical climate countries.Thc 1978 conference in Brazil would strongly pro
m0te such project. He also pointed out the increasin8 amount of work of the Secreta
riat,acconpanying the development of IFL~ls ac~ivities, and particularly referred to
the pr(;paT~tion of the 1976 conGress.

Hr. Z.I-!}llez: pro:;;>osed a vott; (" f tho.nks to thE: Sücret~ry General and the SLcr(;tariat
for the v~lu3ble work c3.rried out.

C~RRIED WITH PPLAUSE

Vice Prcsidûnt's repart~ The r~~orts by Vic0-PresidLnts Central R~Gion anè Eastern
Recion had been circul~ted. Dr.WLrkME:ister h.:\d no comment

ta add,but askèè the B(:lfi~n Dcleg3.te inf0rmation on the Vth re'ional se~in~r,plan

ned ta tok<.: plac in Bûlfiurn. Mr. J.Wyckm~ns ~romiséd t0 repJrt t him on the m3.tter.
Vice-Prcsirünt Vestérn RCGion's r(:~Jrt, arrived too lo.te to be circulated with the
other rGports,but will be circulated with thesc minutes. The PrcsiCcnt read the re
port.
Cornmentin6 the r~~ort by Vice President J.Oldham,Past Pr:sirlcnt Pr0f.Owens rc~orted

in details on his interesting l(;cturinG trur ta Hustralia ::1ll(~ N~Vl Zealanù, wlècre he
f0und a hi(h ?roft:ssional level,

ThE.: FILIPSKY award Dr. \' Saiko, "ustriàn Delecnte, rE:p"rted on th(; creation of a neVi
prize .J.warding fund, un-1er thl. name of Pr f. K.P •Filil.Jsky ,comprisinc

4 prizes for: g3.rden .:lnd l nèscapé planning; landsco.~e m3.nacemt.nt; the press; one
"neGative"prize , a dry ~r"lnch, given ta the l)ersr-n 'Jr or[3.niz.J.tion that has spoiled
the landscppe most. Dr. Saiko r~}(rtcd that the idea won Great su~~ort.Thc ~ustrio.n

popul-J.ti. n h_:d b~en ~sk(.d t r) m.ke sUfc;estions for the "dry ranch" ,ond rt:sponc1ed eo.
gerly.The first prize W:lS awarded by a jury,cho.ircd by Vice PrGsiècnt Dr •. crkmeister
Dr.D.O[rin '.:>eing one r f the lTIenàers. Dr.Saiko Jll:0'~l)st:d th3.t IFLl. prC'LlOte the idea
of setting up siC1ilar prize winnin: c mtests in aIl otht:r c0untries. The ._ roposal ~:lS

seC0n..:!é:(1 ~y Dr.Vcrkncistcr '"lne: Pr')f .Ogrin,who outlinl:d th!:; gre3.t success of the "dry
brDnë~'awardinG process,thrnugh broad r~di(' covero.ce,pr~vidinc ~reat diffusion of
the profession of l~n~scapc architecture,and its role in the m~intenanct; ùf an eco
logic~lly b~1:lnc8d environn~nt.

P:lst Pr~sident Prof.Ouçns rop~s~d a v~tt of th3nks t0 the ustrian ,ssoci~ti0n for
its initiative, .J.ncl f1r.J .\lycknans pr(lpose~ that the; "dry branch"~rize,if set up in
other countries, :llsl) be3r the n3.me of Prof.K.P.FILIPSKY.

t,Il prr-·r)(,s:lls were CltRRIED UN"NIi ,OUSLY
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Treasure!'s r~port ~nJ ~ccnunts h~v~ bccn circulated,tocether with ,uùitor's rt~ort.

Conmcntins the ~mended 1977 budGet,thL Tr~nsurer d0clnred that,
~ftvr closing aIl con:ress 1976 nccounts, said cnncr~ss h~s in'eed civ~n IFL~ a profit
larger than in1ic~ted on the ~mendcd budGet. To answer a qu~sti~n from Hr.D.Lovejoy,
wh~t was mennt by "l'lissi('>ns ~nd Tasks" thé Treasurer askec. the PrGsi ,ent to reply.
The Pr~si~cnt inforDed that this p st is m inly to cavor expenses for contacts with
UNESCO,UNEP and çther international bodiûs,~nG rointûd ,;ut that in 1976 th~ renl ex
p~nSGS on that r)st vere lower th~n budceted,bûcause sever~l trips he h~d ~l"de to
UNESCO i~ particular had bean combined with concress pr~~~rations ~nè were therefore
budgeted under conbress expenses. The post also covers pu')lications, sptci~l tasks
and is meant to le~ve a cert~in r~SLrve fund for IFLü's activities.
-!Èe TE~~~e~ pointeJ out that the Grtn2 Council shoulè cnnsider incruasiqg~ the sala

ry for secretarial wnrk from SF.19.000 to SF.21.000,- by en~ 1978,to
compensate for increasing cost of living and additionnl ~mount of work.
Vice-President Dr.Werkmeister asked why the Treasurer had cut down the Vice President's

"regional structure"post fron SF.6.ooo to SF.3.000 on the 1978 budget,and strongly
objected against such reduction,which would limit the activities of the Vice Presi
dents. The Trl:asurel' re;üied that the reductions on thé budget, on this ns v:ell as
on other posts 7 was-Tequircd by IFL~'s financial situ~tion. ,\ brond discussion deve
loped in which several speakers surported the position of Vice Presid~nt Dr.her~leis

ter. M~!~~~tt~sf~81Q-2r02~ed,secnnècd by Prof.H.Ow ns,that in principle, the
amount of SF.6.000,- for Regional Structure be naintaincd on the 1978 budGet.
Before puttin u the motirn ta the vote, the President pointed out that the activities
of the Vice Prcsièents should not be restricted-Sy-fin~ncialconsict0r~tions if at aIl
~ossible, ~n~ that a possibility to cover the expenses required by some imlortant
task should be found by àrawin~ on some other prst of the btldGet,if necessary,However,
he enp'1asized the necessityfmr the Vice Presidents to provide the Treasurur,in ~dvanc~,

with a progr~~me and an est~natb of costs or provisi~n3l ~udeet, ta permit hio to
work out a valid budget. The President put th~ propos~l to the vote.

C"RRIED UN,NIfiOUSLY
The TrÙGsur~~ commented his repert,~cintinG out ,as h~ve ~ll his predec8ssors,that

IFLA has a m~jor problem due to th~ lack f n workinc calital,which
IFul should try ta constitute.
The ?r~sident prrposed that the Tr~asurer's report, the Auditor's reDort, the accounts

for 1976 ~nd the ~mcnded buçget 1977 be accepted,whcreas the 1978
budget would be discussed by the Council ~fter point 14 of the agend~.He proposed
~ vote of thanks to the Treasurer.

C"RRIED UN.lNIHOUSLY

referred to his propos~l, endorsed by th~ Executive Committee,to form
a t~sk force in ch~rge of studying the ùiff~rcnt ~ossi~ilitics to r~i

se funds for IFLh's 3.ctivitics, and to request Mr.E.Lovelace ta chair such task for
ce. The Grand Council acce:Jted the propos~l ~n~ t1e Presid(;nt's choice for the
chairman.

Several speakers -t·1r.Z.;·;ill(;r,t-1r.P.T~tt(:;rsfü:l(13.mon;:; others-mad~ SU[Vl.:stions to raise
funds for IFL~ : org~nize int~rnation~l comp~titions; return ta the biennial congress
system; study the possibility of securing grants,through tax exemption, for rese rch
~ctivitiùs.

The Pr(;sicl~nt

Cf,!mIED UN"NII'OUSLY

Cl~im of Dutch association regardinG fees unuuly paid in 1973.The PrLsident ùxposcd
--~-- -- thé ')ro')lem to t

'
1C: Gr~nd Cnuncil ,and l)rOpOSe,~ that the

Dutch DcL::gatt: 1.rs.Haan-';.iLgm:m ))è; rcqul.'sted to h:lnL'léC' the m"tter with her associa
tion anè r~rort to the Treasurer.

:,pplicQ.:!2.~s for l11enJ.':i\.;rshiE The President :ldvisui that the EXt:cutivt:: Committee !:lad
examined the a~plications of in~iviclual ot;m~ers :

~g~~~~ba~Nifi-c!ia , and ~amed, S~uùi "ra~ia, ~nd rcc~mmGnded thcir ac2missi,n.
The files were opened and documents submitted l)y the candid~tes were circul~ted.

The Gr:lnd Council a:proved thcir admission by a vote

C"RRI:D UN HHOUSLY
The Presi~ent "dvist..:c. th~t the applic~tion of Br. Luis Toskano, Peru h·:ld ~rri ved
:J.t the Secrct~ri2t too l~te ta ~e incluced in the aë~da-of"the~tinc, but that
the Executive COllilittee h~d requested Vice PrLsifent ir. \rredondo ta stu~y the file
submitt~è by the a2~licant.

Vic~~ident Iir •.1.rredondo circulated the documents te th~ r.Jem::'ers, advisinG that
in ~is epinicn they wer<; ~cccpt~ble.

The Council ~iscussed the rnatter,~nd a~pr~ved the admission of Mr. L.Toskano,Peru

ChRRIED with two a':istentions

broad discussion teok place, in which p~rticil~teè scveral spc~kers, on the rules
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for the ~dmissiJn of individu~l me~~ers, th~ir riehts ~nd oblig~tions.

Mr.Y.Paldi proposeJ to Stt up a committ~e to study ~ll m~tters r~lated to inùividuol
- oem1)ers ~n forr.lUl '"'.tL concrète proposaIs ta th\? Gr~n. C uncil. The

Presiaent sLconè~èth~ notion, nnd lror~sed th~t tht ad hoc rou ~c cOD~ostd of es
srs. Z.I'iiller, Prof .D.Obrin,Prof .M. locsenyi, 11r.D. Lovej oy nd the TrE:nsur~r.

C,i.RRIED UN"NI10USLY

65

The Presiùent requësted the grru' to meet same doy and report to the Council next d~y.

The President ~dvised that the Executive Committe~, nettin[ in Ist~nbul,recommended

th~t the Council ccnsid~r the exclusion of indivi~uol mem~~r Mr.
N.~kah, Nigeri~, who left his a.ddress,never provided any other ~ddress, and has nev~r

givLn ~ny sien of life or interest for 3 ye~rs. In view of such im
possibility to communicate with a member, there seemed ta be no odv~ntoge to him or
to IFL~ to m~intoin him on the mem~ershi? list. The Gra.nd Council approved the
motion of the Executive ta exclude Hr. N."kah.

CHRRIED UNt.NlïOUSLY

Individu~l p~rticip~tion o~mbGrs of affiliated societits The President re~orted

on thL rtcom~~nJ~tions

formul~tùd ~y the Executive Committe~,to try ~nd SGcure the int~rest of uem~ers of
the offiliated societies, _s pro~osed ~y "r.C~mpbell E.Niller, gratin~ thtQ sorne ad
vant~ges ~g3inst p,ym~nt of an extr~ fee : a certific~tt of mem~ership; ~ su scription
to hNTHOS; reduction of price "n IFL, pu')licotion; Cistri')ution of ..Il l10cuments as
usu~lly circulated to the mtnbLrs of the Gr..n: Council. Extr, fee: nnu' l SF.IOO,-
The Council discussed the pro?osa.l.It w~s noted thot only nemh~rs of thé Àffili~ted

~SSoci3tions could apply f~r such ty~e of individual pa.rticipa.tion, ~nd :lso that th~

societies were entirely frec to advërtise nnn rromote this type of p~rticipation

~mong their own m~mbers,os th~y deem fit.
ChRRIED (3 vetes ogninst )

~!:.!:~:ent adviseè t l~t the Executive Comnittee propased to exh:nè. IFL! '5 services
ta its m~n~ers, n~mely by printing smnll mGmbership cards, to be is

tribut&d ;~y the societies t~ their mem~8rs, indicatine th~t ~ persnn is ~ m~m~er of
an associ3tion of landscope ~rchitects affiliated to IFLA. The cords ta be sent ta
e~ch ~ss0ciation, ~fter their fees have b~cn r~id ta the Treasurer, in the number
corr~sponding ta the numb~r of mem~ers used for the colculation of said fe s. The
card, valid for oné yeor only,should b€~r ~ differént cnlour L3ch year.
The Council ~xamin~d the )roposol ~nd discussed it, ~efore votin~ on it.

C"RRIED ( 4 vot(;S ogoinst and l obstEntion)

Minutés of the o&etinr of the GR.ND COUNCIL of IFL,

Vilv~rde, Deno~rk- JunE; 16th,1977

The President opened the second session of the Grand Council,and asked ~]yck~
to present the report of the chairman of t~e committee on
~rical Garden~ • The report will be circulated witt the minutes. Mr.Pcchère

reports on the prep3rltion of the IVth International Symposium
on Historical Gardens, on the theme "Historical Gardens in our time " to be held
in Prague,September 15-20th,1977, and on the provisional lists of historical gardens
that his committee is now prepared to publish as a working paper.
~. Presj~~nt êmphasizes the importance of such working instrument,and proposed that

the lists be printed at IFLA's costs or in co-operation with ICOnOS.
The Treasurer requests an estimate of costs.

CARRI1~D urL NI!lOU..3LY

Ii~~B:.l ~L:.nè.s_c.a~~- Chairman rlr.J.B.Perrin's report has been circulated. From
UNESCO, a final report on the International Symposium on His

torical Landscapes, that took plac~ in Japan1arch 1977, has just been received, pre
pared by the Rapporteur Prof.B.Hackett, and this report will be circulat~d with the
minutes of this meeting.
The Pr~~iden~ advised that, in order to avoid certain misunderstanding that had arisen

from the use of the word "Historic" in two completcly independent com
mittees of I7LA, he had rcquested Chairman J.B.Perrin to change the name of his group.
,ir .Perrin suggested " Cultural Landscapes" vlhich broadens the scope of the commi ttee.
The matter was discussed at length. lir. Tattersfield propo::;ed " Landscape Pr",servation"
The Council finally authorized the P~ident to consult aIl intcrested parties on
the matter, including UN~SCO Headquarters, to find an adequate solution to the probl~m.

CARRIED UNANI. iOUSLY
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The President referring to the information provided in his report,advised that the
Executive Committee approved his proposaI to create a committee for

the study of the participation of IFLA in the Documentation Centre ICOti-IcmrOS set
up by UNESCO, and the choice of Professor M.Bruun tô chair such committee.
During the discussion that followed, the importance of IFLA's input in such an in
ternational centre was emphasized, as several speakers noted that a great arnount of
data is already available in scattered centres: Prof. M~sceny,j1r.Tattersfield,Mr.D.

Lovejoy, Prof.R.Grebe advised on the mat:rial existing in their own country.
The President proposed the creation of an ad hoc group,composed of Professors M.

Bruun ,1-' Vroom and l'[ Mëcsenyi, to study the matter and report
to the Grand Council on the feasibility of'the project. Then the Chairman of the
group should go to UNESCO and see on the spot how IFLA 's work can be integrated into
the new Documentation Centre.

CARRIED UNANHIOUSLY

Professor ti.Bruun later informed the President that h0 had accepted to chair the·
task force ,and would report to him on its work.

Education Vice President Dr.Werkmeister inform€d that he rbceivùd copy of the letter
the Chairman Prof.H.Kiemstedt addressGd to the President,informing that

he had obtaincd the financial support of the Fed.Republic of Germany's Hinistry of
Food,Agriculture and Forestry to carry out the revis ion of IFLA's Report on Educa
tion,and hoped, with the assistance of IFLA1s Secretariat for the distribution of
papers and translations, to finish the task next year.
~EEesideni proposed a vote of thanks to Prof.H.Kiemstedt.

CARRIED UNANDlOUSLY_

report on
various
on IFLA's
distributed
item 19

Prof.H.Owens, representinr thé- Ch::lirman Il.C.:l'''1pbE.ll liiIler,expressed the hop~

that the Chairman would soon recover fro~ illness,and fulfill the excellent
programm~ that he had pr0pared for this committee.

Translation of Technical Terms The Chairmûn did not report, but the Pr~sident advi-
sed th~t he had requested Prof.F.Cabr31 to contact Mr.

K.Evert,in view of future co-operation.Dr.Werkmeister advised that Mr.Evert is
working on this trnnslation task with Prof.Buchwald,and that the University of Han
nover might be interested in supporting the task.
Mr. J.Wyckmans expressed his disappointment: after a good st3rt on this task, 10

years ago, no further developmcnt occurred in this field.
Dr. H.Werkmeister proposed to request Prof. F.Cabral to hand over the chair of the

comoittee to .'r.Evert. Seconded by Mr. J.Dormling. The President
promiseà to inforo Prof. Cabral personally.

CARBIi::D UNANIHOUSLY

Research Prof.M.Vroom's report has been circulateà. Prof.Vroom pointed out that it
was necessary to build up a certain background material,to permit releasing

a regular flow of information suitable for printing in a pubIic~tion which is a
commercial magazine, requirine Ye~11ar input.
The President advised that if prov~ded with concrete information on the project,he

might tryp to interest UNESCO ~n supporting it finnncially, reailing
that it was UNESCO's policy to grant funds for specifie tasks rather than to support
administrative charges. Prof.M.Vroom gave the President an outline of the programme
he made up fort he activity of his committee.
Prof.R.Grebe asked Prof.il.Vroom whether e~tracts of the material to be published by

Elsevier"s " Landscape Plan üag" could be published in other profes
siona1 periodieals. Prof. Vroom replied that this ~as a metter to be discussed with
the Editors • Dr. Werkmeister, n~mber of the Editors' Board, advised he wou1d make
the proposaI to the Editors-and ~eport to the Couneil.
Mrs. J.Versehuer proposed that the Ccmmittee on Reaearch prepare a yearly

its activ~ties, extracts of which could be printed in the
professional publications. Hr. Z.11i::_J.p:-, advisr::d tha~ aIl sueh information
activities should be printed~-a-Spë;ialnewslettcr, to be published and
by IFLA. The President advised that this matter was to be discussed under
of the Agenda. Publications.

Roads

The President proposed that a Bye-Law be adopted,stating that the chairmen of the
workine cODmittees are appointéd for a period of five years,after

which the Grand Council should renew the appoint ment eventunlly. The Council
approved the motion and requested the Bureau to draft the bye-law,for the ap~roval

of the Grand Council nt ~ts next meetilig.
CARRIED UNANn~OUSLY

Social,~spects of ~~ndscnpe _~la~~ing Nr. P.Tattersfield commented his rbport,which
has bbcn circuIated.He outlincd the two major

areas of Vlork: social sciences~ and the use of Do " cornmon language". The Chairman
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advised that he would seek a close co-oper~tion with thé Comoittee on Research and
with Prof.M.Bruun,regarding the documentation centre. He asked the Vice Presidents of
Eastern and Western Regions to indicate competent people willing to work on his commit
tee. The Grand Council approved the report •

Legislation and Administration The Ch~irman Prof.Fontes complained about the lack of
response he got on his repeated appeals fo:.co-opera-

tion,and advised that he would therefore turn to the Chairmen of the comm~~tees on
Research and Soci~l Aspects of Landscape Plnnning,who were have to deal with the same
mntters. Mr. D.Loveio~ promised to send thb Ch~irman some 20 page study made out on
the subject. Dr.Werkmeister asked wheth~r the original report made.up by Prof.Fontes
for UNESCO ( under contract) would be circulated. Professor Fontes ~nformùd that the
report had been circulated in due course, ta all oembers ( about 17 pages ).

Editorial COODittee Prof.Ogrin coomented his~ùport,~hich has been circulated~and
advised that the contrib~tion he just réceived from Prof.Vroom

wes of high standard. The President ouilined the inportance of the publication that
was being prepared, to give a good imagG of the profession.
Dr.Werkmeister proposed that a brief infornation shect be circulated to all m:mbers,

3 or 4 times a year, containing articles of the type he has wr~tten

on the deterioratian of the landscapé in Egypt and Turkey,to promote the rolb of the
landscape architecte Prof.D.Ogrin noted that Dr.Werkmeister's nrticl~wer~ only ~e
gative, and that such articles should give a positive example as well, and a soc~al

image of the profession.

Landscape Planning in Urban Areas Prof.Grebe commented h~s.ré~ort whi~h h~d been .
circulated,and providedrome ~nterest~ng ~nformat10n

on how the programme had been worked out,what was the backcround of it, and how he
planned to fulfil it. The President asked all membbrs interested in working in this
import~nt field, ta contact Dr.Grebe soonest.

Proportion~l repr~~entation nnd new system of fees -The Presidtnt exposed the recom-
mendations formulated by the Ex

cutive Committee on proposal of its Bureau,and read a letter he just received from
the New Zealand Institute of Landscape Architects,expressing strong opposition to
such proposals, and voicing the nrguments of small associations. Said lett0r ta be
circulatcd together with these minutes.

The President refers to the Constitution,and outlineà the changes required should
the Council decide to adopt a proportional representation. Such changes of the ~onsti

tution could only be carried by a postal vote, and thèrefor this meeting was meant
as a forum for the discussion of the issue,without voting.The President noted that
a different system of fees could be voted upon by the Council,but that the Executive
Committee, in view of the fact that BDLA's proposal linked the system of fees to a
proportional representation, had proposed that the system of fees be also discussed,
but also later voted upon by postal vote.

Several opinions were expressed :
Dr.7erkmeister,in the name of BDLA,pointed out that the larger associati~ns have high
administrative costs,and can therefore not payas high a fee per capita as ;he small
associations.
Mr.Z.1iiller noted that the small associations have to make considerable efforts to
giin recognition,and have much smaller budgets.
Mr.P.Tattersfield supported the New Zealand standpoint : one man one vote principle,
and the same per capita fee for all associations,large or small.
Mr.K.Holzhausen supported the sarne opinion , noting also that the Grand Council
should not waste time on the problems of the association's internal affairs. He also
noted that paving the same per capita fee was only fair, as a matter of international
solid?rity between members.
Past-President H.Owens ,in the name of ASLA, advised that the association might quit
l FLA , if it could not get more voting power,and better representation.
The Presid~nt declared himself neutral.IIowever, he pointed out that the matter should

be discussed taking into account not the interests of the members,small
or larger, individually, but of IFLA as a whole. Giving proportional representation
to the larger associations, means that IFLA has,within those associations, a larger
number of embassadors, propagating its aims and activities, which is IFLA's advantage,
Mr. P.Tattersfield noted that this is not a matter of quantity but of quality of

the representation.
~r.J.Wyckmans expressed the feelings of the majority of small associations, advising

that the system of fees could be discussed, and some solution should be
found to adapt the fces to the financial situation of the various members.However,
this could not be linked to a proportional representation,because a small association
would not accept that a larger one acqliire " by force cr by buying power" a larger
number of votes, as being against all democratic principles.
Mr.J.Dormling supported the opinion of the Belgian delegate,and also the suegestion
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f .lr. Z.niller that associations should pay strictly pep capita.

suggested th~t if fees werG ta be collected per capita,thv nmount might be
raised to SF. 12,-

'h~ President closed the discussion,advising that aIl delegates should weight carefully
-----~-- the pros and cons,before carrying out the vote to amend - or not - the

The voting proceàure will be conducted according to the Bye-Laws.

t~~opcept of re~ional confer~~ The President asked the members to
~-------------- express their opinion,whether regional
onferences should be kept on a strictly professional level,or have a wider scope,to also

'nterest the allied profeesions and decision-makers.
Ir. ~. Bruun advised that,in his opinion, landscape architects hav~ little benefit out
-- --- of the big conr,resses,and prefcr to restrict the conferences to the discus-
ion of purely professional problems.
~st-President H.Owens noted that the 1978 conference in Latin ,.merica should ~ave a

-_.- '-~'-'---- much broader scope,according to the excellent theme approved by
NZSCO. nny conference should aim at achieving the largest possible ~udience.

ice President E.Jlrredondo insists on the necessity to attract in 1978 also architects
---- town-planners and other disciplines,as weIl as decision-makers.

;(; requests thnt the 1978 meeting be officially called a " congress" to outline its im
ortance.
,fter a broad discussion, the Grand Council approved this proposaI by a vote

CARRIED

jubileum.

Conference 1979

!978 C~~S,Latin America ~ Pr~~nt exposed the actual situation the Brazi-
lia~uthorities granted official permission to hold the

conference, but without financial asc .~ance. He thought it necessary to make personal
contacts in Brazil to obtain such support for the conference hall and simultaneous
translation system,and pointed out the financial risk involved,as it was impossible to
guarantee the success of such enterprise. He noted that there had been a firm invita
tion from the Argentine Association,and that it might be possible to switch over from
Brazil to Argentina,should the Brazilian authorities refuse any financial aide
Mr.D.Lovejoz asked whether Vice President E.Arredondo should be requested to go to

Brazil for the purpose.
The Secretary General said that in his opinion it was indispensable for the President

to undertake that trip and make the decision on the spot. He
noted that the travel costs involved would make little difference,thc distance being
about t e same from Lisbon or Mexico.
Mr. P.Tattersfield proposed that the President be asked to go to Latin America in or

der to try and organizc the 1978 congress in Brazil, or if this fails
in Argentina. Seconded by Vmce President Dr.Werkmeister

CARRI~D UNANInOUSLY

The President advised that the Australian Institute declined the
invitation to host a conference in 1979. The Australian Delegate,

~rs.Verschuer explained that her Institute was surprised by the invitation which said
Institute had never made. She advised that she would now start working on the project
with the new Vice President for the Eastern Region,and hoped that Australia would be
abl~ to host a conference later, according to a rational plan over several years,for
mtetings to tnke plac~ in that Region as from 1982. Mrs. Verschuer advised that she
and lir.Z. liller were trying to oreanize a meeting of thü m~mbers in the Eastern Region
on thé occasion of the AIT Congress in Manilla, and would rüport to the Council on
that évent.
The President advis~d that the Landscape Institute of the UK had formally invited IFLA

to hold a conference in Cambridge,in 1979,to celebrate the association's

}lr.D.Lovejol confirmed th~ invitation, advisinc th~t he would like to give the confe-
rence an international scope, not confining the theme to European problems

but extending it worldwide. In fact, the Institute wishes to make it an international
congress.
The President noted that much as he would like IFLA to accept the UK invitation for

1979, it should be kept in mind that this would mean the end of the ro
tating scheme of Regional meetings, as had already been abandoned the 4 year interval
between congresses.
dr.Z;Miller advised that he would indeed likt to have a 1979 conference in the Eas

----- tern Region,as scheduled, and Dr.Werkmeister thought the Japanese Asso
ci tion should be consulted for the purpose.
The President advised that it takes at least two years to prepare a congress,and as

~.Lovejol asked the Council for an immediate decision on the 1979
invitation, the President put the motion to the vote. The Council approved it.

CARRIED with 3 abstentions
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CONGRESS 1980 Mr. P.Zbinden confirmed the invit~tion of the Swiss Associ~tion,mnde

sever~l Yé~rs ago 3nd approved by thé Council.He ndded tHut it would
tnkL plac~ on the occnsion of the n~tion31 exhibition held only ~very 25 years.

Regional Confere~~1981 Hr.P.Tntt~rsfield advised that th~ Canadian Association had
withdrawn its invitation in 1978 in favour of Latin America,

but would like IFLA to hold its 1981 confûr~nce in Vancouver, Canada.
The Pr~sidûnt seconded the proposaI and put it to the vote

CARRIED UNANU10USLY

Publica~9~ - The Pr~sident advised thnt the Executive Com~ittcc,examiiling the laGt
issue of ANTHOS, agreed that it was not correct for the official organ

of IFLA to publish negative statements in the official green pages of IFL·. Vice
President Dr.~erkmcister confirmed that the Executive Comrnittee recommended that Mr.
P.Zbinden be appointed to check all material for publication in ANTHOS's official
IFLA section.
Mr. K.Holzhausen,one of th~ authors of the incriminated article,agreed that it should

not have be~n printed in the green pages of ANTHOS. He advised that
the editrrs of ANTROS agreed to hlVC ~ll materi3l checked by !ir.~binden prior to
publication.
Mr.Z.Mil1er advised that the Executive Committee recommended to issue a periodical

information bulletin,îs a service to ~ll its rnembers
~D.Love~ supported the initiative,and suggested that the bulletin be printed in

the format of the magazines published by th associations, so that the
newslt;tb.:r could bE: inscrted into these m gazines and distributed to .::11 menbers.
The President referring to the proposal made by thé Bureau and upproved by the Execu~

---tivc Co~rnittee, said he obtnined an estimate of costs, 2 pages English
two pages French,in a vLry sim~le form,arnounting to SF.350,- for 4.500 copies. This
amount refers to printing only, and it will be up to the associations to distribute
the bulletin to their own ~embers. The President prornis~d that the Secrct2riat would
try to work out such a bulletin as soon as possible.

CARRlbD UNANIMOUSLY
Mr.E.Arredondo proposed that the Editorial Com~ittee prepare ev~ry year a book,con

taining 5 or 6 case studies,to be sold to IFLA's profit.

~~eist~r adviscd that Mr.~.Saiko wants to print a collection of environmental
cartoons.

The President requested that ~ll these and other similar proposaIs be sent to Dr.
Ogrin,Chairm~n of Editorial Committee. However, Dr. Grebe, Dr.Ogrin and

Mr.WyclUilnns advised that they doubted the feasibility of such proje~ts,in the light
of previous experiencc in that field, and Dr. Grebe also noted that information
should be up-to-date, concrete and frequently printed to be efficient.

Status of_the profes~ The President advised that sorne associations had not yet
returned the filled out questionnair , and rcquested thern

to send it soonest possible, to permit establishing the comparative study,which is
of considLrable interest.
Vice President Z.r1iller, in his quality of ch~irl!Jan of th ad hoc group on " Indivi

dual members" reported as follows
a) the mcin dutY of individual r:Jembers is to form ~n associntion as soon as possibl~t

Th~ m~Dbers of this OssOci3tion should co~ply with the miniJum qualifications
accepted by the Grand Council for the individual rn~mb~r himself.

b) Individual ,1cobérs of IFLA should hold a diploma or degree in Landscape Architec
ture from an institution thù curriculum of which has be~n approved by IFLA, and
a practical experience ta the satisfaction of thé Grond Council.

c) The individual meQbers has ta report every yenr ta the Council on the progress
made for the crLltion of an association.

d) Individull rnemb~rs should be accepted for a period of 3 years, cv~ntu311y exten
ded by the Gr~nd Council for threû more years.His membership will be lost if he
fails to organize an association within 6 years.

e) Individual oûob~rs shou1d have no voting right and pay no fees.

The Grand Council discusscd these proposals at length. Th~ President and the Treasu
~ pointed out that it wr1uld not b~ possible to circulat~ 2.11 inforGntion to the
individuol rneobers, at consider"ble cost, if they pay no fees. Prof.H.Owens noted
that the individual Daobers certainly needed all available material if thcy were ex
pected to form a soci ty.
Mr.P.Tuttersfiel~ referred to article 27 of the Constitution,stating that active

members of the Federation m~st pay a yearly subscription.
T e President advised that,besid~s this constitution~l obligation, IFLA simply could

not afford to m~intain individual members at considerable expense,
without r~cLiving any fe s for such sérvice,the loss represcnting some SF.4.000,- a
year ~t pr~sent; it should be rernembcred thnt IFLA now has 16 individual m~mbers
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against 27 nssoci3tions.
Thé President Klosedthû discussion by advising that th~ BUREAU would give these pro-
---- posals' careful att~ntion ,and formu13te rLcomm~nd3tions to the Execu-
tive Committ~ for thé 3ppr~ciation of the Grand Council Dt its ncxt m~eting. He
point~d out that thé individunl memb~rs' voting rights being constitutional, it would
bé necessary to amend the 6onstitution to take the voting right away from them.

ILA - Sp,-,aking as th,. Clssociation's dL.legate,j\jr.D.Lov~joyadvis~d that the socil:;ty
has just sent the amount of ~ 1.320,- to IFLA,and requested thDt its fee for

the current year be limited ta that a~ount, dUt to the tight financial situation of
the association and the profession in g~ner~l in the UK. Mr.Lovejoy askl:;d the Bureau
to consider the matter at its ncxt rn~~ting.

tir.Y.Pa1di proposed a vote of thanks to the Executive Secretary Mrs.Brémnn for her
translation work during the mc"tings.

CARRIED WITH APPLAUSE

Dr.R.Grebe in view of assisting studL.nts in th~practicl:;, asked the members to pro
vide information on the possibilities existing in their country.

Vice-Presid~nt Z.rliller, s~conded by t~e Prl:;sidl:;nt, proposed a vote of thanks to thû
------------------------- Danish Association for organizing

the !i1veting.
CARRIED iHTII APPLAUSE

Thc President closed th!:; session,nfter thanking the members of the Council for their
coopcratian,and wishing thern a happy trip back hone.

Lisban, July 25th 1977
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Procès-verb.:l.1 de 10. réunion dE: l' HSS:SIIBL;:;E GENERhLE

Vilvordé,Danemark, 15 juin 1977

Liste de présenc~ 16 jui~ 1971

F.G.Brcman x
Prof.H.Owens x

Dr.H.F.Werkmeister x
E.~rredondo x
Z.Miller x
E.Fontes x
P.Zbinden x

Mme.J.Verschuer x
W.Sniko x
J.Wyckmans x
P.Tattersfield x
J\..Bruun x
Mme.M.L.Rosenbroijer x
Prof.M.MBcsenyi x
Y.Paldi x
E.J\.rredondo x
Prof.M.Bruun x
Mme.D.Wiegman x
Prof.E.Fontes x
J.Dormling x
D.Lovejoy x
K.Holzhausen x
M.Kodon
PrQf.H.Owens x
Dr.H.F.Werkmeister x

Prof.D.Ogrin

x
x
x
x
x

x

x

x
x
x

x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x
x

x
x

x

x
x
x

Comit~ ExGcutif

Le Président
Le Président-Sortant
Les Vice-Pr~sidents:

R~gion Centrale
Rlgion Occidentale
Région Orientale

Le S~crétaire Général
Le Trésorier

Délép;u~s

Australie
J\.utriche
Belgique
Canada
Danemnrk
Finlande
Hongrie
Israel
Mexique
Norvbge
Pays-Bas
Portugal
Suède
Royaume-Uni
Suisse
Tchecoslovc.quie
USA
Rep.Fédernle d'Allemagne

Membres Individuels

Yougoslavie

Observateurs

Pr~sident du groupe de travail Recherche
Prof.H.Vroom

Président du groupe d~ tro.vail :Aménagement du
paysage en zone urbaine: Prof.R.Grebe
J\.ustralie : P. Akerman

R.Ratcliffe

Ouverture de la séance : Le Prfsidcnt ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux
membres,et en r~merciant les associations Scanèinaves,

en particulier l'association Danoise, d'avoir orgo.nisé la conférence.
Le Président d~clare que le Bureau a préparé l'ordre du jour de la r~union de manièr r

à r~partir les points les plus importants entre les deux journées dE: travail. Il fait
remarquer que seuls quelques rares membréS èe l'Assemblée parlent leur langue matcr~

nelle, Français ou AnGlais, en sorte que tous les autres devraient ,sans hésiter,
demander des informations complémentaires, au cas où ils n'auraient pas parfaitement
compris l'orateur ou la tro.duction.

In iiemoriam Le Président rappelle, en termes affectueux et émus,le souvenir de Honsieu.
F •Duprat , Nembre: FonèL:lteur de l' IFLA ayant laissé de nombreux amis parmi

les membres d~ la Féctér~tion, et demande; l'kssemblée d'observer une minute de si
lence sa mémoire.

~~~s pour motif d'abSence ont été reçues de :

l'ancit::n Président,Prof.O.fspesaeter, qui a E:nvny~ un mE.:ssage ~ l',~sseQbl~e;

le Professeur R.Pechère
le Professeur n.E.~ed~le,qui a délégué son mandat n M.D.Lovejoy
M.J.B.Perrin
M.E.Bennett,qui ::\ délégu~ son mandat 3. i'1ado.me J.Verschuer
Le Vice-Président J.Oldham,qui a délé ué son mandat à Mme.J.Verschuer
H.Campbell E.Miller, qui 3 d~légué son m~ndat au Professeur H.Owens
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M.E.Lovelace, qui ~ d~1~6Ub son m~nd~t ~u Prof.H.Owens
le Prof8sseur F.C.Ca~ral

l·i. G.J .Stoc.~dart

.1. N•Kita~ura
Ma~~me R.Grena Kliass
l~ Prf'Jfesseur H.Kicmstedt

Madame J.Verschuer, d~léGu~~ de '~ssoGiation australienne, lit un messa6c envny~ par
le Vice Prfsi2ent J.Oldham,souh~itant à l'assenblçe de fructueux tr~vaux et exprimant
ses :%illeurs voeux iJour le ù[veloppem nt futrc (le l' IFLll.

Procès-vl;rbaux~_l~rni';res rf~~..:. lus et ~:::;:;,)rouv~s aVl;;C l' c\lTIenècment l~em~nd€:

p~r l~ Président Sortant Prof.H.Owens : sous
le titre Comit~ ROUTES : le pr~sidl;nt du croupe de travail Routes,i;.Camp~ell E.Miller,
déclare qu'il n'a p~s de r~pport ; prfsenter.

L~ liste de pr6sence est sien~e ~ar les ~embr~s prbsents. Le Président souhait la
bienvenue; M.K.Holzhausen,nouveau déléGuG dü l'association

Suisse, reQlplaçant rlonsL.;ur Zbinèen.
Se r~f6rant à l'article 14 du R&rlement Intérieur,le Président rappelle que les délé
gu~s d~s ~ssociations qui n'ont pas p~yé leur cotis~tion à l'IFLA n'ont pas le droit
de vote, mais déclare que l~ Comit~ Exécutif recommande que cet article ne soit pas
strictement ~p;liqu~, com?te tenu du fait que l'assemblée se r[unit tôt dans l'ann~e,

mais demanèe instanment aux ~ssociaüions qu'elles paient leur cf'Jtisation au Trésorier
avant septeo~re,au plus tard.

Nouveaux oembres du CooitG Exécutif Le Président renercie d'abord le S6crêtaire G6-
n~ral :our son dévouem~nt au cours de deux man

dats consécutifs, puis le Vice Président de la R~Gion Centrdle,Dr.Werkmeist~r,pour

l'oeuvre r~marquable qu'il accomplit dans sa r€gion, cn orc~nisant des sGoinaires,en
s'efforçant de renforcer les liens qui unissent les ~ssociations è l'IFL~,notamment

vn Finlanè.e ~t en PolOGne, et en participant éealcm~nt au Symposium sur l~ Pr6serva
tion d0S Paysaces Historiques ::lU Japon. ,", la sui te de cette derni\;re intûrv"ntion, il
a ét~ invité à conner des cours à l'Universitt dG Harvard, aux USA,obt8nant ainsi un
notable distinction. 1l son retJur èu J~~on, le Dr.W~rkMbister s'est ~rrGt& a Nairobi
où, a le. èemnnc18 du PrGsid&nt, il a renèu 'visite au siège de l 'UNEP. Il a fgnlèrnent
tent~ d'encourager la for~ation d'une assocition pr0fessionnclle en Egypte.
Le Pr~sident ex:;,:>rimt. ~Lüement sa gratitude au Vice Président Sortant J.Olc1han,qui,
suite aux nombreux contacts qu'il a pu ft~blir dans sa Réeion, a ùt6 invitf à donner
des cours aux universitfs de la Nouvelle-Delhi et d'Indonésie. Le Prfsident déclar~

que le Vice Président Sortant,E.L0velac~, a dfcidé de ne pas poser S:1 candidature pour
un nouveau m,n~at, pour permettre 3 un Membre d'une association d'lm~rique Latine d'
occuper le poste de Vice Président, afin de pronouvoir le dGvelo~~~ment cc l~ profes
sion dans cette partie de ln Récion Occid0ntale.Le Pr~sident espère pouvoir associer
f~.E.Lovelace aux travaux dt l'IFLA dans un autre donaine.
Le Président présente ensuite ; l'~ssemblée les deux nouveaux Vice Pr[si2ents:
M.E •.~rredondo, déléguf de l'::lssociation !1éxic.:üne, et .'l.Z.~iiller,qui D. dt;ja s~rvi

la Fé~ération en qualité de Vice Prlsident autrefois.

Le ra·'port du PrGsiè ent qui a Été distribué, est examiné. Le PrtsicJ..:nt y aj oute quel
- ques informations: du Prof.S.Ghabbour,Université du Caire,

l'un des confbrenci~rs au congrès d'Istanbul, il a reÇU une l(;ttre comme suit:
" les conclusions et recommandations du ConGrès 1976 ont été lar0em~nt diffusées,

notaoment dans les services des tiinistères de l'Habitation et de l'Enercie. Elles
servent ég~lcment db base pour le plan récional de développement du littoral de la
Ner Rouge, que prépare ALECSO, Conseil de la LiSUe .. rabe pour la Culture, l f E(~ucation

et les Sciences dans léS ~ays "rab es. hLECSO est 3. la Ligue ilrabé ce 1U' est l'
UNESCO à l'ONU.
D'autre. :;,:>"rt, je suis chargé d' orEaniser un sémin:üre sur le thè;;'1e " Les problèmes
de l' environne::lent dans les plans de dévelop:)\;;mt::nt", ")our 1(, com;?te d' l\LECSO,du 24
septenbre u 3 octobre 1977. L'une des sf~nces de travail :1ura pour sujet." Déve
lo~pement du littoral". Des experts en mati~re d'énvirnnnenent et des représentants
des ~ouvernements des pays ,.rabt::s pnrticiperont ~ ce sbninaire,ainsi qu'un certain
nombre è'expe~ts internntionaux.Si vous souhaitez particip8r aux travaux, ou vous
faire représenter par un membre ùe l'IFL•. ,vous serez cordialement reçu.Nous ne pou
vons oalheureus.:ment ~as pnrticiper ~ vos frais d~ vnyoge ni d~ s~jour, m~is je
considère que la :;,:>résence de l'IFL~ est très imiortnnte.Ici encore, les èocuments
du con[rès d'Ist~nbul Séront les documents d~ travail de base de cette réunion."

L';ssemblée Géntr~le estine qu'il est,en effet,i~~ortant qu~ l'IFLl soit rcpréseçtée
à cette occasion,et le Président deQanù~ aux DfléCUés de désigner un représentant.

Le Prtsident parl~ ensuite d~s d~marchLs qu'il a entr8prises pour obtenir l'~dDission

de l'IFLi. cn catésori !, 'e 3l'UNESCO.JluCUnL: suite n'o encore ét[ donnée 3. l~ (~ej:1and(;.

Le Présic~ent parle du t.!évf::lo;:Y)lc:nent des rl...lations de l' IFL1. avec l 'UNEP: ~ime .f.brtha
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Harengo de Tapia,a r~~r~sEnt~ l'IFLn a la Conf&r~ncE sur l'Eau,à 11ar .el Plata; le
Sécrétaire Gén~r~l et lui-DeOG ont participé en Hl arve à l~ confér~ncù Jr~)aratoire

',Jour la Conf~rt:nce f·IondialE: su:'..' les Problènes de Dfsertificntion, qui aur'l lieu à
Nairobi fin ~oùt, Le Conit~ Exécutif est~ne qu'il est import~nt pour l'IFL, d'y être
représentée,et le Présid0nt délJandc que soit désifné un délégu~. M.D.Lovejoy s'offre
en qu~lité de représentant de l'IFL~,et ajoute qu'il ne demande pas de participation
~ ses frais de voyage. L~Assemblée Gén&r.le acce~te son offre avec reconnaissance.

Bouses è'&tudes post~universitéliresa Szczecin Le PrGsiocnt annoncv qUL l~ Professeur
--- _.- --_.__. . P.Zart'mba,qui :1.V.J.it offert deux bour-
ses, a acceptÉ: la c~nè~dature des trois candidats reco lnandGs par l'IFLH, a condition
qu'ils envoient les documents i1':'cesso.ires pour complét~r Itur dossier.

?E~~r~e ~1~B~1~~e l~NESCQ Le Pr~sident annonce que le Prof.Zarembn, coordinateur
de ca ~rocra~mc,a invit~ l'IFL~ à ~articip~r au symposium

C!.UièU::'Cl lieu 0. Poznan ,Pologne, du 26 nu 30 septembre, sur le thèr1e "EcolOGiE; urbo.ine".
Le Président propose que Mme.ü.Scholtzowna soit priée d'~ représenter l'IFL~, et
l'~sseQblé0 G[n[rale ar-prouve ce choix.

SYr1,)osium UICN-Brno \24-30 Sl::pt E:GJbre 1977 Le Vic e Pr~sident H. '.;erkmc:istér :nnonce que
- -_.. -.---- -- . -----..-- --- l'UICN orC:1nise ce symposium sur le thème:
"Utiliso.tion rat~onnt;lle du p'1ysase rural: principes socio-écolrH'.iqu es" ,l::t qu'il Y
pa~ticipera,ains] que le Dr.Cgrin,Pr6sident de la Comnission pour l'~mén=gement du
Ter~itoire de l!UICN~Gt probablement le Prof.M.MBcsenyi.

~rESCO-Conf&rence intE~-Gouvernument pour l'&duation en m~ti~re d'environndment
1:7:: P~--.:S"id;nt -;nnonc-e--quj T:ÏFL~;-Zté invitée 3. s'~TîItE; rZi)r[s:.:n:ter-X--ëëtte confé
r0n~e,qui .J.ur~ lieu ~ T~ilisi,URSS,du 14 ~u 26 octo~re 1977iet prorose quu sollicit~r

Ja colJ.o.l)oration (~U ProLOgrin pou:~ y répréscnter l'IFL,.,ou le ProfoH. ~csenyi.L'

"~~;}r'lblêe Générale c::~imE. qu':'l est i""port~nt pour l' IFL,', de p.)rtici:;~r à cette réunion

ç~nt~~.~~~~oroa~ion_rEof~~~onnelJ.ecc Dakar Le Pr~siJ8nt rap)elle qu'il 0. ~lusieurs

fois tent& d'obtenir le concours ~e l'
UJI~SCO pour adjoindre ~ c~ Cehtre pour l~ formation d'o.rchitectes ~t è'urbanistes,un
cours ~'nrchitl::cturG p~YG~gisteoI1.J.BuEnicourt,DiréctGUrdu Progr~Dme pour la Forma
tion,dc Do.kar ( le Ccnt~e e~t or[~nis& sous les ~uspices de l'UNEP et de la F ndo.tion
Suédoise pour le D&velo?pencnt,SIDn),5gclemtn l'un des conf~renciers du conGrès 1976,
0. écrit au Président pou~ e~cour~Ger la r~o.lisation d'un tel cours,avec l'o.ide de l'
IE'I,h. ~ cet effet, Il:: Pr6s~Gent denande ~u dél~Gué Su~dois,M.J.DormlinG,d'n;procher

la ::;'c;i1c1ation ::l Scoc~~holr.l. HoDorr.llj.nc :)rOr1Lt de s'y eDj)loyel' clès quo:: le Sécrétariat
lui .J.ur::::. fourni plus draple info:",J3.tion .3. ce suj et. LI Hssenblé8 Généro.lc o.pl'rouve
cette initiotive.
L'AsGcnbl&c G&n&r::::.le a lrouv le r3'port du Pr&sident •

.!i.o.-EP_().E.~ du._Sé~~tcür8 C[IlÉ:r:?l Le.- rapport est c1istribuf aux membrt.s :H'ésents. Le Sé-
c~étlirb C&nér.J.l co mentE: le r.J.J;ort,ct souliLne l'impor

tance de l~ crG.tion d1vn cours d'architecturL p~ysa5istc ~u BTIESIL,pour l~ formation
de profe.-ssionnels de t8uS les pays de cliBot tro?ical.La r[alis~tion en 1978 d'une
conf~rence cu ~nESI1 constitut~ait un excellent encouraGement pour ce projet. M.Fontes
souli8ne le "ol~o~ croiss~nt de cor~es~ondanc(; et de tr~vaux èu S{cr~torint,qui o.c
cOillpagne nctu~ellLB~nt le d~v(lo~ptnent des activit8s de l'IFL.. ,et le rôle du Sécré
to.r~at dou3 la pr~po~~~ion du conerGs 1976 notamDcnt.

~.Zo~!i~le~ ?rOp088 un vote de renerciement au Sécrétaire Général ct ou Sécrét~riat

pour leur dévouement.
KPPROUV:8 "VEC ',PPLHUDI3SEIlENTS

~~2~orts des Vice-Prési~~nts-L&s r~p';orts des Vice Pr~sièents des R&~icns Centrale et
- Or~8nt~ie ont ét~· c'istribués. 'l.H.\·(;rki!1eister n'o. rien

~ y o.j0uterl[l~is dCL1"'nc'.ë DU dflér;uG Btlr;e,r:.J.VJyckmetns d~ l'informer :lU sujet ~lu Ve
GéLlinoirc réciono.l<.:, qui doit avoir lieu en Iklcique. j. ~·Jyck.r~nns :-'ronet de le tbnir au
cour2nt.Le ra~:or~ ~u Vice Président èE; l~ Réeion Occi~cnt3le ~st ~rriv6 tror to.rd
pour êtrt: èistri'mé. IJ::'.is il le se:ra en mCr.ll: teups que le proc~s-v(;r')cl cl.t: la réunion.
Le l'r{si::':.cnt lit ce ro.~~~ort ; l' lLssLoblLe.
Commentant le rCpnf)rt (le Il.J.Olcho.m, le Prof. H.Owens rLl'l.te en d[to.ils son voyo.ge
n" ~stralie et en v.uvelle ~élande, od il 0. donné des cours dans les universités.
il ~[clar~ y avoir rencontré un niveau proft:ssionnc::l très élev[.

Pri:: K.P.FILIPSKY-Îl.VJ.SoilvJ. èélér:u6 .utrichiEn,annOncE:; ln cr[ation de ce prix annuel,
qui S0rn èfc,;~( pour: des vl~ns d''l.oénabe~ent ÙU p2ysaee ou de

j .:lrdin.s; 10 sestir:m du p.::.ysaee; la presse; fin.lltJr.lent un l'~ix "néGatif", une branche
sèchc,qui sera décer~6 ~ celui,ou ~ l'or'o.nisation,qui our~ le plus contribué a la
dété~ioration <lu p3ysage. L'ir~tiative ~ reQ~orté un Gr1nd succès~auprès ùu pu~lic ct
de la presse. La p0~'lotion e~ .utr~chD aV3it ét~ priée de dési~ner les co.ndidats
pour le pri:~"br3r..che f: 'che" . et le.s :::r0positions o.ffluèrent en Gran l nnmbre. Le prix
fut ~&cerné pal ~n jury,plo.c& SOlS let prési~cnce ~u Dr.H.Werkmeister,dont le Prof.D.

3
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Ogrin f~isait ~G~leùcnt partie.
M.\/.Saiko propose que l'IFL~ encourage cett6 initiative,p ur qu'elle sait r~~rise

dans d'autres p~ys ~nr les ~ss~cXtions nation~les. Dr.H~.erkncist~~ et le Prof.Ogrin
soutie,nent cette 'rurasition,en s0ulignant l'intfr&t de la conp'tition ~boutissant

à l' attri~JUtion du prix, que la pressE: "t 1:\ rocho contribuent él c'iffuser pnrni le
pu~lic, propageont ~n nt'1e ten~s une neilléure connaiss~nce de l~ ~r~fession d'~rchi

tecte-p~ysagiste ct du rôle qu'il est a:relé 1 renplir pour le nîintiûn de l'écuili
bre Gcologique de l'çnvironnenent.

Le Prof.H.Owens prepose un vote èe rernercieoents ~ l'association .utrichienne pour
cette excellente initiative, et M.J.Wyckmans propos~ que le prix

de la "')r::,nche sèche" portt:., dans tous l"s pays où il ser'1 décerné, lb nOl1 de K.P,
FILIP3KY.
Toutes ces ~Jropositions sont "PPiWUVEES ;." L'UN"NII!ITE

Rappo!t du Trésorier - Le rap?ort et les civers documnts qui s'y rapport~nt ont ét&
distribués,ainsi qu~ le r~pport de la sociGté fQisant office

de Conmissnire aux Conptes. Commentant le budget cnrriCL 1977,1~ Tr€sorier annonce
qu'après lQ clôture des copptes ùu congrès 1976,il ~F~araît quù cc dernier l~isse à
l' IFL,. un bénéfice :r-lus [rand qu'il n'est in-:iqué ~ ce budCe:t. Pnur r~:)ondre D. une
c:;uéstion de H.D.Lovejoy au sujet du poste" Hissions et Trnval,1x" le Trésorier prie le
Présièent de l'expliquer. Le Prfsident déclare qUé ce poste est essentiellénent des
tiné ~ couvrir les frîis ùe v~yaEe nécéssaires pour le M~intien et 10 d~veloppement

'es r~lations de l'IFL. ~vec l'UNESCO et d'autres instances internationales,et fait
reQarquer ~ ce ~'ropos que si en 1976 les dépenses à ce roste sont ~e loin inféri~urcs

îU bu~get prévu, c'est que plusieurs de ses déplaceoents en 1976 ont été rGnlisés en
les c~ordonnant Qvec ceux n~cessaires pour la préparation dl,1 concr~s d'Istaoboul,en
sort~ que les frais exposés se trouv~nt c ~ptabilisés avec les dépenses congrès. l~

Présièent ajoute qU8 le même poste est 8gnlement d~stin~ à couvrir les frais de publi
~îti~n,ou ~utres, et constitue en quelque sorte une réserve sur le bUG5èt,pour couvri
d'autres ~ctivit~s de lIIFL~.

Le Trésorier fait remarquer qu~ l'lssembl&e Générale devra envisagvr è'augmenter la
rémunérQtion du S&crétariat, pour acc~rnpaGner l'~u~mcnt~tion du cenût

dé la vie et l'accroiss8oent de volume du trnvail exi~é, ~n la port,nt de FS.19.000:
à FS.21.000,- fin 1978.
LE.: Vice Pr&sièent H. "'!t:rkneist cr dCrlandE: au Trésori ~r pourquoi le budGet RtL,i'Jns a ~ te
réduit è1c--moitié, -de-FS:-6'-.·OOO à 3.000,ct déclaré qu'une telll.i réduction aur:t pour
effet d~ pnralyser les nctivités des Vice Pr~sidents. Le Trés0rier lui réiond que la
réduction opGrée sur ce poste, crmme sur d'autres,est ~tiG~o p;rla situc.tion finan
cière '.:t: l' IFL;-,. -:,~,..... dG'lnts qui suivent sont f0rt .::mioés,nlusieurs délé ués souten"""+

l u

l'opinion de f1.'·'(,;rkmeister.
M.P.Tatt~rsfield, ~ecn?d& par le Prof.H.Owens,~roposequ'en principe le poste Rfbionc

s'Jit rn~intenu au budget ~ S0n niveau
préc&dent de Fs.6.ooo sur le bu~ge:t 1978.
dvant de mettre cette proposition ~u vot~,le Pr~si~~nt dGcl r qu'~ son nvis les ac
tivi tés des Vice PrCsiè.t::nts nt: devr;)iE:nt p;S Ctrè entravées par [les i1rO'üèj-,JeS :' 0rdrt:
fin;)ncier:et qu'il ccvrait toujours y avoir une ~ossibilité de couvrir des dépenses
utiles pour un~ oeuvre inpo.tante, en tirant des ressources d'un utre ~oste du buè
c~t, s'il Y a li~u.Toutef0is, il ~joute qu'il est indispensn~le que le Trésorier re
çoive un programoe et une estimntion des frais n~cessai~es, des Vice Présidénts, en
temps util~ ~0ur lui perocttre d'Gtablir son budget en cons[quenceo Le Président
deman~e a l'~sseoblCe de se ir'nancer sur la prop~sition de 1•• T~tt rsfield •

.\PPTIOUV:O:E /l L' UN.,NDtITE

LE: Tr6s:.!,ie:r: comnE:nt", sr:n ro.I ~1ort, ~ t souligne, COTI\(: tous ses pré~'~cl:sseurs, la nt-
cessitG de constitut:r un cn~ital dE: rçultm~nt,indispensable au f0nction

nenent de l'IFLi\, l'a1)sencc de r[servers constituant un souci rJoje-ur pour le Tréso
rier.
~Pr~si_c'E;nt propose qUE; s'-'ü:nt ::tcc \optés le: r'lrI)Ort du Trésorier, celui de la société

qui agit cornne commissairE.: ux conptes,le bilan 1976 et le budget
corrise 1977, t~ndis qUE.: le budget 1978 devra Ctre examiné n1)rès l'crticle 14 de l'
ordre ~u jour. Il pro. ose éc~le~E:nt un vnte de réMercicmunt ~u TrGsorier.

"PPROUV:S ,\ VU l"NI.1ITE

Plusiéurs or3teura,parMi lesqu81s tU4.Z.r ill~r,P.TattLrsfi~l ,Y.P~ldi,sug~~rent des
GlOyens c.e recueillir è8S fonds p.ur l'IFL.. :or;::,nisati"1n Je concours internation:lux,

'1~ îU SYSt~MC de concrès ')iennal, {: tudE. des - possi')ilit~s d' ob'venir des fonds en
ex~nption è'im' 3ts • ur es activit6s de -ech~rch~,etc

Le P~Ejl~E:~i r"'.jjpellE: sa ! ro: osition, a"':)rOUVLe iar lE: COrJit~ ::;x~cutif,de crt:êr un
grru?~ ..,~ hnc:charrG d1ftudiLr les -ivbrs oOYéns 'e rLcueillir lpq ~r •

et de ~)rier ~. :::;._~o~t:l~_cE:_ de pr<.;ndr8 la ttte r~e ce [roup€.. L' "ss~ -lblf~ GLnerale
ap rouve l~ ropositi0n .u Pr~0~èE:nt.
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R~cl~.!i0!1_ ~1.1~2' !,ssocintion d\::s P:I;ys-Bas qui estime ynir pay~ une cotisation trop

élevf5 en 1973.Lê Pr~sid~nt expos\:: le ~ro-

bl~De a l'~ssembl~e,et propose qUE l~ DélfGu&~,rôe.Raan-\.ieCDan,soit pri~e de traiter
de c~tte qu~stion, et èe faire ènsuite ra??ort ~u Trsorier de 1:1 solution aèopt~e.

i1I'PTIOUV:S, L'UNcNILITE

Dem~nde 2'adDission de m~m~res in~ivièuels Le Président annonce qu~ le COJJitt Exé
---------.-------- cu tif a exaIî1in~ les erJ.:lndes d' c..(~rlission

de HM. B.Uwas~mba-NiQéri~- e~ ~~amG~,Ar~bie Séou~ite-,tt rec~o~ande l'~lmiss~on de
ces deux candldats. Les dossl~rs qU'11s ont Envoyes sont exarnlnes par les nemDres de
l' .,sse,·,ü:Jlée Générale, qui .:lpprouve leur ad::lission par un vete.

APPROUVE A L'U~LNIMITE

Le Président c:l::cl.:lre qu'un troisiè.1e candidat a envoy{; S'ln d;)ssicr trop tord pour
que sa deoande soit mise 3 l'0rdre du jour de l'hssem~l'e.Toutefois,l~Coclit~ Ex~
cutif a priA M.E.,·rredondo d'examiner le dossier du candidat.
Le Vice Présic1l:nt E.J',rredondo d~clare qu'il a étudié le dossier de M.Luis Toskano

- ..---- du Pérou, il fait circuler ce dossier pnrmi l-esMLl~lbres

de l' [,sseEl'.Jl~e, et cléclnre qu' à s;n~is, les docur.lents sont acceptables.
L'f,sse:J'.JH;e ~tu,~ie le dossier, en discute,et vote l'adr1ission de JiJ.L.Toskono:

APPROUVE avec deux abstentions

Des d~bClts fort animés suivent, au cnurs desquels de nombreux or~teurs deEl~ndent qu~

des normes strictes soient adoptées pour l'admissi~n de nl0mbres individuels,tandis
que soient définis les droits et obligations de ces membres.

M.Y.Paldi propose qu'un comité soit constitué pour l'étude-de tous les probl~mes re
---- latifs aux membres individuels,et formule des propositions concrêtes •

Le PrésideEt supporte cett5 proposition, et propose que le groupe ad hoc comprenne
MM. Z.Miller, D.Ogrin, H.t1ocsenyi, D.Lovejoy et le Tr~sorier.

APP1<OUVE AL' UNANIilITE

Le Président demande qUL le groupe se réunisse le même jour et présente ses
conslusions à l'Assemblée Génér~le lu lend&main.

~~.Akah - Nig~ri8 Le Présidr.nt déclare que lors de s~ réunion à Ist~nbul,le Co-
mit~ Exécutif a recommandG qu~ l'Assembl~e GénérQle envisage

d'exclure c~ m~mbrc individu~l,qui a quitté son adresse sans ~n laissér aucune autre l

&t n'a plus donné aucun siene de vie depuis trois ans. Etant l'impossibilit~ de commu
niquer avec ce membre, il semble qu'il n'y ait aucun avantage pour lui ni pour l'IFLA
3. mlintenir Honsieur Akah sur la liste des m~mbres de 1- Fldér::J.tion. L' ASS€illbl~e
G~nérale approuve cette recor1mandation du Comité Exécutif d'exclure }1.N.Akah.

APPROUVE A L'UNANIMITE

Part iC2:E:?t i0E.. 3-nd?-Y~9-~e~~~_de~m~::È_~~_de2-.~iét.és2!filiéE:s 1 l' IFLA

Le Pr€sident déclare que le Comité Ex~cutif, estimant nécessaire d& stimuler l'inté
rêt des m~mbres des associations affiliées et l,ur participation plus active, recom
mande, ainsi que l'avait proposé M.Campbell :iller, dL leur accorder certains v~nta

ges tels qu~ : attribution d'un certificat d'~ffiliation; abonnement ~ ANTROS; réduc
tion du prix des publications de l'IFLA; distribution de toutes les inform~tions gén 
ralement distribu~es aux membres de l'Assemblée Générale, moyennant une cotis~tion

sp6cialc de Fr.S.100,- par an. L'Assemblée examine cette proposition; il y a lieu de
noter que seuls les membres des associations affiliées ~ l'IFLA peuvent b[n~[ici~r

de ces avantages, et que, d'autre part, il appartiendra aux associations de propager
cette initiatiVE pArmi leurs membres,si elleo le jugent utile.

APPROUVE ( c0ntre 3 votes opposés)

Le Président déclare que le Comité Exécutif envisage d'étendre i tous les Qenbres de
ses affiliées l'attibution d'un carton de ~Lmbre, indicant que le por

teur est mer.lbre d'une assocition d'architectes-paysaGistes affili~ù 3 l'IFLA. L'IFLA
ferait imprimer ces cartons,d'une couleur différentL ch que année, et les distribue
rait aux associations,cn leur envoyant ces cartons après la r~nise de leur cotisation
~u Trésorier, et au nombre correspondant 3. celui ayant servi de base au c~lcul dE
cette cotisation.
L'~sse~bl~e G~n raIe exanine cette proposition,et l'approuve

APPROUVE ( contre 4 votes,plus une abstention)
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Procès-verbal d8 la r&union de l'ASSEMBLEE GENERALE de l'IFLA

Vilvorde, le 16 juin 1977
-------------------------

.3 Présid~l1t ouvre la deuxiène, sGancc dt:: travail de l'AsseC'lblée,et demé'..nde à r1.Wyck
~2ns de prfsenter le rapport ~e M.R.Pech~~e, Prêsident du groupe de travail

.ïa~èlns Historigue~ Le rapport ser~ distribué plus tard. M.Pechère y e~pose.les ~ré-
. ----. paratifs du 4e colloq e international 3ur les Jard1ns H1stor1ques,
oui aura lieu à Prague du 15 au 20 séptembre 1977, ainsi que sur l'él~boration des
.~istes provisoires de j~rdins historiques que son comité est disposé a publier,afin
qu'elles servent d'instru~ent de travail.
Le Président souligne l'importance de ces Ij.stcs, et propose qu'elles soient publiées

par l'IFLA, ou én collaboration avec l'1(:;Oj·\OS.
!JP Trésor~.er demande que lui soit E;",U'Ji:-; un dc:vis à C8t <-fret.

APPROUVE A L'UNANIMITE

~~ysa~s Historiques Le rapport du Présid~nt M.J.B.Perrin a étG distribuê. L'UNESCO
vient d'enVOYer au Pr~sident le rapport pr~part par le Rappor

·~eu~,Prof.B.Hackett, concerna t le Symposium International pour la Préservation des
Paysages Hi.storiques qui vient d'avoir eu li\::;u au Japon (;n mars dernier.Ce rapport
~cra distribué avec le proc~s-verbal de la réunion de l'AsSGC'lbléc Gfnêrale.
I.n Pr s::i.dent estimant sage d' É.vi ter le Ulalûntenciu qui a déjà surgi du fait de l'
. - _. - -~ ti.tilis:ltion du mê;:)e oot "Historique" par deux comités de l' IFLA ayant
~e,- 0~jcctif3 ~out à fa~t différents, dêclare qu'il a prié n.J.B.Perrin d'éventue1-

• r • ·t' . J B P' , é.'.' r ::':l'~ ·::;:"'C.l."ler un terme _~_us adequat pou ...· Ch.31G:J.eT son com1 l:; .11. • • err1n a sugger
-.r te:'..c:" ;'?~ysaL,E:3 Culturele" c:ui élareit d'ailleurs son ch·:lmp d'nction.
L' .î.:;semblCe Gl::nerale r1:C: :nixe loncuentnc le p:~oblèl:le.;1.P.Tat tersfield propose "Préser
!~~:0:J. du PaysaGe". L'Ascernb10e déci~e finalement de confier au Prtsident 10 tâche
:e cc~>ulter toutes les pa~ties int~rescées,3insi que les personn~lités de l'UNESCO,
di~~ de conc~lier les opinions c~ rpsoud~E: le problème.

APPROUVE A L'UNANIMITE

-:~•.~.:·&s:;.dent.,rappE:lant cr:! rappo::-Jc:anno:'c'" que J.a Comitè Exécutif approuve sn propo
sition de crée~ un co~ité charCJ d&tudier la possibilité pour l'IFLA de

-~' . -LIC"l.pe:c au Centre de T'ocUP1(;nta'cion ICO;'!··ICœ:"S sous les auspices de l'UNESCO,ainsi
(~-.: _ le choix du pro'f-:r·j :bî~~'1 poûr -diriger le'3 travaux de ce groupe •
., -~ur3 des dfbats qui suivent:l'fi=sembl'a C6n6rale entefi( plusieurs o~ateurs dire

.L ~ {ans leur paY3 existe une cra~~c sonne de do~n6es importantes, qui ne sont toute
io~s paa coordo:!nées - ~~. M~cseny~: P.Tattersfield, R.Grebe, D.Lovejoy - et s'accor
-n G~r l'importa~ce de collaborer i la c~&atio~ d:un centre international.
- '; .?.r8r~dent propose la créa·tion d'un g::' t:p; ad hoc, compas€: des Professeurs M.Bruun,

î • Hocsenyi c-: li. V:;., 000 , cha:'g& d: étudiE:~ 1:1 question et d'informer l' AsserJ
'1:9 cur le projet. Le PrGsident lu C~)~~0 de~r~~t ~nsuit sc rendre au si~ge de l'
:.'ESCO pour y étudier sur place la possibilité d'intégrer les données, dans le nou
~~~u Centre de DocuDent~tion.

L:~Eof~~seur M~Bruun info~me,plus tard, le PrGsident de ce qu'il a accepté de diri
Ger les travaux du groupe nd hoc ,et de lui en faire rapport.

- ---~, "ion Profes..:~;onE~~ H.H .'::erkmeister déclare. qu: il 3. reçu la copiE:: d'une lettre
adr'ssée p~r le Prof. H.Kiemstedt ~u Président, lui annon

~<~~ ~~'il a ré'3ci a obten~~ du ~iinistère de ~'Alimentation de l'Agriculture et des
J -.C~G de la Rèp.Féd. d'Allemagne des subsides pou~ la pr&par tion de la nouvelle
-:~JjOL ~u ~appor~ de l'IFLA en mati~re de Formation ProfE:ssionnelle. Il esp~re, avec
t~~ :~ du S6cr~tari3t de llIFLA qui sera ch3rg6 de traduire les documents et de dis
r"I'ler le" questionna~res, de terminer le travail l'annéE prochaine.
-. _j..,,:,,·~.;.d.eEt propose un vote de remerciements au Professeur H.Kiernsted.

APPROUVE AL' UNANnnTE

6

r ,. ..... ~·l.e I,e rapprn't ecu P:'o "'. VrooM a été d'" stribué, et le Prof. Vroom fait remarquer
que ~a miae (~ oruvre est difficile~ car une fois entamée la publication

~~~ ~ésultats obten.s, dans une revue p::-ofessionnelle de caractère commercial, les
~~teurs exigero:J.t un flot constant de m~ti~res ~ publier r€:guli~rement.Il s'agit,

~C~:::t. on sait de 13 revue "L~ndscape Pla::ning" de la maison Elsevier.
: .__·[ ... tdent dCcl:1re qu~ si lE: ~rof. Vroom lui donne un programme d~taill~ ct concrêt,

::1 pourra cherc.er a y intérl:s'>er l'U·mSCo, dont la politiqUE: actuelle
, ~t d'accord~r des subaides pour des t~ Vb~~ bien d&terminc5 plutôt que pour des d6
~pn~e3 d'ordre admin~strati:. j", 1.V~00n lu~ r met un progr~Dme des ~ctivités du Comité.
: .1. ~of.R •GreIJ.:;. demn~:r':.:. D. .• Vroo:l si dç~s e;:t::-atts des nati~res d8stinées .: &tre publi~es

::':l-'. ?ls(:vi~r pou~:r-ont êtrE:: publiées par d' .:1utres revues p:cofession
:10=. J1.Vroom lui ~{pond q~'il f~udra sou~ettre cette question aux ~diteurs. Dr.Wer
~~3G~e~,qui fa~t pOI~ie ~u conseil de rfdactioa, r om(:~ d'en p~rler aux êditeurs.
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Mme.J.Verschuer propose que le Comit~ Recherche publie ch~que ann~e un rapport sur

ses activit~s,dont des extraits pourraient être imprimés par diverses
publications. M.Z.Miller estime que toutes les informations concernant les activités
de l'IFLA devraient gtre publi~es dans un bulletin d'information d'IFLA,distribu~ pat
l'IFLA. Le Président demande Que l~ question de cette public~tion soit débattue ~ l'
article 19 de l'~e du jour:

Routes Le Prof.H .Owens, re.;Jrésentant le président de ce groupe, I.C~mpbell hiller ,.
es?ère que ce èernier sera bientôt remis de sa maladie,et pourra remplir l'

excellent progr~nme de travail qu'il a pr~paré pour ce comité.

Traductions des termes techniques. Le Prof.Cabral n'~ pas envoyé de rap~ort.Le Prési-
dent précise qu'il a ?rié le Prof.Cabral d'~ssocier

;',"O ..Evert à ses travaux. M. H. Werkmeister précise qUE- li. Evert travaille D. cette traduc·
tion avec le Prof.Buchwald et qu'il s~ra peut-être possible d'obtenir une nide le l'
Universit~ de Hannover~

~.J.Wyckmans se d~clare d~çu : n,rès un bon départ du comité, il y a près de 10 ans,
aucun résultat ne semble ~cquis.

M.H.We~~~r~ropose de prier le Prof.Cabral de céder lû dir~ction ùu groupe a M.
Evert. Secondé par M.J.Dornling. Le Pr~sident ~roDet d'en

informer personnellement le Prof.Cabral.
APPROUVE A L'UNANIMITE

Le Président ~ropos~ que soit adopté un ~rticle du Règlement Intérieur précisant que
les présidents des comités de l'IFLA sont nommés à ce posté; pour une p~

riode de 5 ans,après laquelle l'Assemblée Gén€rale devra éventuellement renouveler
leur mandat. L'Assemblée Générale approuve cette proposition,et demande au BUREAU de
préparer le texte de cet article,pour le soumettre a son approbation 3 sa prochaine
réunion.

APPROUVE A L'UNANIMITE

Aspect~ sociaux de l'aménageme~ du territoirb M.P.Tatter§field commente son rapport
qui a ~t~ distribu~. Il souligne que

ln t~ch0 du comité sern de r~soudre deux probl~mbs essentiels: les r~lntions avec les
sciences sociales, et l'utilisation d'un " Inngu~ge commun" international et inter
disciplinaire. Il annonce qu'il sollicitera la collaboration du Comit6 Recherche et
du Prof. M.Bruun en ce qui concerne le centre de documentation. Il dernanùe aux Vice
Présidents des R~gions Occidentale et Orientale de lui indiquer des personnes compéten
tes dis?os~es ; collaborer avec lui. L'Assemblée Générale approuve son rap?ort. _

L!gislat~~~ et administration Lb Prof.E.Fontes se plaint de n'avoir reçu aucune répons
se aux deux ~ppels qu'il a lancés,et déclare que dans·

ces conditions il se voit contraint de solliciter la coll~bor~tion des Comités Recher
che et Aspects Sociaux,qui,tous deux, s'intérGssent aux mêmes questions. M.D.Lovejoy
promet è.e lui envoyer un rapport d'une vingtainE: de pClg~S ')ublié sur cc.: thème.
ri.H.Werkmeister demanè-e si It: ra,port original, remis a l'UNESCO sous contrat, peut
ttre~stribu~. Le Prof. Fontes lui répond que ce rapport a fté distribué - 17 pages
il y a deux. ans;

Le Prof. Grebe commente le rapport,qui a
tt~ distribué,et y ajoute quelques informa

tions intéressantes sur la mani~re dont il a ~laboré son programme et dont il espère
le réaliser. Le Président demande que tous ceux qui souhaitent particip~p aux travaux
de cet important comité s'adressent 3 i1.Grebe dès qUt possible.

Représent~tion ~roportionnelle et nouveau système de cotisation

Comité Editorial Le Prof. D.Ogrin co~mente son~apport qui a ét~ èistribué,ct annonce
qu'il vient de recevoir du Prof.Vroom un excellent articl~ destiné

à l'ouvrag. qu'il prépare. Le Président souligne l'intfrêt exceptionnel d'une tblle
publication pour l'IFLA, dc.:stinée à divulguer une image exacte de l~ profession.
Dr.Werkneister pro~ose que soit distribué; tous les mc.:mbres un bulletin d'informa-

. "4 tion, 3 ou 4 fois par an, contenant des articles démontrant les erreurs
commises dans le monde, et les remèdes que peut leur porter l'architecte p~ysagiste,

du genre des articles qu'il a écrits sur l'Egypte et 13 Turquie. Le Prof.Ogr~ fait
remorquer que ces articles du Dr.Werkmeister s0nt avant tout négatif8~et qu~ les pu
blications devraient tgalement montrer l'aspect positif de l'intervention de l'ar
chitecte-paysagiste.

Am~gamenet du territoire en zones urbaines

Le PrésiciGnt énonce
les recoDm~ndationB

formulées par le Comit~ Exécutif sur proposition de son Bureau, et lit ensuite une
lettre qu'il a reçuede l'association Néo-Z~landaise, exprimant f6rtement son opposi
tion aux deux ?ropositions, en termes logiques., du point de vue d'une petite associa
tion.Cett~ lettre sera annexée au procès-verbal de l'~ssenbl~e {~nérale.

Le Pr~sident cite les Statuts,et indique les amendements qu'il serait nécessaire d'
approuver,si l'Assemblée souhaite modifier le système de représentation des membres.
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Lea Statuts ne peuvent être modifiés que par un vote par écrit,et dans ces conditions
l'Assemblfe devrait se limiter,ai cours de cette réunion, à discuter les avantages et
inconv~nients des propositions soumises à son anprécintion, mais sans les voter.
L~ Président ajoute que le Comit8 Ex~cutif a proposé ù l'Assembléé d0 S0 prononcer
~gal~ment par ~crit sur l~ question du nouve~u système de cotisation,cé dernier étant
lit à la repr~sent~tion proportionnelle dans la proposition de l'association Allemand~.

Au cours des débats de nonbreux orat~urs prirent la parole, et notamment :
M.H.Werkmeister qui,au nom de son association BDLA,fait remarqu~r que les grandes

associations ont des frais d'administration beuacoup plus ~levês que
les petites associ3tions.
M.Z.Miller note que les petites associations doivent faire de grands efforts pour

obtenir la réconnaissance de l~ profession d~ns l~ur pays,et Qisposent
de budgets fort limités.
Mr.P.Tattersfield soutient le point de vue de la Nouvelle Zélande : un vote unique
---- à ch~que association,et le même montant par capita ,quel que soit
le nombre de membres.
M.K.Holzhausen est du nême ovis,ct ajoutû que l'Asseoblfe Gfnérale ne devr~it pas

perdre son temps 3 examinér les problèmes internes des membres. Il
fait ~galernent remarquer que tous les membres devraient payer la m&mé cotisation per
capita, pour étayer une solidarité internationale.
Le Pr~sident Sortant H.Owens au nom de l'ASLA,fait remarquer que l'association pour

rait quitter l'IFLA si un nombre de votes proportionnel
ne lui était p~s accordé.
Le Président se déclare enti~rement neutre.Il fait toutefois r~mnrqu0r que la question

ne d0vrait pas êtr~ examinée sous l'angle de l~intérêt p3rticulier de
chaque membre, mais bien en vue du d6veloppernent général de l'IFLA. En accordant aux
grandes associations un nombre de d616gués proportionnel au nombre d0 leurs membres,
l' IFLl\. s' assurer~it un plus gr:md nombre d "' ambassadeurs" auprès de ces llssociations,
pour mieux propag0r ses principes et ses activités.
Mr.P.Tattersfield déclare qu'il n~ s'agit pas là d'une question de nombre mais bien

de qualité des délégués des nembres auprès de l'IFLA.
M.J.Wyckmans semble exprimer les sentiments de ln plupart des petites associations,

en d6cl~r3nt qu'on peut toujours trouv~r une solution pour adapter les
cotisations aux possibilités financières des membres, mais qu'acheter ~es droits de
vote par force ou par pouvoir d'achat,est une chose qUb l'Association Belge n'approu
vera jamais. De ce fait, il faut absolument dissocier le problè~e des cotisations de
celui des droits de vote.
H~ J.Dorpling soutient cette opinion,et rappelle que M.Z.Miller a proposé que toutes

les cotis~tions soient basées strictement sur un mont~nt per capita.
M.Z.Miller estiQe QU0 duns ce cas, le montant de l~ cotisation per capita devrait

être augment€ ,et fixé à FS. 12,- sons aucune limite.
Le Président clôt la discussion en demandant aux membres d'ùxaminer soigneusement

tous les aspects des propositions, avant de s'exprimer par un vote par
correspondance, suivant les exigences des Statuts,eu ce qui concerne les olâ~ndements

à ces derniers.La procédure de vote aura lieu suivant les prescriptions du Règlement
Intérieur.

plus grand
d'autorité c

qualifié

APPROUVE

Le Pr(sident dem~nde aux membres si
à leur avis ces confGrences doivent

se liQiter a la discussion des problèmes d'architecture pnysagiste, ou s'ils doivent
~galement viser ~ intéresser les professions voisines.
H.A. Bruun estime que les grands congrès n0 présentent pas beaucoup d'int6r~t pour les

professionnels, et qu'ils préfèrent des conférences r~gionales où ils peu
vent d~battre leurs problèmes purement prnfessionnels entr'eux.
Le Prof.H.Owens note que l~ conférence de 1978 en Amérique Latine devrnit avoir un

thème assez l~rge pour intéresser les professions voisines, et approu
ve celui auquel l'UNESCO a marqué son accord. Toutes les conférences devraient,dit-il
viser à int~rcsser le plus gr~nd nombre possible de p3rticipants.
Le Vice Président E~redondQ ir.siste sur la n(c€s~ité en 1978 d'attirer le

nombre possible d'architectes,d'urbaniates et
locales. Il demande que pour rehausser l'importance de l'évèneMûnt, il soit
de CONGRES.
J~près une assez longue discussion de Céttt: proposition, l' l\.ss€oblée l' appr('uve,po.r un
vote.

CONGRES 1978 .JI..E1§rique Latine Le Président fait le point : le Gouverne'uent Féd8ral du
Brfisil a officielle~ent pernis l'organis~tion d'une con

f~rencc, ~ais sans lui accorder de subsides. Le Président pénse qu'il est indispensa
ble de se rendre ptrsonnellement sur place pour obténir des autorités la so.lle de
congrès et la tr~duction simultan~e ,et il fait remarquer que les frais n exposer sont
élev~s, et qu'il n'y a ~ucune garantie de réussir dans cette difficile entreprise.
Il ajoute que l'association d'Argentine a officiellement invité l'IFLA,et que si les
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nutorit~s brésiliennes refusoient tout subside, l' IFLll pourrait sc tourm:r v rs Buenos
Aires.
H.D.Lo~.c~ deEI<J.nde su lé Vice Président E.J\rredondo pourrait 6€: rendrù au Br~sil.

Le S~cr~t~ire Générol déclare qu'à son avis il est indispLnsable que cc soit le Pré
_ .. ~-- sident qui se déplace, et qui prenne sur placù une décision. Il
ajoute que les frais de voyoge seront ~ P&u près l8s mêmes, ln dist~nce de Lisbonne
~t.:lnt D. peu près 10 même que de ]iexic o.
M.P.Tattersfield propose de prier le Président de se rendre en Am6rique Latine pour

y organiser,si possibl~, le congrès de 1978 au Br~sil, ou, ~ défaut
de subsides dans ce pays, en J\rgentin&.
Dr. H.Werkmeister soutiLnt cette proposition
--- APPROUVE J L'UNù.NINITE

Conférence 1979 Le Président annonce que l'asGociJ.tion d'Australie s'est déclarée in-
------ capable d'organiser une réunion en 1979.
Mme.Verschuer,ùêlégu[e Australienne, déclore qu~ son association a 6té sur,rise,n'

ayant jamais formulé aucune invitation pour 1979, mais qu'elle espère
collo.borer avec le Vice Pr~sidént de 10 Région pour préparer un prograüme de confé
rences dans cette Rfgion à partir de 1982. ~lle ajoute que M.Miller et elle,espèrent
organiser une r~unir de plusieurs membres de cette Rfgion à I1nnille,n l'occosion du
congrès de l'AIT. Elle en présentera un rapport ~ l'Assenbl~e Gén~ralù.

Le Président annonce que l'association du l{oyaume Uni a officiellér.lent invi t~ l' IFL.'.
à une conférénce en 1979,pour célébrer le jubil&ù de l'association.

M.D Loveiol confirme cette invitotion,et déclore qu'il souhaite donner ù la conféren
ce ûn caractère internationnl,en lui don~ant un thème qui dépasse les pT~blèDes de la
profession en Europe.En fait, l'association voudrait que cê soit un Congrès.
Le Pr~sident fait remarquer qu'il ser3it fort heureUX d'accepter l'invit'tion, mais

------ qulil f3ut bien adoettre que dans ce cas non séulûoent la décision d'
organiser les conf~rénces à tour de rôle d3ns chacune des trois R~gions serait aban
donnée, m~is aussi celle de n'organiser un congrès que tous les 4 ans.
M.Z.Miller rer.larqu~ quJen effet, il aurait aimé voir un congrès 1979 en n~gion Orien

- tale,comm~ pr~vu, et H.VJérkmeister deno.nde s'il serait possible de pres-
sentir l'association du Japon. -
Le Président fait obs~rver qu'il fout au moins deux ans pour prfpo.rer un congrès

- -- et I1.Lovej oy d~mandG que l',"sseobl~t::: prennt.;- une décision i!llL1~di3tt.; pour
1979. Le Pr~6i0ent deQÂnd~ , l'nssemblée de s'exprim~r par un vote au sujet d8 l'
invitation de l'ILA.

APPROUVE ( 3!abatentions )

CONGRES 1980 M.P.Zbinden cQnfirm~ l'invit3tion de l'association suisse,faite il y a
- - plusieurso.nnées, et aj oute que It:; congrès en 1980 aurait lieu D. l'oc

casion de l'Exposition Nation~le qui n'a lieu que tous les 25 ans.

Conférence r~gionale 1981 M.P.Tattersfield décl~re que le Canada a renoncé 3 la con-
-- - férence de 1978 ~n faveur de l'Amérique Latine, Dais la

renouvelle pour 1981, à Vancouver.
Le Préside~ soutiE:nt cette proposition,qui obéit'; 10. structure régionale,et la sou
met au vote de l'nssemblée.

APPROUVE L'UN1i.NHlITE

Publications Le Président dGclo.re que le ComitG Exécutif,ayant 0xaminé le dernier
numéro d'AHTHOS,estime inadmissible qU0 l'organe officiel de l'IFLJ\ pu

blie dans les pagùs réservées l l'IFL~ des co~nûntaircs négatifs. Le Vice-Pr~sident

Dr. Werkoeister confirme qut.; le Coai té Exécutif souhaite voir i'1.P. Zbinden examiner
tous les articlés destinés 3 êtr~ publiés dans leS pages officielles d'hNTHOS,pour
les approuver avant publication.
M.K.Holzhaus~ l'un des deux auteurs de l'article incrioin&, reconnait que ce dernier

n'~urait pas dû paraître dans les pages IFLA de la revue.Il ajoute que
les éditeurs d'HNTlIOS accept&nt que tous les manuscrits destinés à ces pages soient
soumis à l'approbation de M.Zbin en avant publication.
H.Z.Miller déclo.re que le Comit~ Exécutif a proposé la publication d'un bulletin d'

inforo3tion plriodique,destin~ à tous les membres de l'IFLl.
M.D.LC2.~~ approuve cette proposition.Il sugp';re qUE:. le format de la feuille d'infor

nation coïncide avec celui des publications des associations,afin que
ces dernières puissent les distribuer 3 l&urs oûmbres en les y insérant.
Le Président déclo.r<: que le Burellu avait pr(lposé au Comitt Exécutif,qui l'a approuvé,

-la publication d'une tellé feuille d'information, dont le côut pour 2 pa
ges Franç~is ~t deux pages À1g1ais, 4.500 exenplaires, s'~lèverait actuellement à
environ FS. 350,- Ce montant couvrL uniquement les frais d'inpression, la distribu
tion de la feuille; tous les membres des associations ét1nt à la charge des ossocia
tions elle-o~mes. Le Président promet quI.; le Sécrétariat tentera de publier un bul
letin d'informotion dès que possible.

,\PPROUVE J L'UNhNINITE
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H.E.ArrE:dondo propose que le COMité Rédaction dE; l'IFLJ\ publie chaqUE: onn~e un livre,
exposant 5 ou 6 études de cas, ce livre étant destiné à être vendu au

profit ('e l'IFLh.
Dr.H.Werkmeistûr déclare que M.W.Soiko a l'intention de publiLr un ouvraGe de coricntu~

----- res sur le thbme d~ l'~nvironnement.
Le Pr&sidûnt demande que toutes les propositions de cc genre soiE:nt adressées au Prof.

D.Ogrin, prfsident du Coni t f:- r,e Rédaction. Toutefois, Ml-!. Grebe, Ogrin et
Wyckmons expriment des doutes quant aux ~ossibilités de réolisation ùe ces proposi
tions, compte tenu des expériences poss&es: et M.Grebe foit renorquer que des publi
cations professionnelles èe ce genre n'ont de voleur qui si elles sont octuelles,
concr&tes et fr~quentes.

Stotut de la profession Le Pr~sid€nt déclar~ que plusieurs membres n'ont pas encore
-- rempli le questionnaire qui leur a ùt( adressé, et les prie

de le renvoyer ropidement ou SécrGtariat, Jfin de permettre une ~tude comparative qui
présente un int[rêt considéf~ble.

Le Vice Pr6sident Z.~;iller,en sa qualité de Président du comité ad hoc pour l'étude
- des problèl:leS d6s membres individuels, annonce que le

comité a for~ulé les reco~rnandotions suivantes:
a) le premier èevoir des uembres individuels est de former une association dès que

possible d~ns leur pays. Les m8mbres de cette associotion doivent ovoir les mêmes
qualificotions que le membre individuel lui-même, ou supérieures.

b) Les oembres individuels de l'IFLü doivent être porteurs d'un dipl"me de fin d'
études délivr& par une école dont l'IFLA approuve le programme, et une expérience
pratique qui donne satisfaction c; l' llssemblée Gén€-rale.

G) les membres individuels doivent chaque annêe pr~senter ; l'lssenblée un rapport
sur le progrès rfolisé pour la fondation d'une ossociation.

d) Les membres ir-dividuels sont admis pour une période de 3 ans, que l'hssembl~e peut
&ventuellement renouveler pour une période égale.Ils perdent leur quolité si au
cours de ces 6 ans ils n'ont pas réussi ~ former une association.

e) Les membres individuels n'ont pas le droit de vote et le paient pas de cotisation.

L'Assemblée Générale débot loncueoent ces propositions. Le Président et le Tr~sorier

estiment qu'il est impossible pour l'IFLA de distribuer ~€gulièrëffi8nt-tous i~docu:
~ents aux membres individuels s:ils n~ p~ient pas de cotisotion, les frais étont fort
~levfs.Le Prof.il.Owens Îoit remJrquer que les membres individuels doivent évidemment
recevoir tous les documents disponibles pour essayer de former une association.
t1.P.Tat~field rappellé qUt l'orticl~ ~7 des Statuts indiqUé qu~ tous les m~mbres

actifs de l'IFLh doivent poyer une cotis~tion.

Le Président cl~clarc qU'Ln dehors de cette exigE::nce constitutionnelle,l'IFL.. ne peut
--_._- pas se perw:ttre d' entretc..nir (~CS liens avec ses membres individuels,
au nombre actuel de 16, contre 27 associ~tions, sans percevoir aucune cotisation pour
compenser les frais eÀ~oséG, ni renoncer oux cotisations des nembres individuels qui
représentent une SOODe annuelle d'environ F3. L~.ooo,-

~e Président m0t fin oux débots en dfclarant que le Bureau étudierait les propositions,
et formulerait a son tour des propositions au Comité Exécutif, qui les

étudic..rait avant de les soumettre a l'Asse~blée Générale,lors de sa prochninL réunion.
Il ajoute que pour retirer aux Qenbres individuels leur droit de vote,il f~udrait adop
ter un nouvel amendement des Statuts.

Associ~n_d~oYE-~e-tJniSon délé{"ua M.D.Lovejoy annonce qu'un chèque de 1i 1320,-vient
d'être remis à l'IFLh,et que l'association souhaite que sa

cotisation pour l'année en cours ne d&passe pas ce montont,en raison de sa situation
fin~ncière difficile,et de la crise que traverse l~ profession. Il deman0e au Bureau
d'étudi~r la question lors de so prochaine réunion~

rloY.Paldi :propose un vote de remerciem~nts èl la Sécrétoire Exécutive "l'irJE:.Brtman,pour
son travail de troduction ou cours des séances.

APPROUVE J\ VEC APPLhUDISSEtlENTS

pr.R.Grebe demande que les membres fo~rnissent des informations quant aux possibilités
de travoil professionnel d.ns leur poys,pour aider les étudiants.

;.e Vice Pr~sidcnE~~~iller. s~~~~~ p~~ le Président propose un vote de rûBercicm€u~

à l'association Danoise qui a
organisè la réunion.

APPROUVE hVEC :PP~\UDiSS~lENTS

Le Président clôt ln suancc, après avoir remercié les participont~e

souhait6 un bon voyage de retour à leur foyer.

Lisbonne, l~ 25 Juill~t 1977

avoir
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The P.:e_o.::;'3_t::!,:r.lpo.=r.ed th,. SE:SS1.on a.1d welcomed the members of the Council.He expres
s~d IÇLA's grat~~ude to Mrs. R.KIiass for the hospitality and aIl the

effolts of ~~r .l~sociati~D tc orf3nize a congress, congratulating her for auch a big
3.0hj.t. V=:-·~~t c: a sr ::.).1 J .. ;5soc .._a-+::-orl ln a huge country.

'l''.e ;-' .3i"',:1t ::;O:lveyeG :C the COl~ncil the greetings and best wishes of j;r.G.
Jell1~~L. Pr 8' E:n~ -; Ho~okL, and Professor F.C.Cabral, Past President. ~r.Breman

a'i':i.sE:d rL~;\t ?r;f).:'- J580_ Ca', "J w:1s:.'e::;overing from surgery, and doing weIl. He was
happy to r0~o=t thlt Prof encra: hnj j~st been made Doctor Honoris Causa by the
rniver~i~J of E7o~a P~~~~ga_"

The Presi~~~~ wélcom~~ 11~s~ E,,?abry_. delegate of Argentina, attending the Council for
the fi ~st 1. ::ae.
BeÎere s~nrt~ng (n tùe agénd3, the President advised that the Executive Committee,
meeting the doy lefore, had 3.cGep~ed a new agenda, different from the agenda prepared
and circ,ü.:ted :.r, è.UE' course Dy the Secretary General, that new agenda, prepared by
4 ~embers ~f ~he ~xecutiv~ C_,œm~t~eey was distributed in English only, no tranala
~io~ ~eiDg m~'ie, a2 th_ document was _eleased at that moment. The President advised
that the ~xco~~~ve Comrn~~te_ ha~ accepted that agenda with sorne amendments. He
asled thE Delega~es ta ~o~œe:~ the proposaI to accept this new agenda.

~~5~.M~~;~~5 de~l~~u~ that the agenda dirculated by the Secretariat had been
d~SC~38~~ by the Associations he represents, and the pointa on it

shcul~ th~~~forc ~u e~a~iced by the Council, especially point 12 -amendment to the
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Constitution vote,carried out in the ~à~l of 1977.

Dr. H.Werkmeister promoted the new agenda, stating that the Council should examine
the applications for membership,not indicated on the former agenda,

and that " time has come to make the Constitution more adequate to modern needs". A
small committee had gathered to discuss the amendments to the Constitution,and would
produce a draft to be submitted to next Gr~nd Council.

Prof. M.Bruun declared as a m~tter of principle, that a vote having been carried out
according to the standing rules, on a proposal duly discussed by the

Grnnd Council, could not be discarded on a decision of the Executive Committee. It
is up to the Grand Council exclusively to decide on that vote, and therefore the
discussion of that item must remain on the agenda.

Mr. Z.Hiller contested the validity of the agenda circulated by the Secretary Gene-
ral, stating that the only thing that was correct about it, was that it

was sent out three months in advance .t~r. Hiller believed that it was not up to the
Secretary General to prepare an agenda, but to the" elected body for the management
of the Federation", he said that the agenda had been approved by the Bureau meeting
which" actually met in a secret situation,without the knowledge of the Executive
Committee in February ". To the feeling of the majority of the Executive, he added,
" not only this, but all the decisions taken during this period are at least ille
gal,according to the Constitution,which simply says that the management and the over
all responsibility of the h3ndling and guidance of this profession in in the hands of
the Executive Commitëee." Therefore, trr. l"liller asked to put to the vote of the
Council to accept the new agenda, with point 12 of the former, as requested by Prof.
M. Bruun. Mr. J.D.Stoddart seconded the proposaI.

The Secretary General advised that,according to Bye-Law item 3,the Secretary General
has to prepare the meetings of the Bureau, Executive Commi~e

and Grand Counci1, which evidently means that he has to prep~re the agenda. This
has been done by the Secretary General ever since the foundation of IFLA. Professor
Fontes also noted that a meeting of the BUREAU needs no authorization from the Exe
eutive Committee, aecording to art. 2ïh of the Constitution : Il The Bureau meets when
ever neeessary, upon request of the President". Therefore the meeting of the BUREAU
as well as the decisions made, were perfectly legal and constitutional.

Dr. H.Werkmeister agreed that the President may convene a meeting of the Bureau.

Mr. Miller also agreed, but stated that sinee the Bureau had no right to make deei-
sions, there was no use in convening a meeting.

Before putting the motion ta the vote, the President asked the delegates to check
their voting rights, in accordance with art.14 of the Bye-Laws ; payment of fees.
He advised that Mrs. Kliass had requesting exenption of fees for this year, in view
of the great expenses supported by the Society for the preparation of the con&ress,
without losing her voting right. The Grand Council a~reed unanimously.
The Treasurer declared that all the delegates present had voting rights,their
association having paid their fees.
The President checked the voting rights of proxies :

Professor Magne Bruun has written proxy from Denmark and Sweden.
However, Sweden has not paid fees, and has therefore no voting right.

- Professor E.Fontes has a written proxy from Portugal's issociation
- Mr. P.Zbinden has a written proxy from Switzerland's lssociation.

Hr. Z.Miller declared that Mrs. J.Verschuer, Delegate of th& Australian Institute,
had called him on the telephone to apologize for absence, and ask him

to represent her Association. He stated that she had called h~m" on sorne very impor
tant things, one of them being an official invitation to have a congress in Austra
lia" and that " being the Vice President in her Region gives him the right to repre
sent her".

The Treasurer declared that, as a matter of principle, any proxy should be in wri
ting.

Mr.J.G.Stoddart said he would accept the proxy, if Hrs. J.Verschuer confirmed it by
teleg:mlmle •

The President put to the votes the motion ta accept that Mrs. J.Verschuer asked Hr.
Zvi tiller to represent her Association,the proxy being valid :

Carried by 10 votes against 9

The President, on proposal of Hr. Campbell Miller, put to the votes the amendment
of t1r. Stoddart : that the proxy be confirmed by cable by lOirs. Vers-

chuer :
Carried unanimously.

(N~TE FRon THE SECRETARY GENZRAL - The cable has not been received on October 18th. )
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The President put to the votes the acceptance of the lat est agenda,with addition of
a_co 12 of the former agenda, under 14 c).

Carried unanimously

Report by Brs. R.Grena Kliass Mrs. Kliass thanked lFLA for giving the Brazilian So-
ciety the chance to host a congress, and expressed the

hope th3t the congress would be a success to benefit her country as weIl as the par
ticipants.

Apologies for absence were received from: Mr. G.Jellicoe - Prof. F.C.Cabral, Prof.
M.Vroom, Hr. J.B.Perrin, the Banish Association, whose vote was

delegated to Professor H.Bruun, Mr. LoRiudor, Prof. M.Mocsenyi, Prof. D.Ogrin, Mr. G
Anagnostopoulos, Mr,Cancela de Abreu,whose vote was delegated to Prof. Fontes, Mrs.
M.Fiszer whosé vote was delegated to Miss Rabal,Mrs. J. Verschuer whose vote was
delel)ated to Hr.Z"Hiller (by 'phone), Hr. J.Wyckmans,Prof. P.Porcinai, l-r. S.Shurcliff.

Intro~uction of newly elected officers The President introduced his suceessor,Dr.
H.F.Werkmeister,who is well known in lFLA cir

eles sinee 19650Delegate of his association BDLA since 1965, he served as Auditor
three times, whtn Nr.Breman was Treasurer,Since 1969 ,Vice President of lFLA.
The President introduced the newly elected Treasurer, Mr. J.Wyckmans, who will take
over from I1r. P.Zbinden on December 31,1978 9 and regretted his absence. He thanked
thé acting Treasurer, Mr.Zbinden for his devotion to a difficult task.

Minutes of the 2_~~__~~~t; nb~ The minutes we:.~e taken fo~ read and accepted ... ~:, ·;'1

- . ':'_1~:- ~ ., cr1itted
Mr. Z.Mil18~ Gs~eQ tv ~~tr.d the minutes, as it was omitted to state thnt New Zealands'
lnstitute w~s rep:-esén1-ed by Hrs. J ,.Verschuer. (However, this delegation of vote is
clearly indiceted on ~aZ0 : of the minutes of the Grlnd Counèil, last sentence, under
Apologies for ~b ~0~Ge~) Carried unanimously

The Pres.lli.~. t-,laL:~~ed the Secr(,t"'l.:7 General for preparing so accurately the minutes
~: the meetings, ar,d ?rof. A.~.Weddle endorsed the motion, adding that

on receipt o~ t~0 minu~E:s he haJ -ritten to express his satisfaction.

ApElication f~~~Mb7r2~~~~ The President presented the 3pplication made by the
2l~ci~~_Assoc~ati~ ,advisinl) that the Executive Committee

Carried unanimously

The Secrct'::_"~T ('-en -:-"tl rr~sented a letter of application from the Philippine Assoc!!
tion of LC\ndscape J' _-~it~~. ':~~_c!1il~ declared that i t had been for him and
Mr.Cnmpbell Kil:e~ a gre~~ surprise to find in the Philippines a group of professio
nals of high qU3~iflc~tions,with 28 fully qualified members. Hr. Mill~r declared that
as a new so~iety fo~rr.s:it ta~es a long time before a legal constitution is adopted,
and he therefo~e sEcgested that a new association be given time to produce such Cons
titution, G~Y 2 years. ~~. CamEbell Miller underlined the high standard of the
Philippine Asso~~ntion and moved to accep; it as a member. Seconded by tir. Z.Miller
who further p~oposed that the President and Delegate of the Association, Mr. I.Santos,
be admitted to the Grand Coun~il. ~

The Pr~ent îiyst put to the vote the admission of the Philippine Association.

Carried unanimously

After a discussion on the proposaI of admitting Nr. l.Santos as full member with
voting rig~~ ta the Council; opposed by several delegates who would only admit him as
an observer ( Sec~cLary G~neYal, Prof. M.Bruun,President ) being at the me~ting for
the first time ';ri th'1'...l G k....'1owledge of lFLA' s affA.irs, the motion was put to the votes.

Carried by 15 votes against 5

The President advisrJ that two meMbers of the Ntw Zealand lnstitute, Miss Lucas and
i~r. EV~~3, bearing a letter of introduction as representatives to the

Congress 1 but not to the Grand Council, requested admission to the Council.

Mr. C.Miller moved the propos~l that they be admitted as Delegates if bearing adequa
te acc=eèitation letter, and otherwise as observers.

Carried unanimously.

The Pres~ welcoôed to the meeting Mr. l.Santos, Presidtnt of the Philippine Asso
ci tation, and Hiss Lucas 1.nd j,ire Evans as 0bservers, from New Zealand.

lndonesian SJ_c.:t_eJ:,y_ of Landsfape Architects Mr. Z.tüller provided ample information
on the newly formed association,a dele

gation of which hE had met in Manilln. He admitted that the group itself feels they
do not have the rroper education, except one member ,~r. Rachman, ~ho studied in the
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USA at Davis University, Ca. where he got a basic training in horticulture,but reali
zing thle training was not what he needed, after meeting several l~ndscnpe ~rchitects

in California he got a good understanding of what landscape architecture really is,
and returned to Indonesia to establish a curriculum in Landscap8 Architecture. Mr.
Campbell Miller declared that in his opinion Mr.Rachman would be able to obtain re
gistration as landscape architect in many states and probably obtain memb&rship in
ASLA. Mr. Z.Miller advised that the Inàomèa±an Society of Landscape Architects,
now trimmed down from sorne 150 members to only 7 landscape architects and one founda
tion member ( Dr.Sumano), had written a letter to him informing of the establish
ment of said society, the appointment of a Presid&nt and a Secretarf·., and the
desire to he admitted by IFLA. No formaI application for membership has been recei.
ved, but î1r. r~iller thought this was inimportant, a mere formality.

Nr. I.Santos advised that IFLA's support would be very valuable to a new association.

Mrs. R.Kliass outlined that this is the problem of aIl developing countries, and
that it is important for them to obtain IFLA's support. As Mr. Z.

Miller proposed. now,associ~tions shauld be given some 6 years to rise the standard
of their members to acceptable level, which depends essentially on educationsl faci
lities.
Miss E.Rabal advised that in Argentinn,a course exists for two years now, at the Uni

versity of Cardoba,and that a new course will start in Buenos ~ires.

Mr. Campbell Miller moved a proposaI, which he later nmended, to the following:
"The Grand Council expresses its pleasure in receiving ISLA's letter to Vice Presi

dent Niller,and approves their application for admission to take effect upon sub
mifision of ISLA Cpnsti tution and Bye-Laws confcbrming to the requircments of IFLtI."

The President,having asked who would decide whether such dôcuments meet IFU,'s re-
quirements, a broad discussion developed. Mr. Z.Miller quoted the re

solutions passed by the Grand Council in 1966, proposed that the Executive Committee
be entrusted with the decision. Mrs. R.Kliass suggested that the decision be taken
on advise of the Region's Vice President, who should know the needs and possibilities
of each Reeion. rIr. P.Tattersfield quoted .J.rt. 9 of the Constitution: admission of
members if the exclusive privilege of the Grand Council, and referred to the guide
lines for educational requirements set up by Prof. Weddle as ch~irm~n of the Committee
on Education. Dr. \~rkmeister advised a standing 60mmittee on Education would be set
up to tnke care of such motters. Mr. Z.Miller declared that the Accreditation Com
mittee that would also be set up should be-rn oharg8.Mr. P.Tattersfield logically
pointed out that there is no such committees yet, and aIl we have are Prof.Weddle's
guidelines,and the the decision can only be left to the Grand Council.

The President put tiotthe votes the following motion :
" The Grnn~ouncil expresses its pleasure in receiving ISLA's letter to Vice Presi

dent Hiller and approves their application for admission to take effect upon sub
mission of ISLA Constitution and Bye-Laws,conf~rmingto the requirements of IFLA,to
the Grand Council, :lccording to art. 9 of the Constitution."

Carried unanimously

The Prbsident's report had been circulated.The President comeented the~r~f~sa~ of
UNESCO to admit IFLA into category A,and advised he received

a recent letter from UNESCO indicating that the attitude towards organizntions with
members in Taiwan had softened. He informed that before receiving the official let ter
refusing admittance to category A,he had written to the Director General Q lutter
that he read to the Council. Copy is attached to the minutes for referencb.

Dr. H.Werkmeister 3nd Ur. P.Tattersfield expressed their approval.

Report by Past President-Prof.Owens read his report,not printed, which will be circu
lated with these minutes.

~h& Secretary General's report had been circulated. The Secr~tary General,as stated
in the report, asked the President to put a vote of

confidence to the Grand Council, and left the room to permit the Council to discuss
the matter,"as is the rule in democratic societies,"he said.

The President advised that thcre had been a rather harsh exchange of lctters between
four members of th~ Executive Committee and the Secretary General,

and that he hnd :llso received such letter which he had not circulated yet. He asked
Dr. Werkmeister to comment on the matter.

Dr. H.~Jerkmeister declared t~ere was no need ta discuss the r~port in details now,
and moved a vote of confidence to the Secretary General Prof. E.

Fontes, the President llr. F.G.Breman, and" the other staff of the Bureau".

Kr. Campb~ll ~iller seconded the motion.

The President put the proposaI to the votes.
Carried unanimously
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As Prof. FOI.t, 3 re'.;urned to thE: room, he received a loud applause.

The Secret2r- General advised that two applications for individual pkrticipation,
according to the scheme made up by Mr.C.rtiller, have been re

ceived; Mr. D. lator, from Malawi, member of the South African Society, 3nd Mr. F. de
Zutter, mem~i:;'r of the Belgian .lssociation. In spite of the announcement made in
IFLA NEWS n. : 1 tûcsc were the only applications received. Prof. Fontes advised that
the Presid~r.~ ~houJ.d write both applicants to inform a diploma is now under print,
which they ._. receive in due course.

Carried
Hembership (_.,·Js Prof. Fontes asked whether IFLA should continue to print and distri

bute these cards. After a broad discussion, the President proposed
that each aSfo~iation be advised to print on its own membership cards their affilia
tion to IFL.~., so :;:FLA would issue no membership cards any more.

Carried

Report by ~}~.~ President Western Region was distributed to the members by Mr.Arredon-
do, at the meeting.

Mr. P.Tatte~3field asked why the Vice President of the Region had not been involved
in the org~;2.~ntj~n of the congress, and why the USA were not represented at the con
gress.
The Presid~~. ~eported that 3 circulars were sent out to aIl members of the Council,

~ "~que6ting them to suggest speakers for the congress. Very few replied.
Not: the 1;S1'. Ci, tlle Vice President Western Region.He ',had been writing to Mr. Arre-
dondo SeY~l ' _tters to try to find speakers ( June 28,1977 - December 29,1977 -
which wab. . d February 17, 1978 -He wrote again March l - April 5.Finally got
undated cr .: M~.Arredondo's letter to Mrs. Lluberes, receive June 15, which ena-
bled 118 to .... '1' G Brs. Lluberes as speaker from Venezuela.Hi wrote again July 27,and
!B~...got .E: ~ ~ '.:' Tuly 25 - last letter August 3 ). The President outlined that this
congress h,' 'J9Cn difficult to organize, as Mrs. Kliass pointed out.

The Secret __

Report by_ ". ~ ,- _'~esent Central Region

me, the rnL~.'.~

the Counc:'.~ "
that there ë.'~ r

that there

Dr. Werkmeister apologized to the Secretary
General for not sending him his report in ti

ceing that he wished to include his report on attending a meeting at
~~·trope. He read his report and commented it. Dr. Werkmeister regrets
.:0 landscape architects in Italy,"maybe one or two, but it is a pitY
.':.,) :ew as compared with the Philippines, for instance".

~ .::e~ , commenting the Vice President' s report, noted that Prof. Cabral
was not the Delegate of Portugal for over a year any longer.

As to Spain! ~ situation of the pro€ession also has his full attention. Prof. Wed
dIe has be0, s:uring in Spain too. Prof.Fontes advised he was invited to lecture on
a seminar ~ ~ ~~,cevedra,Spain, on landscape architecture.

The Presidc' \ dv~sed that he had written to the Director General of 'UNESCO and the
~ecretary General of the Council of Europe to introduce Dr.Werkmeister

as his suce __ r .Copy of the reply will be circulated with the minutes. The Presi
dent had no ~e; :- :.on to attend the meeting in Strasbourg, where Dr. \"erkmeister acted
as IFLA's oi'~'i~l delegate.

Report by Y,_,." c:'?re_sident Eastern Re~ion-

~uJised that the Seminar in Wageningen had been canceled. He suggested
vh~t regional activities make the subject of IFLA NEWS n. 3.
~m":1enting his proposaI to shift IFL 's priorities,d~olarè<ll.thatwork-

~ ~ ~~r IFL since 1951,he quit in 1966 because little had been achieved.
:eaJy had 16 members,and over the next 26 years, only 12 were added,
em totally inactive. The establishment of a Secretariat 13 years ago

:t :.'1 an increased membership. The budget reflects our activities,and
,] y h;o constructive items : Tasks and Hissions with 19% of the budget
l s'lhventions wi th 6,4%. " We overestimate the importance, the time and

" ';ht J inks of UNESCO", he declared, and although UNESCO' s subvention

Hr. Z.Mille1.

In 1952,IFL
severaI: 0:
does not re
here we fin~:

and the Regi
the money VIi

Before reading his supplementary report,
which he distributed at the meeting, Mr. Z

~1iller comrr:e,...·;rd his trip to r:anilla. He regretted having missed IIr. Bhan in India,
but learned '~'''''',t there were at least 50 qualified landscape architects in India. In
Bangkok, ThD.~" ::-:..d, h~ met 4 landscape archi tects ,and discussed with the the foundation
of an associ .~_on. He had just received a letter from one of them,advising that pro
gress was be:r: made, an association being formed which hoped to apply for memberahip
of IFLA ver:' , 'n. Mr. Z.Miller advised he had not heard from sorne individual mem
bers : in Lc.,," )n, Iran and Taiwan. The Vice President has received application for
membership b~ ~~ individual landscape architect in Singapore.
Mr. Z.Mille~ rommented on IFLA NEWS, regretting that UNESCO was mentioned everywhere,
important ae ::..~ c'.,::y be, but not a word was published on the results of the I:anilla
Conference, ~., tne seminar in Wageningen,orgànized by the Dutch ~nd Belgian associa
tions.
The Preside:;'
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represents 9% of our budget, very little has been achievwto extend IFLA on worldwide
scale, reason why we are not admitted in category A. UNESCO's subvention is conditio-
ned to attribution of 60% for constructive activities, out of which '0% to the Regions,
and 40% go to management. Therefore, Mr. rUller presented Mission 88 - a Ten Year
Plan, which he prepared.(Thé document will be circulated with the minutes.) Commen-
ting the document, with emphasis on the Budget, he stated that 30% of the budget should
go tb the Regions, 30% to publications,public relations,seminars etc, 40% to administra
tion. The Treasurer's action should reflect the policy of IFLA,he said, and he should
be assisted by a Fund-raising Committee.
The Treasurer wished to amend the figures given by tir. Miller - UNESCO's subvention

represents l6%,not 9% of the budget. The Treasurer regrets that the do
cument had not been circulated in advance to permit a closer study. A rapid calcula
tion made now on the spot reveals that Mr.Miller's figures come from calculating
on the turn-over, forgetting completely to deduct the capital assets. The correct cal
culation shows that in 1977 the expenses ior administration were 40%, and 30% for
Missions and Taks and Regions, exactly as proposed by ilr .Miller' s "revolutionary pro
posal".
The President closed the session and thanked the participants.

Meeting of the GRAND COUNCIL of l FLA

Salvador, September 24th, 1978

The President opened the session, and conveyed a message of greetings he r~ceived

from the Turkish Rssociation.

The President congratulated Mr. Z.Miller for the fiveequarters of an hour expos~

he gave yesterday on his proposed"Mission 88",which he studied briefly
last night. Going through the 10 items listed, only Regional Councils seem new to
IFLA. As to implemen~ation, the President said that in the past and present many "dedi
cated members'I had done a great deal of voluntary work : among them were present at
the meeting 3 Secretaries General, covering a span of 21 years of IFLA's development
and the Presid(::nt asked Mr. D.Lovejoy to comment on "rIission 88".

îlr. D.Lovejol co~gratulated Mr.Miller for a weIl documented issue. IFLA needs, in
fact, a full-time Director General,a project we have had for many years.

Mr.Lovejoy W2S ~nter8sted in the results obtained by Hr. E.Lovelace in Fund-raising
activity. " VIe t:-y to run an international organization on a shoestring", he added.

"Let us try to achiéte a Director General, a man with tremendous drive and initiative
and feeling for the environment, in order to allow the President to concentrate on
major environmental issues and not be knocked down continuously with matters of do
mestic administration of IFLA ". itr. Lovejoy said that the excellent summary of Mr.
Hiller"contained one or two suggestions that we should take up, but 95% of what is
here, IFLJ\ has been trying to achievE:: for at least 25 years. "

The President agreed entirely with Hr.Lovejoy, and recalled that back in 1973, he had
said exactly the same : IFLA should be managed by a paid Director General,

as have similar orEanizations : UIA, IUCN,ICMOS etc. If not a full-time, at least a
part-time. Referring to the document Mr.Miller presented, showing IFLA's growth,
the President thought that Mr. Liller's ~~mark~~ regarding the Secretariat, which had
not contributed to increase IFLA's membership,was irrelevant, because it was certain
ly not the task of the Secretariat to recruit new members, but that ±f the members
of the Grand Council.

The Secretary General agreed with both previous speakers.lt is not the task of the
SecrE::tariat to recruit members, the countries themselves must

endeavour to form associations, and IFLA can only provide encouragement, not force
them into action. In the opinion of Prof.Fontes, the plan proposed by j;r.Miller was
not a ten year plan, but for many more years ahead.

Prof. M.Bruun pointed out that finances werE:: the crucial point, and that IFL~ should
"'.~ maintain and strengthen existing relations with UNO and its agencies
to gain financial support for its projects.

Mr. Campbell Miller agreed on the fundamental need for funds."There is little trou-
ble to see that IFLA has done a lot" he said,but" if we can

accomplish l/lOth of the things as described in the plan,we go ahead fine". His expe
rience with JSL1 fund raising, shows that 1) foundations will not contribute for
public relations programmes; 2) our plan should be caught in a frame that'shows:

a) landscape architecture contributes for better living in a changing world;
b) an image of competence to achieve that.

rirs. M.L.Rosenbroijer thinks that the plan proposes nothing new, but is glad to have
a good document to show to her association.
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The President referred iirs. Rosenbroijer to the "Long and short-term objectives of
IFLA" prepared in 1975 by ~1r. Lovelace,presenting a similar plan.

Mr. P.Tattersfield made two reserves : a) the plan does not mention Research,which
should be included; b) the Stuttgart document imposes on asso

ciations criteria which will be very difficult ta fulfill.
Besides, each association might try to obtain subsidies from UN agencies,via their
national committees.

Mr. G.Stoddart advised that even the idea of Regional Councils was no news, as·~e

had proposed them himself back in 1975. He thought the document,just
received, should be thoroughly studied by the Delegates,who should provide comments
in 3 or 4 months.

Mr. Campbell l1il}~ proposed that r1r. Z Miller and 3 other members, taking into consi
deration aIl the above said, prepare a draft,to be subnitted to

the Grand Council luter in the day.

Nr. Z Miller accepted, and seconded the proposaI, which the President put to votes:

Carried unanimously

Mr. Campbell Miller advised that this ad hoc committee wou Id be composed of Messrs.
Werkmeister, Stoddart, Lovejoy, Kitamura, Z.Miller and himself.

Regional Councils - Mr. Z.Miller declared that ,in his opinion,recruitinc more mem- .
bers " is not a matter of maney. 1t is cert3inly a matter of commu

nications. Therefore he proposed to vote the establishment of 3 Regional Councils,
acting on the spot under guidance of the 3 Vice-Presidents,and composed of a dele
gate of each association within the Region.

The President declared that such a proposaI should be made concrete by the financial
consequences, on the budget.

Mr. Z.Miller declared that the creation of the Councils depends essentially on the
funds allocated to them on the budget.

A broad and lengthy discussion developed, in which the Tr~asurer, Prof.M.Bruun, Mr.
Stoddart, Mrs. Kliass,and Mr.Z.Miller developed their arguments and expressed their
questions. Prof. f.:.V'eddle sumfued up the feelings of several delegates, declaring:
" 1 believe that the informaI arrangement with the establishment of the Regions,
which has worked till now,shou1d continue, and we should not yet formalize its struc·
ture, which is perhaps too sophisticated at the present stage of 1FL;, , s development" •.
The Treasurer and Prof. M.Bruun expressed their agreement to this st~ndpoint,pointing

out that the national associations must be consulted
before any final decision is made.

The President requested the ad hoc committee just appointed ta take these considera
tions into account, and proposed that the Treasurer join the committee.

Mr. Z.Miller proposed a vote of thanks to Prof6ssor H.Owens for serving IFLA since
1954. He proposed that Professor H.Owens be appointed to act as eoor

dinator for international educational programmes of 1FLA.

The President declared himself fully convinced of Prof. Owens' high qualifications
for such task. However, he thought that his functions should be clear

ly defined to avoid interference with the Chairman of the Commission on Education,
Professor H.Kiemstedt.

Mr. Z.Miller declared that the Commission on Education is making research on educa
tional matters, and" what we want is ta make use of aIl these findings

in order to activate and help". Mrs. R.Kliass seconded the proposaI.

The President put it to the votes.
Carried - with 7 ab~ntions on record.

Prof. H.Owens accepted the appointment.

The Treasure~'~eport had been circulated. The Treasurer commented it,regretting
that several associations had not paid their fees. He distri

buted the AuâitcDs' report, made by a commercial accounting office that he contacted
when he could not find two members of 1FL to act as Auditors.

Prof.A.E.Weddle regrets th~t the documents do not show more details on expenditures!
Members want to know what the money has ~een used for, and such know

ledge encourages them ta support 1FLA's budget. The Treasurer agreed that this was
an excellent sU2gestion;though it would give considerable work to the Treasurer.

Referring to the statement of accounts 1977, Dr. Werkmeister asked for details o~ the
post "Missions and Tasks"
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the budget •
.or. Werkmeister
LlO --

The Treasurer advised that expenses reached a total of SF. 14.290,- ngainst a budget
of SF. 18.000,-, and had been applied to Western Region Br. Lovelace,

and missions to UNESCO in Pairs, Council of Europe in Strasbourg and Grenada, Allian
ce Internation~le de Tourisme ( for the Manilla Conference ), and United Nations
Environment Programme in Portugal, and representation in Warsaw.

The President put to the vote the acceptance of the Accounts 1977 •

Carried 0+ ,one abstention., : t) ; 1

The President proposed to accept the Auditors' report

Carried unanimously

The Treasurer presented the revised budget 1978,advising that the only differences
with the original budget approved in 1977 were :

1. positive balance 1.1.1978 - 46.455,91 SF ( instead of 26.878,25) due to the
very substantial profit IFLA made on the congress 1976 in Turley

2. the subvention to the Regions, raised t~ SF.6000,- as directed by the Council
in Vilvorde,

Prof. A.E.Weddle suggested that a system permit a certain flexibility in the distri
bution of the amounts on the budget, perh§ps in the form of a sma11

provision of 5 or 10%, to supplement any overdrawing.

The Treasurer points out thnt it is a basic principle in financial management that
no post can ever be compensated by another, nor carried over from one

year ta the next, but wou1d agree ta Prof.Weddle's suggestion: the Treasurer could
also be authorized by the Grand Council to overdraw by 5, 10 or 20% any post, at the
specifie condition that his responsibility is never engaged l as he is covered by a
forma1 decision of the Gr~nd Council.

The President proposed ta accept the revised budget 1978

Carried unanimously

Budget 1979 The TrGasurer deelared that the 1979 budget was the responsibility of the
new Treasurer,Hr. Wyckmans,whom he unfortunately could not contact.He

therefore had prepared a draft budget and presented it ta the Executive Committee,
where Mr. Z.Miller rejected it without discussing it.

Mr. Z.Miller regretted that,whatever the reason may be, the budget had not been
distributed 3 months in advance. He asked why,on a budget of 100.000,

SF,on1y 3% are dedicated ta each Region, and why there is an amount of 36.000,-SF
not used •

The Treasurer questionE::d the eapacity of aecountant of Mr. E.diller. He explained
that the balance of 37.955,91 on the bank 31.12.1978 represents a loss

of capital of sorne SF.8.000,- during the year. He regretted that tir.Miller had not
asked questions durinG the Executive Committee,instead of flatly refusing to exami
ne the draft budget. Ur. Z.hiller asked why we should have more than sorne 20.000,
SF on the bank December 31. The Treasurer explained that it was simply because fees
were not paid by the members until Hay-June. The necessary reserve should caver half
a year, but it is only one third of the budget.
The President asked Dr.Werkmeister,the Treasurer and an ad hoc committee to prepare

a draft budget 1979- which they accepted.

Budget 1979 - Later,the Treasurer presented the draft,prepared by the ad hoc commit-
tee,with the Treasurer, and commented that the balance at the end of

1979 was 12% less than the capital in cash ~t the beginnine of the same year.

The draft was discussed at length. The Presid8nt pointsout th9t the post IFLt NEWS
~as calculated on surface mail only, airmail postage for inter-continental service
would rtquire additional SF 2000,- The Treasurer remarked that Bureau meetings had
disappeared from the tudget, and the Secretary General asked whether the Bureau mee
tings were included in the general post of Travel Expenses.

Dr. Werkmeister declared that,as President, he would run the adMinistration in as
economic way as possible • "We are preparing a draft ta change the

Constitution" he said,"and probably there will be no more Bureau," The work will be
done by the Executive Cornmittee."If before that a Bureau meeting is needed, it will
be included in Travel Lxpenses".

The Secretary General outlined that IFLA was still ruled under the pres~nt Constitu
tion,with Bureau meetings, and therefore the post should be on

declared that the Executive Committee should decide when members
of the Bureau should meet, and added " Please trust us that we will

use the money as economical as possible".
~T~h~e~S~e~c~r~e~t~a~r~y~G~e~n~e~r~a~l~ noted that a meeting of the Executive is far more expensive
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Bureau,tlbut if there are no meetings at all, that is the chea-

pointed out the inconsequence of such decisions: at one hand many dele
gates insist,year after year, that the budget does not go sufficiently

into details, on the other hand, the new budget does not specify anything any more :
Missions and taks, ~nd Bu~eau meetings are all under one single T~avel Expenses post,
of SF.ll.500,- ànd we give the Executive Committee carte blanche to spend them at
their free will The associations which he represents, he said, will ask rough ques
tions on such procedure.

than a meeting of the
pest".
Eto!. M.B~

Dr. Werkmei3~ advised the document was only a draft, that the new Treasurer will
have to work out.

The Treasurer advised that the document was not a draft, bht~G~ a provisional budget.
the only figure being subject to change being the true balance on Janua-

ry l, 1979.
The President agreed. A formal budget has ta be approved by the Grand Council, to bind

the Treasurer as weIl as the Executive Committee.

Questions relative to Working Groups and the 1978 congress were asked ~nd answered.

The President put the 1979 Budget to the approval of the Council

Carried - 1 vote against (Canada)

The President thanked the Treasurer for his devoted work. The 1979 budget to be cir
culated with the minutes.

IFLA N1~S Distribution of IFLA NEWS was discussed.Mr. Campbell Miller suggested that
the format should conform international rules for low postage rates.

The Japaneee delegate,Mr.Kitamura proposed that a "mother copy" be sent to the asso
ciation,which wmuld then reprint,tr~nslate and distribute it. ~~r0sident thought
this an excellent proposaI.

Dr. Werkmeister declared that the next IFLA N~VS would be prepared in his office.He
. asked the Vice Presidents to send him material. The Sccretary General

advised that the 1978 congress would provide ample material for IFLA NEWS 3.
Individual Membership - The President refers tm item l-Bye-Laws amended- advising

that only Mr.G.Anagnostopoulos had sent the
required report,in which he stated that there are 6 or 7 fully qu~lified landscape
architects in Greece, but the law does not permit to form an association with less
than 20. Dr. Werkmeister reported he had met a delegat~ of the Greek Government,who
knew about this situation, but thought it should be possible to form a society. Dr.
Werkmeister would write to Mr.Anagnostopoulos •

The President refers to item 13 b)of the agenda -according to th~ amended reculations,
som~ individual mémbers who,after 6

years did not form an association,looses membership. However, the Executive Committee
proposed to grant them 2 more years, and one more year to those whose term of 6 years
expires next year. The President or Secretary Gener~l should inform them.
~~~oddart and Prof. M.Bru~ thought th~t the changed regulations would carry un-

pleasant consequences for sorne individuel members.

Mr. Z.Miller declared that some individual membErs were using their membership for
their own promotion,without fulfilling their primary task to form an as

sociation. Sorne such members, he said, have made no contact \dth l FIJI. at all, " they
appeared once and disappeared immediately thereafter; they po not pay their dues and
do not respond letters. Su~members should be deleted from the list after no more
than 3 years".
After discussion of the issue, the President put the motion to the vote :
That two additional years be grant d to those individual members whose term of 6
years has elapsed, to permit them to form an association, and one additional year to
those whose term ends next year.

Carried unanimously.

Application for membership by Mr.Pelendrides-Cyprus The President reported on this
application,and advised that the

Executive Committee had reco~mended to refer the applic3tion to an iccreditation Com
mittee. This Committee, however, was not accepted by the Grand Council ( see minutes
hereafter ) • The Executive Committee therefore requested to be vested with the neces-
sary authority by the Council to decide upon the admission of Mr.Pelendrides. The
President put this proposaI to the votes:

Carried - with one abstention on record.

Application for membership by M~__~n6 Wai Chan - Singapore Mr. Z.Miller presented
the application that he

had received, and advised that the Executive Committee recommended his admission.
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The President moved the proposaI
Carried unanimously

Carried

Indi vidual Helaber' s fees The President advised that th~ Executive Committee had
discussed the matter at length , and moves a proposaI that

the annual fees he limited to S.F. 50,- except for countries too poor to pay even
that amount ( perhaps India )

Individual Member South Africa-The President explained the history of the case,and
proposeà that the status of the member

in Southern Africa be given an exceptional status, with voting right.

After discussion of the m~tter, the President moved his proposaI and put it to votes

Carried unanimously

Mr. Z.Miller moved a proposaI : individual members have to form an association with
a minimum of 5 members.

Prof. H.Bruun suggests that this be incorporated in the draft Constitution end Bye
Laws.

Constitution and Bye-Laws The President advised that the Executive Committee had
withdrawn item léa) from the agenda,and referred to 14b):

" appoint ment of Committ.::e to prepare drafts."

Dr. Werkmeister proposed that the Chairm3n of the Committee be Mr. P.Tattersfield,
_.- assisted by C.3.mpbell rUIler, Prof. H.Owens and D.Lovej oy.

Mr. Z,Miller seconded the proposaI. However, Prof. H.Owens refused the appointment.

The President put to the vote the appointment of Chairman P.Tattersfield assisted by
Messrs. Campbell Miller and D. Lovejoy.

Carried unanimously

The Fresid~Eeferred to item 14c)-rtppointment of Copptrolling Committee

The Council exa[-jned the proposaI to create such a Committee. However, Mr. G.Stoddart
proposed to postpone the matter to the next Gr~nd Council, and Mr, Z.Hiller agr~

Votin~ Erocedure-:.~Q~mcnt of Constitution The President referred to the old agenda,
and item 14 e) of the new one.He reported

that the postal vote on the proposaI mad~ by the Executive Committee, and approved by
the Gr~nd Council in Vilvorde, had been c~rried out, and the Council should now de
cide on thé d8stination of the unopened voting p3pers in the hands of the Secretary
General. The President proposed to the members to express their will, Those in favour
to destroy the ballots :

15 members - 5 abstentions

Constitutions of a!!~~iated associations The President advised that many delegates
has complied with the request to send the

Secretary General a copy of their society's Constitution, and urged those who had not,
to send it soonest. Mr. Z Miller insisted that it was essential for IFLri to hold
in its files the Constitution ;r-each constituent society.

Working~uEs - Docum~ntation Centre Prof. M.Bruun reported that,on advice of the
President,an application for financial support

to materialize the project had been submitted to UNESCO, via the National Commission
for UNESCO in Norway. :.t this stage, the decision is unknown, but would be transl;Jit
ted to the President as soon as possible. Prof. Bruun advised that the task of the
ad hoc committee,composed of Prof.Mëcseniy,Prof.M.Vroom and himself was now fulfilled
and the committee should be dissdved.It was up to the Executive Committee or the
Council to appoint a new committee, if necessary.

Mr.P.Tattersfield stated the existence in Ottawa of a centralized computerized re-
creational reference system, with a complete set of national archi

ves of the profession, ns weIl as aIl the documents from the Habitat 1976 conférence,
with films,slidesetc. The Canadian Society th~réfore would like one of its members
to join the Committee. Prof. M.Bruun snungly supported the proposaI.

The Presider.t thanked Prof, M.Bruun for his constructive work and excellent report.

Historie Gardens The President advised th~t no report haà been received.

Historic L~c~p~ The President ndvised that no r~port had ~een received.
Prof•.•Vleddle advised he rec eived copy of a letter sent to Dr.

Werkmeister sugeestin~ that IFLA promote, without expenses, a eonf~rence during the
1979 congress to S8t up a steering group to organize a conference dealinc with Histo
rie Landscapes.

Research The President advised that Prof.M.Vroom's report had been circulated.
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Mr. K.Evert's réport ~nd budget had been circulated.
As the funds required exceed by far the

the Presid0nt suggested that this m1 tter be referred L

1
Roads - The Presidént adymsed that no report had been received. Mr. CamEbell Miller

confirmed.
Tr~nslation of téchnical terms

possibilities of IF~'s budget,
to the Fund-raising Committee.
Mr. P.Tattersfield advised that the Canndian Society was very int&rested in the pro-

ject and might wish to assist.He suggested that Brof. Williams be
requested to join the Committee. The President advised that the new President would
certainly write to Mr. Evert to contact the Canadian Society.

Legislati~p__and administration Prof. E.Fontes reported that he had received material
from the United Kingdom. Mr. Kitamura

advisGd th&t the legislation in Japan is undergoing alterations, and promised to send
up-to-date mùterial as soon as possible.

Editorial Committee The President advised that no report had been received.

Landscape Planning in urban areas - Dr. R.~~ reported that he invited 25 delegates,
out of which 10 answered and 5 came

to the first meeting :Bulgaria,Polnnd,Yugoslavia,Switzerland and I\ustria. He commen
ted the aims of the committee, and hoped that progress would be made ,to be rc,orted
in 1979. ~~!esident thanked Dr.Grebe for his efforts and promising results.

Social aspects of landscape planning -Mr.P.Tattersfield advised that out of 21 let-
. ters sent out, only one reply

was received.He asked the Council for very serious consideration of memb0rship of this
important Committee.~ithout strong support from competent individuals it can not pro
ceed as directèj by the Grand Council. The ~imA'; of the Commîttee were published in
IFLA NEWS n. 2.

Education The President advised that Prof.H.Kiemstedt had made substantial progress
- and Dr.Werkmeister confIrmed that Prof. Kiemstedt had recei-

ved information on practically every school, but was still missing a few.
The President proposed that Prof.Kiemstedt's report should be published as soon as

possible,even if sorne schools were not reported in it, to avoid delay
and encourage the incorne of additional inforMation.

Fund-raising committee The President advised that no report had been received.

Accreditation Committee- Mr. Z.~liller proposed the creation of a new committee to
study the standards of the various schools tea

chinr landscape architecture, which vary considerably :"for instance the school in
Belgium can not be compared with the standards of many oth~r countries,"he stated.
IFLh should ~e able to advise students on where to obtain the best education,in order
to meet the requirements of our profession.

Mr. P,Tattersfield declared he could not agree with the proposaI. The name " accre
ditation committee is confusing, he said, and the minimum educa

tional requirements, set up by Prof. A.Weddle, should rule.
Prof. M.Bru~ entirely shares the opinion of Hr.Tattersfield. Mr. Campbell Miller

asse agrees.

~r. Z.Miller said he had not heard about Prof.Weddle's report, produced when he W8S

not active in IFLA, and blaMed a lack of COMmunication. He proposed that
the guidelines produced by Prof.Weddle be published incorporated in the report by
Prof. Kiemstedt.

The President remarked that aIl the associations have received the documents, which
were in their files, and suggested that before ~~k~ng new proposals,the

members should study the documents that had been published. He put the proposaI to
the vote: that the guidelines on minimum educational requirements, produced by Prof.
Weddle, be included in the report on Education prcpared by Prof.Kiemstedt.

Carried unanimously

Mr. Z.Miller moved the prJposal that,in future, it be the specifie task of the Imme
diate Past-President to activate and supervise the activities of aIl

working groups.

The President strongly opposed the motion,stating that no task could be imposed on
a Past President, who is not elected to carry out such task.

After a discussi0n of the proposaI, Mrs.M.L.Rosenbroijer proposed that the coordi
nation of ~orkinc Groups should be the responsibility of the Executive Committee:
to direct their programmes and submit annual reports on their activities.

The PresideE! put the proposaI to the vote

6 votes in favour and Il abstentions.

98
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Draft Statement of IFLA's Strategy for the Next Decade - Mr. Z.Miller presented the

document and
commented it. The document is circulat&d with these minutes. The ad hoc committee
that prepared the document subrnits it to the Grand Council as a draft, to be commen
ted by aIl associations.Such comments to reach the Executive Committee in 3 months.
Mr. Z.Miller proposed that the document be pu~lished broadly, and be presented by the
President as one of the resolutions of the 1978 con~ress,at the closing session.

Mr. P.Tattersfield objected that there were duplications in the document,whid~issed
SOuG philosophical statement.

Mr. N.Kitamura expressed reserves,as the document does not define the st~ategy of
IF~A as defined in the Constitution,and gives the impression that it

refers only ta th~ next 10 years.

The President advised that such document, whatever valuable, expressed only IFLfi's
internaI administrative strategy, and could therefore not be tiuœnded

in:thaùspenaIic recom~endations resulting from this congress, with which the docu
ment bears no relation whatever.
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Mr. P.Tatte~sfield agreed to this statement : the document is a guideline for IFL 's
policy for the next 10 years.lt has nothinr ta do with the congress.

"1 would not support the statenent at aIl", he added," if it is going to the local
press or any rl'css" 0

~~r. Ca"'lpt ~~].:-lI_~. ?E è ,;claè'el tha t he meant in no way to mix up the recommendations
0: thp congress with the draft document under discussion,which

is, in the firc~ p:cce, intended for the associations. He proposed to accept the
draft. statGmc~~.

The Preside_~ ~~t ~.e acccptance of the draft to the votes.

Carried - ll..': vbte:.agaï.ast'IU,C'·n ('Il record.

Mr. Campbel] ..~~__,.}.?.2:: D.r.::l·"d H:=-. P .Tattersfield whether he would revise his negative
~o~~, ~f the do~ument was preceded by a preamble,as Mr. Tatters

field said ~i0 è·~u.TIcnt dii nat reflect the philosophy of the profession, and Mr.
Tattersfield c~id yeso M~. C,Niller proposed that the special committee continue its
work, end ~~.~~re Gucn p~8an~le.

CongresseG -:.·.",li-=-~-.r·.'~ refe:-red ta the decision made by the Council ta have a con-
----.. '~.:- -;. G J-~-:-- c-'2~y 4 years ~ though we now find oursel ves in the situation
of ~ a co~g~ec3 '7C~Y yca~ Q Considering the profit involved for IFLA,he proposed to
reQ~nsider the ct ci~lcn. CO~Gress,however, should be held in alternate Regions,with
priority ta cornt~io~ th~t have not held a congress yet.

Dr. Werkmci~~~- c '~?eJ~ the formaI invitation of the GerMan Associ~tion to have a
----. r.0l:'G;rc:::3 or conference in Eünich,1983.

t1r. Y.Paldi r~~o~~s that the Israeli ÂSSOciRtion invited IFLA to hold a conLress,
------ aI1d ':m,ld like the date fixed.

Mr. Z. ii11er i:.13i:"'~f'd to make a decision on the 1982 congress, because Urs. J .Verschuer
- hc.d ~old hiô on the 'phone that the Austalian llssociation invi ted IFLA

to a congress in 1982.

The President refers ta the letter,distributed at the meeting, in which the Japanese
---- :nstitute offers to organize a congress in 1982, and asks the Delegate

Mr.Kitamura to commene the invitation. Mr.Kitamura proposed that the congress 1982
be held in the Earjern Region in any case.

Mr. D.Lovejoy supported the offer from Justralia, once IFLA already had a congress in
Jar~n,

HrQf. 1 .EWeddle seconded the proposaI made by Mr. Kitamura,to have a congresa in the
---- Eastern Region in 1982. The President put the motion ta the votes:

Carried unanimously

The Preside~t put ta the vote th~ proposaI by Mr.Z.Hiller, seconded by Mr.Lavejoy,
to have the 1982 congress in fiustralia.

Carried

Mr. N.Kitamur. ~ec:èar~d that if the invitation from Australia shau1d not materialize,
the ~~?anese Institute would gladly take over the 1982 congress.

The President t:anked hin for this generous affer •

Con~ress 1979, U~- Ur. r.Lovejoy circulated Newsletter n. 2,outlinine the programme,
and advised that the organizers tried to keep costs as low as

possible for the participants,therefare chose CaMbridge instbad of London.
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The congress will havé three working days with optional tours of l,day, 3 days, a
week and two weeks. tir. Lovejoy advised that this joint ILA - IFLA congress should
serve IFLA, and that every suggestion will be welcome.
Mr. Lovejoy asked whether the event sh~uld ~e called the IFLn XVllth world congress
or just an IFLA congress.

Dr. W~eisteL said he would think it over and inform Mr.Lovejoy or Prof.Weddle.

Congress-!980-Switzerla~- Mr. P.Zbinden distributed the draft programme,and com-
mented that it would take a week, between Bern and Basel,

wi th workshopa:' and social functions.

Regional Conference in Canada 1981- Mr. P.Tattersfield reported that the conference
would be held in Vancouver, in .~ugust ,and last

3 days. The theme h~s not yet been selected.

IFLA NEWS - ANTHOS- Th~ President proposed to reconsider the appointment of ~NTHOS as
------ IFL,ls official organ, in view of the fact that IFL~ NEWS now

constitutes the official ~ulletin, and that ANTHOS has not always given satisfaction
to IFLA, in spite of the request to the Editors that aIl printed materi~l relative to
IFLA be supervised by Br. P.Zbinden prior to publication. The President requested
the Council to consider the matter, and discuss it at the next Grand Council meeting.

IFLA head~uarters - Dr. Werkmeister advised that this item had been put on the last-
minute agenda because sorne members of the Executive Committee

felt that the Secretariat of IFLA should move to a more central location in Europe ••
Dr. Werkmeister declared that he planned to be a very active President; that the new
Treasurer and Central Region Vice-President were both in North Europe; that Eastern
Region Vice President Z.fiiller was coming sometimes to Germany without costs for IFLA;
that having the Secretariat near his home wouId therefore save IFLA money. He propo
sed to move the Secretariat of IFLA to his home and office in Hildesheim, and later
elsewhere, according to a decision of the Council.

Prof. M.Bruun declared he was surprised to have such an important item on an agenda
thct had not been circulated to the ~ssociations. The member-sbcieties

should be consulted on such decision,before it is made.

Prof. A.We~e declared that the decision to move the SecretariJt was indifferent to
the associations. It was the dut Y of the delegates, he said , to have

the courage to ID2ke the decision on the spot,by themselves.

Prof. I1.Bruun declared that this was a typical example of how a matter should not be
handled nor a decision made.

The Secretary General recalled that the first secretariat of IFLA was in London,and
moved to Lisbon when Gulbenkian Foundation granted IFLJ, subsi

dies to est~blish a permanent Secretariat in Lisbon • At the time, the files were so
reduced that the Secretary General could drive them to Lisbon in his car. Now IFL1 ' S
archives and files will require a five-ton truck.
Prof. Fontes pointed out that a change of President should not mean a change of
headquarters.

Mr. P.Zbinden supported the Secretary General's opinion, and outlined the considerab-
ble expenses involved in th~ move. He wondered whether this proposaI

was related to the intention,formulated to him by l1r. Z.i1iller, to use Enf51ish only as
official language of IFLA.

Hr. Z.f1iller protested that he had not given the Treasurer permission to publish his
statement in the minutes of the Bureau meeting,February 1978.

The Treasurer replied that he needed no sueh permission, because the statement had
been made. Mr. Zvi Miller did not deny it.

The Secretar~ General reported that over the years, only one President was in Lis-
bon, the others were far away,which did in no way prevent them,

or the Secretariat, to operate perfectly. He pointed out that the eventual r.leetings
between the President and rnembers of the Executive or Bureau had nothing to do with
the Secretariat, and moreover, Lisbon still is the geographical centre,considering
the homes of the officers of the Executive.

Mr. Z.Hiller replied that the Past Presidents could not be heard here: Dr.Schreiner
-- was dea~,Professor .spesaeter absent.He asked Prof. H.Owens to com~ent.

Prof. H.Olens remarked th3t sometimes it would have been convenient to h3ve the files
at hand.

Br. P.Tattersfield proposed that IFL.'s headquarters be located in Paris, Geneva,
Brussels, -near UNO or UNESCO headquarters.

- ;" .1'.
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Dr. Werkmeister expressed the gratitude of the Grand
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The Secretary General proposed that the decision be postponed until a new Sec re-
tary General is elected, since, according to Bye-L~ws art. 3

it is the Secretary General - Hot the President - who is r~sponsible for the corres
pondence and the archives, as vieIl as the work of the Secretariat, and that he is
entitled to the services of a paid Executive Secretary, not the President.
He also pointed out that IFLA's headquarters should stay independent of any other
international body? and not linked to another secretariat.

The President declared that IFLA should, in fact, have the services of a paid Direc-
tor General, as already discussed, for effective management. ,lthough

agreeing with Prof. Fontes that Lisbon is a geographic centre, he would approve the
move of the Secretariat to the centre of an international Governmental org~nization

Paris, New York, or even better, Nairobi, to develop IFLA's links with UNEF.
The President suggested that the final location should be decided upon, as it was
unthinkable for an international organization to move" temporarily" every time a new
President is elebted~ AlI international orl""anizations, UL" ICOllOS, IUCN, etc have a
permanently located heaquarter,near UNO agency heaquarters, and fully staffed. This
however, requires financial means that IFL~ should first aim to achieve.
The President therefore proposed that the Council decide on the location of the
Secretariat, then consider the financial consequences of such decision.

Prof. rI.Bruun entirely agreed with this opinion, and asked the Executive Committee
to study the feasi~ility of the project, and report on it to the next

Grand Council.

Dr. i'!er~.steE.' seconè.ed by rire E.i'rredondo,moved the proposaI.
That the Secretariat of IFLA be moved to a more central location in

Europe, and t9mpor~~ily to his office in Hildesheim, thereafter elsewhere, on deci
sion of the Gr~nd Council.

The President put the proposaI to the votes.

Carried by 16 votes against 7,and one
abstention on record.

Dr. Werl'JileiE'··~(>~:' t:hanl~0d the Executive Secretary for many years of devoted service,.

The Presid(~t closed the session and thanked the members. He advised th~t he had
be .:, ve1"y :,leased to serve IFLJL during 14 years, ending after this

1978 congress, ai:d to ~itD~SG,and perh~ps contribute, to its development. He valued
the many fr::.c~_ds Le hnd n'.de during those years; he also made sorne solid enemies,
as always h3.p~OeL<3 in acti.ve service • "1 am chosen ta serve the people, not to amuse
them", he q~oteQ a Ctatesman. The President felt confident that after the important
decisions mnde by the Council, the management of IF~\ should be greatly improved.
Personally, he said, l leave with pleasure and no tl saudadce~" the service of IFLA,
which gave me only hcppy memories •
He handed over to the ne~ President the IFLA bell, and wished him the full support
of the Gr~nd Council during his term of office.

Council to ,~~~ F.G.Breman,for

s"J1~ü
l."- Fontes

Secretary General
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Le Président ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux membres de l'Assemblée.
Il remercie au nom de l' IFLA :lme. Kliass et l' Association Br~silienne

non seulement pour eic hospitalité mais aussi pour tous ~s efforts consentis pour
l'organisation du congrès, une tâche énorme pour une jeune association dans un pays
très vaste.
Le Président transmet à l'Assemblée les voeux de succès de M.Jellicoe, Pr~sident dl
Honneur de l'IFLA et du Professeur F.C.Cabral, ancien Président, qui se remet actuel
lement des suites d'une intervention chirurgicale. Le Président est heureux de por
ter à la connaissance de l'Assembl~e que le Prof.Cabral vient de recevoir le titre
de Docteur Honoris Causa ~e l'Université d'Evora, ~u Portugal.
Le Président souhaite la bienvenue à Melle.E.Rabal, dél~guée par l'Association d'
~rgentine, qui siège à l' ssemblée pour la première fois.
Avant d'entamer les débats suivant l'ordre du jour, le Président d~clare que le
Comité Exécutif, réuni la veille, a accepté un nouvel ordre du jour, différend de
celui distribué en mai dernier par le Sécrétaire Général. Ce nouvel ordre du jour,
élaboré par 4 membres du Comité Exécutif n'appartenant pas au Bureau, est distribué
aux membres de l'Assemblée, en langue anglaise seulement, ~tant donné qu'il n'était
pas possible d'en faire la traduction faute de temps. Le Président déclare que le
Comité Exécutif avait introduit quelques amendements à cet ordre du jour,avant de
l'accepter. Il deMande aux délégués s'ils acceptent ce nouvel ordre du jour.



/l0
- 2 

rof. M.Bruun d~clare que l'ordre du jour distribué par le Sécrétariat a ~t~ examiné
par les associations qu'il représente ici,et il demande que les points

ui y sont indiqu~s soient examinés par l'Assemblée, en particulier 12- vote sur un
mendement des Statuts, réalisé fin 1977.

r.H.Werkmeister propose que soit accepté le nouvel ordre du jour; l'Assemblée devra
examiner les demandes d'admissions qui ne sont pas indiquées à l'or~'

re du jour précédent, et " le temps est venu de rendre nos Statuts plus conformes
ux besoins de notre époque". Un petit comité s'est constitué pour déliberer quant

aux amendements à apporter aux Statuts, et ce comité devra présenter un projet à l'
ssemblée lors de sa prochaine réunion en 1979.

Prof. M.Bruun déclare qu'il s'agit d'une question de principe: une procédure de vote
--~------a ~té réalisée en accord avec les règles établies,sur une proposition

examinée par l'Assemblée, et ce vote ne peut être annulé pur et simplement sur déci
sion du Comité Exécutif. Il appartient exclusivement à l'Assemblée G~nérale de décider

e la destination de ce vote, et la question doit ddic être maintenue à l'ordre du jour •

• Zvi Miller conteste la validitf de l'ordre du jour distribué par le Sécrétaire Géné-
ral, déclarant que la seule chose qui y soit correcte est le fait qu'il

it été distribué 3 mois à l'avance. M.Miller estime qu'il n'apparti~nt nullement au
écrétaire Général de préparer l'ordre du jour, mais bien à " l'organe ~lu par la Fé
ération pour son administration". Il ajoute que l'ordre du jour a été approuvé lors
'une réunion" secrète du BUREAU, en février dernier, convoquée sans l'autorisation

du Comité Exécutif". La maj ori té du Comité Exécutif , dit H.i {iller, estime que " non
seulement ceci, mais toutes les autres décisions prises au cours de cette période,sont
illégales, pour le moins, aux termes des Statuts, qui établit clairement que la géran-

e et la responsabilité d'administrer et d'orienter cette profession sont entre les
mains du Comité Directeur". De ce fait, il demande de mettre au vote de l'Assemblée
le nouvel ordre du jour, en y ajoutant à la demande du Prof.Bruun, l'article 12 de l'
ancien. Mr.G.J.Stoddart soutient cette proposition.

Le Sécrétaire Gén~ral se réfère à l'article 3 du Règlement Intérieur, suivant lequel
il est chargé de la préparation des réunions du Bureau,du Comité

Directeur et de l'Assemblée Générale, ce qui signifie évidemment qu'il lui appartient
délaborer l'ordre du jour. Telle a été la tJche du Sécrétaire Général depuis la créa
t'ion de l' IFLA. Le Prof.Fontes fait aussi remarquer que l'art. 21 des Statuts dit:
ilLe Bureau se réunit chaque fois qu'il est nécessaire,sur la convocation du Pr~sident"

et qu'il n'appartient nullement au Comité Directeur de l'autoriser ou non. La réunion
du BUREAU a donc été parfaitement " légale~' ainsi que les décisions prises.

Dr.Werkmeister se déclare d'accord sur ce point: le Présid~nt a le droit de convoquer
une réunion du Bureau.

Mr. E.Hiller accepte ce point, mais déclare que puisque le BUREAU n'a aucun droit de
prendre une décision, il ne sert à rien de le convoquer.

Avant de mettre la proposition aux votes, le Président demande aux délégués de véri
fier s'ils ont bien le droit de voter, suivant l'ar~14 du Règlement Intérieur: paie
ment des cotisations. Il annonce que Mme.Kliass a sollicité d'exempter l'association
Brésilienne de la cotisation 1978 en raison de; grands sacrifices financiers consen
tis pour 13 préparation du congrès, sans pour autant perdre son droit de vote.
L'Assemblée Générale acceEte l'exem~tion à l'unanimité.
Le Tr~sorier d~clare que tous les del~gu~s présents ont le droit de vote, leur asso

,-- citation ayant payé la cotisation.

Le Président procède à l'examen des délégations de vote
- M.Magne Bruun apporte une déclaration écrite lui accordant la représentation de
l'association du Danemark et de la Suède.Toutefois la Su~de n'ayant pas p~yA sa
cotisation, ne jouit pas du droit de vote.

- M.B.Fontes appœDte la déclaration l'autorisant à représenter le Portugal.
- M.P.Zbinden apporte la déclaration l'autorisant à représenter la Suisse.

M.Zvi iiiller déclare que Hme. J. Verschuer, Déléguée de l' assQciation d' 1- ustralie, lui
-- a communiqué par téléphone ses excuses,étant empêchée de se rendre au

Brésil, et lui a demandé de représenter son association à l'Assemblée G6n~rale. Il
ajoute qu'elle lui a parlé de plu~ieurs" questions fort importantes, notamment pour
lui annoncer l'invitation officielle de son association de tenir un congrès en Austra
lie", aj ou tant que, "le fait d'être Vic e-Président de sa Région me.' donne le droit
de la représenter ".

Le Trésorier estime que toute délégation de pouvoirs doit,pa» principe,être par écrit.

M.G.Stoddart déclare qu'il serait disposé à accepter la dél~gation de vote, à la
condition que rIme.Verschuer la confirme par télégramme.

Le Prés~~_~~t demande à l'Assemblée de se prononcer par un vote: accepter la déléga
tion de pouvoirs de lime. Verschuer en faveur de l-1.Zvi Hiller.
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RAPPORT DE l'1ME KLIASS-Congrès 1978 Ume. Kliass remercie l'IFLA d'avoir donn~ à son
association la possibilité d'organiser un congrès,

soit aussi fructueux pour son pays que pour les p~rti-

Approuvé par 10 votes contre 9
Le Président, sur demande de M.Campbell l'liller, demande un vote sur l'amendement pro

posé p~r H.Stoddart : que cette délégation soit confirmée par télégram~.

Approuvé à l'unanimité.

NOTE DU SECR~TAIRE G~NLRAL : Aucun télégramme n'a été reçu à cette date - 18 octobre)

Le Président propose à l'Assemblée d'accepter le nouv~ ordre du jour,en y ajoutant
l'article 12 de l'ancien, sous 14 c)

Approuvé à l'unanimité

et exprime le voeu que ce congrès
cipants.

EXCUSES POUR HOTI]' D'ABSENCE ont étf reçues de :
MM. G.Jellicoe - Prof.F.C.Cabral - Prof.H.Vroom 

J.B.Perrin - l'Association Danoise dont le vote est confié au Prof.M.Bruun - L.Riudor
Prof.M.MBcsenyi~I.Cance1ad'Abreu,dont le vote est confié au Prof.Fontes -Mme. Fisze r
dont le vote est confié à r1elle Rabal- Mme.J.Verschuer, suivant appel téléphonique à
M.Miller, lui accordant également son vote - M.J.Wijckmans- Prof.P.Porcinai-S.Shurcliff.

PRESENTATION DES ~rOUVEAUX lŒHBRES DU COHITE DIRECTEUR

r:.J.Wijckmans, nouveau Trésorier,qui remplacera M.
Il remercie chaleureusement M.Zbinden pour sa dé
qu'ingrate.

connu de l 'Asl3f:nblé':) , puisque'il y
ciation Allemande. Commissaire aux
et depuis 1969 Vice-Président.
Le Président recrette l'absence de
P.Zbineen â partir du 31.12.1978.
votion à une ttche aussi difficile

siège depuis
Comptes deux

Le Président prfsente son suc
cesseur,Dr.Werkmeister,bien

1965 en qualité de délégu~ de l'asso-.;.~

fois, lorsque M.Breman était Trésorier,

PROCES-VERBATJX D=S D:ï;l~Nli::=<ES REUïHONS ont été lus et a~prouvés.

Le Présicier,-:

riat pour lui

M.Z.Mille~ dCl1dnde q~e soit porté un am~ndement àu procès-verbal,qui ne porte pas
G~nt~o: ùe ~a dèlégation de pouvoirs de l'association de Nouvelle Zélande

à Mme.JoVerz~huc~ ( Tr'~tefois, cette délégation est clairement indiquée sous le titre
"excuses pour mati: dl ersence" paGe l du procès-verbal )

Approuvé à l'unanimité

=e~e~cic d'avoir apporté autant de soin à l'élaboration des procès
VE':!:'ba'l::, 0:;.nn10n que partage le Prof .A.Weddle,qui a écrit au Sécréta
en ex~r~~~r sa satisfaction.

Demande d'a~m~~~~. ~' Association T~rque des Architectes Paysagistes

Le Président pr€sente cette candidature, qui a reçu l'appui du Comité Exécutif.II
iIiët la P:;:'oposi tiO.l au:{ votes.

Approuvé à l'unanimité.

Le Sécrétaire Gén&ral présente la demande écrite d'admission de l'Association des
Ph:!}ip;eines.

Mr.Z.Miller déclare que M.Campbell ~iller et lui-même ont eu la grande surprise de
trouver aux Philippines un groupe de professionnels hautement qualifiés

de 20 membres. '"r.Miller déclare qu'il faut un certain temps, parfois assez long, à
une association ~ouvellement formée pour se donner des Statuts, et propose que les
nouvelles associatic_s reçoivent un délai leur permettant de soumettre ~ l'Assemblée
Générale leurs .3tatuts, par exemple 2 ans. ~mpbel!Jliller fait va.loir le niveau
élevé de l:Associ~tion des Philippines, et propose que leur demande d'admission soit
approuvée. M.Z.Miller appuye cette proposition, et de~ande que le Délégué-Président
de l'association, qui est à Salvador, soit admis à sièger à l'Assemblée.

Le Président demande à l'Assemblée de voter l'admission de l'Association Philippine.

Approuvé à l'unanimité

Après un débat aniBé quant à l'admission du Délégué,M.I.Santos avec droit de vote,
plusieurs èélégvés( Sécrétaire Général, Prof.Bruun,le Président) estimant ne pouvoir
l'admettre qu'e~ qualit~ d'observateur" étant donné son ignorance totale des a~faires

internes de l'IFLA =~r lequel il serait appelé à voter,la motion est mise aux votes:

Approuvé par 15 votes contres 5

Le Président annonce que deux représentants de l'Association de Nouvelle Zélande,
lîelle D.Lucans et M.H.Evans, porteurs d'une lettre d'introduction au con

grès, mais non 2 l'lëssemblée Générale, àollicitent leur admission ~ l'Assembl~e.

Mr. C.MilJer propose qu'ils soient admis en qualité de Délégués s'ils apportent une
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lettre les y autorisant, ou en qualité d'observateurs s'ils n'en ont pas.

Approuvé à l'unanimité

~e Présictnt souh~ite la bienvenue à M.I.Santos, Dé1é8Ué de l'Association Philippine,
et à Helle.Lucas et fot.Evans, observateurs de Nouvelle Zélande.

Association Indonésienne Mr.Z.Miller fournit ample information sur cette association
-- récemment fondée,dont il a rencontré une délégation à Manille.

Il admet que ce 8roupe reconnait n'avoir pas reçu une formation professionnelle adé
quate, excepté l'un de ses membres, M.Z.Ra~~man,qui a étudié à l'Université Davis,en
Californie,y ayant reçu un enseignement de base en horticulture; se rendant compte
que ce n'était pas la formation qu'il souhaitait recevoir, après avoir eu plusieurs
entretiens avec des architectes paysagistes de Californie qui lui apprirent ce qu'est
réellement leur profession, M.Rachman est retourné en Indonésie pour y contribuer à
la création d'un cours d'architecture pays38iste. Mr. Campb~~l!~ estime que M.
Rachman pourrait obtenir une licence d'architecture paysa8iste pour prati~uer dans
plusieurs Etats et probablement être aàmis en qualité de membre par l'ASLA.
rir. Z.Hiller d~clare qu'il a reçu une lettre de l'Association Indonésienne,annonçant
sa formation et réduite de 150 à 7 architectes paysagistes et un membre honoraire,
Dr.Sumano.L'Association s'est donné un Président Gt un Sécrétaire et exprime le désir
de s'affilier à l'IFLA. Aucune demande officielle d'admission n'a été formulée ,mais
M.Z·Mi11er estime qu'il ne s'agit là que d'une formalité sans importance.
Mr. I.Santos dûclare que le soutien de l'IFLA ap~~.rait à l'Association Indonésien

ne une aide appréciable.

Mme. Kliass estime que le problème se pose de la même mlni~re dans tous les pays en
voie de développement, et qu'il est important que l'IFLA accorde son

soutien aux associations qui s'y forment. Toutefois. ces associations devraient avoir
un délai de 6 ans,ainsi que lia dit M.Zvi !tiller4 pour que leurs membres atteignent
un niveau acceptable, lequel dépend évidemment des possibilités d'acquérir une for
mation professionnelle.
Melle E.Rabal an~once que depuis deux ans fonctionne un cours à l'Université de Cor

doba,en Argentina, et qu'un nouveaux cours est en voie de formation à
Buenos Aires.

M.Campbell I·I?-!-~er propose, après divers amt;ndements que : If L' Assf::mblée Générale
exprime à l'Association Indonésienne sa satisfaction à la réception

de la lettre adressée au Vice Président Zvi r:iller, et approuve sa demande d'admis
sion, laquelle deviendre effective lorsque l'Association aura soumis à l'IFLA ses
Statuts et son R2g~ement Int~rieur, en accord avec les exigences de l'IFLA "

Le Président demande à qui il inc0mbera de décider s~ ces documents sont ou non con-
------ formes aux exigences de l'IFLA, et une longue discussion suit. M.Zvi
Miller se réfère aux décisions de l'Assemblée en 1966 à Stuttgart quant aux exigences
formulées pour les qualifications des membres ( au moins égales à celles de l'ASLA
des Etats Unis ), et propose que le Comité Exécutif soit chargé de décider si l'As
sociation Indonésienne s'y conforme. Mme. Kliass propose que la décision soit prise
sur proposition du Vice Président de ~R~gion qui est sensé connaitre les conditions
et possibilités du pays. M.P.Tattersfield se réfère 3 l'art. 9 des Statuts: L'Assem
blée Générale décide de l'admission de nouveaux membres,qui dfpend exclusivement de
~a décision If .11 rappelle que le Prof.Weddle a préparé une séri~ de directives con
cernant les qualifications minimum en matière de formation professionnelle. M.Werk
meister déclare qu'un Comité Permanent de Formation Professionnelle serait mis sur
pied, pour tra+ter de ces questions. Mr. Z.Miller déclare qu'un Comité pour les normes
d'admission des membres serait également mis sur pied pour traiter de ces questions.
Mr.P.Tattersfield fait logiquement remarquer qu'aucun de ces comités n'existe encore,
mars-que-ïe document de M.g.Weddle fait auto~ité en l~ m~ti~re, tandis qUé 12 décision
d'admission d'un nouveau menbre appartient exclusivement à l'Assemblée Générale.

Le PrÉsident propose àl'Assemblée 13 motion suivante: "L'Assemblée Générale expri-
--- me 8a satisfaction 3 la réception d~ la lettre adressée par l'Jssocia

tion Indonésienne au Vice-Président Biller, et approuve sa dem_mdc d'admission, qui
n'entrera en vigueur que lorsqu'elle aura soumis à l'approbation de l'Asserrblée Géné
rale -en accord avec les Statuts art. 9 - ses Statuts et son Règlement Intérieur,
conformes aux normes admises par l'IFLA"

Approuvé à l'unanimité.

Rapport du Président ( distribué ).Le Président se réfère au refus opposé par l'UNESCO
à l'admission de l'IFLA en catégorie A,et annonée qu'une lettre

récente de l'Un~SCo laisse entrevoir une attitud~ plus souple de cette organisation
envers les organisations ayant des membres à Taiwan. Il déclare qu'avant d'avoir été
informé du refus de l'UNESCO,il a adressé au Directeur Général une lettre qu'il lut
à l'Assemb16e Générale, et dor.t copie sera distribuée Jvec IL procès-verbal.

Dr. H.Werkneister bt tI.P.Tattersfield lui expriment leur approbation.
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RAPPORT DU VICE PTIBSIDF:NT REGION ORIENTlLE
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RAPPORT DU PRESIDENT SORTANT - Le Prof.Owens lit son rapport,manuscrit, qui sera dis
tribué avec l~ procès-verbal.

RAPPonT nu SECR=TJIR~~ G~NER'L (distribué ). Comme il le dit dans son rapport,lc S~cré-
taire G~néral dçnande au Président de poser à l'Assem

blée un vote de confiance. Il quitte la s~lle pour permettre à l'Assemblée d'examiner
librement la c1uestion " comme il est d'usage dans les sociét~s démocratiques" ,dit-il.

Le Pr~sid~nt déclare qu'il y a eu un échange assez vif de lettres entre les 4 mem-
----- bres de l'Exécutif n'appartGnant pas au Bureau et le S~crftaire Général,
et ajoute q~e lui-même a €galement reçu une lettre qu'il n'a pas jugé utile de divul
guer jusqu'a prèsent. Il demande JU Dr.Werkmeister de parler de cettt question.

H.H.Werkmeister déclare qu'il est inutile de discuter en détails le rapport du Sécré
-------------- taire Génfral, et propose à l'Assemblée de voter sa confiance au
Prof.Fontes, au PrGsidc::nt F.G.Breman, et " aux autres membres du personnel du BUREAU".

M.Ca~bel~!il~~ appuie cette proposition. Le Président demande à l'Assemblée de
la voter : A' 'l' .. t Lpprouve a unan1m1 ~

De vifs applaudissements saluent le retour de M.E.Fontes dans la salle.

Le S~crétaire Général annonce que deux del~~ndes seulement ont ét~ reçues de membres
souhaitant une participation individuelle aux activités de l'IFLA

M.D.Slater (Malawi) membre de l'Association Sud-Africaine, et M. F. de Zutter, de
l'Association Belge. L'annonce de la possibilité de participer individuellement a
été publiée dans le Journal de l'IFLA n,le M.E.Fontes suggère que le PrGsident fasse
connaître aux deux intéressés qu'un diplôme sera imprimé prochainement,et qu'ils le
recevront d~s que possible.

Cartes individuelles de membre de l'IFLA M.E.Fontes d~m3nde s'il y a lieu de conti-
nuer à imprimer 8t distribuer ces cartes.

Après une vive discussion, le Pr~sident propose de recommander à chaque nssociation
d'indiquçr sur ses propres ~rte~~e-m;mbrc Gon affiliation à l'IFEA. L'IFL] n'aura
donc plus besoin de distribuer de cartes individuelles.

Approuvé

RAPPORT DU VI'::E PR=SID,~NT REGION OCCIDENTALE - M.E.Arredondo distribue aux membres---_._- ..----
son rapport.

M.P.Tattersficld demande pour quel motif le Vice Président n'a pas particip~ à l'or
ganisation n~'ë~ngrès 1978,et pourquoi les Etats Unis n'y sont pas représentés.
Le Président rappelle que trois circulaires ont été envoyées a tous les membres de

l'Assemblée, leur demandant de proposer des conférGnciers pour le con
grès. Il y eut peu de r{ponses, a~cune des Etats Unis ni du Vice Prfsident de la Ré
gion eccidentale. Le Présid~nt a aussi écrit directement à M.hrredondo plusieurs fois,
lui de~andant de lui indiquer des conférenciers (le 28 juin 1977, le 29 décembre 1977
réponse le 17 frvicr 1978 - encore le 1er mars et le 5 avril.Finalement,il a reçu le
15 juin copie d'une lettre sans date, adressée par M. i\rredondo à tlme. H. Lluberes, qui
lui a per;i1is de l' Lnviter à parler au congrès, en représentation du V~nézuela. Il a
encore écrit le 27 juillet - a reçu une lettre du 25 juillet - et finalement le 3
aôut. Le Présio~nt déclare que le congrès a été pJrticulièr ment difficile a organi
ser, Qinsi que l'a déjà dit Mme. Kliass.

RAPPO~T DU VICE PR;~SIDLNT REGION CENTRfLE - Dr. Werkmeister s'excuse auprès du Sécré-
taire Génér~l de ne lui avoir pas envoyé

son rapport ~n temps utile, du fait qu'il souhaitait y inclure un exposé sur sa par
ticipQtion ~ une réunion de travail du Conseil de l'Europe. Il lut son rapport et
le commenta. Dr.V/erkmeister regrette qu'il n'y ait pas d'architE:ctes paysagistes en
Italie notamment" peut-être un ou deux",dit-il" mais il est dommage qu'il y en ait
aussi peu en cnmpar~ison ~vec les Philippines par exemple l'.
Le Sécr~taire Général note que le rapport du Vice Président indique erronément que

le Professeur F.C .Cabral est Délée;ué de l' "ssociation Portugai
se, 2lors qu'il ne l'est plus depuis plus d'un an. Quant à l'Espagne, 1~ situation
de l'architecture paysariste dans ce pays a également retenu son ~ttùntion. Le Prof.
Weddle y a donné des cours, et lui-même a ét€ invité à participûr à un s~rninaire,à

Pontevedr~, pour y parler de l'architecture paysagiste.

Le Pr sident annonce qu'il a écrit officiellement au Conseil de l'Europe et au Direc
----- -----teur Génér~l de l'UNESCO pour leur fait part de lCélection du Dr.Werk
meister ; la présidence dE: l'IFLA. La copie de la réponse du Sécrétaire G~néral du
Conseil Ge l'Europe ser2 distribuée avec le procès-verbal. Le Pr8sident dûclare qu'
il n'avcit nullement l'intention de se rendre à l,~ réunion du Conseil dE: l'Europe,à
laquelle il avait prié M.Werkmeister de représenter l'IFLA

Avant de lire son rapport complémentaire,
qu'il distribua aux p~rticipants, M.Z.

Miller parla de son voy:ge à Manille. Il avait regretté de n'avoir pu rencontrer M.
'.' l
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mais avait a:pris qu'il y a en Inde au moins 50 architectes paysagistes profession
nels. A Bangkok il rencontra 4 architectes paysagistes et examina avec eux la possi
bilité de former une association thaïlandaise. Il vient de recevoir d'eux une lettre
annonçant que des progrès avaient été réalisés et une association ét~it form~e ou sur
le point de l'être, qui solliciterait prochainement son ad~ission à l'IFLl.
Mr.Z.Miller déclara qu'il n'avait eu aucune nouvelle de certains membres individuels
du Liban, d'Iran et de Taiwan. M.Z.Miller déclara avoir reçu une demande d'ad~lission

en qualité de membre individuel d'un paysagiste de Singapour.

Mr. Z Miller parlant du Journal de l'IFLA-IFLA NEWS, regretta d'y voir ~ rtout m&ntion
de l'UNESCO,mais pas un mot sur les résultats de la Conférence Régiona

le de Hanille, ni d'ailleurs du séminaire organisé par les associations des Pays-Bas
et de Belgique à Wageningen.
Le Président fit observer que ledit séminaire de Wageningen avait été annulé.

Il proposa que les activitfs réGionales fassent la matière d'IFLA NEWS.3
Mr.Z.Miller Commentant son rapport et sa demande de modifier les priorit~s de l'IFLfi,

Hr.; iiller déclare qu'il s'est consacré à l' IFL1\. depuis 1951 t mais y a
renoncé en 1966 parce que les résultats étaient maigres. En 1952, dit-il, l'IFLA
comptait 16 membres, et 26 ans plus tard à peine 12 de plus, dont plusieurs étaient
totalement inactifs. L'établissement du Sécrétariat, il y a 13 ans, n'a pas eu pour
effet d'augmenter le nombre de membres de l'1Ft;\.. Le budget réflète nos activités,et
on n'y trouve que deux postes constructifs: Tâches ct Hissions soit 19% du budget,
et Subsides aux Régions à peine 6,4%. Il Nous accordons trop d'importance, de temps et
d'argent à nos contacts ClVec l'UNESCO", d~clara-t-il encore, ft et bien que l'UNESCO
nous accorde des subsides qui entrent pour ~~ dans notre budget,nous avons eu bien
peu de possibilités d'étendre l'IFLA à l'échelle mondiale, raison pour laquelle l'ad
mission en catégorie A nous a tté refusée." La subvention ,de l'UNESCO est sujette
à l'attribution de 6CYJ; du montant alloué pour des activit~s " constructives", dont
30% aux Régions, et le reste soit 40% pour l'administration.
De ce fait, M.liiller a prùparé et présente à l'Assemblée un Plan Décennal appelé
MISSION 88 ( distribué avec le procès-v€rb~l). M.tliller lut le rapport, le conmenta,
en soulignant l'ioportant du budget, qui doit allouer 30% aux Régions,30% aux publica
tions,propagcnde, séminaires et al, et pas plus de 40% à l'administration générale.
Le Trésori0r doit agir suivant les orientations de l'IFLA, dit-il,et doit être assis
té par un Comité de Collecte de Fonds.

Le Trésorier fit remarquer que les chiffres avancés par M.Uiller n'étaient pas exacts.
La Subvention d~ l'UNESCO,par exemple, représente 16% et non 9% du bud

get. Le Tr6sor~er regrettant que le document HISSION 88 n'ait pas été distribué à
l'avance pour en permettre un étude plus approfondie, note cepend~nt qu'un rapide
calcul que M.l'il~0r a b~sé ses calculs sur le montant total - recettes et capital 
de l'IFLA,oubliant complètement de prendre ce capital en considération. Les calculs
corrects pour 1977 Dontent que les dépenses administratives ont effectivement été de
40% du budget et 309~ pour Tâches et lissions et Régions, soit les proportions préco
nisées par H.i1illcr dans son" rapport révolutionn:3.ire".

Le Président leva la séance et remercia les particmpants.

Procès-verbal de la réunion de l'ASSm1BLEE GENERALE de l'IFLA

le 2~ septembre 1978 - Salvador

Le Pr'sident ouvre la s~ance et transmet~ un message de voeux de l ',.ssociation Turque.

Le Président félicite M.hiller pour son exposé,d'une durée d'une heure et quart la
veille, et déclare qu'il a rapidement étudi~ le Plan Décennal liIssrON

88 dans la soirée. Parmi les 10 recomn~ndations formulées, seuls les Conseils R~bio

naux semblent constituer une nouveauté. Quant G la r~alisation du Plan, le Président
fait remarquer que l'IFL~ n'a pas manqué de " membres dévoués" dans le passé, qui
lui ont consacré une énorme somme de labeur désintéressé : parmi les assistants se
trouvent trois Sécrétëires Généraux, dit-il, couvrant une période de 21 ans de l'
histoire de l'IFLA.Le President d€n~nda à M.Lovejoy de parler de MIS3ION 88.

M.Lovejoy f~licita H.;.iller pour ce document bien structllr~. Ce qu'il faut à l'IFL"
en fait, c'est une Directeur Général salarié plein temps, un projet dont

nous parlons depuis des aDnées, dit-il. H.Lovejoy demanda quels r~sultats avait ob
tenu H.E.Lovelace, a la tête du Comité pour la collecte de fonds. "Nous essayons de
gouverner une organisation internationale avec des bouts de ficelle" ajouta-t-il.
" Essayons de trouver un Directeur Gén[r31, un homme plein d'une énergie débordante,

d'initiative et ayant le sens de l'environnement, afin que l~ Président puisse se
concentrer sur les gr nds problèmes de l'environnement, sans être constaoment bous
culé par des questions d'"'ldministration interne." H.Lovejoy ajouta que l'excellent
résu''1é de fi .riillE:r " contient un ou deux sugr estions que nous devrions retenir, mais
que 95% des objectifs indiqués ici sont ceux que l'IFLA poursuit et s'efforce de réa
liser depuis au moins 25 ans ".
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Le Président se décl~re enti0rement d'accord ~vèc M.Lovejoy, et rappelle que dès 1973
------------. il a dit exacttment la mêMe chose : l'IFL~ a besoin d'un Directeur Gé
néral payé à mi-tewps sinon à plein temps, tel qu'en ont toutes les organi5ations in
ternationales ; UIA,UICN,ICOMOS etc.
Quant à l'obsenvation faite p~r M.Miller, que le Sécrétariat n'avait pas contribué de
façon si~nificative à l'extension territoriale de l'IFLA, le Président estime qu'elle
est sans f0ndement, car il n'appartient certainenent pas à un sécrétariat de sollici
ter l'adhésion de nouveaux membres, mais bien aux membres de l'Kssembl~e Générale.

Le Sécr~taire Général se déclare d'accord avec les deux autres Sécrétaires Généraux___ ._-..r.. _

ayant pris l~ parole avant lui. Il n'appartient nullement au
Sécrétariat de recruter des membres, les pays doivent résoudre leurs propres problè
mes profess~onnels et l'IFLA ne peut que les encourager a former des associations,
sans les y force.. Le plan de II.Miller n'est pas décennal, dit-il, c'est un plan pour
de tr~s no~brcuses années.

Prof. M.Bruun est iDe q~e la question financière joue ici le rôle essentiel, et que
----------.--- l'IFL~ doit maintenir et même renforcer ses relations avec les organis
mes internationaux et les agences des Nations Unies, afin d'en obtenir des subsides
destinés ~ la réalisation de ses programmes.

~~be~!-)li~ler se déclare d'accord sur la nécessité de réunir des fonds. "Il est
aisé de voir que l'IFLA a réalisé une oeuvre considérable",dit-il,

"mais si nous arrivons à réaliser un dixième des objectifs indiqués par le Plan,nous
progressoD3 èG maLi8rc satisfaisante ". Suivant son expérience au service de l'ISLA
pour la col~0c~e de fonds, lui indique que 1) les Fondations ne subsidient pas les
programmes de p:rapagande; ~;) nous devons éta'Jlir un plan structuré pour montrer :
a) que l'architecture p~ysagiste contribue à améliorer la qualité de la vie dans un

monde ~~i ch~~~e; b) une image de la profession qui en"démontre la compétence.
pour r~alicer cet objectif.

Hme.Rosenbro~jer p nse que le plan de M.Miller n'apporte rien de neuf, mais consti
--------_. - ... -. tU0 un document qu'il sera bon de montrer à son association.

Le Président Tappelle à ~:Me.Rosenbroïjer un èocument fort similaire, préparé vn 1975
------ pn:c' lInE.L'1velace Il Objectifs à court et à long termes ".

Mr.P.TattersficJd ZorLule deux réserves: a) le Plan ne mentionne pas la Recherche,
~ui doit en fair~ pnrtie; b) le document de Stuttgart i~pose aux

associations,~our l'adiJission de leurs membres, des critères q'il sera tres difficile
de satisfè:L~.

M.Stoddart ~ait obsGr/~"~ qUL même 13 notion de Conseils Rfgionaux n'est pas neuve,
car i: l'avait lui-m~me proposée dès 1975. Il estime que le document qui

vient dêtre r'isLd.bué è.oi t être remis aux Dô16Sli'S' pa!p étude aT)profondie, en les
priant de f~ire unrt de leurs remarques dans 3 ou 4 mois.

M.Campbe~}~:!~~;tlL' propoGe que H. Zvi ;-jiller et 3 autres membres préparent un proj et,
tenant compte de tout ce qui vient d'être dit, pour le soumettre

â l'AsseQbl&e ~~n&r~le plus tard dans la journée.

H.Z~~~~leE açce~te, et appuie 13 proposition,que le Président met au vote:

Approuvé à l'unanimité

H.Car.Jpbell l:iller propose que le c~r1ité ad hoc soit composé de tm.V/erkmeister,Stoè
-- -- dart,Lovejoy,Kitamura,Z.Hiller et lui-même.

CONSEILS ~ION: UX -t-L Z.Hiller estime que recruter de nouv(aux Membres Il n'est pas
une question d'argent. C'est certainement une question de commu

nication" • De ce fJit, il demande un vote pour l'approbation de la création de trois
Conseils TIécionaux, dirigés par les trois Vice-Présidents et composés d'un délégué
de chacune des nssociations de la région.

Le Président déclare qu'une telle proposition doit être ~omp16t'e: par les impli
cations budgétaires qu'elle implique pour le budget.

~.l;il~~ déclnre que la création des Conseils Régionaux dépend essentiellement du
mont ,~t qui leur est alloué sur l~ budget.

Des débats très vRstes suivent. Le Tr&sorier, Prof.lI.Bruun,M.Stoddart,Mme Kliass et
M. Zvi liiller expoGent leurs di vers arguments et formulent leurs réserves. Pour résu
mer les sentiments de nombreux délérués, le Prof, Weddle déclare" Je pense que le
système actuel de Régions,qui a bien marché jusqu'ici, devrait continuer en vigueur,
sans que cette structure prenne une forme officielle, qui serait peut-être trop com
pliquée pour l' IFL:. da"ls sont état actuel."

Le Trésor~i_e!_~t. tLI·: •Bruun approuvent cett e formule, et font remarquer que les asso
ciations doivent être consultées avant qu'une décision

soit prise.
, .ri r""'-'

..-
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Le Président den~~de ~u co~ité ad hoc de prendre ces observations en consièération,
et propose qu~ le Trésorier se joigne aux membres de ce comité.

M.Zvi Miller propose une motion de remerciements au Professeur H.Owens,au service de
l'IFL~ eepuis 1954. Il propose que le Prof.Owens soit nommé coordinateur

des progra~mes de form~tion professionnelle de l'IFk,.

Le Président se décl~re convaincu de la cOMpétence du Prof. Owens pour une telle mis-
--- sion, mais estime que ses fonctions devraient être clairement définies
pour éviter tout double-emploi avec delles dévolues au président du Comité Formation
Professionnelle, Prof.~.Kiemstedt.

t1. Z.Hiller d",clart. qu'il app3.rtient au Comité Formation Professionnelle d'effectuer
---------- des recherches, et " ce que nous voulons c'est utiliser tout ce qui aura
été dAcouvert, pour promouvoir et venir en aide l'. Mme. Kliass appuie sa proposition.
Le Président demande 3 l' ltssemblée de voter :

pprouvé - 7 abstentions déclarées.

Prof.~~ns accepte la nomin~tion.

R~PPORT DU TRESORIER (distribué). M.Zbinden regrette que certaines associations n'aient
.----- pas payé leur oôtisation. Il annonce que, n'ayant pu trouver

deux membres de l'IFLrt disposés à remplir les fonctions de Commissaires aux Comptes,
il s'est adressé à une firme com~erciale, dont il distribu le rapport.

Prof. ~ W€~~le r8gret~e que les bilans n'indiquent pas de mani8re plus détaillée les
_. - d8~enses des divers postes. Les membres souhaitent savoir, dit-il, à

quoi a servi lcu~ ar~ent, et cette information les encourage à subvenir au budget de
l'IFk. Le TrécrriJT est d'accord sur ce point: c'est une excellent proposition, qui
ne manqurn paS-Z:-augnencG.' consid~rablement le travail du Trésorier.

Dr.Vierkmeister se T~Î0Te ~~ poste Tâch(;s et Missions 1977 et dem3nde des détails.

Le Trésorie~ répc~d que 1(; total des dépenses sur ce poste atteint en 1977 le montant
--- de F3.1~~290; cont~e FS. 18.000 au budget de ce poste. Il a servi à fi-
nancer M.Lovelace (2(-ion Occidentale ),et ~es missions à Paris pour l'UN~SCO, à
StrdsbourG ét Grenad8 po~r le Conseil de l'Europe, à Genève pour l', lliance Interna
tionale du Tou~iE~e ( p~Cpcr~tion de la conférence de t1anille), au Portugal pour l'
UNEP, et en re~r;co~t~tion n Varsovie.

Le Président deBande à 11 lsseMblée d'npprouver le bilan 1977
Approuv-e - une abstention

Le Président propose d'approuver le rapport de la ComMission des Comptes
Approuvé à l'unanimité

BUDGET CORRIG~l978. Le ~r6sorier décl~re qu'il ne diff&re du budget original que
sur deux points :

l • un solde posit~î au 1.1.1978 de FS. 46.455,91 nu lieu de 26.878,25, grôce au
bénéfice sub8t&ncicl rGalisé par l'IFL} au congrès 1976 en Turquie.

2. subvention :'.ux ~Cgions, portée à FS. 6.000,- sur décision de l' ,\ssemblée Gén6rale
à Vilvorde, ~977.

Prof. h.\Jeddle sueg~re que soit établi un système permett~nt une certaine flexibi
lité ponr l'attribution des montants au budget, peut-être sous la

forme d'une petite r&serv~ de 5 ou 10%,permettant d'excéder l'un ou l'autre poste.

Le Trésorier observo qu'en comptabilit~ il existe un principe de base: on ne peut
en cUCUl cas compenser un poste de dépenses pqr un autre, ni reporter

un poste sur le budbet de l'nnnée suivante s'il n'a pas été utilisé. Il accepterait
la proposition de M.Weddle : le Trésorier pourrait être autorisé par l'.\ssemblée Gé
nérale d'excéder n'importe quel poste de 5, la ou 20%, mais à la condition expresse
d'être, de ce fait, dègac& de toute responsabilité par l'hssenblée G~n~rale.

Le Président dem~nde à l'hssemblée d'accepter le Budget1978 corrigé.

Approuvé à l'unanimit~.

BUDGET 1979 Le Trésori'r estime qu'il a~partient au nouveau Trésorier d'~laborer le
budget dont il ~ura la resnonsabilité. Il n'a malheureusement pu ren

conter M.Wijc~ 'lans, De ce fait, il a préparé un projet d Budget 1979 et l'a présen
té au Comité ~xéeu+if 1er" de sa réunion le 22 serytembre. Toutefois, M.Zvi Miller
a rejeté ce projet senz discussion.

reryrette ~ue le budget n'ait pas été distribué 3 mois ' l'~vance, quelle
que soit la =~ison invoquée. Il demande pourquoi, sur un budget total de

FS .100.000, - il n 'y a qUE:: yi pour les trois R€,r:ions, et ourquoi il rest~ un solc~e

non utilisé de F~. 36.0CO,-

Le Trtsorier estime que l.cs connaissances de M.Miller en m~tière de comptabilité ne
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sont pas à la hauteur de sa compétence d'architecte paysagiste. Il ex?lique que le
solde en banque au 31.12.1978 représente une réduction du capital de l'IFLA d'environ
FS. 8.000,- pour une seule année. Il regrette d'ailleurs que M.Miller n'ait pas posé
de question lors de la réunion du Comité Exécutif, au lieu de refuser d'examiner le
budget. Mr. Z.l:iller répète au' il ne voit pas pourquoi il faut avoir plus de ])S.
20.000,- à l," b~nque-au 31.12:78. Le Trésorier répond que c'est tout simplement par-
ce que les mem')res ne paient leur ~t~ion-qu'enmai-juin. La réserve nécessaire
doit donc être suffisante pour couvrir les frais d'une demi-année, tandis qu'elle
atteint à peine u~ tiers du budget.

Le Président de@a~da au Trésorier, au Dr.Wcrkmeister et un comité ad hoc de préparer
U~ Du~get 1979, ce quifut accepté.

BUDGDT 1979 Plus t~rd, le Trésorier prfsenta le dudget 1979 préparé p~r le comité ,et
--- fi~ renarquer que le solde au 31.12.1979 avait été réduit d'environ 12%
du capital au d6but de l'Jnnée.
Le projet est discu~é longuement. Le Président note que IL poste Journal de l'IFL~ a
été calculé sur la base du courrier postal ordinaire seulement, et qu'il faudrait y
ajouter environ FS 2.000,- de plus pour l'expédition outremer par avion. Le Trésorier
note que 1(, poste Réunions du BUREHU a:: disparu du Budget, et le Sécrétaire Gén_ér~

demande si les f~ais de réunion du BUREAU sont inclus dans le poste Frais de voyage.

M.H.Werkmeister dfclare qu'en tant que PrésidGnt, il dirigera l'administration de la
manière la plus économique. " Nous préparons un projet de r8vision

des Statuts, ct il n'y aura probablement plus de BURE1I.U" dit-il, " le travail sera
effectué par li~ Comité Exécutif"." S' il faut une réunion du BUREl,U avant cela, les
frais seront ~r:~lus dans 1<. poste Frais de VOY3.ge".

Le Sécrétaire Général observe que l'IFLü est toujours gouvèrnée par les Statuts ac-
-- tuels, qui prévoient des réunions du BUREl\U, et que de ce fait

le poste corr~epondant doit être maintenu au budget.

Dr. H.Werlm.?:!:.stE.r déclare que le Comité Exécutif devra décider quand les Itlembres du
BUREr',U doivent se réunir, et ajoute" Veuillez avoir confiance en

nous, nous ssrons aussi économes que possible ".

Le Sécrétairc G~néral déclare que les réunions de l'Exécutif coûtent bien plus cher
____0_ - que celles du Bureau, mais " s'il n 'y a plus de réunions du

tout, ce sera Je Doins cher !".
Prof. M.~~~ ~~it remarquer que de telles décisions manquent de logique: d'une part

~oobreux sont les déléŒUés qui insistent,année après année, sur la né
cessité de Îou~~ir un budget plus détaillé, et d'autre part le nouveau budget alloue
sous un seul poste Frais de Voyage Il.500,- FS , sans plus rien spécifier, ni Hissions
et Travaux ni r&unions du Bureau, et nous accordons ainsi carte blanche au Comité
Exécutif pour è6penser cette somme à son gré."Les associations quo je représente, dit
il, ne manque~ont pas de m& poser des questions serrées sur une telle pr~c~dure. "

M.H.Werkmeister d6clare qu'il ne s'agit là que d'un projet, que l~ nouveau Tr~sori r
- - - devra élaborer.

Le Trésorier déclare que ce document n'est nullement un projet, mais bien le Budget
pvovisoire pour 1979, les seuls chiffres sujets à modification

étant ceux inèiquant le solde exact au 1.1.1979.

Le Président approuve cettu déclar,tion : un budget doit être approuvé par l'l~sem-

blée Générale,engageant à la fois la responsabilité du Trésorier et
celle du Coûit~ ~xécutif.

Les membres p(2ent plusieurs questions quant au budget, notaoment au sujet des postes
Groupes de TraT,il et Congrès 1978, et le Tresorier leur répond.

Le Président del!I~:J.de 3. l' ..ssemblée d'approuver le Budget 1979
Approuve - contre l voix (Canada()

Le Président re'lercie chaleureUSél'1ent le Trésorier pour son travail dévoué au cours
de plusieurs ~nnèes. Le budget 1979 sera distribué avec le procès-verbdl de la réunion.

IFLA NEWS-JOUllN•. L D" L'IFL~ Les membres discutent du mode de distribution du journal.
'l.Campbell 1iller sugg8re que son format soit choisi en

fonction des tarifs postaux les plus avantîë8ux. Le délé-ué du Japon,M.Kitamura pro
pose que lui soit envoyé un exempl,ire de 1. publication, que l'association se char
gerait alors elle-mG~e d'imprimer, de traduir~ et de distribuer à ses membres. Le
PrésiG~ est~~e ~ue c'est une excellente proposition.

Dr. H.Werkmejster déclare que le prochain numéro du Journal sera préparé dans ses
, bureaux. Il demande aux Vice-Présidents de lui envoyer des documents
a pu~lie::. ~'?_ Sécr6taire Général estime que le contsrès 1978 doit fournir ample
matiere a pu')lica tion pour le 3e numéro d' IFL. NL\!S.
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MEMBRES INDIVIDUELS - Le ~résid~nt se réfère à l'art. l du Règlement Intérieur amen-
dé,et annonce que seul r1.G.An~nostopou19~ lui a envoy~ un rap

port.Il y est dit qu'il y a 6 ou 7 architectes paysagistes professionnels en Grèce,
mais que la Loi ne leur permet pas de former une association ayant moins de 20 mem
bres. M.Werkmeister déclare qu'à Strasbourg il a rencontré un délégué du gouvernement
grec, qui connait la question, et pense qu'il doit néanmoins être possible de former
une association. Dr.Werkmeister é~ra à M.Anagnostopoulos à ce sujet.

Le Présid~n~e__~éfè~e à l'art. 12b) de l'ordre du jour. Suivant le Règlement Inté-
rieur modifié par le dernier

vote, les membres individuels qui n'ont pas formé une association en six ans, perdent
leur qualité de membre. Toutefois, le Comité f-xécutif propose de leur accorder un dé
lai supplément-ire de deux ans, et d'un an pour ceux dont le terme de six ans échoit
l'année prochaine. Le Président ou le Sécré~aire Général devront les en informer.

MM. G.Stoddar}.~t_~:Bru~E estiment que les modifications apportées à leur statut de
membre individuel pourrait apporter à ces3membres des

conséquences sérieuses.
M.Zvi·Miller déclare que certains membres individùé~utilisent leur qualité de membre

pour y puiser des avantages personnels, sans remplir leur devoir princi
pal qui consiste à former une association. Certains de ces membres, dit-il, ne main
tiennent aucun contact avec l'IFLA " ils ne font qu'apparaître un jour pour disparaî
tre aussitôt; ils ne paient pas leur cotisation et ne répondent pas aux lettres qu'on
leur adresse. De tels membres devraient disparâitre de la liste de membres après 3
ans".
Après de longs débats sur cette question, le Président propose à l'Assemblée d'approu
ver la motion suivante: " Un délai de deux ans sera accordê aux membres individuels
affiliés depuis plus de 6 ans et n'ayant pas formé d'association, pour leur permettre
d'en fonder une. Un délai d'une année sera accordé à ceux dont le terme de 6 ans
se terminera l'an prochain".

Approuvé à l'unanimité

Demande d~~~mis~}~e M.Pelendrides ( Chypres) - Le Président présente la demande
d'admission formulée par M.Pclendri

des,et déc13re qUe le Comité Exécutif souhaitait voir cette demande examinée par le
Comité pour les Normes d'Admission.Toutefois, l'Assemblée: Générale n'a pas appr(luvé
la création d'un tel comité ( voir procès-verbal ci-après). Dans ces conditions, le
Comité Exécutif demande à l'Assemblée de lui donner le pouvoir de décider de l'admis
sion de M.Pelendrides. Le Président demande ~ l'Assemblée d'approuver cette demande:

Approuvé - une abstention confirmée.

Demande ct 'adnli.~~ion de Ii •.~nfL~~Ch~.:~ingapour !"Ir. Z.Miller présente cette de
mande d'admission qui lui a été

adressée, et déclare que 10 Comité Exécutif recommande de l'approuver.

Le Président mGt la pronosi tion aux votes A é • l' .. tpprouv a unanlml e

Cotidation des membres individuels Le Président annonce que le Comité illxécutif a
longuement examiné le problème et a fini par pro

poser que Id cotisation annuelle soit réduite à F.Suisses 50,-, excepté pour les
pays trop p~uvres pour payer ce montant ( peut-être l'Inde)

Approuvé

Membre individu.l ~'~!rique du Sud- Le Président rappelle le cas particulier de l'
Afrique du Sud, et propose que le membre indivi

duel qui la re~résente, jouisse d'une situation exceptionnelle aveo droit de vote.

Après avoir entendu débattre la question, le Président dem~nde à l'Assemblée d'approu
ver sa proposition.

Approuvé à l'unanimité

M.Zvi r1iller propose que les membres individuels soient tenus de former une associa
- tion ayant au moins 5 membres.

Prof. M. Bruun suggère que cette proposition soit examinée dans le cadre du projet
- de révision des Statuts et du Règlement Intérieur.

STATUTS et REGL. ,!:~3'r INT~ ILUR Le président annonce que le Comité Exécutif a retiré
de l'ordre du jour qu'!l a présenté l'article 14 a)

Désignation des membres du comité chargé de prép~reret passe à larticle 14 b) "
le projet 0e révision"

M.H.Werkmeister propose qUe la présidence du comité soit confiée à N.P.Tattersfield
------ et composée de MM. Campbell Miller, H.Owens et D.Lovejoy.

M.Zvi i'!iller appuie cette proposition. Toute:f.ois, ,le Prof .H.Owens d~cline l'invitation.

Le Pré~ide~ demandE à l'Assemblée d'app.rouver la nomination de M.P.Tattersfield à



leurs Statuts, et den~nde à
lai. H. Zvi i_iller insiste
en ses ~rchiv8s-ies Statuts

- Il -

la t6te du comit~, assist~ par MM.Campbell Miller et D.Lovejoy

Approuv~ à l'unanimit~

Le Pr~sid~Et passe à l'article 14 c) - Comit~ de Contrôle. L'Assemblée examine la
proposition de M.Z. Iiller de créer un tel comité de surveillance g~n~

raIe, mais M.G.Stoddart demande d'ajourner les d~bats jusqu'a 11 prochaine r~union

de l'Assembl~eG~n~rale, et :I.Z.J1iller accepte.

Vote pour l'amendement des STATUTS - Le Président se réfère à l'ordre du jour pr~pa-

r€ par 10 Sécrétaire Gfnéral,et 1 lart. 14 a)
actu~l. Il d~clare que la proc~durê d8 vott r(alis~e, sur une proposition du Comitf
Ex~cutif approuvé~ par l'AsscmblCL G~néral~ en 1977, attend maintenant un~ dCcision
dL l'Asscmbl~~ Gfn~rale : faut-il détruit& les bulletins-non ouvcrts- ou non ?Ils
se trouv2nt entre les mains du Sécrétaire Gén~ral. Le Pr[sid~nt demande ~ l'üssGmblée
de s'exprimer. Ont voté pour la destruction des bulletons d8 vote:

15 membres - 5 abstentions

STATUTS -P.~..:? f\§_S~)CI!_T_I~~S='_I'lr;_j'_iB~~~. Le PrÉsident d~cl '1rl. que L"\ plupart d(;;s c [lfr;u[s
ont envoy& au ,)fcrftairc G';nfr \1 un l;xempLüre de

ceux qui ne l'ont pas encore fait, de l'envoyer sans dé
sur le fait qu'il est indispensable que l'IFLA possède
de tous ses membres.

GROUPES D:::: TP.;..Y!,-IL - Comité~nt~~~~g~ten - Prof. il. Bruun déclare, que sur le
conseil du Présid~nt, un~ demande

officielle de subsides a ét~ adress[e à l'UNESCO, par l'interm6diaire de la Commission
Nationale ~our l'UNESCO en Norv8ge. Il ne connait pas encore la suite donn(e à cette
requête, m,is la transmettra au Pr~sident dès qu'il en aura eu connaissance. Le Prof.
Bruun estime que le comité ad hoc- Professeurs H.Vroom, MBcesnyi ct lui-0 me- ayant
rempli sa t~che devait être dissout. Le cas échéant, il appartiendrait à l'Assemblée
ou 1U Comit~ Ex~cutif de désigner un comit~ permanent.

M.P.Tattersfield d~cl~re qu'il existe à Ottawa un centre de documentation sur ordina
---, ...- .. -- teur, des archives très complètes de références sur la profession,
ainsi que dL nombreux documents proven3nt de 13 Conférence Habitat-1976, vec films,
diapositiv~s etc. L'Association du Canada aimerait voir l'un de ses membres p-rtici
per aux travaux du comité Centre Documentation. Prof. M.Bruun appuie cette proposi-
tion. -----
Le Pr~si~ent remercie le Prof. M.Bruun pour son travail très constructif et l'excel

~---- lent rapport qu'il a présenté.

Jardins ~~~toriqu~ Le Président annonce qu'il n'a reçu aucun rapport.

Paysaee~-B~~!~~~gu~ Le Président annonce qu'il n'a reçu aucun r1pport. ~~r?f.A.

Weddle déclare avoir reçu copie d'une lettre adressée a M. H.
Werkmeister, proposan~a-IïIFLA d'accorder son patron~ge, sans obligation financière,
à une confÉrence dans le cadre du Congrès 1979, pour l'organisation d'une Conf~rence

traitant des P~ysoges Historiques.

~herche- Le Président rappelle quele rapport du Prof.M.Vroom a [té distribu •

~~-Lt; PrGsident n'a reçu .::wcun rapport. M.Camp~l ;liller le confirme.

Traduction Termts Techniques-Le rapport et le budget pr~sentés par _.K.Evert ont ~té
---- - _..... - -- . --.---- distribués. Commé les fonds nécess,üres d~passent de
loin les possibilit6s du budget dl. l'IFLA, le PrésidEnt propose que cette question
soit ~tudi6u p r IL Comité pour la Cueillette de Fonds.
M.P.Tattersfi~ld d clare qUë l'association canadienne est fort intér8ss~~ par les

.. -_.-. -- travaux de ce comit~,et s~rait pE:ut-être dispos~e à les financér.
Le Président propose au Président-~lu d'en informer M.K.Evert, afin qu'il prenne
contact '~,v-éë l'association canadienne.

Législ8:~.;i?n.5;t. !td.min_i~t~_Ü.ion- Pr~f.E.Fontes annonce qu 1 il a reçu des infor.n~tions
tres complÈ. tes du Royaume-Uni. M. Ki tal;1Ura è.(clare

que la lé islation est actuellement modifiée u Japon, et prom;t" ël·'·cn-v·oY·E:;r des infor
mations précises dès qu'il lui sera possible de les rassembler.

~it~ d~?~~d~ction -Le Présidçnt déflare qu'il n'. reçu aucun rapport.

Am~nage_m.' !1t..d;..t 2;1... ~.?f>~ _t::n zone urbaine - fvi .R.GE~~~ d&clare qu 1 il a invité 2; c:~l~gu~s

dont 10 ont répondu et 5 sont ve
nus à la prcmi~re réunion: de Bulgarie, de Polo~n€, de Yougosl<vie, de Suisse et d'
Autriche. Il expose lon~u0ment les objectifs de son comité, et espère pouvoir annon
cer des progr~6 concrêts en 1979. Le Président reMercie tI.Grebe pour ses efforts.

Aspe~!.s. _so.c.~_au.x.~e_J '0-~1.-~!!~g~ent d~-12.'::'y~a,g~ M.P. Te.ttersfield déclare qu 1 il a envoy~

21 lettres m~is n'a reçu
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qu'une seule réponse.Il demande à l'Assemblée d'accorder toute son attention à la
composition de ce comitt très important, qui ne pourra réalis0r son programme, tel
que l'Assembl~e l'a approuvé, que grâce ~ l'appui de membres compét&nts. Les objectifs
de son comité ont ~té publiés d3ns le Journal de l'IFLA n. 2.

Formatio~.PE~!~~i~le Le Présid~nt déclare qu~ le Prof.Kiemst~dt semble avoir
réalis& d(;s progrès considérables, ce que i·~.Werkfùeister

confirme; Prof.Kiemstedt a reçu des précisions sur presques tous les centres de for
mation, mais il lui Qanque néanmoins encor~ quelques tléments.
Le Président propose qUt le rapport du Prof. Kiemaedt soit publi~ même incoIJPl~t,

- dès qu, possible, afin d'encourager un échang~ d'informations et obtenir
des informations des centr~s qui ne se sont pas encort maniftstés.

~ité ~o~~f~~~~le~!8 de Fonds - Le Présid~nt déclar~ qu'il na pas reçu d8 rapport.

Comité~oy!~ les Hor~~ ft'adnission des m~nb~~ - ~Zv~~il~ propose la création de
ce nouveau comit~,des

tin~ à [tudicr les niveaux d8s diverses ~coles d'~rchitectur, pays~giste,qui varient
beaucoup: " par exemple, l'Ecole qui existe en Belgique ne peut être comparée avec
celles qui existent dans de nombreux autres pays", dit-il. L'IFLA doit être en mesure
de donner aux étudiants des conseils, pour leur indiquér où ils peuvent acqu rir la
meilleure formation professionnelle, afin d'atteindre le niveau exig~ par la profession.

M.P.Tattersfield déclare qu'il ne peut accepter une t lll... proposition. Le nom" accré
ditation Committee" - Comité pour les Normes d'AdMission" est mal d~fini, et par
ailleurs, les règles établies pour les normes minimum, par IL Prof. A.Weddle, doivent
faire autorité.

Prof. M.Bruun et 1~.Campbell Hiller partagent entiÈ,rement son avis.

M.Zvi i iller déclare qu'il n'a pas eu connaissance du rapport du Prof.Weddle ni des
- normes qu'il a établies, publiées à une époque où il n'~tait pas au ser

vice de l'IFLA, et estime que le manque de communications est ~ blâmer.
Il demande qu~ les normes établies par le Prof.~eddle soient publiees d~ns l~ cadre
du rapport que prépar~ le Prof. Kiemstedt.

Le Président fait reoarqu€r que toutes les associations ont reçu tous les docuDents
publiés, et doivent donc les posséder dans leurs dossiers. Il suggère

que les délégués consultent ces dossiers ~vant de fnrmuler des ~ropositions.

Il demande à l'Assemblée d'approuver 13 proposition de publi~r les normes pour la
formation prof~ssionnelle,établiespar }1.Weddle, avec le rapport du Prof.Kiemstedt.

Approuvé 3 l'unanimité

M.Zvi t1illeE propose qu'; l'avenir, ce soit 13 t~cht spfcifique du PrLsidcnt Sortant
d'animer et d'orienter les .ctivités des groupes de tr3vail.

Le Président s'y oppose en termes énergiques. Il estime qu'aucune tâche n(; peut être
imposée à un Président Sort.nt, qui n'a pas été élu pour re~plir Cette

fonction.
Après des déb~ts fort animés, Mme. r;.L.Roscnbroïjer propose que le Comit~ Ex~cutif

soit charg· de coordonner les activités, orienter Ïes progr3mmes ~t ~nimtr les grou
pes de tr~v~il, ainsi que de soumettre chaque 'nn~e un rapport sur ces ~ctivit~s.

Le Prési.c',-_n_t. ··clTIo.nc1e 2t l'hsscmbl[e d'approuvtr cette proposition.

6 votes et Il abstentions confirm~es.

DECLAR TI~p_ DE ~ INCIPES- Stratf~it de l'IFLA pour la proch~ine décennie.
M.Zvi Miller pr s ntL le document, pr~par par le comité

ad hoc, et le coürncnte. Le document est ann6xé au procès-verbal. Le document est un
projet, destiné à être étudi~ plr les associations -membres, qui sont priées d:envoyer
leurs commentaires au Comitl Ex~cutif dans 3 mois. M.Z.Miller demande que ce document
soit largement diffusé, et présenté p~r le Président comne l'une des résolutions du
congrès 1978,lors de la sé nce de clôture.

~.Tattersfiel~ soulève plusieurs objections. Le document préscnt~ des répétitions,
et il y m~nque une déclaration d'ordre philosophique.

~1.N.Kitamur~ exprin~ ~g~lcm~nt S8S réserves: le docum nt ne définit p~s la stratégie
de l'IFL\ telle que l'établissent les Statuts, et donne l'inpression de

ne se rapporter qu'aux dix prochain~s ~nn8es.

Le Président estime que cc document, quelle qu'en soit II v31eur, ne constitue qu'un
document d'ori~nt3tion administrative interne, et ne peut en aucun cas

être inséré dans les r(solutions du congrès, avec l~quel il n'a p~s le mondre r~pport.

M.P.Tattersfi~ld part.ge cette opinion: le document est une directive pour l'orien
tation de l'IFLrl ~u cours de la prochaine d c nnie. Il n'a ri n à

voir avec le congrès. " Je n'apprGuverais pilS lE: document du tout"dit-il" s'il ~tait
destiné n ~tre publiée dans la presse loca18 ou ailleurs."
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M.Campbell Miller d~clare qu'il n'avait nullement l'intention de m~langer les r~solu

tions du congrès avec le projet de d&claration actuellement a l'~

tude, qui se destine en pre~ier lieu aux associations-membres. Il propose que ce
document soit approuv~. Le ~~si~ent demande ~ l'Assembl~e de voter

Approuvé - contre l vote

M.CamEbel121illèr demande à M.Tattersfield s'il accepterait de retirer son vote n~ga-

tif, au cas où le document était précédé d'une déclaration de prin
cipe d'ordre philosophique.M.Tattersfield répond que oui. M.Campbell Hiller propose
que le comit~ ad hoc poursuive ses travaux, pour élaborer une préface mettant en lu
mière la philosophie de la proféssion.

CONGRES -~~_~i}~ rappelle que l'Asse~blfe a pris la décision dG n'organiser de
congrès que tous les 4 ans."outefois, nous avons actuellement

un congrès tous les ans. Compte tenu du bénéfice que l'IFLA retire de ses congrès,
M.Miller propose de revoir cette question. Toutefois, les congr~s devraient avoir lieu
en alternant les Régions, et avant tout dans les pays où aucun congrès n'a encore eu
lieu.
Dr.R.F.Werkmeister transmet ~ l'Assemblée une invitation officielle de llAssocation

Allemande, qui souhaite ore~niser un congrès à Münich en 1983.

M Y.Paldi d~clare que l'Association Israelienne a déj3 invit~ l'IFLA à org~niser un
con~rès, et souhaite que la dlte de ce congrès soit fixée.

M.Zvi Hiller insiste pour qu'une d~cision soit prise pour le congrès de 1982,~tant

donnt que Mme.J.Verschuer lui a transmis par téléphone l'invit~tion de
l'Association d'Australie d'or~aniser en 1982 un congrès •.

Le Pr8sident fait état d~ l~ lettre que le Délégué du Japon vient de distribuer aux
membres, laquelle exprime le désir de l'Association Japonaise d'orga

niser un congrès en 1982. Il demande 1 M.Kitamura de prendre la parnle à ce sujet.
~~~ demande qu'en tout cas le congrès de 1982 ait lieu dans la Région Orien

tale.
M.D.Lovej~ appuie l'inyitation de l'Associ~tion d'Australie en 1982, puisque le

Ja?on a d~ja eu l'occ~sion d'organiser an conerès de l'IFLA en 1964.

Prof. A.Weddle appuie l~ proposition forMulée par H.Kitamura : un congrès en 1982
dans l~ Région Orientale. Le Président demande; l' ssemblé~ de voter:

Approuvé à l'unanimité

Le Président cewand~ , l'Assembl ~ d'a~prouver la proposition de M.Z.Miller, . ppuyée
par' .Lovejoy, d'orrlniser le congrès 1982 en ustralia.

Approuvé

Mr.N.Kitanura d6c13re què si l'invitation de l' ustralie ne se matér.ialis~it pas,
--l'associati n Japonaise prendrait la relève en 1982. ~

Le Président le remercie de cette généreuse attitude.

Con~rès Ro~a~me:~pi. 1979 M.Lovejoy distribu~ le bulletin d'infnrmation n.2 et le
programme du congrès.Il déclare que les organisateurs,sou

cieux d~ réduire les frais, ont choisi Cambridge, moins onéreux pour les participants
que Londres. Il y aura trois journées de travail et des excursions facultatives de 1
jour, 3 jours une et d~ux semaines. M.Lovejoy déc13re que ce congrès commun IL -IFLA
doit servir principalc8ent les intérêts de l'IFLR, et que toutes les sug estions
seront examin~es avec intérSt. Il nem~nde s'il faut donner' cette m~nufestation le
nom de Congrès de l'IFLA ou XVIIe Congrès Mondi31 de l'IFL~ •

Dr.H.Werkmeister déclare qu'il réfléchira 3 cette question, et informera M.Lovejoy
ou Prof.Weddle de sa décision.

~B!ès 1980_e~_~ui~s~ M.P.Zbinden distribue le programme provisoire, annonce que
le congrès sera tenu à Berne et à Bâle, et comportera, au

cours de l~ semainé, des ateliers, des excursions et d8s rf-ceptions.

Conférenc~ ':nion~le 1981 C~nada-M.Tattersfield tnnonc~ que
-------- ~ Vancouv8r, probablt~ent

Le th~m~ gtn~r-.l n'a p~s encnré fté définitiv~mtnt fixé.

IFLA N~VS-JOU1N.. L 0L L'IF~ NTHOS Le' r(sidLnt nrop0se de revoir la d sifnation
d'ANTROS en qu,litt d'ore.ne ~ffici~l dL l'IFLA

étant dnnné çue 1. Ft 'r tion public m~intén)nt son Journal, qui en est l'org~ne

~utorisé et officiel. D' utré p rt, il sembl qu' NTROS n'ait pas toujours onn~

entiÈre s tisf~ction ~ l'IFLH, én dépit de la dem.nde faite aux =ctiteurs de n~ pas
publier dans l~s p,~es dL l'IFLA d'article qui n'aurait pas étC,au préalablç, soumis
à l'appréci~tion de t1.P.Zbinden. Le Président de~ande aux m8mbres d'~tudier la ques
tion, pour la d~b~ttre ~u cours de 1) proc aine Issemblé~ G nér,le.
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SECRETARIAT DE L'IFLA- M.H.Werkmeister déclare que cette question a été mise à l'ordre

du jour de l~ dernière ~eure, p~rce que certains membres du
Comité Exécutif estiment que le Sécrétnri~t de l'IFLA doit &tre déplacé vers un point
plus central d'Europe. M.Werkmeister décl~re qu'il a l'intention d'être un président
" très actif"; que le nouve'lU Trésorier et le Vice Président de Id Région Centrale
étaient( ou ser,ient) tous deux dans le Nord de l'Europe; que le Vice Pr~sident de la
Région Orientale,M.Zvi 11iller se rend parfois en Allemagne, sans imputer de fr'lis à
l'IFLA; que si le Sécrétariat était installé près de son propre domicile, l'IFLA réa
liserait des économies. Il propose que le Sécrétariat de l'IFLl soit déplacé ,et s'
installe chez lui, d~ns ses propres bureaux à Hildesheim, et plus tard ailleurs,
sui~ant décision de l"ssemblée Génfrale.

Prof. M.Bruun exprime sa surprise de voir une question aussi importante mise ~ l'ordre
------------- du jour s~ns avoir été portée à 11 connaissance des d61ér,ués ; l'avance.
Les Associations-membres doivent êtrt consultées avant qu'unt décision ne soit prise.

Prof. A.Weddle déclare que la décision de transférer le Sécrét~ri~t ou non n'interes-
se guère les ~ssociations. It est du devoir des Délégués, d&clare-t-il

, d'avoir le courage de prendre eux-mêmes, immédiatement,cette décision.

Prof. M.Bruun déclare qu'il s'agit ici d'un exemple typique et désastreux de la m2niè
re dont une question ne doit pas être étudiée, ni une décision prise.

Le Sécrét~ir~__Général rappelle que le sécrétariat de l'IFLA avait d'abord son siège à
Londres, et s'est installé à Lisbonne lorsque la Fondation Gul

benkian a accordé; l'IFLJ des subsides pour l'établissement d'un sécr0tariat fixe à
Lisbonne. A cette époque, les archives de l'IFLA occupaient si peu d'espace, que le
Sécrétaire Général vait pu les apporter dans son auto 3 Lisbonne. Les rchives de l'
IFL~ occuperaient actuellement un camion de plus de 5 tonnes.
M.E.Fontes fait ~galcment rèmarquer que l'élection d'un nouveau président ne justifie
pas le démén~~èmènt du Sécrétariat.

M.P.Zbinden part~g~ enti~rement cette opinion, et fait rern~rquer que le d[~[naBemcnt

occasionnerait des frais très importants. Il sc demande, dit-il, si cette
proposition a quelque r~pport avec l'intention de M.Zvi r1iller, qui la lui a formulée
personnellement à Zürich, de ne plus utiliser comme l~ngue officiellt de l'IFL. que
l'Anglais.

Mr.Z.Miller proteste qu'il n'a pas aut~risé le Trésorier 3 publier sa déclaration
dans le procès-verbal de la réunion du Bureau en février 1978.

Le Trésorier répond qu'il n'av~it nul besoin d'une telle autorisation, parce que la
-- c~éc11r:>.tion lui avait bien été f'lit par M.!'1iller, qui ne d~ment pas.

Le Sécrét~ire Gé~éral rappelle qU'3U cours des ans, un s ul Président t~it à Lis-
b~nné, tandis que les ~utres en ét~ient fort éloignés, ce qui

ne les a nulleoent e~ptchés de travailler efficacement, ni d':>.illeurs le S~crétariat.

Il fait reM~rquer que les rencontres éventuelles entre le Président et d'autres meD
bres du Bure~u ou de l'Ext.cutif n'ont aucun rapport qvec le siège du S~cr~t,riat.

D'ailleurs, les coordonnées géogr3phiques montrent que Lisbonne continue 3 ~tre le
centre des points de domicile des ~embres de l'Exécutif.

Mr.Z.Miller dûclare qu'on ne peut prendre l'~vis des Présidents: M.Schreiner ~tant

----------- ~~c~dé et le Prof.i~spes~eter absent. Il demande toutefois ~u Prof.H.Owens
quel est son avis sur l~ question.

~~~~~~~ décl~re qu'il lui aur3it n~rfois été utile d'avoir les dossivrs sous la
main.

M.P.Tattersfield propose que le Sécrétari~t e l'IFLA soit inst~llé uprès des orga-
- -' _.~ nisMes de l'ONU ou dE. l'UNESCO, 3 Paris ,Bruxelles ou Geneve.

Le Sécrétaire G§~§ral propOSé qUE. l~ décision soit ~journée jusqu'à l'~lection du
nouveau Sécrét~ire Général.En effet, aux termes dt l'art. 3 du

Règlement Intéri~ur, c'est le Sécrétaire Général - et non le Président- qui peut re
cevoir l'assist~nce d'un sécrétari~t salarié, qui est responsable de toute l~ corres
pondance et des archives et du tr~vail du personnel du Sécrétariat. Il fait aussi
remarquer qu~ le Sécr t~ri\t dE. l'IFL" doit rester totaleMent indépendant de tout
autre or~:>.nismG inLcrn2tion~1 ou 3utre, et n'être p~s lié 3 un autre s crétari~t.

L P
,. l,dit

~esldent que l'IFLA a,en f.it, besoin de s'3ssurcr les services d'un Dir~cteur-

G~nér~l salarié, ainsi qu'il en a déj; été sauvent question, pour trai
ter de toutes les questions 3dministratives. Bien que Lisbonne soit,comMe l'a démon
tfé le Prof.Fontes, un centre géographique, il estimerait avant~geux pour l'IFLJ~ d'
installer son S~crét~ri~t près du centre des gr\ndes org~nisations internation~les

i Paris, New York, ou nieux encore, ~ N'lirobi pour dév€loPP0r les relations de l'
IFL! avec le ProgrammE. des Nations Unies pour l'Environnement. Le Président propose
que la destin~ticn fintle du Sécr&tqriat soit décidée en premier lieu, car il est

..
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inconcevable pour une orgJ.nis3.tion internationale de déménager" Q. titre temporaire "
chaque fois qu'un nouveau présid&nt est élu. Toutes les organisations internationa-
les comme l'UI _, l'UICN, l'ICOi10S etc, ont un Sécrét3.ri:lt permanent et fixe, situé
près des agences d~ l'ONU, et e~ployant un personnel adéquat. Un tel objectif exige
toutef~is des moyens fin~nciers que l'IFLA doit tout d'abord s'efforêer d'obtenir.
Le Président propose que l'Jssemblée commence par décider de ln ville dans laquelle
son Sécrétarilt devrait s'installer, et considÈre ensuite quelles sont les conséquen
ces fin'ncièr~s qui en découlent.

Prof. M.Bruun est entièr&ment d'3.ccord avec ette opinion, et demanoe que le Comité
Exécutif étudie 13. question et les possibilités de f~~lisation du

projet, et en fasser rapport à l'issemblée lors de sa prochaine réunion.

Dr. H.F •.~~r~eister, appuyé par M.E.lrredondo,demande que soit approuvée sa proposi
tion :

" Que l~ Sécrétariat de l'IFLA soit déplacé vers un lieux d'Europe plus central, et
~ titre temporaire, soit installé dans ses bureaux personnels à Hildesheim, après
quoi l'; ssemblée Génér:l1e décidera de sa destination."

Le Président met l~ pr~position ~ux votes.

Approuvé par 16 votes contre 7 et une
3.bstention confirmée.

Dr. Werk~e~~teE remercie 13. SécrétJire Exécutive pour ses nombreuses ann6es de
travail ~u service de l'IFLA.

Le Présjd~E~, lève l~ séance et remercie les me~bres. Il déclare avoir ét6 très heu-
reux de servir la FédCrJ.tion pendant 14 ann&es jusqu'a la réalisation

du congrès 3 S~lvador, et d'être J.insi le ttmoin privilér.ié du dévéloppement de l'
IFÜl, auquel il espLre ~vnir cnntribué pour une p3.rt,si modeste soit-~lle. Il s'y
est fait des 3mis, dont l'amitié lui est précieuse, et aussi quelques solides enne
mis, CODlTIl. il arrive toujours lorsqu'on est en service actif, dit-il. " J'ai ~té

choisi pour servir le peuple, et non pour l'amuser", comme le disait un grand homme
d'Etat. Le Président envisage avec optimisme l'avenir de l'IFLA, car après les im
port3.ntes décisions qui vienncmd'€tre prises, l'administration de 1) Féctération ne
peut manquer d'entrer dans une ph3se dynamique ,constructive et progressive.
Quant à moi personnellement, ajouta-~-il, je quitte le service de l'IFLJ\ ~vec plai
sir et sans nost31gie, et je n'en conserve que d~s souvenirs agré3bles.
Il remit au nouveau Président 13. cloche de l'IFLA, et lui snuhaita le soutien
intégral de l'Asse~blée Générale au cours de son mandant présidentiel.

Z
nc~s~Lr\._

.~
'~c étairc GlnéralLisbonn0, 19.10.1978

Dr. Werkmc.~ exprima à H.F.G.Breman la gratitude de tous les membres de l'
fsse~blée G nérale pour les services

--------------------
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